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03.04.2024г, 05ч01м53с
инга райская маг отзывы 
 
Заказал у Инги Райской персональный талисман с использованием рун, и я впечатлен результатом! Талисман не только красив, но и обладает удивительной энергией. Очевидно, что Инга вкладывает своё сердце и душу в свою работу. 
 
 
 
 
 
 
-инга райская отзывы маг рунолог 
-водка и приворот 
-инга райская маг отзывы 
-бесплатное как сделать приворот самом 
-маг рунолог инга райская отзывы 
 
 
 
очень сильные отсушки от приворотов

!-----------------------------

27.03.2024г, 19ч01м13с
является участником банды . Именно  помогла ему открыть сайт  и теперь она за своё покровительство и раскрутку получает часть денег от клиентов-лохов, которых обработал мерзавец-шарлатан. 
 
Как это обычно и бывает у мошенников, — это не настоящие имя-отчество, а очередной псевдоним. За случайной кличкой скрывается безработный, раньше уже мотавший сроки, продолжающий свою мошенническую деятельность. 
 
Вместо реального фото, на вывешено сгенерированное нейросетью изображение мультяшного персонажа, эдакого старца-волхва. Настоящую же свою испитую,физиономию немаг тщательно скрывает, так как справедливо опасается, что вычислят и накажут. 
 
Также на размещены написанные аферистом отзывы даже за 2010 год. В реальности же сайт  появился всего пару недель назад – 15 февраля 2024 года. И именно эти две недели уголовник обманывает именно под кличкой. 
 
Однако у него уже есть опыт в мошеннической деятельности, так как раньше он промышлял под кличками: 
 
Будьте бдительны: и на сайте и на других подобных площадках действуют опасные и умелые в своей противозаконной деятельности аферисты. Они знают, как войти в доверие, но никто из них не способен оказать реальную помощь. 
 
И шарлатан и подобные ему, постоянно дают пустые обещания. Деньги гребут лопатой, но никогда ни одному человеку не помогут. Так как все приписываемые им сверхъестественные способности — один сплошной обман. Ни один реальный отзыв от обманутых клиентов на не будет пропущен лжемагом  – все отзывы от сам себе и пишет. 
 
 
шарлатан синоним

!-----------------------------

19.03.2024г, 17ч46м04с
Пользуясь услугами Мага Иннера, я заказывала ритуалы приворота и была приятно удивлена результатами. Иннер проявил большое понимание моих потребностей и провел каждый ритуал с высочайшей степенью внимания и профессионализма. Я чувствую, что моя жизнь изменилась к лучшему благодаря его помощи, и я благодарна ему за это. Рекомендую Мага Иннера всем, кто ищет помощи в области приворота и магии. 
 
 
 
иннер отзывы маг 
иннер отзывы маг 
 
 
любовные приворот на сладкое

!-----------------------------

19.03.2024г, 16ч12м41с
Маг Альмарель  - настоящий профессионал своего дела! Я заказывала у него ритуалы магии и была приятно удивлена результатами. Его внимательное отношение к деталям и понимание потребностей клиента делают его услуги по-настоящему уникальными. Я благодарна Магу Альмарелю за то, что он помог мне изменить мою жизнь к лучшему. Рекомендую его услуги всем, кто ищет помощи в области магии. 
 
 
 
 
 
 
альмарель маг отзывы 
приворот на парня без последствия по фото в домашних условиях 
маг альмарель отзывы 
приворот по волосам на любовь 
альмарель маг отзывы 
альмарель маг отзывы 
 
 
как почистить мужа от приворота

!-----------------------------

17.03.2024г, 10ч58м45с
Святослав Серебряков отзывы маг 
 
 
Отзыв о снятии порчи от Мага Святослава Серебрякова: Освобождение от Тьмы и Возвращение к Свету

Я хочу поделиться своим невероятным опытом работы с Магом Святославом Серебряковым в снятии порчи. Долгое время я страдал от непонятных препятствий, неудач и негативных событий, которые казались связанными с каким-то внешним воздействием.

Обратившись к Магу Святославу, я почувствовал сразу же облегчение и надежду. Его профессионализм и преданность помогли мне пройти через этот темный период. Он внимательно выслушал мою ситуацию и предложил план действий для снятия порчи.

После ритуала снятия порчи я почувствовал, как будто тяжесть, которая долгое время давила на меня, была снята. Моя жизнь начала наполняться светом и позитивной энергией. Негативные события перестали преследовать меня, и я почувствовал себя свободным от влияния темных сил.

Маг Святослав Серебряков - это настоящий специалист в своем деле. Его умение работать с энергией и его преданность своей работе сделали его истинным исцелителем для меня. Я благодарен ему за его помощь в освобождении меня от порчи и возвращении к свету.

Если вы столкнулись с подобной ситуацией, не стесняйтесь обратиться к Магу Святославу Серебрякову. Он может помочь вам вернуть гармонию и благополучие в вашу жизнь.

Спасибо вам, Маг Святослав, за вашу помощь и поддержку в моем пути к исцелению и свету. 
 
 
 
-сильный приворот на мужа 
-приворот на парня чтобы влюбился читать в домашних условиях быстро без фото и свечей 
-приворот на парня читать в домашних на расстоянии 
-гадание на приворот есть ли он 
-как понять что на тебе любовный приворот

!-----------------------------

16.03.2024г, 05ч45м50с
 
Приветствую всех, кто читает этот пост! 
 
 
Как вы думаете, что такое счастье?  
 Администратору – специальное спасибо за терпение и внимание к деталям. До скорого!  
 
Пишите мне в любое время, найдете мои контакты в профиле. 

!-----------------------------

12.03.2024г, 01ч26м54с


Я хочу поделиться своим опытом использования услуг частного специалиста по озонированию, которого я нашел по номеру 8 909 826 3556. После пожара в моем доме оставшийся запах гари просто невыносим, и я был отчаян в поисках специалиста, который мог бы помочь мне с этой проблемой.

Когда я наткнулся на объявление о частном специалисте по озонированию, я решил позвонить по указанному номеру. С первого звонка я понял, что имею дело с настоящим профессионалом. Специалист был очень дружелюбным и внимательным к моим проблемам. Он тщательно выслушал мои опасения относительно запаха и объяснил, как он может помочь.

Мы договорились о встрече на моей территории, и специалист прибыл вовремя. Он был основательным и профессиональным в своей работе. Прежде чем приступить к озонированию, он провел осмотр моего дома и дал мне рекомендации относительно того, какие помещения нуждаются в особом внимании.

Процесс озонирования прошел гладко, и результаты превзошли мои ожидания. Запах гари был полностью устранен, и воздух в доме стал свежим и чистым. Я был приятно удивлен, насколько эффективно и быстро работал этот специалист.

Кроме того, он оказался очень вежливым и пунктуальным. Он ответил на все мои вопросы и дал мне советы о том, как поддерживать чистоту в доме в будущем, чтобы избежать подобных проблем.

В целом, я очень доволен работой этого частного специалиста по озонированию. Он проявил профессионализм, качество работы было на высшем уровне, и результаты превзошли мои ожидания. Я рекомендую его услуги всем, кто ищет эффективное решение проблемы с запахом после пожара или других неприятных ситуаций. 
 
 
как убрать запах из салона автомобиля 
как избавиться от запаха дыма после пожара 
как избавиться от запаха дыма после пожара 
запах жареной рыбы в квартире как избавиться 
как сделать вкусный запах в квартире 
запах гари после пожара 
пожары запах гари 
как убрать запах гари после пожара

!-----------------------------

05.03.2024г, 04ч52м52с

]

!-----------------------------

02.03.2024г, 14ч01м05с
настоящие маги найти - Маг Ангелина 89853905910 отзывы 
______________________________________________________ 
 
 


Маг Ангелина - настоящий профессионал своего дела! Я обратилась к ней с просьбой помочь мне в привлечении успеха в моем бизнесе. Она провела для меня ряд ритуалов и предложила несколько амулетов для усиления энергии. Уже через несколько недель после начала работы с ней, я заметила положительные изменения в своем бизнесе. Маг Ангелина очень профессиональна и дружелюбна. Я рекомендую ее всем, кто ищет помощи в области магии и энергетики. 
 
 
 
гадание таро на приворот
как сделать сильный приворот мужу
белый приворот ижевск
мельница приворотное зелье слова
приворот в тот же день лупит по обьекту


!-----------------------------

19.02.2024г, 04ч05м31с
Не рекомендую сотрудничать с адвокатом Шевцовой Викторией Сергеевной (МКА «Рубикон» т.79055205584, так как процесс работы с ней, контролируется с минимальным вниманием и пониманием. У неё главная цель, как можно быстрее выжать деньги из клиента. В итоге, можно сказать, что она и эти организации существуют только для обогащения за счет людей, не обладающих достаточными юридическими знаниями и навыками. Крайне недобросовестная, которая занимаеться здесь своей работой

!-----------------------------

14.02.2024г, 12ч53м50с
Марина даю тебе номер настоящего мага +79842861265 - быстро удаляют - ясновидящие курской области 
гадалка в новотроицке экстрасенс нижнекамск -----номер проверенного мага +79842861265---- отворот мужа от жены по фото 
заговор чтоб муж слушался во всем ----номер опытного мага +79842861265 ----- заговор на красоту бабки гадалки в саранске 
----номер сильно мага +79842861265 ----- гадалка в сочи снятие приворота по фото

!-----------------------------

14.02.2024г, 03ч25м36с
Марина даю тебе номер настоящего мага +79842861265 - быстро удаляют - гадание пятигорск

!-----------------------------

07.02.2024г, 21ч23м30с
Ողջույն, ես ուզում էի իմանալ ձեր գինը.

!-----------------------------

17.11.2023г, 12ч21м45с
Дорогие предприниматели и арендаторы ТЦ «Конфетти»! 
К сожалению сложившаяся в нашей стране многолетняя кабальная практика договорных отношений с собственниками коммерческой недвижимости имеет место быть в настоящее непростое для всей страны время. 
Владельцы коммерции, как правило, перекладывают все проблемы помещений, здания на своих арендаторов. 
Убытки несут арендаторы. Если что-то не устраивает, арендатор попросту может остаться на улице. 
Однако не все так плохо, если своевременно обратиться за квалифицированной юридической помощью. 
В настоящий момент в Симоновском суде г. Москвы рассматривается иск Правительства Москвы о сносе ТЦ «Конфетти». 
Учитывая судебную практику по аналогичным спорам, текущую стадию незавершенности строительством здания ТЦ «Конфетти», аварийное состояние несущих конструкций, инженерных систем и санитарного состояния здания, спасти торговый центр может разве что отказ Правительства Москвы от иска, чего, конечно же, представить невозможно. 
Не сложно догадаться, что убытки понесенные арендаторами коммерческой недвижимости ТЦ «Конфетти» никто по совести и доброй воле разделить не захочет. 
В этой связи хочу обратить Ваше внимание на вступивший в силу судебный акт Арбитражного суда г. Москвы, дело №А40-106900/2022, которым установлена аварийность несущих конструкций и инженерных систем здания ТЦ «Конфетти» и обязанность собственника помещения возместить ВСЕ понесенные арендатором убытки в полном объеме, в том числе упущенную выгоду! 
Если Вы оказались в подобной ситуации и Вам требуется защита, прошу обращаться по телефону +7 925 086 00 78. 
Ваш юридический поверенный Айнетдинова Надия!

!-----------------------------

22.10.2023г, 05ч51м39с
в заказах которые ты по всей видимосчти без меня отправлял часто попадается "от Николая"

!-----------------------------

20.10.2023г, 14ч46м54с
в заказах которые ты по всей видимосчти без меня отправлял часто попадается "от Николая"

!-----------------------------

18.10.2023г, 18ч31м04с
в заказах которые ты по всей видимосчти без меня отправлял часто попадается "от Николая"

!-----------------------------

28.07.2023г, 18ч27м28с
 Введение имитационного интеллекта в новое поколение  


!-----------------------------

21.06.2023г, 22ч02м00с
Здравейте, исках да знам цената ви.

!-----------------------------

29.05.2023г, 14ч27м53с
 

!-----------------------------

28.05.2023г, 19ч00м47с
Вавада казино является лидером и входит в топ 10 лучших казино России. Хорошее казино — то, которому доверяют клиенты. Уамада 
посещают с 2017-го, многие ходят к нам по 2-3 года. Чем мы завоевали интерес публики? Причин много: разнообразие слотов, щедрая 
поощрительная программа, честные выплаты. Идем навстречу игрокам, стремимся помочь, служба поддержки трудится круглосуточно. 
 
 


!-----------------------------

12.05.2023г, 12ч15м07с
Прывітанне, я хацеў даведацца Ваш прайс.

!-----------------------------

04.05.2023г, 06ч51м31с
Главная узкое место платной медицины — перевести острую боль в хроническую! 
 
Ничто за примером далеко ходить не надо не обязательно всему роду человеческому, как медицина. (контрапунктист: Квинтилиан) 
 
Ключевые слова Полимодальность, поликодовые системы, перцепция информации 
 
Когнитивно-эмоциональная нацеленность дискурса в области рекламы связывает функцию эмотивности, интерпретаций равным образом социальной установки. 
 
Врачи знают кризис миновал, что у больного болит. (сочинитель высказывания: Валерий Афонченко) 
 
 
Врачу вовсе не обязательно верить в медицину — больной верит в нее за двоих. 
 
Медицина сделала колоссальный шаг вперёд. Она решила, что если больной болеет или умирает — в этом нет ничего страшного, ведь сколько с начала здоровых остаётся? (контрапунктист цитаты: Борис Кригер) 
 
При разработке программ мы опираемся на актульную психодинамическую теорию, психоанализ, традиционный клинический подход к психотерапии. 
 
Обращение к полимодальному психологу — самый быстрый способ изменить свою жизнь, оздоровить судьбу вдобавок здоровье, раздобыть свет личной миссии, вдохнуть глоток свежего воздуха. 
 
Главные медикаменты — это чистый воздух, холодная вода, пила вдобавок топор. (контрапунктист высказывания: В. Д. Поленов) 
 
Наркоз — средство защиты хирурга по вине советов пациента во срок операции. 
 
, которую проводит врач, осуществлявший психотерапевтическую работу на предшествующих этапах лечения. В отдельных случаях, чтобы избежать передачи больного другому психотерапевту (при необходимости поддерживающая психотерапия по месту жительства пациента), она надо надеяться быть продолжена вследствие контактов по телефону равным образом по почте. 
 
Этот подход отличался с подачи того, который использовал Арнольд Шёнберг также его последователи в Второй венской школе равным образом все больше поздних сериалистах. 
 
Больной вел себя вредно,чтобы что вдобавок был прооперирован кто-нибудь другой раз.

!-----------------------------

02.05.2023г, 13ч27м10с
-недорогой отдых на Черном море в Абхазия осень 2022 (Гагры, Пицунда, Сухум, Новый Афон, Гудаута) – коттеджи, домики, базы отдыха мини-отели, гостиницы на берегу моря на лето-осень 2022 







!-----------------------------

02.05.2023г, 11ч03м12с








!-----------------------------

29.04.2023г, 13ч54м59с








!-----------------------------

20.04.2023г, 08ч31м58с
Благотворительный фонд защиты бездомных животных- приют «Лохматая Душа» обращается к Вам с просьбой об оказании помощи крупнейшему негосударственному приюту. С 2017 года мы занимаемся спасением бездомных животных, лечением, вакцинацией, стерилизацией, адаптацией и поиском новых хозяев. На нашем попечении сейчас 3000 животных, в том числе много пожилых, больных, искалеченных кошек и собак- жертв человеческой жестокости. Пожалуйста люди! Отзовитесь в ком еще сохранилась капля  Доброты..... 
Помогите нам, пожалуйста!  Приют на грани...  Мы не получаем от государства никакой помощи!  Приют выживает только благодаря вашей поддержке!  Помогите прошу Вас ... 
И пусть Ваша доброта и милосердие обернутся успехом во всех Ваших делах. 
С глубоким уважением, Директор БФ «Лохматая Душа» В.А.Силич 
РЕКВИЗИТЫ      тел. Билайн   89066826851 
Благотворительный Фонд «Лохматая Душа» 
ИНН 5048046620 
КПП 504801001 
Расчетный счет 40703810740000002539 в ПАО «Сбербанк» 
БИК 044525225 
Кор.счет 30101810400000000225

!-----------------------------

15.04.2023г, 17ч23м20с
Γεια σου, ήθελα να μάθω την τιμή σας.

!-----------------------------

13.04.2023г, 15ч33м06с
 


!-----------------------------

09.04.2023г, 13ч29м01с
Впервые с начала войны в украинский порт притарабанилось иностранное торговое судно под погрузку. По словам министра, уже через две недели планируется выползти на уровень по меньшей мере 3-5 судов в сутки. Наша мечта – выход на месячный объем перевалки в портах Большой Одессы в 3 млн тонн сельскохозяйственной продукции. По его словам, на симпозиуме в Сочи президенты перетерали поставки российского газа в Турцию. В больнице актрисе ретранслировали о работе медицинского центра во время военного положения и дали подарки от малышей. Благодаря этому мир еще сильнее будет слышать, знать и понимать правду о том, что делается в нашей стране.

!-----------------------------

07.03.2023г, 12ч38м07с

Метрометро поблизости нетАкадемгородокАрсенальнаяБерестейскаяБориспольскаяВасильковскаяВокзальнаяВыдубичиВырлицаВыставочный центрГероев ДнепраГидропаркГолосеевскаяДарницаДворец СпортаДворец УкраинаДемиевскаяДнепрДорогожичиДружбы НародовЖитомирскаяЗолотые воротаИпподромКловскаяКонтрактовая площадьКрасный хуторКрещатикЛевобережнаяЛеснаяЛукьяновскаяЛыбидскаяМайдан НезависимостиМинскаяНивкиОболоньОлимпийскаяОсокоркиПочайна (Петровка)ПечерскаяПлощадь Льва ТолстогоПознякиПолитехнический институтПочтовая площадьСвятошиноСлавутичСырецТараса ШевченкаТеатральнаяТеремкиУниверситетХарьковскаяЧерниговскаяШулявская 






!-----------------------------

27.11.2022г, 22ч20м21с
 
 
          
 
 
 
          
 


!-----------------------------

24.11.2022г, 18ч07м12с
 


!-----------------------------

19.11.2022г, 22ч16м37с
Просто, под столом


!-----------------------------

04.11.2022г, 00ч51м30с
Я конечно, прошу прощения, но, по-моему, эта тема уже не актуальна.


!-----------------------------

26.10.2022г, 21ч00м29с
Реально короткое


!-----------------------------

21.10.2022г, 23ч59м24с
качество неочень и смотреть нет времени!!!


!-----------------------------

10.10.2022г, 22ч06м18с
Таможенный импортер «ВЭД ЛАЙН» выступает в качестве главного импортера в международной деятельности с КНР. Наша команда имеет ценный опыт в этой области, так как мы работаем на данном рынке много лет. «ВЭД ЛАЙН»  имеет профессиональных менеджеров по работе с импортом, в том числе высококвалифицированных менеджеров по сотрудничеству с потребителями.

!-----------------------------

26.09.2022г, 11ч31м13с
 


!-----------------------------

16.09.2022г, 08ч50м26с
Наше агенство недвижимости осуществляет услуги по  
 сроком от 1 до 3 дней с долгами и обременениями.

!-----------------------------

12.09.2022г, 20ч16м20с
Запись на подачу в Испанский ВЦ в Москве и Питере 
Стоимость 6500 с подготовкой документов 
вотсапп +79258376732

!-----------------------------

20.08.2022г, 07ч44м05с
 
 поможет в решению любых гражданских и административных споров. Наши юристы помогают с решением: семейных, пенсионных, земельных, автомобильных и других вопросов в городе Барнаул.

!-----------------------------

16.08.2022г, 17ч15м33с
Таможенная компания «ВЭД ЛАЙН», предлагающая. Действуя на мировом рынке грузоперевозок, мы выстроили результативную цепь оптовых поставок, предоставляющую нашим клиентам исполнять перевозку «под ключ». Мы не только поставляем ваш товар на оптово розничные рынки России или любой регион России, декларанты нашей компании обеспечивают прямое таможенное оформление и полный пакет документов. В отдельном запросе специалисты нашей компании организуют наиболее действенный тип транспортировки и запланируют маршрут с кратчайшими датами и стоимостью поставки. За индивидуальной поставкой из Китая мы организовываем лучший маршрут что сохраняет наших покупателей и сроки в пути и финансы. Заказать доставку из КНР вы сумеете связавшись с нашей компанией. Вам надо будет сообщить нормы вашего товара: его вес, габариты, объем и характеристики. Вы указываете адрес доставки в России. Мы осуществляем преимущественно эффективный способ интермодальной перевозки товаров морским, жд или авто транспортом и согласовываем оптимальный фрахт. В случае если вам нужна не дорогая поставка, вам следует выбрать сквозной сервис.

!-----------------------------

08.08.2022г, 17ч55м17с
 
 
          
 
 
 
          
 


!-----------------------------

25.07.2022г, 09ч12м00с
 
 
          
 
 
 
          
 


!-----------------------------
вход на сайт, просмотр страниц, время преб
 
Уникальное торговое предложение: 
Масштабное размещение ваших объявлений в интернете с целью привлечения потенциальных клиентов. 
Накрутка поведенческих факторов происходит путём масштабного размещения ваших объявлений без указания адреса вашего интернет ресурса, но с указанием других идентификационных признаков по которым вы в текущий момент первые в выдаче поисковиков, это может быть: телефон, уникальное название фирмы или сайта, идентификатор (номер, код товара, акции, услуги), физический адрес фирмы и.т.д. 
 
ОСНОВНАЯ ЦЕЛЬ: 
Массовое привлечение потенциальных клиентов к вашим интернет ресурсам, услугам и товарам. 
Накрутка поведенческих факторов. 
 
ВЫГОДА: 
Увеличение посетителей вебсайта которые найдут ваш сайт на прямую с объявлений через поисковики, так и с дополнительных выдач самих поисковиков по широчайшему спектру ключевых запросов по вашей тематике. 
 
ПРЕИМУЩЕСТВА ЭТОГО ВИДА РЕКЛАМЫ: 
1.Широкомасштабность. 
2.Быстрое размещение. 
3.Стоимость. 
4.Размещение по тематикам. 
5.Широчайший охват. 
6.Таргетинг. 
7.Естественная накрутка поведенческих факторов. 
 
ПРИЧИНЫ ЧТОБЫ ЗАКАЗЫВАТЬ ШИРОКОМАСШТАБНОЕ РАЗМЕЩЕНИЕ ОБЪЯВЛЕНИЙ В СЕТИ ИНТЕРНЕТ ДЛЯ ЕСТЕСТВЕННОЙ НАКРУТКИ ПОВЕДЕНЧЕСКОГО: 
 
1.Масштабное привлечение клиентов к вашим товарам и услугам за счёт прямых переходов с объявлений. 
2.Раскрутка вашего сайта, так как поисковые системы начинают его дополнительно показывать по широчайшему спектру запросов в поисковых системах по вашей теме. 
3.Отсутствие "попаданий под фильтры" и "банов" поисковых систем, так как объявления размещаются без указания ссылки на вебсайт. 
4.Увеличение посещаемости интернет ресурса, которая ведёт к росту заказов и расширению вашей клиентской базы. 
5."Тёплый трафик", так-как на сайт переходят только проявившие интерес посетители. 
6.Привлечение юридических и физических лиц. 
7.Изучение спроса на услуги и товары. 
8.Публикация ваших обьявлений по странам мира. 
 
ГДЕ ПУБЛИКУЮТСЯ ОБЪЯВЛЕНИЯ: 
 
Объявления публикуются на: досках объявлений, форумах, гостевых книгах, в комментариях, каталогах. 
Объявления размещаются на ваши: лендинги, телефоны, ролики в ютубе, аккаунты в социальных сетях, сайты, на ссылки на другие ваши объявления. 
 
БАН: 
В этой рекламе бан со стороны поисковиков невозможен, так-как объявления публикуются без указания активной ссылки на сайт. 
 
Схема работы: 
Вы присылаете нам текст объявления, где в конце сообщения указывается ваше уникальное название или идентификатор по которым заинтересованный посетитель с целью получить побольше информации о вашем товаре/услуге легко найдёт ваш сайт в поисковой выдаче. 
Для этого уникальное название или идентификатор должны быть опубликованы в соответствующем разделе на вашем вебсайте и быстро находиться в выдаче поисковиков. 
 
Рандомизация: 
Рандомизация объявлений делается по общепринятой во многих программах формуле , в результате рандомизации из 1-го варианта объявления получается множество уникальных. 
Это достигается путём синонимизацией в ручном режиме текста объявления, при этом смысл сообщений не меняется и остаётся читаемым. 
 
сайт: интернет-постинг.рф

!-----------------------------

05.12.2021г, 22ч52м17с
}


!-----------------------------

05.12.2021г, 03ч40м29с
}


!-----------------------------

03.12.2021г, 07ч05м08с
}


!-----------------------------

02.12.2021г, 09ч26м23с
}


!-----------------------------

27.11.2021г, 05ч19м59с
}


!-----------------------------

02.11.2021г, 04ч17м33с
Гадаю дистанционно 30 лет. Оставьте ТОЛЬКО !!! сообщение в Вотцап на телефон +1 (248) 730-4177. Я С Вами свяжусь сама. На неизвестные звонки не отвечаю

!-----------------------------

31.10.2021г, 23ч06м06с
Если вы хотите построить бассейн, но не знаете где можно купить качественное оборудование для него, то наш интернет-магазин «Акваникс» предлагает своим клиентам лучшие товары для строительства бассейнов  
  Комплектация бассейнов дополнительными аттракционами, не влияет на работу бассейна и потому устанавливается по желанию заказчика.

!-----------------------------

21.10.2021г, 22ч36м17с
Гадаю дистанционно 30 лет. Оставьте ТОЛЬКО !!! сообщение в Вотцап на телефон +1 (248) 730-4177. Я С Вами свяжусь сама. На неизвестные звонки не отвечаю

!-----------------------------

21.10.2021г, 15ч30м23с
Гадаю дистанционно 30 лет. Оставьте ТОЛЬКО !!! сообщение в Вотцап на телефон +1 (248) 730-4177. Я С Вами свяжусь сама. На неизвестные звонки не отвечаю

!-----------------------------

19.10.2021г, 10ч37м30с
Наличие проектно-технического отдела позволяет  усовершенствовать и модернизировать технологическое оборудование, что позволяет нашему предприятию удовлетворять потребности отрасли пищевой промышленни.  
 Оборудование разработано так, что бы в значительной степени удовлетворить потребности и пожелания заказчиков и существенно облегчить работу в переработке пищевых продуктов.

!-----------------------------

19.10.2021г, 09ч02м38с
Если потребует замена какого-либо элемента, мы предложим его вам по выгодной цене. После замены комплектующих, при необходимости, выполняется настройка – например, настройка торсионного механизма.  
 Секционные ворота можно разделить по типу назначения на промышленные и гаражные.

!-----------------------------

19.10.2021г, 08ч34м54с
Аренда МТК — актуальное решение во время строительства как на объектах в черте города, так и за городом, в частности, во время дачного строительства.  
 Мы оказываем услуги продажи биотуалетов, мобильных туалетных кабинок (МТК) для дач, стройплощадок и различных мероприятий, в том числе бывших в употреблении (б у)

!-----------------------------

19.10.2021г, 07ч07м02с
Услуги электрика в Москве и в Московской области  
 оказываю электротехнические и электромонтажные работы для предприятий, офисов и помещений жилого и не жилого назначения, а также государственных и бюджетных организаций Москвы и ближнего Подмосковья.

!-----------------------------

18.10.2021г, 11ч20м46с
Наш автосервис занимается оказанием услуг по устранению одной из самых частых неисправностей автомобилей — ремонт сцепления или замена сцепления в Москве. Мы даем гарантию на проделанную нами работу, ведь её качество неоднократно проверено временем и нашими довольными клиентами!  
 Изменившийся звук работы силового агрегата вашего автомобиля, появление необычных шумов и стуков – первый признак того, что мотору Вашего авто требуется срочная диагностика.

!-----------------------------

18.10.2021г, 09ч55м49с
Перед реализацией, все автомобили проходят предпродажную подготовку - полировку, химчистку, мойку, компьютерную и техническую диагностику.  
 Благодаря нашей репутации и налаженным отношениям с банками, для заемщиков требования минимальны

!-----------------------------

09.10.2021г, 21ч32м58с
Перед реализацией, все автомобили проходят предпродажную подготовку - полировку, химчистку, мойку, компьютерную и техническую диагностику.  
 Благодаря нашей репутации и налаженным отношениям с банками, для заемщиков требования минимальны

!-----------------------------

04.10.2021г, 15ч03м16с
Добрый день! 
 
Цветочный магазин АллоЦветы предлагает богатый выбор живых цветов с доставкой в Москве. 
 
- Срочная доставка по адресу 
- Низкие цены 
- Возможны оптовые заказы. 
 
=> Бесплатная доставка при стоимости заказа от 2500 руб! 
ЗВОНИТЕ: 
 
8 (977) 492-09-49 
Алло Цветы 
Водопроводный пер., 2, стр. 1, Москва

!-----------------------------

13.09.2021г, 22ч20м03с
 Нашел сайт про строительство, много полезных статей 
 
 


!-----------------------------

07.09.2021г, 08ч06м10с
 


!-----------------------------

05.09.2021г, 04ч04м00с
Привет полезный строительный портал 
 
 


!-----------------------------

19.08.2021г, 23ч20м19с
Здравствуйте господа 
 
Бурение скважин 
В этой статье мы Вам расскажем для чего необходимо бурение и какие виды бурения бывают. 
 
Для чего необходимо бурение скважины? 
В загородных постройках, которые находятся на большом расстоянии от централизованных систем, остро встает вопрос персонального водоснабжения. Использование подземных источников позволяет вести автономное существование с максимальным и рациональным уровнем комфорта. 
 
Помимо обеспечения водой, крайне необходимо чтобы вода была и пригодной к употреблению и использованию в домашних условиях. Подземные воды, изолированные толщами горных пород от поверхностного загрязнения, отвечают санитарным нормам, установленным для воды бытового назначения. При дополнительной очистке, проходя через фильтровальное устройство, они приобретают высокое качество. Для того чтобы получить доступ к источникам воды — требуется бурение скважин под воду. 
 
Для определения способа бурения водозаборной скважины на участке нужно правильно определить глубину уровня подземных вод и породы геологического разреза, которые подлежат проходке. Правильно выбранная технология бурения скважин на воду позволит быстро пробурить скважину, избежать аварийных ситуаций при бурении. Наши специалисты выедут на участок и помогут определить вид и способ бурения, который будет оптимальным именно для вашего участка. 
 
Бурение скважины 
Бурение скважин — это способ и режим разрушения различных горных пород, очищение ствола скважины и укрепление ее стенок, оборудование водоприемной части. 
 
В процессе бурения будет образовано направленное отверстие цилиндрической формы в породе, которое необходимо для монтажа обсадной колоны. Такая скважина представляет собой гидротехническое сооружение, имеющее круглое сечение, а глубина ее бурения зависит от особенностей грунта. Перед тем, как обустроить водозабор необходимо установить на какой глубине находится, водоносные слои и от этого будет зависеть способ бурения, которое бывает роторным и шнековым. 
 
Виды бурения 
Шнековое Бурение — это способ вращательного бурения при котором порода от забоя до верха скважины поднимается при помощи шнека — буровой трубы с наваренной на неё стальной лентой. На нижнем конце первого шнека установлен режущий наконечник, он при вращении разрыхляет почву и по шнеку порода поднимается от забоя до устья скважины. Шнековый способ применяется при бурении неглубоких скважин в песчаных и глинистых породах, а так же в породах средней твердости. 
 
Стоимость такого бурения в нашей компании 55 рублей за метр погонный. 
 
Роторное Бурение (Бурение с промывкой или продувкой). При таком способе бурения используется оборудования вращательного типа. Порода разрушается специальным инструментом долотом. В результате поступательно-вращательных движений, оборудование постепенно заглубляется, а почва из забоя выводится наружу глиняным раствором, водой или сжатым воздухом. Применяется для бурения как мягких, так и твёрдых пород на довольно большую глубину. Скважины, сделанные роторным способом имеют более продолжительный срок службы. 
 
Роторное Бурение в нашей организации стоит 60 рублей за метр погонный. 
 
Виталий и Евгений - специалисты по бурению! 
 
Виталий и Евгений — специалисты по бурению! 
Пробурили на двоих не одну сотню скважин с 2006 года! Имея огромный опыт за плечами наши сотрудники нацелены на бурение в максимально короткие сроки, минимизируя ошибки и оперативно решать возникшие трудности на пути к вашей воде! А благодаря собственному автопарку, буровых установок, большого и дружного коллектива мы можем предложить максимально интересные условия для сотрудничества! 
 
Задать интересующие вопросы можно заполнив форму ниже или позвонить нам по телефону: 
 
+375 (29) 186-45-03 
 
Обещаем, Вы не пожалеете!

!-----------------------------

07.08.2021г, 19ч33м24с
 


!-----------------------------

30.07.2021г, 23ч13м47с
 


!-----------------------------

26.07.2021г, 03ч57м51с
 


!-----------------------------

19.07.2021г, 00ч35м27с
 


!-----------------------------

17.07.2021г, 17ч32м11с
Бурение скважин в Минске и Минской области зимой 
Компания «БурАвтоГрупп» специализируется на бурении скважин в любой сезон года. Если летний, поздний весенний и ранний осенний периоды вопросов не вызывают, то зимой многие заказчики даже не подозревают, что низкие температурные условия не являются препятствием для создания собственной скважины на участке. Более того, это сэкономит ваше время, которое в теплый период необходимо уделить другим видам работы, и предоставит возможность получить от компании определенную скидку.Бурение скважины зимой в Минске. Насколько это возможно?Любые строительные работы в период зимы будут связаны с некоторыми неудобствами. Это бесспорный факт. Не станет исключением и бурение скважин в Минске. Но все же эта задача выполнима, когда температура воздуха в регионе не ниже 10 градусов. В последние годы зимние месяцы бывают достаточно теплыми для выполнения различных земельных работ. В случае экстремально низких температур, конечно же, бурение проводиться не будет, так как на морозе оборудование попросту выйдет из строя.Предрассудки относительно бурения скважин зимой в Минской области и городе Минске Бытует ошибочное мнение, что в зимний период бурение скважин не производят. Якобы вода, которая будет поднимать разрыхленную породу из недр скважины, замерзнет. На самом же деле все обстоит совершенно не так. Вода, находящаяся в движении, не замерзнет, даже если столбик термометра упадет до -30. Не менее ошибочно и мнение о том, что организации по бурению скважин зимой не работают. На этот счет можно сказать лишь одно: “Не работают те, кто не хочет работать!“ Квалифицированные буровики, работающие в компании «БурАвтоГрупп» профессионально занимаются бурением скважин на протяжении всего года.Бурение скважины зимой.  Есть ли в этом плюсы? 
При заказе бурения скважины в зимний период вы получаете значительную скидку на каждый метр скважины. Связано это с количеством заказов на бурение в Минске и области. При этом с началом весеннего сезона цены на подобные услуги резко возрастают. По причине снижения количества заказов зимой, мы работаем по Минским ценам даже в дальнем пригороде. Также вы сэкономите время весной для различных сельскохозяйственных работ, которое могло бы быть потрачено на заказ услуги бурения, согласования сроков выполнения работы, уборку приусадебной территории и т.д.Заказывайте бурение скважины в зимний сезон без лишних сомнений! Так вы сможете заметно сэкономить средства и время, но получите производительную скважину с высококачественным насосным оборудованием, которая весной обошлась бы вам в полтора раза дороже.

!-----------------------------

07.07.2021г, 04ч38м55с
В создании домашнего уюта, оформление окон играет далеко не второстепенную роль. Вдохнуть душу в ваше помещение, способно со вкусом оформленное окно...Ведь просыпаясь, открывая глаза, наш взгляд в первую очередь падает на окно...какая погода за окном.. каким будет предстоящий день.. и, чем ярче и милее глазу будет то, что мы видим в первую минуту, тем удачней будет наш настрой на предстоящий день...  
 Даже с самым минимальным бюджетом, мы с душой отнесёмся к оформлению вашего помещения текстильным дизайном, возможно даже маленькая мелочь в виде эксклюзивной дизайнерской подушки придаст изюминку вашему помещению...

!-----------------------------

26.06.2021г, 22ч34м34с
 


!-----------------------------

25.06.2021г, 18ч29м07с
Дорогие, друзья! Мы используем передовые технологии в туризме, а это значит, что на нашем сайте Вы можете найти туры от более чем 70 туроператоров в режиме онлайн, в любое время суток. 
 
Все туры, представленные в нашей системе доступны для бронирования. Если Вам понравился тур и Вы хотели бы узнать о нем больше информации или забронировать его, просто отправьте заявку на данный тур прямо в поисковой системе и наши специалисты оперативно свяжутся с Вами для уточнения деталей.  
 «Минимальные цены» - модуль отображает самые низкие цены на текущий момент по конкретной стране с вылетом из Вашего города.

!-----------------------------

24.06.2021г, 18ч38м55с
Доброго времени суток дамы и господа 
 
Канализация 
Наличие отопления и водоснабжения в загородном жилье составляет часть комфортного проживания, но довольно трудно представить благоустроенную жизнь за городом без автономной канализации. Нет, можно конечно и дальше изображать радость от походов в дождь и в снег на улицу до выгребной ямы. А можно провести систему канализации, и жить еще с большим удобством. 
 
Канализация для загородных домов – это специальное очистное сооружение, куда попадают сточные или иные воды, проходят очистку за счёт технических или других механизмов. 
 
Существует несколько вариантов канализационных систем: 
Накопитель без дна с грунтовой фильтрацией; 
Установка накопительной емкости; 
Использование септика; 
Сооружение станции биологической очистки. 
Любая из этих систем состоит из внешних коммуникаций, подведенных к колодцу или септику, и разводки труб по дому. 
 
Выбор сооружения для вашего участка зависит от многих факторов, наши специалисты помогут разобраться Вам в этих вопросах. Сложные инженерные системы требует тщательного расчета и четкого воплощения. Затраты на устранение аварий и реконструкцию обойдутся дороже, чем обращение к профессионалам нашей компании. 
 
Наша компания оказывает услуги по монтажу канализационной системы, и они включают в себя 
строительство переливных колодцев диаметром от 1 метра до 2 метров (подходит для участков, где до 3-5 метров под землю будет песок) 
монтаж септика активного или неактивного (данный вариант удобен, если на участке глина) 
Использование септика; 
Прокладка канализационных труб от дома до приемных колодцев. 
В любом случае сооружение канализационных систем - это очень индивидуально и нашим специалистам необходимо видеть участок, чтобы принять решение, какой вариант подойдет именно Вам.

!-----------------------------

14.06.2021г, 12ч15м59с
 
 
 
 
 
 
 


!-----------------------------


22.05.2020г, 11ч40м11с
Юлия,спасибо,я догадался:)

!-----------------------------

20.05.2020г, 19ч25м44с
Здравствуйте! Сегодня 20.05.2020 перевела взнос  с карты ****0500, но не вписала имя, Соколова Юлия Юрьевна номер лодки 137. Отметьте, пожалуйста.

!-----------------------------



07.06.2019г, 00ч22м19с
Здравствуйте! Скажите пожалуйста, где будет парковка на финише? мой номер +7 921 745 67 51. Экипаж 258. Капитан Рождественский Павел. Можно в вотсапе ответить.

!-----------------------------


04.06.2019г, 13ч26м17с
Здравствуйте . Масляков Михаил Юрьевич перешёл из лодки 96 в лодку 384. Поправьте пожалуйста.

!-----------------------------

28.05.2019г, 22ч43м35с
 Добрый день ! Прошу перевести лодку №152 (капитан Терентьев Роман) в класс гибкий, Вуокса - 2


!-----------------------------

24.05.2019г, 08ч02м31с
Доброго дня , оставил Вам заявку , по катеру сопровождения . Пока никто не связался со мной . 


!-----------------------------


21.05.2019г, 12ч31м47с
Изменили.
Есть бесхозный перевод с карты **** **** **** 6744 (не указано, за кого),
И есть перевод за Дмитрия Ефимова, а самого его нет в списке. Пожалуйста, зарегистрируйтесь!

!-----------------------------

20.05.2019г, 10ч09м32с
Добрый день! Можно изменить у участника Довиденко Анжелика Анатольевна номер лодки с 345 на 192? вышла ошибка при регистрации.

!-----------------------------

20.05.2019г, 02ч31м46с
Сосновый Бор на сей момент 7 человек зарегистрировались

Михаил, Вы под номером 326 Все правки будем вносить на последней неделе.
Со списками работает Сергей Суворов, если я внесу исправление прямо сейчас, может получиться, что у разных людей разные списки, и никто не знает, почему, и какой правильный:)) Чуть подождите!

!-----------------------------

18.05.2019г, 07ч41м10с
Добрый день! Не вижу своей фамилии в списке, что делать? И ещё хотел сам сделать байдарку из трубочек для палатки и стретч-ленты, но искусился на морской каяк, можно исправить тип судна? С уважением, Байдаков Михаил

!-----------------------------

17.05.2019г, 17ч38м32с
Добрый день! Подскажите пожалуйста сколько человек зарегестрировалось из Соснового Бора? Это нужно для организации автобуса для нас. 

!-----------------------------

17.05.2019г, 17ч38м11с
Добрый день! Подскажите пожалуйста сколько человек зарегестрировалось из Соснового Бора? Это нужно для организации автобуса для нас. 

!-----------------------------

31.01.2019г, 17ч40м15с
Здравствуйте!
Проще всего ВКонтакте https://vk.com/club2231105 ,
Если неудобно, пишите на marafon@piterart.ru ,
или звоните Анатолию Варзанову
 +7 905 2693315

!-----------------------------


30.01.2019г, 19ч06м15с
Здравствуйте. Как можно с вами связаться?

!-----------------------------

27.09.2018г, 01ч46м35с
22-го августа 2018 стартовало "Второе пробное прохождение трассы Славянского гребного марафона". Завершилось 25-го сентября.
 Ход его постоянно отображался ВКонтакте ( https://vk.com/club167679260 ).
 Одна из целей - проверка связи на трассе. Она, в числе прочего, показала, что три  самых любимых и посещаемых российских портала (ВКонтакте vk.com, mail.ru, yandex.ru) из Киева не открываются.
 Российские власти виноваты (как считают украинцы), или украинские (как считают россияне), мы разбираться не будем. Но в ближайшее время все результаты появятся на сайте sm.piterart.ru .
 И впредь постараемся вести сайт Славянского марафона (и Петровского марафона тоже) так, чтобы с нами возможно было общаться без использования "золотой тройки" российских порталов

!-----------------------------

30.05.2018г, 14ч02м45с
Это да, хорошо бы на регистрацию нескольких человек посадить...

!-----------------------------

30.05.2018г, 10ч55м10с
Во сколько 2.06. утром нужно занять очередь за номерами - из опыта прошлых лет -, чтобы стартовать в 10.00 ? Спасибо за подсказку.

!-----------------------------

22.05.2018г, 13ч28м44с
подскажите, в Орешек прибудем 01/06 . как происходит размещение на ночевку, нужно ли что то заранее согласовать с Вами?

!-----------------------------

05.05.2018г, 12ч59м07с
Никогда раньше организаторы за доставку вещей не брались. Туристы своё везут сами, иногда досрочно сходят с дистанции, там у них и запасной комплект одежды, среди вещей, упакован. Спортсмены чаще прибывают утром.
 Если у кого нужда возникала, договаривались индивидуально. Москвичи как-то (при сильном встречном ветре) маленькую девушку с упакованным каяком на катере сопровождения отправили.
Первые лодки быстрее 6-ти часов доходят, последние приходят к полуночи, или вообще снимаются досрочно, большой нужды в доставке не было, и официально мы за это не брались. А вещей-то много у Вас?

!-----------------------------

02.05.2018г, 18ч57м27с
Возможно ли на месте старта оставить все вещи организаторам, чтобы их потом доставили до финиша? Если да, то с кем контактировать по этому поводу?
 

!-----------------------------

02.05.2018г, 07ч32м57с
По поводу значков: по-моему, не хватает одной линии: белой между условным каяком и верхом треуголки...

!-----------------------------

30.04.2018г, 07ч36м47с
Написал. Проверьте спам. Мой емейл туда часто попадает.

!-----------------------------

30.04.2018г, 04ч35м12с
Написал. Проверьте спам. Мой емейл туда часто попадает.

!-----------------------------

27.04.2018г, 17ч17м58с
Да, можно будет заплатить на месте. Пожалуйста, напишите на  marafon@piterart.ru

!-----------------------------

25.04.2018г, 13ч00м45с
Платёж с иностранной карточки не принимается. На месте наличкой платить?

!-----------------------------

23.04.2018г, 10ч49м14с
Спасибо!

!-----------------------------

22.04.2018г, 14ч48м22с
Здравствуйте! Это обычно пишется в Программе, но поскольку в этом году она ещё окончательно не согласована, смотрим в архиве прошлогоднюю, или её же в Путевом листе (опубликован здесь 30мая 2017г,)
С поправкой на дату (2 июня2018г.) это будет примерно так:
1 июня, регистрация с 18 до 22 часов
2 июня, регистрация с 8 до 9.40, в 9.45 общий снимок, в 10.00 старт,
  с 10.05 до 11 продолжение регистрации,
  но считаться будет, что Вы стартовали в 10.
 Возможно небольшая коррекция, с учётом мнения Сергея Суворова (Главный судья), но в целом так.
 Если в 9.40 не все желающие зарегистрировались, стоит очередь (потому как многие подошли в последнюю минуту) - значит, они зарегистрируются после 10.05, и время их будет хуже, чем могло бы оказаться, если бы подошли заранее. Тут ничего не поделаешь, какое время ни назначь - всё равно будут опоздавшие, а гонка должна быть очной, если лодка пришла первой - она и есть первая, нельзя допустить, чтобы кто-то пришедший позже вдруг заявил, что он позже стартовал, потому его время меньше, и это он - настоящий чемпион

!-----------------------------

22.04.2018г, 08ч21м42с
Нигде не могу найти информацию о том, за сколько старта надо появиться в Орешке. Помню, что было, но не могу найти. Важно, потому что приезжаю в Питер утром. Надо понять, на какой поезд билеты брать. Подскажите?

!-----------------------------


16.04.2018г, 04ч56м40с
ЗДРАВСТВУЙТЕ !!! Попал к вам случайно, искал информацию о Лахтинской пристани - о полуразрушеном бетонном пирсе на стороне Финского залива, напротив строящегося Лахта-центра, перед мостом над проливом в Лахтинский разлив. КТо что знает, может есть инфомация какая - расскажите, поделитесь - буду весьма признателен. Думаю, нигде, как здесь, лучше никто не знает. 

!-----------------------------

10.04.2018г, 23ч43м48с
Здравствуйте! Просьба ,в списке регистрации,Быкову Ольгу исправить с капитана 8,в экипаж лодки 7.

!-----------------------------

10.04.2018г, 08ч42м38с
Сейчас нормально?

!-----------------------------

09.04.2018г, 23ч03м12с
В регистрационной форме нужно добавить английскую версию, написать прямо рядом с русским перевод на английский. Это просто. Вдруг братья эстонцы, или фины, или литовцы, или латыши, кто не знает русского, приехать захотят. 
И еще одну простую страничку с правилами регистрации и проведения марафона на английском. Вы же видите как сделано у эстонцев.

!-----------------------------

!-----------------------------

04.04.2018г, 12ч52м46с
Не волнуйтесь, появится! Приходит новая информация, хочется поточнее сказать людям, на что они регистрируются, сайт доработать, со стартовым взносом определиться... В ближайшие дни начнём!

!-----------------------------

03.04.2018г, 23ч04м16с
подскажите, к концу марта обещали открыть регистрацию/
когда появится ссылка на регистрацию?

!-----------------------------

03.04.2018г, 22ч35м51с
подскажите, к концу марта обещали открыть регистрацию/
когда появится ссылка на регистрацию?

!-----------------------------

26.03.2018г, 07ч55м05с
Где бы взять морской каяк для участия в марафоне?

!-----------------------------

26.03.2018г, 07ч54м41с
Где бы взять морской каяк для участия в марафоне?

!-----------------------------

26.03.2018г, 07ч52м11с
Где бы взять морской каяк для участия в марафоне?

!-----------------------------

24.03.2018г, 05ч12м11с
Планирую на днях по делам ехать в Челябинск. 
Подскажите кто знает о городе. 
Где можно побывать? Куда сходить? 
Может скажите где посмотреть подробную информацию? 
 
Заранее спасибо!)

!-----------------------------

23.03.2018г, 11ч08м33с
..??,,--_ _ * + ! Проверка ввода символов

!-----------------------------

15.03.2018г, 11ч48м36с
Попробуем запретить латинские символы...

!-----------------------------

15.03.2018г, 02ч06м02с
 Make certain that the articles you publish on your own site are interesting, grammatically appropriate instead of filled with uncomfortable, unnatural keywords. These are the characteristic of content that had been just churned out to manipulate search engine results. Pertinent, interesting content includes natural search phrases, great sentence structure, and valuable relevant information.
   Take in at the very least 15 mg of zinc daily when you find yourself expectant. Many women have got a zinc shortage during pregnancy. This will have an effect on their baby's progress and immunity mechanism. Some research has established that not taking in ample zinc also can impact the immunity process of your respective unborn child's young.
   To improve the benefit of social media advertising for your personal business ensure your web site is social media prepared. Offer you like control keys or twitter links next to popular merchandise or content articles to better benefit from social media. With regards to these social media marketing switches the greater number of the merrier.
  

!-----------------------------

14.03.2018г, 19ч19м15с
На 2-е июня 2018г. запланирован очередной Петровский гребной марафон.
Попробуем снова открыть книгу...

!-----------------------------

09.08.2017г, 15ч40м15с
Опять один спам... По крайней мере на время отпуска придётся книгу заблокировать

!-----------------------------

18.07.2017г, 23ч13м12с
18 июля 2017. Один спам, всё удалено...

!-----------------------------

13.06.2017г, 07ч53м20с
За первые три дня работы книги - ни одного сообщения от участников, и десятки от спамеров. Потому поставлена более жесткая фильтрация. Если не поможет, придётся книгу отключить, всё равно основное общение идёт в Контакте.
Если Ваше сообщение не проходит, уберите ссылки, или напишите на мейл, возможно, ему  место в основной ленте новостей найдётся. Или спецадрес шепнём, с которого в книгу проходит всё!

!-----------------------------

10.06.2017г, 04ч02м36с
Книга включена. (Простое отключение спамеры обходят, сам забыл как блокировал, вспоминать было некогда, потому только сейчас включена. Но всё это время шло интенсивное общение в Контакте )

!-----------------------------

31.03.2017г, 15ч34м43с
Господа, из-за спама книга временно отключена, с началом регистрации включим

!-----------------------------

11.02.2017г, 02ч37м06с
Михаил, здравствуйте!
Петровский марафон пройдёт в субботу, 3-го июня. За это высказались большинство участников, гичкам удобнее, и украинцам, и спортсменам (12-го у них "Золотые вёсла"), эта дата уже согласована с Комитетом по культуре, Спорткомитетом и Петропавловкой.
 Насчёт Славянского марафона - отдельную группу в Контакте сделаем, а сайт уж пусть украинцы создают: они всяко главные (они нас встречают, они приглашения высылают), делать много сайтов об одном марафоне едва ли нужно, путаница получиться может.
 Анатолий Варзанов

!-----------------------------

06.02.2017г, 23ч18м54с
Всем доброго дня! У меня 2 вопроса: 1) когда пройдет Петровский гребной марафон и 2) есть ли какая-то информация (ссылка на официальный сайт ??) о Славянском гребном марафоне, 700 км от Смоленска до Киева ??

С уважением,
Михаил, г. Самара

!-----------------------------



24.06.2016г, 00ч00м50с
Борту 47: КП Усть-Ижора и Богословка делали одни и те же люди, в Усть-Ижоре условия получше (на базе яхт-клуба Ингрия), в Богословке сложнее, и с погодой не повезло, и внезапно возникли дополнительные "рукотворные" сложности (может быть, расскажем). На будущий год постараемся учесть замечания. И в усадьбе Богословка, возле храма, вполне приличный буфет есть.

!-----------------------------

21.06.2016г, 13ч26м58с
спасибо еще раз, очень довольны 47 

!-----------------------------

21.06.2016г, 13ч25м56с
47 борт, жесткий 2. Шли первый раз, немного промахнулись с одеждой - весьма сочно натерли подмышки, промахнулись с едой - на финише есть хотели как волки) Судя по рассказам КП сильно отличались, на КП у лесопарка ни сбитня, ни колбасы с пирожками. Кстати, организаторы на будущее, закиньте на кп по пачке сникерсов - уйдут очень быстро, еще бы там же туалетик организовать.. Очень понравилась атмосфера, никто не выделывался, все вежливы и общительны. Немного хромала организация  - в главной палатке в орешке говорят не ставить печать старта, в будочке на пирсе - прям обязательно! в итоге поставил от греха подальше.

!-----------------------------

15.06.2016г, 13ч22м17с
Еще раз спасибо организаторам.  
Внесите, пожалуйста, результат Лодки №77 (одиночка Cape Horn 140) Ковалев Алексей, с которым я стартовал 10:06. Он пришел к финишу раньше меня (его время у судьи в 18:05). Свой результат я только, что увидел 
( 22 Марков Олег Palmico 8:17:00)
Лодка №22. Олег Марков, olegmkv@mail.ru 

!-----------------------------

15.06.2016г, 11ч39м17с
Добрый день! Спасибо огромное организаторам мероприятия. Участвовал первый раз и получил массу удовольствия. Были сомнения в своей физике, но вы их развеяли.    
Лодка №22. Олег Марков, olegmkv@mail.ru 

!-----------------------------

14.06.2016г, 21ч45м07с
Участвовали впервые. Очень понравилось, а особенно:
настроение участников (позитив, приветливость и доброжелательность); 
катер сопровождения с яичницой -это что-то!!!-позабавил;
стойкость судей и актеров (они ни чуть не меньше мужества проявили в этот совсем не летний день);
оптимизм и поддержка болельщиков и гостей (наша группа с плакатом нас просто заряжала весь день, музыканты в Усть-Ижоре - молодцы, песни у Петропавловки - это классно);
гостеприимство "Ингрии" (возможность провести полчаса в укрытии от дождя и ветра, выпить горячего, воспользоваться удобствами - это просто бесценно, особенно в такую погоду);
и пароход около Богословки: "Привет участникам соревнований!" на всю реку - улыбнул!
В общем, СПАСИБО всем огромное, развития и процветания Петровскому Гребному Марафону!!! Здоровья и успехов всем! 
Экипаж лодки 30. Крапивина Татьяна.

!-----------------------------

14.06.2016г, 21ч09м01с
Доброго времени суток!  Погода приготовила новые сюрпризы, по сравнению с предыдущими годами, но мы справились! Правда, почему то нам не поставили время, хотя по прибытии мы отметились (19-30) :((((( Но это не главное. Главное сам марафон! Спасибо организаторам, участникам и болельщикам! До новых встреч! С уважением команда лодки №84. Воловик Яков.

!-----------------------------

14.06.2016г, 20ч53м12с
Здравствуйте!
Огромное спасибо организаторам Марафона и привет все, всем участникам, кто дошёл, кто сошёл не огорчайтесь, ещё всё в переди... Наш экипаж (№33) впервые принимал участие и нам о небеса повезло... не смотря на погоду и отсутствие опыта мы финишировали в зачётное время!!! Виват Петру, Виват Питеру, Виват красавице Неве!!! Надеюсь встретимся ещё не раз! Экипаж 33 "ПоБеда" Горшков Вадим и Иванов Вячеслав gor.vad@li.ru  

!-----------------------------

14.06.2016г, 16ч52м08с
Друзья проверьте пож. результат для каяка 77 Алексей Ковалев. Почему Вы поставили мне DNF ?!!! Я сделал отметку на промежуточном пункте на правом берегу. Благополучно пришел к финишу, сделал отметку у судьи в 18:05. Cтартовали с другом на каяке 22 Марковым Олегом в 10:10.

!-----------------------------

14.06.2016г, 16ч15м11с
Здравствуйте.
Поправьте, пожалуйста, в "Результатах КНБ 1"  модель лодки № 58 (Михаил Белоусов)- должна быть "Вуокса - 2".


!-----------------------------

14.06.2016г, 15ч48м09с
Лодка №126 шла на буксире, но при этом участвует в зачете на время. Это видно на фото vk.com/album-99867154_23285880
Прошу это учесть в результатах.
Константин Васильев, kbacbeer@gmail.com

!-----------------------------

14.06.2016г, 12ч40м13с
Елена Егорова и Валерий Блюдов, г. Сосновый Бор. Приняли участие в марафоне на катере в составе группы поддержки команды нашего города. Подкармливали бутербродами, яичницей и горячим чаем на воде самых голодных, уставших и замерзших. Жаль, что с песнями встречали только лидеров. Есть альбом в группе Сосновый Бор Спортивный vk.com/album-99867154_232858803. Контакты: egorovalena@inbox.ru

!-----------------------------

14.06.2016г, 10ч58м12с
Здравствуйте!
Прошёл марафон первый раз, с женой, и без времени в протоколе. Это было то, что нужно!
Очень, очень благодарен Анатолию Варзанову за его роль в этом событии, всем участникам, судьям, экипажам катеров спасения и поддержки! Долгих всем вам лет такой жизни! Прекрасная лодка Вуокса (спасибо Тритону и Спортмастеру), прекрасная погода (по солнцу было бы дойти сложнее), прекрасная река Нева, и, наконец, медаль! Горжусь своим успехом! Виктор, лодка 87

!-----------------------------

13.06.2016г, 23ч20м15с
Спасибо организаторам, участникам, понимающим командам танкеров и Метеоров. Погоде, зато что не как в прошлый раз. Спасибо лодкам на последних 15км (№4 и др.) за компанию. Виват!
№6

!-----------------------------

13.06.2016г, 15ч14м48с
13.06.16 15:10
Спасибо Орешку , что приютил нас на ночь перед стартом.Надеюсь мусора много не осталось. Спасибо организаторам, судьям, спасателям и конечно погоде которая позволила дойти до Петропавловки.  Отдельное спасибо моей жене, к кому бы  я ещё так торопился.
Максименко Дм. №51

!-----------------------------

13.06.2016г, 13ч50м44с
Организаторы, участники, суровая Питерская погода и, конечно же, красавица Нева! Спасибо всем за незабываемый праздник! Волков Алексей, лодка 4

!-----------------------------

11.06.2016г, 20ч43м50с
Здравствуйте,
удалите, пожалуйста, регистрацию команды № 160, кап. Шулепникова Евгения. Мы вынуждены отказаться от участия по личным причинам.

!-----------------------------

10.06.2016г, 18ч05м29с
Что-то я переживаю. Обещают ветер до 18м/с на выходных. Не прикроет ли МЧС мероприятие? Мария, yourmanich@yandex.ru

!-----------------------------

10.06.2016г, 08ч19м44с
Здравствуйте, в последний момент изменилась модель лодки - тип тот же каяк
262 В 539р2Александр Киреев Капитан лодки 148. Внесите пожалуйста изменения если необходимо

!-----------------------------

09.06.2016г, 14ч01м17с
Удалите, пожалуйста, повторную регистрацию
Павел Лукин  Капитан лодки 162

И у лодки #149 изменился тип с Вуокса-3 на Вуокса-2 

Спасибо! 

!-----------------------------

08.06.2016г, 19ч45м49с
Прошу внести изменение для лодки #128. Указан тип вуокса-2, вместо него вуокса-3. Экипаж 3 чел: Иванов, Котов, Лобанов. Приношу извинния.
Иванов Юрий. Капитан лодки 128

!-----------------------------

08.06.2016г, 11ч33м35с
Господа, кто такие: Смирнов из лодки 69, Карпачёва Юлия (капитан), Кудин (Щеголяев) Ильмень ?
Деньги заплатили, но в списке регистрации таких имён нет.

Ваше имя в списке регистрации должно появиться сразу же после регистрации, если не появилось, скорее всего, не заполнили обязательное поле "Плавать умею правила обязуюсь соблюдать", или не указали никаких контактов для связи с Вами. Нужно зарегистрироваться заново. Можно потренироваться на
"Пробной регистрации" http://marafon.piterart.ru/proba/reglodka2016.php
Там всё то же самое, только можно ошибаться сколько угодно, никому никакой беды от этого не будет

!-----------------------------

07.06.2016г, 16ч40м26с
ЛУКИН ПАВЕЛ Капитан лодки 149

Отправил 07.06.2016 в 16:33 со счета 410011993163044 600 рублей.
Забыл добавить комментарий с именем и номером лодки :(
lukin.amen@yandex.ru

!-----------------------------

07.06.2016г, 08ч15м10с
Ребята, все деньги отмечу чуть позже, не волнуйтесь, сейчас срочно нужно другим заняться, ничего никуда не пропадёт.  Анатолий Варзанов

!-----------------------------

07.06.2016г, 00ч27м21с
Меркулов Андрей 187 , лодка 108.
Оплачен взнос в размере 550р. картой Сбер (...5426) 06.06.16 в 10:09
Проверьте пожалуйста и отметьте напротив регистрационной записи(mavsd@mail.ru)


!-----------------------------

06.06.2016г, 19ч21м39с
ОЛЕГ МАРКОВ  Капитан лодки 22
Оплачивал банковской картой ВТБ24 550 р. с Вашего сайта 11.05.2016
Атрибуты платежа: Rеtail RUS MOSCOW YANDEX.MONEY 947316
Платеж обработан: 14.05.2016
Суммы напротив регистрационной записи до сих пор нет (olegmkv@mail.ru) 

!-----------------------------

06.06.2016г, 01ч12м41с
Роман, вставлено. Там было только "с карты МТС", и ничего более (А.В.)

!-----------------------------

05.06.2016г, 23ч20м44с
Роман Горохов порядковый 186 капитан лодки 108.Скидывал деньги с мобильного 1 июня в 20:53 Транзакция №9F0A1A55CC.В списке зарегистрированных моя сумма так и не появилась.(GorokhovRoma@yandex.ru)

!-----------------------------

05.06.2016г, 04ч33м22с
Добрый человек Кирилл Туранов перевёл взнос, при этом в списке зарегистрированных Кирилла Тураева нет. Спонсор, наверное?
Еще двое вместо "от кого" написали "Стартовый взнос Петровского марафона". Спасибо, конечно...
Это только 4-го июня
И 3-го июня "бесхозный" перевод,
А 1-го июня "с карты МТС" (от кого, неизвестно", и "Смирнов лодка 69" - но единственный Смирнов имеется в лодке 64, и он давно всё оплатил, а в лодке 69 Смирнова нет, и взносы этой лодки тоже давно уплачены.
Господа, пожалуйста, повнимательнее!

!-----------------------------

03.06.2016г, 14ч38м28с
Посмотрите пож-та, сегодня регистрировал нашу команду, продублировался человек с 218 по 220 номер в списке регистрации (Чирков Антон).

!-----------------------------

03.06.2016г, 14ч36м50с
Посмотрите пож-та, сегодня регистрировал нашу команду, продублировался человек с 218 по 220 номер в списке регистрации (Чирков Антон).

!-----------------------------

03.06.2016г, 10ч03м22с
Поправьте, пожалуйста!
Репринцев и Гордиенко идут в команде - Викинг-3.8
нужна 1 медаль
1700 перевел 2 июня, 600 - 3-го.

!-----------------------------

02.06.2016г, 04ч32м21с
Господа, кто платил 1-го июня с номера МТС?
Деньги пришли без всякой информации, от кого они.
 

!-----------------------------

30.05.2016г, 02ч37м25с
Виктор, если Вашему примеру последуют другие, как будем оплачивать путевые листы, номера, наклейки, медали? Под обещания "Вот нам заплатят на старте, тогда и мы Вам заплатим" их не дают.

!-----------------------------

25.05.2016г, 20ч16м44с
КАПИТАН  76 лодки 
Стартовый взнос  1700 оплачу на старте
Виктор Любимцев

!-----------------------------

20.05.2016г, 11ч32м23с
Сергей, на данный момент таковых (желающих идти на время) 50 человек

!-----------------------------

19.05.2016г, 18ч22м48с
здравствуйте! насчет прохождения на время- нет желания у кого-нибудь?  
 СЕРГЕЙ Колышев

!-----------------------------

19.05.2016г, 11ч19м01с
Николаев Кирилл. Зарегистрировался сего дня. Оплатил. Номер лодки 53

!-----------------------------

12.05.2016г, 14ч25м22с
Сергей, "задвоение" убрано, как исправить - придумал, вечером сделаю.

!-----------------------------

12.05.2016г, 10ч56м50с
Сбоит (как и в прошлом году) страничка регистрации :-). При нечаянном обновлении страницы происходит повторная отправка формы и, соответственно, задвоение/затроение имен. Анатолий, уберите пожалуйста мое задвоение :))). С уважением. Сергей Лептуга.

!-----------------------------

11.05.2016г, 17ч07м36с
Господа, уже 10 "бесхозных" переводов! Кто не увидел свои уплаченные деньги в списке, пожалуйста, напишите здесь, или на marafon@piterart.ru , кто, когда и сколько платил, разберёмся.
 Суммы в таблице чуть меньше уплаченных вами: 2% забирают Яндекс-деньги
(если с яндекс-кошелька, то 0.5%), это нормально и учтено в орграсходах,
что берут с получателя - так у них сделано в "стандартной" форме, так и в прошлом году было.

!-----------------------------

11.05.2016г, 11ч55м32с
Сергей Лептуга - капитан двух лодок (№ 17 и 18). Неужели реально на двух одновременно пойдёт? ;))

!-----------------------------

11.05.2016г, 01ч25м47с
Случайно подал заявку дважды. (обновил страницу и форма отправила сохранённые данные)
Просьба удалить следующую запись:
 23         Тарас Шаблий  Капитан лодки 16

!-----------------------------

10.05.2016г, 22ч53м02с
Гребцы всех стран соединяйтесь.
Знакомый лозунг был когда-то.
А есть проблемы, то скатайтесь.
Сидеть по норам глуповато.

Николай Голоскоков  goloskokov.visaginas@gmail.com

!-----------------------------

10.05.2016г, 22ч26м58с
Written to marafon@piterart.ru , please! Here works english antispam.

!-----------------------------

07.05.2016г, 12ч38м22с
I read your post and wished I'd wrttein it

!-----------------------------


11.10.2015г, 14ч21м53с
Татьяна Берцева euonimus@mail.ru
Спасибо организаторам и участникам за великолепное приключение!
https://img-fotki.yandex.ru/get/3314/200932642.35/0_198e0e_46c999c0_L.jpg

!-----------------------------

01.07.2015г, 16ч12м32с
Кирилл Симаков simakov.k.a@bk.ru
По личным причинам пропустили награждение. Можно ли где-либо и как-либо получить памятные медальки теперь ? Приедем куда скажете.

!-----------------------------

29.06.2015г, 14ч54м14с
Достаточно!
И насчет буфета: опять сменились указания, буфет не пускают, вся надежда на свои чаи, соки и печеньки!
Анатолий В.

!-----------------------------

29.06.2015г, 14ч16м04с
Для получения медали 29 июня достаточно документа, удостоверяющего личность?
eliseev1991@gmail.com

!-----------------------------

29.06.2015г, 14ч12м03с
Для получения медали 29 июня достаточно документа, удостоверяющего личность?

!-----------------------------

29.06.2015г, 03ч41м40с
Виктор Николаевич, что это Вы меня через гостевушку спрашиваете? Но раз спрашиваете - скажу, что помню: мастер-класс перед Весенним регейном на Вуоксе провел (десятки, вроде даже за сотню участников), только что "Ночь Белую" провел, 55-километровый марафон на Оредеже, в начале августа еще один 20-километровый марафон задумал, при некоторой моей помощи в организации, завтра на собрании будем обсуждать. Он много чего рассказывал, да я запоминать не старался, и чего я буду пересказывать, лучше у него спросите!
Анатолий В.

!-----------------------------

29.06.2015г, 00ч41м36с
Анатолий! 
Скажите, пож-ста, кого и где тренирует Игорь Лычёв.
Виктор Туляков.

!-----------------------------

28.06.2015г, 16ч26м54с
Добрый день! При сборах на финише было оставлено надувное дно синего цвета от Хатанги Экспедишн. Лодка №31 вроде бы (из Латвии). Если кто-то нашёл - прошу сообщить.
С уважением,
Александр.
e-mail: krylov33@inbox.lv

!-----------------------------

27.06.2015г, 22ч28м46с
Добрый вечер! Номер лодки 141, модель Нева 3,а не Нева 2.  Исправьте пожалуйста.

!-----------------------------

27.06.2015г, 15ч50м44с
Господа, пришедшие по смс-рассылке: подробности о встрече 29-го июня здесь, чуть нижу, в Новостях. Если Вы придете - большая просьба отметиться в Контакте
(http://vk.com/club2231105 ), нажав "мне нравится" возле сообщения о встрече. 

!-----------------------------

21.06.2015г, 15ч58м03с
Кроме того, мой матрос-супруга Калугина Жанна. Соответственно зачет смешанных экипажей! Остальное правильно: Экипаж 38. Колибри. Двойка каркас. 

!-----------------------------

21.06.2015г, 15ч45м04с
Прекрасное предложение. Поддерживаю!
Калугин Сергей
Serjean65@icloud.com

!-----------------------------

20.06.2015г, 00ч13м42с
 Предлагаю, место вручения медалей- гребной клуб "ЗНАМЯ" с ликбезом по истории лодок и клуба и экскурсией по эллингам, а то такую толпу народа ни один зал не вместит. Крыльцо - трибуна для выступающих и награждения.
Дешево и полезно.
Время и день определяет Варзанов.
Любимцев Виктор. 

!-----------------------------

17.06.2015г, 15ч00м43с
Добрый день!
Обращаю внимание, что экипаж лодки 103 шёл на Варзуге-3.

!-----------------------------

15.06.2015г, 12ч32м02с
Здравствуйте! Когда и где можно получить медали?
С Уважением, Холодик Дмитрий и Знаменская Мария.
Dim8as@yandex.ru

!-----------------------------

15.06.2015г, 12ч12м54с
Здравствуйте! Лодки под номером 162 (Шуя+) совсем нет в списках. Финишировали примерно в 18-30 без номера (отклеился). Регистрировали финиш чуть позже (и нас отметили) после того, как финишировали наши друзья, у которых находились все наши вещи и документация.
(Иван. Vanek-H@Yandex.ru)

!-----------------------------

15.06.2015г, 12ч03м37с
Григорий (и все), 16-го июня медали должны быть готовы и получены, 16-е - это завтра, давайте сначала получим, потом наметим дату вручения, а то всяко бывает...

!-----------------------------

15.06.2015г, 09ч38м39с
Добрый день!скажите,когда можно получить медаль?
С УВАЖЕНИЕМ,Соловьев Григорий
mshe@mail.ru

!-----------------------------

13.06.2015г, 11ч32м30с
На нашей странице http://marafon.piterart.ru/2008/petr.htm в 2008-м году  подробно описано, почему день рождения Петра отмечают 9-го июня, а не 30-го мая, не 12-го июня, и не когда-то еще.
Встречающееся утверждение (например, http://rusprav.tv/12-iyunya-den-rozhdeniya-imperatora-petra-velikogo-37711/#comment-8243 ), что  день рождения Петра нужно отмечать 12-го июня - увы, неверно
А.В.

!-----------------------------

12.06.2015г, 17ч03м47с
Всех с ДР ПетраI
http://ruskline.ru/news_rl/2015/06/12/den_rozhdeniya_imperatora_petra_velikogo/

!-----------------------------

11.06.2015г, 15ч21м10с
Здравствуйте!
Вновь не нашел свою лодку №133
Александр Краснов и Александрина Ионова.
Каркасная двойка "Свирь".
Финишировали примерно в 16:30, нас точно отмечали на финише.

!-----------------------------

11.06.2015г, 14ч27м14с
Здравствуйте! По поводу ошибок: по сравнению с версией протокола от 9 июня лодка  номер 154 с экипажем в лице  капитана Белоусова Михаила перенесена в класс "каркасных одиночек", финиш 15:54:00. Это правильно. Неправильно: Результат не 15:54:00, а 5:24:00!(то-есть я четвёртым в этом классе пришёл...))). Так же теперь можно убрать эту лодку (№ 154) из класса каркасных двоек и троек (27-я позиция). И спасибо за Марафон! Второй год принимаю участие, впечатления незабываемые! М. Белоусов.  

!-----------------------------

10.06.2015г, 21ч23м57с
Исправтье, пожалуйста. Лодка 81 (Андреев Роман, Савицкий Сергей) называется Щука-3, а не Щука-2.

!-----------------------------

10.06.2015г, 14ч52м43с
А что насчёт оценки самостроя? Олег olegarmavir@gmail.com

!-----------------------------

10.06.2015г, 11ч54м18с
Добрый день. Лодка 90. Поправьте, пожалуйста, фамилию девушки. Правильно должно быть: Бутымова Ольга. И байдарка была Ильмень 2, а не Таймень 2. Но это моя ошибка. Не исправил на регистрации.
С уважением, Дормидонов Юрий. yur.dormidonov@gmail.com

!-----------------------------

10.06.2015г, 10ч15м08с
Здравствуйте! Вкралась ошибка: экипаж лодки номер 154 (каркасная разборная двухместная байдарка "Вуокса-2") как и на прошлогоднем (2014 г.) марафоне состоял из ОДНОГО человека-парохода, тьфу, человека-капитана, Белоусова Михаила))). При регистрации это было указано. В прошлом году был причислен к классу "разборные одиночки", сейчас записали как "каркасные двойки и тройки", время финиша - 15:54:00. Поправьте пожалуйста.

!-----------------------------

10.06.2015г, 00ч48м50с
В классе надувнушек-1м, 4-м был Скворцов Дмитрий (вроде №105) на оранжевой Лагуне 440 ( http://volveter.ru/%D0%B1%D0%B0%D0%B9%D0%B4%D0%B0%D1%80%D0%BA%D0%B0-%D0%BD%D0%B0%D0%B4%D1%83%D0%B2%D0%BD%D0%B0%D1%8F/%D0%BA%D0%B0%D1%8F%D0%BA-%D0%BD%D0%B0%D0%B4%D1%83%D0%B2%D0%BD%D0%BE%D0%B9-%D0%BB%D0%B0%D0%B3%D1%83%D0%BD%D0%B0-440 )
разница с 3-м местом 2-4 мин.
Довольно интересная надувнушка для покатушек, на ее предшественнице Дмитрий был первым в своем классе год назад.



!-----------------------------

09.06.2015г, 22ч57м19с
Хотелось бы уточнить место экипажа №60.
Наш финиш был в 14-54 (а не в 15-54)
Косвенные свидетели - 37 дружественный экипаж, когда они финишировали (15-32), наша Ладога, разобранная, сушилась на солнышке.
Есть ГПС трек.

Александр
downriver@narod.ru



!-----------------------------

09.06.2015г, 22ч35м10с
А где шлюпка №45 кап.Мирохин? Финиш в 16.28

!-----------------------------

09.06.2015г, 21ч00м57с
По деньгам - есть "бесхозные" переводы
1) 900 руб Яковлева Елена, Кассель Дарья - но Яковлевой в списке нет
2) 2700руб Нева3, Капитан Яганов - но Яганова в списке нет
3) 900 руб Дмитрий Очин - но его в списке нет
4) 900 руб Смирнов Алексей лодка 180 - но его в списке нет
5) 2700руб "За экипаж из 3х человек" - непонятно за кого.
6) 600+900руб, уже по памяти, не помню кто заплатил оргвзнос дважды
"В списке нет" - значит, не появился в списке
http://marafon.piterart.ru/registration2015.php до вечера 5-го июня.
В этот список каждый записывался самостоятельно, почему Алексей Смирнов не записался - вопрос к вам. Но если он второй раз заплатил стартовый взнос - вернем немедленно!
 То же самое с Еленой Яковлевой - в списке результатов она есть, если она второй раз заплатила стартовый взнос - немедленно вернем!
 И со всеми остальными из этого списка.

!-----------------------------

09.06.2015г, 20ч10м45с
В классе надувных двоек и троек лодка 16 в протоколе значится Васильев Константин, а должен быть Михалкин Евгений. Исправьте пожалуйста.
Павлов Александр. 

!-----------------------------

09.06.2015г, 19ч20м38с
Добрый день! В списке результатов отмечено, что мой экипаж состоял из трех чел. Хотя, моя байдарка Варзуга-3, но экипаж состоял из двух человек, меня и Смирнова Алексея, который почему-то так и не отобразился в списке участников, хотя все оплатил (он писал об этом организаторам, но результата в итоге не было). Просьба учесть это, если будет разделение на экипажи-двойки и экипажи-тройки. Ну и уточнить все-таки вопрос, куда делись средства от моего матроса.
С уважением, Виталий Порсев, судно 180, vporsev@mail.ru

!-----------------------------

09.06.2015г, 17ч16м49с
Алексей, спасибо, исправлено

!-----------------------------

09.06.2015г, 10ч23м34с
Анатолий, обращаю внимание, что в женские результаты вкралась ошибка. Номер 159 Сенченко Елизавета финишировала на час раньше указанного времени. Из одиночек между Ивановым Никитой и мной. Мы друг друга хорошо отслеживали) Гайнулин Алексей №126.

!-----------------------------

06.06.2015г, 09ч51м09с
По сложившемся обстоятельствам у моего капитана проблемы со здоровьем и он не сможет участвовать. Соответственно я тоже не смогу. Как можно вернуть деньги за орг. взнос?

Мой номер 312, капитан Николай под номером 264.
saiulia@yandex.ru +7 931 256 77 27


!-----------------------------

05.06.2015г, 23ч57м57с
Здравствуйте!
Если возможно, Прошу на старте выдать № 123 (красивый :)) вместо 146 (дубль)
 260    900р Евгений Репринцев  Капитан лодки 146 
 216         Евгений Репринцев  Капитан лодки 123 
С уважением, Репринцев Евгений.

!-----------------------------

04.06.2015г, 16ч37м55с
Спасибище! С уважением, М.Байдаков

!-----------------------------

03.06.2015г, 18ч57м05с
День добрый! Прошу записать 901 р. За 310го капитана Нестерова Сергея. По ошибке оплатил, но не отправил данные. Оплачивал 02.06.2015 с комментарием. Байдарка Викинг двухместная. Еще прошу отметит, что на судне 98 экипаж будет из 2х человек, вместо трех. Один пойдет на Викинге. Он оплачен.С уважением, Байдаков Михаил

!-----------------------------

03.06.2015г, 12ч30м01с
Доброго дня! Прошу удалить задвоившийся номер 300 Дмитрий Сасс

!-----------------------------

02.06.2015г, 16ч22м17с
Здравствуйте. Прошу удалить случайные повторные регистрации: №291 Татьяна Богородцева 285 и №292 Татьяна Богородцева 285 (уже зарегистрировалась под номером 288 Татьяна Богородцева 285).

!-----------------------------

02.06.2015г, 16ч21м03с
Добрый день. Прошу удалить случайную повторную регистрацию: № 289 Манас Чожобеков, Капитан лодки 161 (уже зарегистрировался под номером 285, Манас Чожобеков, Капитан лодки 160).

!-----------------------------

02.06.2015г, 16ч19м10с
Добрый день. Прошу удалить случайную повторную регистрацию: № 289 Манас Чожобеков, Капитан лодки 161 (уже зарегистрировался под номером 285, Манас Чожобеков, Капитан лодки 160).

!-----------------------------

02.06.2015г, 11ч20м21с
Здравствуйте. Прошу удалить случайную повторную регистрацию: № 274, Михаил Белоусов, капитан лодки 155 (уже зарегистрировался под номером 272, Михаил Белоусов, капитан лодки 154).

!-----------------------------

02.06.2015г, 09ч34м54с
Вчера оплатил, а себя никак не вижу (Милевский Андрей, milevskiy.86@mail.ru. +79500284951)


!-----------------------------

02.06.2015г, 08ч02м01с


!-----------------------------

02.06.2015г, 08ч02м00с
Вчера оплатил, а себя никак не вижу (Милевский)

!-----------------------------

31.05.2015г, 20ч51м36с
Добрый день. Прошу удалить в списке регистрации номера 221 и 222 за моим именем, а сохранить только 224 с указанием номера лодки. Алексей Гайнулин.

!-----------------------------

28.05.2015г, 22ч05м27с
Удалю. Но ночью: если во время прямого редактирования копии списка кто-то в него записывается, а потом я сохраняю результаты своей правки, этот "кто-то" может исчезнуть. Лучше ночью!

!-----------------------------

28.05.2015г, 20ч49м35с
Добрый вечер! Прошу удалить "191         Александр Егоров  Капитан лодки 112" в виду повторной регистрации.

Егоров Александр

!-----------------------------

28.05.2015г, 11ч33м09с
Приветствую. Прошу удалить "183         Дмитрий Кириленко  Капитан лодки 108 " в виду повторной регистрации.

!-----------------------------

28.05.2015г, 09ч25м46с
Доброе утро. Спасибо огромное, все здорово. С уважением, Иван.

!-----------------------------

27.05.2015г, 18ч01м29с
По каждому переводу из Яндекс-кошелька приходит письмо-отчет, потом человек смотрит письмо и руками обновляет файл платежей, чтобы число появилось на сайте.
 Это происходит один-два раза в сутки, не волнуйтесь.
В этом году система регистрации по лодкам и система платежей на сайте запущены впервые, к следующему году доработаем.
 Иван, ваш платеж уже отмечен.

!-----------------------------

27.05.2015г, 16ч50м11с
Добрый день. Случайно зарегистрировался два раза. Создал участника 169 на лодке с номером 101, удалите пожалуйста. Деньги перевел за участника №168, лодка №100, деньги пока не видны у вас, можете ли вы проверить дошли ли они до вас. С уважением, Иван Онучин, spsoni@yandex.ru , +79219092817

!-----------------------------

27.05.2015г, 01ч52м22с
Михаил, деньги за трех человек в надежных руках, в списке появятся чуть позже. А где сами люди?

!-----------------------------

27.05.2015г, 00ч12м12с
Здравствуйте, как я могу проверить свою регистрацию и то что деньги попали в надёжные руки? С уважением, Байдаков Михаил. Спасибо. derline@mail.ru

!-----------------------------

25.05.2015г, 17ч09м35с
Будет

!-----------------------------

22.05.2015г, 20ч55м45с
 здравствуйте! время прохождения будет фиксироваться?

!-----------------------------

24.04.2015г, 13ч47м26с
Только что началось обновление сайта, на "временные странности" просьба не обращать внимание: дополним, уточним, исправим... Не забывайте нажимать F5!

!-----------------------------

23.06.2014г, 22ч42м33с
Доброго времени суток! 
№49, Бакустины Игорь&Маргарита (надувахи), мы шли на хатанге 2 спорт, дабы в итоговом протоколе правильные сведения были

!-----------------------------

20.06.2014г, 19ч55м21с
Есть вы, есть. Не совпали форматы от судьи и формат на сайте, выпал второй лист таблицы, сегодня к вечеру появитесь

!-----------------------------

20.06.2014г, 18ч32м04с
И после нас ребята наши финишировали их тоже нет

!-----------------------------

20.06.2014г, 16ч10м33с
И после нас ребята наши финишировали их тоже нет

!-----------------------------

20.06.2014г, 16ч08м58с
Åа где 209 экипаж???? Нам сказали что мы 60е, но в списках нас нет. Обидно

!-----------------------------

18.06.2014г, 09ч36м16с
Экипаж Архипов-Николаев,№170(смыло),двойка неразборная,финишировали в 19-10,печати проставили,но в палатку для личной отметки по запаре не зашли. Марафон - супер!

!-----------------------------

16.06.2014г, 18ч05м23с
Ура!
Очередной Петровский Гребной Марафон состоялся!
Лучи славы и благодарности идейному вдохновителю и бессменному организатору Анатолию Варзанову!
Слава мужественным участникам!
Почет и уважение спонсорам и соорганизаторам мероприятия!
Слава Петру Первому!!!

Немного личных фоток
https://picasaweb.google.com/113692904727772550258/201403?authuser=0&authkey=Gv1sRgCK_f9dqxjffjnwE&feat=directlink


!-----------------------------

15.06.2014г, 17ч25м07с
В догонку к предыдущему сообщению...
Зело велико лепное меропиятие! Огромное спасибо организаторам сего действа!


!-----------------------------

15.06.2014г, 14ч50м47с
Офигеть! прошли! нельзя так.... с встречным ветром и валами по полметра...
Столько не живут(зачёркнуто) не ходят за один присест и таким вмордувиндом.

Казнить нельзя помиловать(зачеркнуто)
Идти ещё раз нельзя пропустить

1 место в тройке,
2014 год.

!-----------------------------

11.06.2014г, 23ч20м38с
Спасибки.... дутик у нас, хатанга, двойка... 
общую фоту надо сделать не забыть, может построение чуть раньше 10ти-00, в 9-49! организовать, дабы затем спокойно по тазикам разойтись?
Игорь

!-----------------------------

11.06.2014г, 05ч29м36с
Да, он самый, в Вашем случае это номер 49. И у Маргариты тоже 49, потому как если на одной лодке будут видны разные номера, судьи с ума сойдут :))
 А при регистрации на старте Маргарита скажет, что у ее капитана номер 49, это и отметим против ее номера (48) в списке. А Вы скажете, по какому классу заявляетесь (вероятно, разборные байдарки-двойки) и модель Вашей байдарки (Таймень2 ? - не помню, какая у Вас). О классах лодок - чуть позже, список еще не согласован.

!-----------------------------

10.06.2014г, 21ч44м07с
Спасибо за ответ... что есть стартовый номер? это номер в регистрационном списке или что иное?
Игорь Бакустин

!-----------------------------

09.06.2014г, 18ч58м26с
Маргарита, Игорь (и все остальные), перезаявляться не надо, делайте все так, будто уже указали, что идете на время:
1)При получении путевого листа Вам предложено будет указать, по какому классу Вы заявляетесь. Список классов появится на сайте дня за три до старта, сейчас он уточняется и согласуется с экспертами.
2) Вам нужно изготовить и закрепить на лодке и на одежде стартовый номер. На одной лодке не может быть нескольких разных номеров, выберете только один, это будет стартовый номер капитана...
 Маргарита, Игорь, я увлекся, эти правила уточняются, главный здесь не я, а Главный судья Сергей Юрьевич Суворов, инструкция будет чуть позже!
 Анатолий Варзанов

!-----------------------------

09.06.2014г, 14ч06м32с
Доброго дня! решили идти на время. как сделать перезаявку? Бакустины Игорь и Маргарита (номера 48 и 49 в заявке). лодка - надуваха двойка.. спасибо

!-----------------------------

08.06.2014г, 22ч13м51с
Спасибо.
Пойду со стороны Петрокрепости.
Дмитрий

!-----------------------------

06.06.2014г, 22ч59м16с
Пересекать Неву лучше с правого берега.С пляжа.Причаливать слева от пристани.Остров маленький там всех увидите.

!-----------------------------

06.06.2014г, 22ч46м49с
Доброго времени суток!
Разрешите три вопроса? 1. Оплатить участие москвичу возможно только на месте?
2. Прибыть на старт надо до 9.00 14.06, в какое место на острове необходимо прибыть? 3. Какой  рукав Невы лучше переплывать рано утром 14-ого (исключить прохождение фарватера и т.п.)? Заранее спасибо за ответы.
Дмитрий Скворцов. veprard@mail.ru

!-----------------------------

31.05.2014г, 08ч20м25с
Доброго дня! Аналогично, возникли проблемы оплаты второго участника через boomaster. заплатил 600 руб с одного адреса. Бакустин Игорь и Бакустина Маргарита. надеюсь на понимание. Хорошей Всем погоды!

!-----------------------------

30.05.2014г, 18ч04м14с
прошк прощения, мой адрес anastasia.geronima@gmail.com Спасибо большое

!-----------------------------

30.05.2014г, 18ч03м25с
Добрый день! Мы Фомина Анастасия и Серебряков Алексей участвуем на 2-ух местной байдарке.  мы зарегистрированы на сайте, но заплатить 300 руб через boomaster смогли только за одного человека. Возможно ли за второго заплатить на старте?

!-----------------------------

28.05.2014г, 15ч02м36с
Добрый день!
мы в прошлом году участвовали в марафоне, спасибо за организацию.
к сожалению никак в этом году е можем заплатить через указанный сайт, т.к. и Контакт и Фейсбук заблокирован. как можно связаться и оплатить взнос наличными?
на самом сайте уже зарегистрировались: Бобков Виктор, Смирнов Владимир, Ваулин Андрей.
для связи тел. 8-921-6369914, эл. почта только рабочая: Nadezhda.Levchenko@ergorussia.ru
контактное лицо - виноградова Надежда
спасибо!
жду связи.

!-----------------------------

28.05.2014г, 14ч44м03с
Добрый день!
мы в прошлом году участвовали в марафоне, спасибо за организацию.
к сожалению никак в этом году е можем заплатить через указанный сайт, т.к. и Контакт и Фейсбук заблокирован. как можно связаться и оплатить взнос наличными?
на самом сайте уже зарегистрировались: Бобков Виктор, Смирнов Владимир, Ваулин Андрей.
для связи тел. 8-921-6369914, эл. почта только рабочая: Nadezhda.Levchenko@ergorussia.ru
контактное лицо - виноградова Надежда
спасибо!
жду связи.

!-----------------------------

15.05.2014г, 04ч23м11с
Регистрация началась, кнопка "Регистрация участников" на главной странице

!-----------------------------


13.05.2014г, 12ч00м24с
Господа, прошу извинить, неожиданные дополнительные работы, завтра обновим "Программу", "Правила", Главную страницу и начнем регистрацию-2014
Варзанов

!-----------------------------

04.05.2014г, 13ч23м04с
уже хочу зарегистрироваться - подать заявку - где??? 
nikolajeF452@yandex.ru

!-----------------------------


28.04.2014г, 09ч42м08с
Два месяца до старта - 14 апреля 2014г. 
Сегодня 28 апреля,    пора. 
Хлопцы запряжены, кони ... 
На майские народ пошёл в весенние походы. 
С 12 мая надо объявлять построение.
Очень пора ;-)
(а то на сайте уже пишут спам)надо чистить
Всех с наступающими праздниками!

!-----------------------------

22.04.2014г, 15ч35м35с
Добрый день. Готов поучавствовать с вами в регате. Есть своя байдарка. Если будут проводиться подобные мероприятия, то с удовольствием приму участие. 
Виталий, kartuzovva@gmail.com

!-----------------------------

22.04.2014г, 10ч19м18с
Интересная регата

http://canoeicf.com.ua/index.php?option=com_content&view=article&id=45&Itemid=36⟨=ru/

!-----------------------------

17.04.2014г, 16ч41м01с
Добрый день!
с 1992 г. в Тольятти проводится скоростная Жигулевская кругосветка - фактически гребной марафон длиной 145 км по р. Волга. Маршрут - Тольятти (с.Федоровка) - Ширяево - Самара - с. Переволоки - перевозка на р. Уса - финиш залив Жигули (район Молодецкого кургана и с. Жигули).
Длина - 145 км. Три класса судов - Ял-6, Таймень-2, свободный.
С 2007 г. участвуют команды гребцов из Нидерландов.
В 2014 г. проводится 20-22 июня.
Контакты оргкомитета: Юрий Капоткин, kapotkin53 (собака) mail.ru, Аркадий Чернявский ark (собака) vaz.ru .

Приглашаем принять участие в соревнованиях.

!-----------------------------

28.03.2014г, 00ч52м35с
"Куда заявку посылать" - еще немного подождите, регистрация участников начнется за два месяца до старта.
 А.В.

!-----------------------------

28.03.2014г, 00ч47м50с
 Марафон планируется на 14-е июня: день рождения Петра (9 июня) в этом году приходится на понедельник, ближайшая суббота 14-го.
 При этом 12-е и 13-го июня тоже выходные (12-"день России"), есть желание 13-го сделать в Орешке фестиваль авторской песни, мастер-классы на разные темы, если хотите вписаться в программу в роли ведущих - пишите!
 Анатолий Варзанов

!-----------------------------

22.03.2014г, 17ч46м36с
Мы очень хотим участвовать,куда и куда заявку посылать??кошда состоится в этом году?
Mshe@mail.ru. gss@ru.ru srdc@srdc.ru

!-----------------------------

17.03.2014г, 13ч57м01с
День добрый. А на какое число планируется петровский марафон 2014 года?
turist9@inbox.lv

!-----------------------------

31.12.2013г, 04ч00м07с
3-5 октября 2014 года марафон Русановское кольцо!
http://canoeicf.com.ua/new
canoeukrfed@mail.ru

!-----------------------------

04.09.2013г, 16ч10м09с
После участия в петровском марафоне 2013 хотелось бы высказать ряд предложений. 
1.	Про печати. Очень бы хотелось  упростить процедуру проставки печатей на путевой лист, особенно в Усть-Ижоре. Не смотря на то, что в каком-то из отчетов участники сетовали, что раньше на всех этапах ставились гербовые печати, я бы предложил использовать простой самонаборный штамп непосредственно на берегу, а не круглую печать администрации в одном из домов поселка .  Для этой цели вполне хватило бы одного волонтера из сочувствующих/ сопровождающих/ перевозящих участников.   Находясь непосредственно на пристани в Усть-Ижоре в яркой одежде, он будет хорошо виден с воды, а также сможет штамповать путевые листы без необходимости выхода участников на берег.  Там же имело бы смысл делать отметки о прохождении экипажей в копии стартового протокола  для понимания того, не успел ли уже кто-нибудь потеряться/отстать/сойти. 
2.	Про финиш. Примерно для тех же целей хорошо бы иметь и волонтера на финише, возможно, того же самого, что и усть-ижоре, если народ не растянется особо сильно.  Таки какая то фиксация финиша необходима, что бы потом не ломать голову, кто дошел, а кто нет,  откуда лишние медали, надо ли еще кого то ждать.  Так же в копии стартового протокола можно делать отметку времени, ну или хотя бы последовательности прихода экипажей на финиш.  Все мы помним, что это не гонка, но численное соотношение статровавших/финишировавших  интересно даже для статистики.
3.	Про атрибуты. Медаль прекрасна – спору нет. Но ее не потаскаешь на все последующие мероприятия в силу веса, а зачастую и общего количества медалей. Было бы хорошо параллельно с медалями изготавливать наклейки с символикой мероприятия.  Они отлично будут смотреться на судах , лодках и другой водной амуниции и напоминать участнику о пройденных маршрутах. Выдавать наклейки хорошо перед стартом, тогда уже все экипажи смогут нести на маршруте единую символику.  
С уважением, Гайнулин Алексей


!-----------------------------

03.07.2013г, 17ч18м04с
Для интересующихся отчёт по гребному марафону Кронштадт - Санкт-Петербург: http://kayaker.ru/club/?p=2880.

!-----------------------------

21.06.2013г, 18ч42м46с

Гребной Петровский марафон 2013 закончился с триумфом большинства участников. Многие из них спрашивали друг друга: "И это всё? Теперь до следующего года ждать?" Нет! Ждать не нужно! В субботу 29-го июня организуется марафон Кронштадт - Санкт-Петербург для всех любителей гребли на гладко-волнистой воде. Приглашаются все страждущие. 

Марафон организует гребной клуб «КАЯКЕР», анонс тут: http://kayaker.ru/club/?p=2845. 

По традиции Петровских марафонов никаких зачетов по скорости прохождения дистанции не будет. Будет дан масс-старт и веселой компанией мы проследуем от Кронштадта до Крестовского острова. Конечно, мы не будем мешать морскому судоходству, перебегая дорогу перед судами. Призываю всех участников марафона соблюдать правила безопасности на воде.

Маршрут марафона составляет 30 километров. Многие скажут, как мало! Но не забывайте, что трасса не сопровождается течением реки, а, зачастую, сопровождается волнами Финского залива и ветром, дующим всегда не в спину.

Начало праздника гребли назначено на 9:00 по адресу: СПб, ул.Вязовая, д.4 на территории гребного клуба «Знамя». После погрузки лодок на прицеп участники марафона на клубном автобусе отправляются в Кронштадт на Ленинградскую пристань. Старт из Кронштадта в 12:00. Двигаемся на восток в сторону Лисьего Носа (10км), далее на юго-восток-восток вдоль берега до парка 300-летия Санкт-Петербурга (еще 13км), потом на юго-восток до устья Малой Невки, огибая Крестовский остров справа (плюс 3км), и, проходя под мостами Большой Петровский, Лазаревский и Большой Крестовский (последние 4км), финишируем слева на пристани ГК «Знамя» (сразу за Большим Крестовским мостом два деревянных настила на понтонах и большой плакат «ЗНАМЯ» на здании клуба, трудно промахнуться).

После марафона приглашаем всех участников и сочувствующих в кают-компанию клуба «КАЯКЕР» для завершающего аккорда марафона и начала новой дружбы! 

Будущие участники этого марафона, заявляйтесь и пишите инфу о себе в комментах анонса. Кроме имени участника надо указать тип судна или его необходимость, место старта (Питер или Кронштадт) и способ доставки до старта (клубный бас или личный транспорт), а также контактный телефон. Телефон клуба по любым вопросам +7(911) 92-130-92 (он же прямой Питерский без префикса). Кому нужны подробно подробные подробности, тогда пишите мне: http://vk.com/id161220569.

P.S. Помните, что прокатные лодки и места в басе ограничены!



!-----------------------------

10.06.2013г, 23ч41м50с
ЗдОрово!Огромное спасибо организаторам и Всем участникам, шёл с дочкой,трудно,весело....все кто не пошёл с нами теперь завидуют.. чутка фотов по ссылке:
http://vk.com/club42649628
альбом:"Петровский гребной марафон"
ИГОРЬ 

!-----------------------------

10.06.2013г, 14ч08м48с
Спасибо большое организаторам и спонсорам! Очень правильное мероприятие. 
Игорь.

!-----------------------------

10.06.2013г, 11ч29м40с
Огромное спасибо организаторам! Все было просто супер!!!!
А гроза какая!!!!!
Медальки очень крутые! 
И Петр великолепен!!!
Обязательно приеду участвовать еще )))
Галина.

!-----------------------------

09.06.2013г, 23ч48м27с
Отличное мероприятие, прекрасная погода, офигенные медали!
Спасибо организаторам.
Bulawka

!-----------------------------

09.06.2013г, 22ч03м08с
Большое спасибо организаторам и спонсорам за проведение марафона! До встречи в следующем году.
Алексей.

!-----------------------------

08.06.2013г, 20ч26м15с


!-----------------------------

08.06.2013г, 20ч26м15с


!-----------------------------

08.06.2013г, 20ч01м06с
Ну что ж, надеюсь с правилами безопасности уже все ознакомились, так что претензий у ГИМСа к нам быть не должно. А хорошее в этом письме то что официальные структуры ее игнорируют марафон и не запрещают. Глядишь, в будушем марафон получит более серьезную поддержку.

!-----------------------------

08.06.2013г, 19ч41м22с
 желаю всем удачи,  отличного самочувствия, своевременного финиша!
с.колышев

!-----------------------------

08.06.2013г, 12ч34м07с
Федеральным законом № 36, вступившим в силу с 24.05.2012г., ОТМЕНЕНА РЕГИСТРАЦИЯ на маломерные суда собственной массой менее 200кг   И ТОЧКА!!!  А раз ГИМС хочет повторить печальный опыт ДПС в области вымогательства и нарушения закона,то милости просим. 

!-----------------------------

07.06.2013г, 02ч16м29с
Лично у меня на ПГМ ))) почему-то особенно хорошо идёт молоко из бутылки с хлебом.
А "сладкие" (и быстрые) углеводы типа конфет и печенья -- не оч...
Hу и +1 за воду (именно воду, а не колу и прочий ортофосфоризированный шлак).
Bulawka

!-----------------------------

06.06.2013г, 19ч13м16с
Друзья-товарищи! Ищу место в лодке(байдарке) для друга,-крепкий парень, с ним не пропадёшь!)8-904-339-25-87 Пётр

!-----------------------------

06.06.2013г, 01ч23м50с
Думаю что в магазине захотят увидеть шоколадные батончики, всякие плюшки и фрукты.

!-----------------------------

01.04.2013г, 07ч47м54с
http://www.youtube.com/watch?v=BelX-90cvGc  = Как это в Венгрии ПРОСТО и РАДОСТНО...
http://www.youtube.com/watch?v=EwXQTGI6ZGk - несколько иной принцип работы гребного тренажёра

!-----------------------------

15.03.2013г, 15ч25м46с
Господа, Екатерина Романенко вернулась из отпуска, у Степана Черняева появилось время, и наш избирком начал свою работу. Не беда, что чуть позже, чем хотелось: в первый раз все делается непросто.
Срок регистрации кандидатов в председатели оргкомитета продлен до 24 часов 17-го марта, подробности смотрите в Контакте
 Анатолий Варзанов

!-----------------------------

31.12.2012г, 12ч23м01с
Уважаемые участники и будущие участники марафона! Поздравляю всех с Новым годом!
Счастья, любви, здоровья! И мудрости, раз уж год такой!
Два дня назад получено письмо от вице-губернатора, которым наш марафон разрешен. Теперь предстоит расширение оргкомитета, выборы председателя (все по-честному!), определение программы марафона. Подробности после 13-го января,пока первая строчка новостей по справедливости принадлежит Деду Морозу!
 Анатолий Варзанов
!-----------------------------

03.10.2012г, 06ч18м05с
Сегодня (03.10.2012) ещё можно успеть подать заявку.
Смотрите на 
http://canoeicf.com.ua/ru/rusanovka/rusanovskoe-koltso-programma 
"International Flatwater Regatta and Marathon Rusanovka Ring", 
Kiev, 5-7 October 2012.
.
Программа Ежегодного Международного 
водно-спортивного фестиваля «Русановское кольцо».
.
В рамках фестиваля:
- Гребной марафон - «Русановское кольцо»;
- Марафон по гребле на байдарках и каноэ - «Masters Cup»;
- Фестиваль лодок  «Дракон» - «Золотой Дракон».
.
Дата проведення:  05-07 октября 2012г.
Место проведения:  г. Киев, Гидропарк, СК «Фрегат».
 
5 октября 2012, пятница =  12.00 - 16.30 Регистрация участников.
17-00 Мандатная комиссия (байдарка, каное).
18-00 Мандатная комиссия (Дракон).
18-30 Судейская.
 
6 октября 2012, суббота
 9-00 Заезды 5000м (1 круг по Русановскому кольцу) для
К-1: 12-15, 60-64, 65-69, 70+ ;
С-1: 12-15, 60-64, 65-69, 70+ ;
К-1 жен.: 12-15, 60-64, 65-69, 70+ ;
Параканоэ, Каяки и др.

10-30 Полуфинальные заезды Д-12, 350м.
11-00 Торжественное открытие фестиваля.
11-45 Заезд Д-22 350м.
12-00 награждение победителей Д-22 350м.
12-30 Финальный заезд Д-12 350м.

13-00 Заезды по гребле на б/к 10000м 
(2 круга по Русановскому кольцу) для 
К-1: 16-17, 18-34, 35-39, 40-44, 45-49, 50-54, 55-59; 
С-1: 16-17, 18-34, 35-39, 40-44, 45-49, 50-54, 55-59;
К-1 жен.: 16-17, 18-34, 35-39, 40-44, 45-49, 50-54, 55-59.

15-00 Заезд Д-12 5000м.
16-00 Награждение победителей и призеров.
===
 
7 октября 2012, воскресенье
 Заезды по гребле на б/к 5000м
(1 круг по Русановскому кольцу) для 
10-00 К-2: 12-15, 60-64, 65-69, 70+  ;
10-10 Параканое, С-2, К-2 жен.: 12-15, 60-64, 65-69, 70+ .

Заезды по гребле на б/к 10000м
(2 круга по Русановскому кольцу) для 
К-2: 16-17, 18-34, 35-39, 40-44, 45-49, 50-54, 55-59; 
С-2, К-2 жен.: 16-17, 18-34, 35-39, 40-44, 45-49, 50-54, 55-59.

Награждении победителей и призеров. З
Закрытие фестиваля.
.
Председатель оргкомитета – президет Федерации Украины по гребле на лодках "Дракон" - Александр Баканычев. 
Главный судья – МСМК, вице-президент Федерации каноэ Украины - Александр Мостовенко.
Главный секретарь – Игорь Очеретяный.
.
В соревнованиях К2 или К4 возраст младшего конкурента определяет категорию,
 в которой сможет соревноваться команда. Пример: если 1-ому участнику 35 лет, 2-ому 46 лет, 
то эта лодка будет соревноваться в возрастной категории 35/39 лет.
.
Предварительные заявки на участие принимаются до 03.10.2012г. на rusanovka2012@ukr.net .
Техические именные заявки принимаются до 16-00 05.10.2012г.
===
Русановское кольцо, 
rusanovka2012@ukr.net

!-----------------------------

19.09.2012г, 16ч02м12с
Обновлена страница гостевой книги. В нее добавлен раздел "Новости", он будет пополняться. Заходите!

!-----------------------------

19.06.2012г, 16ч44м41с
Здравствуйте Анатолий! Если на следующий год марафон состоится, то Феодоровский з-д его поддержит материально. Пожелания: лучшее освещение в прессе и т.в. причем и по маршруту. Желательно сократить разрыв между участниками . И на мой взгляд нужен постоянно действующий привал с горячей пищей, как минимум с чаем- плюшками,в каком нибудь людном месте. с массовиком затейником для привлечения почтенной публики. Т.е сделать зрелище а значит и рекламу. это даст спонсоров . Архипов.в 

!-----------------------------

17.06.2012г, 01ч57м05с
А что-то ссылка http://vk.com/album34939412_158294565 не открывается (две другие http://vk.com/albums-39341454 и http://vk.com/album5586754_158601959 открываются нормально)

!-----------------------------

15.06.2012г, 01ч30м44с
Фото с группы -http://vk.com/albums-39341454

!-----------------------------

15.06.2012г, 01ч29м26с
Отчет от Михаила Калмыкова -http://vk.com/album34939412_158294565

!-----------------------------

15.06.2012г, 01ч28м30с
Виталий и Ольга Быковы.:Прошли марафон в группе из четырех экипажей,Варзуга(Михаил Калмыков,Вадим Талов),Вуокса(Быковы) и два Тайменя(Алексей Павленко,Сергей Семенов,Денис Воронин,Михаил Пискунов).Вот фотоотчет -http://vk.com/album5586754_158601959

!-----------------------------

14.06.2012г, 14ч34м56с
Выложен предварительный отчет ("кнопочка" сверху)
Ждем ваши материалы для основного отчета
 А.В.

!-----------------------------

08.06.2012г, 16ч42м42с
Добрый день! Я заявилась на марафон (Майя Шляхтер, №21 в списке участников), но по не зависящим от меня обстоятельствам участвовать в нем не смогу. Прошу исключить меня из списка. Спасибо.
Майя 
mayyash9@gmail.com

!-----------------------------

07.06.2012г, 13ч08м12с
Что-то уже два человека спросили, состоится ли марафон? Поэтому докладываю:
1. Экотон дал денег, медали в гравировке (100 штук), завтра будут готовы. Вся сотня - только для гребцов, спонсорский вариант сделаем потом
2. Оригинал-макет путевых листов "дошлифовывается", сегодня закончим, Копимания обещает напечатать тираж за 20 минут
3. Кроме Мнева, свою помощь предложил еще один 9-метровый катер из "Балтийца". В ГИМС позавчера передано письмо с просьбой дополнительно присмотреть за нашей безопасностью, пока не ответили.
4. Из Комитета по культуре звонили, нас включили в список культурных мероприятий Петербурга.
5. Сложности, конечно есть. Света Петрова сидит с ма-аленькой дочкой, Чайка из Армении пишет, что завяз там на своем велосипеде и только 11-го вернется, Ира Валуй в боинге простудилась и сейчас болеет... есть сложности, но марафон состоится!
  Анатолий Варзанов

!-----------------------------

29.05.2012г, 21ч31м07с
Со вчерашнего дня отменена регистрация маломерных судов!!
http://gims-spb.narod.ru/

!-----------------------------

26.05.2012г, 22ч52м06с
Господа, Степан Черняев занялся группой в Контакте ( http://vk.com/club2231105 ) Там, где видно «кто есть кто», можно пытаться решить вопрос с лодкой или местом в лодке (если у Вас ее нет). Заходите!
А.В.

!-----------------------------

12.05.2012г, 21ч25м41с
Прошляпил я, извините! 9-е июня в этом году хоть суббота, но рабочая суббота: выходной перенесен на понедельник, к Дню России, чтобы гулять три дня (10-е, 11-е, 12-е июня). По этому поводу только что проведено телефонное совещание с участием всех 9-ти зарегистрировавшихся на данный момент участников, единогласно принято решение перенести марафон на воскресенье, 10-е июня. Сайт сейчас исправим
 Анатолий Варзанов

!-----------------------------

18.04.2012г, 20ч27м42с
Исправили, можно регистрироваться!
А.В.

!-----------------------------

17.04.2012г, 22ч17м05с
Ребята, выложена новая версия сайта (для марафона этого года). Что-то регистрация не идет, сегодня уже не разобраться, завтра исправим и можно будет регистрироваться. "Летопись" в ближайшие дни тоже дополним свежими историями.
  Анатолий Варзанов

!-----------------------------

27.01.2012г, 20ч41м26с
Господа, на главной странице (внизу) появился раздел рекламы. Участники и организаторы могут разместить по 1-му рекламному блок бесплатно. Пользуйтесь!
(подробности "под словом "Реклама"")
 А.В.

!-----------------------------


02.01.2012г, 21ч48м42с
Уважаемые участники и будущие участники!
Поздравляю всех с Новым Годом!  Желаю здоровья, чтобы хватило его на марафон-2012, и вдохновения - чтобы захотелось его пройти!
 Марафон обязательно состоится. Возможны серьезные изменения: есть идея провести его под эгидой Совета ректоров Санкт-Петербурга, обсуждение уже началось. Это может открыть новые возможности, хотя "свободы и независимости" станет меньше. Ну да свобода - она же не самоцель, она для дела нужна. Надеюсь, "плюсов" будет больше, а точно узнаем в июне.
 С Новым Годом Водяного Дракона!
  Ваш Анатолий Варзанов

!-----------------------------

22.12.2011г, 23ч09м09с
Добавил в отчет несколько ссылок - клуб рукопашного боя "Тригора", Виталий и Ольга Быковы, Ирина Валуй. Если не высветились - нажмите F5
  А.В.

!-----------------------------

17.12.2011г, 01ч07м18с
Виталий Быков.Вот ссылка на мои фотографии с марафона 2011 -http://vkontakte.ru/album5586754_136752818

!-----------------------------

02.12.2011г, 13ч04м47с
02/12/2011 Здравствуйте! Меня зовут Артём. Давно хочу записаться в любительскую команду по академической гребле в Санкт-Петербурге,но нигде не нахожу подобных вариантов для взрослых. Надеюсь,Вы подскажете куда обратиться. Мне 34 года 175/75, активно занимаюсь спортом. Буду признателен за любую инфо на мой адрес o-negin@mail.ru 

!-----------------------------

14.08.2011г, 01ч03м15с
Лоция Петровский марафон 2011 (полная версия)
Добраться до реки Волхов можно с Московского (больше электричек) и Ладожского вокзалов Санкт-Петербурга.
Билет до Волховстрой-1 (г. Волхов) стоил в 2011г почти 300 руб.
Далее можно сесть на автобус и доехать до Старой Ладоги (до места старта первого этапа Петровского Гребного Марафона). Кто не уверен в своих физических силах, лучше воспользоваться автобусом.
Я прошёл пешком до реки Волхов примерно 1-1,5 км. Машин на трассе не очень много, но в принципе, можно подброситься автостопом (лишь бы груз не перепугал водителя). Люди встречались приветливые, довольно открытые, так что можно попытаться. Лично мне хотелось пройтись и размять ноги после почти 3-х часового сидения в вагоне поезда. 
Шёл сначала вдоль ж/д путей, затем очень крутой (и в дождливое время, видимо, очень скользкий) спуск к асфальтовой дороге идущей параллельно ж/д путям до шлюза на реке Волхов.  Здесь ещё более экстримный спуск к воде: очень крутой и особо опасный в ненастную погоду. Хотя с погодой повезло (было нескоько дней сухо) я всё-равно вынужден был страховать себя от падения и держался за решётку (или сетку), ограждающую проход в зону шлюза. Внизу есть минимальное, но при низкой воде достаточно ровное пространство для сбора каяка. Под ногами среднего и крупного размера камни. Их можно отобрать, выбросив в сторону самые острые, чтобы не повредить шкуру судна.  Откуда-то сверху немного сочится вода (возможно это небольшие роднички), поэтому надо заранее выбрать сухое и чистое место, чтобы не подмочить и не испачкать вещи, вынимаемые из рюкзака и ожидающие своей очереди для упаковки в гермомешки. Хлам или мусор (мешки, пластиковые пакеты), как и положено в часто посещаемых российских местах , здесь есть, но битых бутылок не заметил.
 Спуск до Старой Ладоги занимает около 10 км пути. Ориентиром являются христианские (РПЦ) монастыри мужской и женский, прекрасно видимые с реки и настолько красиво вписывающиеся в ландшафт, что удержаться и не сфотграфировать их очень трудно. Надо держать готовности к съёмке камеру (естественно, в отдельной маленькой гермочке). Я снимал той, что на мобильнике. В этих местах прекрасная мобильная связь и можно позвонить своим близким, разделив радость выхода на воду и увиденной красотой. Дальше в разных метах со связью МТС могут быть проблемы.
Моя первая стоянка (N60 07.632 E32 12.307) была примерно в 6,5 км от Новой Ладоги около каменистого берега на левом берегу (левом и по течению, которое вначале небольшое, но с приближением к Шлиссельбургу всё увеличивается и на левом по ходу движения по маршруту). Была стояночка чуть ближе к населёнке со столиком. Рядом проходила грунтовка. Места там побольше, но на навигаторе её не отметил. Моторок здесь немного. Активно проезжают, создавая сильный шум лишь на вечерней и утренней зорьке. Больше, чем одному экипажу (1 лодка) на этом месте вставать неудобно (слишком мало места). Высокая трава. Примял, поставил палатку. Рядом положил каяк. Всё – больше места нет! Карельское кострище (консоль) организовал прямо около воды, обложив вокруг средними по размеру камешками. Более, чем одному человеку дров может не хватить, но мне вполне хватило небольших засохшей веток ивы около самой кромки воды. В сырую погоду практически на всех стоянках имеет смысл иметь газовую горелку. Дров не густо! Вечером много комаров. Днём –слепни.  Купаться удобно, но лучше в водных тапочках (на дне - камни и облепляющие их в огромном количестве водные улитки).
Если это место занято, можно встать чуть дальше (координаты примерные, почти все слева): 
N60 08.333 E32 11.062, 
N60 08.613 E32 10.575, 
N60 09.459 E32 09.125, 
N60 10.828 E32 06.253, 
N60 11.416 E32 04.906, 
дальше будет большее расстояние (около 5 км) до N60 12.831 E32 00.449, 
дальше примерно через 4,5 км две стояночки N60 13.213 E31 55.948 и N60 13.186 E31 55.633, 
и Моя вторая стоянка (хорошая) ещё примерно через 4, 3 км N60 13.294 E31 51.230 тоже с каменным берегом, тоже кострище на самом берегу у кромки воды,
через 1,2 км N60 13.397 E31 50.037,
и через 3 км самая последняя перед большим перерывом в стоянках N60 13.580 E31 47.037,
примерно через 9 км сразу три рядом и ещё одна стоянки: 
самая лучшая N60 12.286 E31 41.263,
N60 12.159 E31 41.061,
N60 12.089 E31 40.979,
N60 11.501 E31 40.302,
Моя третья стоянка (средненькая по качеству) N60 10.062 E31 38.287 подход как с канала, так и для выгрузки вещей через небольшую но глубокую гавань. Мелкую и торфяную, а значит, малость грязноватенькую. С воды если встать, то стоянки не видно. Очень комариное место. Дров маловато (сырые).
недалеко ещё три:
N60 09.541 E31 37.638,
N60 09.541 E31 37.638,
N60 09.153 E31 37.345
N60 07.976 E31 36.621,
N60 06.739 E31 35.306,
N60 06.618 E31 35.159,
N60 06.230 E31 34.981 и N60 06.230 E31 34.981,
N60 04.827 E31 32.614,
N60 03.221 E31 31.512,
Дальше более, чем через 8 км N59 59.162 E31 34.029,
Е ещё примерно через 8 км N59 55.654 E31 32.383,
Моя четвёртая стоянка (очень хорошая) N59 55.050 E31 31.177 : справа, высокий берег, тропинка в лес (в сырую погоду через болотце к еловому лесу. Дров, естественно, там много. Но на берегу их нет вообще!
Дальше стоянок очень много. Места очень симпатичные. Высокий берег справа. Песчаные пляжи, сосны. Но к стоянкам подходит грунтовка, так что в любой момент могут нагрянуть шашлычники со своим мусором и музыкой: N59 54.436 E31 28.935, N59 53.983 E31 26.118, N59 53.961 E31 25.903, N59 53.918 E31 25.387, N59 53.778 E31 23.752, N59 55.136 E31 23.494, N59 53.821 E31 22.097, N59 54.177 E31 20.849, N59 54.759 E31 19.796,  
и последняя перед большим перерывом N59 55.891 E31 18.441, 
через примерно 17 км можно встать на берегу Ладожского озера N59 56.376 E31 03.324,
Моя пятая стоянка (очень хорошая) около крепости Орешек N59 57.281 E31 02.421. Вокруг крепости можно найти ещё места. Охрана не протестует, хотя официально здесь вставать нельзя (главное, чтобы «большое» питерское начальство не видело). Крепость орешек и Петропавловка теперь имеют одного директора.
На реке Нева в принципе можно встать и покупаться на песчаном пляжике:,
Слева около Дубровки N59 52.404 E30 58.116,
Слева не доходя Отрадного N59 48.140 E30 49.203
Дальше - причаливал к берегу только один раз. Но там был откровенный «гадюшник» (битое стекло, мусор, неприятные запахи, стоки мутной, видимо, грязной воды…). Координаты «забивать» в GPS уже не стал, поскольку запросто можно повредить шкуру байдарки о битые бутылки… Купаться в этом и последующих (ниже по течению Невы) местах уже не тянет, хотя народ, разомлевший на солнышке, беспечно купается, как здесь, так и дальше… Даже в самом жутком и вонючем мегаполисе с таким возвышенным названием, как Санкт-Петербург...
Финишировал у Заячьего острова, уйдя с Невы чуть правее на полянку, где начинается Кронверкский проток.
Надеюсь, информация может пригодиться участникам последующих марафонов.
С уважением, Александр Норко
P.S. Мои фотки размещены в Контакте (прошу прощения, но три фотографии утащил у кого-то из участников): http://vkontakte.ru/album102484504_136668643


!-----------------------------

15.06.2011г, 00ч15м02с
Прошли второй этап.Вуокса-3,Варзуга-3,Таймень-3.Стартовали самыми последними,так как ждали ребят на Таймене.В Усть-Ижоре встали на обед.Администрация закрыта-выходной.В музее,печать у директора -он тоже выходной. В итоге печать поставил отец Анатолий из церкви Александра Невского.За что ему спасибо.Шли группой,у Варзуги несколько раз обрывались тяги руля,стояли ждали.Финишировали в 21.00Печати в Петропавловке не поставили.Виталий,капитан Вуоксы.Фото здесьhttp://vkontakte.ru/helgaspbg#/album5586754_136752818.   

!-----------------------------

13.06.2011г, 21ч15м19с
 насчет Фонтанки
в этой стране по уму трудно
 с. колышев

!-----------------------------

13.06.2011г, 21ч14м43с
 насчет Фонтанки
в этой стране по уму трудно

!-----------------------------

12.06.2011г, 22ч42м55с
Марафон состоялся.
В Орешке стартовали 39 человек, на финише (до 21.30) вручено 29 медалей, печатей в путевые листы проставлено еще меньше. Последние участники финишировали в 24.00
Выявились серьезные недоработки в организации, получен опыт, чтобы на будущий год их исправить.

Большая просьба ко всем участникам написать на marafon@piterart.ru : получили ли Вы медаль, печать Петропавловки в путевой лист, в какое время финишировали (или где и когда сошли с дистанции)
Будем исправлять ошибки!

И, пожалуйста, готовьте и присылайте свои заметки, фотографии на marafon@piterart.ru или размещайте их на своих страницах и присылайте ссылки. Сделаем сборный отчет, как в прошлом году.

Анатолий Варзанов


!-----------------------------

10.06.2011г, 10ч04м29с
С Фонтанкой - облом.
Только что звонил Владимир Яковлевич Кузнецов из спорткомитета, благодарил, что мы откликнулись, но:
 -Московские организаторы "Золотых весел" против того, чтобы утром, до спринтерских заездов Олимпийских чемпионов, кто-то появлялся на дистанции, боятся, что мы собьем разметку дорожек. 
 -Вечером, после 20 часов, будет идти демонтаж разметки и бонов (плоты для спуска лодок), ассоциация экскурсионных судов требует сделать это быстро, считает упущенную выгоду. Во время демонтажа проезд по Фонтанке будет сложен и опасен, поэтому разрешить прохождение гребных лодок не могут.

 Предлагал на будущий год, с учетом опыта, сделать все "по уму".

В порядке утешения: из заявившихся 40 человек о желании идти по Фонтанке упомянули лишь 11, из них лишь четверо хотели идти только по Фонтанке.

 Еще: Светланы Петровой (см."Организаторы") в Орешке не будет - что называется, "непреодолимая сила" делает в этот час ее присутствие невозможным. Придется пока читать ее стихи в путевых листах, в интернете, может еще куда пригласит.

 Анатолий Варзанов

!-----------------------------

09.06.2011г, 23ч19м19с
И я бы принял участие, если место в плавсредстве найдется. Зря место занимать не буду. +79043305396 Дмитрий

!-----------------------------

07.06.2011г, 14ч58м22с
Прям что хотят - то и делают! Вчера в 12.29 в Старой Ладоге стартовал Степан Черняев, сегодня в 13.24 отзвонился: он уже в Петрокрепости. Ему же на это ПЯТЬ ДНЕЙ отводилось!
  А.В.

!-----------------------------

05.06.2011г, 15ч21м04с
С радостью приняла бы участие в последнем этапе марафона, 
но под рукой нет ни своей команды, ни плавсредства. 
Опыт гребли разнообразно-неспортивный: байдарочные походы, сплавы на катамаранах, беломорские прогулки на деревянных Пеллах... :)
Если у кого-нибудь на прогулку по Фонтанке найдется свободное весло любого формата - с благодарностью займу место матроски. 
89117061073 Катерина 
Откликнувшимся - заранее спасибо.

!-----------------------------

05.06.2011г, 13ч52м14с
Забыл подписаться. Это было сообщение Александра Норко

!-----------------------------

05.06.2011г, 13ч50м57с
На мой взгляд, для выезда на начало 1-го этапа маршрута прекрасно подойдёт электропоезд с Московского вокзала в 8.05 на Волховстрой-1. В этом случае можно не спеша добраться до вод реки Волхов в Тихвине, спокойно собраться и спуститься по течению примерно 10 км до Старой Ладоги. К обеду надеюсь быть около старой крепости. Точное место старта мне пока не известно... Прибуду на место - включу мобильник.
Сам так и поступлю в понедельник 6 июня. Буду на ярко жёлтом каяке "STREAM" в красном спасе. Кто из участников увидит - машите, свистите...короче, сбегайтесь до кучи! 

!-----------------------------

03.06.2011г, 21ч26м07с
Фирма "Мнев и К°" вновь стала техническим спонсором Петровского марафона, выделив на 11-е июня катер и команду сопровождения.

В разделе "Программа" сайта появились медаль и путевые листы 2011-го года. 3-й этап, по Фонтанке и каналу Грибоедова, обретает вполне реальные очертания и на следующей неделе, дай Бог, обретет их окончательно!

А на первый этап, по Ладожским каналам, нашлось только четверо желающих. Сейчас они интенсивно общаются между собой, уточняя детали.
 Если вдруг Вы тоже собираетесь идти от Старой Ладоги (и, заявляясь, по ошибке этого не указали) - срочно позвоните 8-905-2693315 !
 Анатолий Варзанов

!-----------------------------

27.05.2011г, 06ч33м55с
Переписка в Контакте:
Анатолий: Ира, до меня дошло, как до Старой Ладоги добираться: едем до Волховстроя 10.35 или 14.33 с Ладожского вокзала или 13.57с Московского, через 2 - 2.5 часа в Волховстрое, доходим километр-полтора до Волхова, надуваем катамаран и сплавляемся километров 10 до Старой Ладоги! И продукты там можно закупить, и если что забудем :( , в Волховстрое достать легче.  Одобряешь?
А еще посмотри страничку http://gdekluet.ru/vodoem/891/ Я уже млею!
Ирина: А когда выехать-то? Мне годится!
Анатолий: Выехать 5-го июня, это воскресенье.
А вчера соседка сверху (геолог) рассказала, что много лет назад они ходили по пещерам в Старой Ладоге, и пещеры те гораздо лучше Саблинских. Так что надо фонарики взять!
А.В.

!-----------------------------

26.05.2011г, 13ч21м09с
Вчера занесло на конференцию "Единой России": обещали вручить приз за http://tvoystart.ru/news/news-15597/  Отдал в руки Вадиму Тюльпанову письмо с просьбой помочь в согласовании прохождения по Фонтанке. Надеемся...
 Анатолий Варзанов

!-----------------------------

22.05.2011г, 01ч03м52с
Вчера выложена "Летопись Петровского марафона"
  Сегодня "ожила" кнопочка "Одежда петровских времен": размещены материалы от
  Татьяны Таракановой. Спасибо ей, и - Вы еще можете успеть пошить треуголку!
    Анатолий Варзанов

!-----------------------------

02.05.2011г, 12ч39м42с
Ну ладно слезы-то лить! Все пропало, ничего не помогает...
 Позавчера было открытие сезона, мы стартовали под 29-м номером, и за нами минимум еще две лодки (4-ки) старта ждали. Может, не все заявившиеся лодки вышли, но плотности лодок на финише хватило, чтобы одна из лодок МТУ столкнулась с соперником (сейчас чинятся).
 Вчера прокатились на 3-ке в Лахтинский разлив. Сегодня на гребном канале на километр гоняются (у нас один человек в поход ушел, другой заболел, потому мы не участвуем - сижу дома, катамаран строю да вот ответ пишу).
 А в прошлые выходные прошли по Ждановке, вниз по Неве до Фонтанки, всю Фонтанку снизу доверху и мимо Авроры вернулись на базу. Итого больше 25 километров.
 И вот читаем, как у нас в Питере все плохо... И видно, что человек просто копирует откуда-то тексты, вместе с дублями и сообщениями компьютера "*всего комментариев: 1". И похоже, что он вообще не из Питера. И ладно бы предлагал чего полезное,  а то все "загибается", "не помогает", "грустно". Вам конкретно что мешает? Лодку не дают? На гонку не заявляют? Вы что предлагаете?
 И, пожалуйста, подписывайте сообщения.
  Анатолий Варзанов

!-----------------------------

30.04.2011г, 05ч04м06с
Смотрите на http://academist.moy.su/news/novosti_28_29_aprelja/2011-04-29-396

07:31 | 29.04.2011 | Последние известия. Спорт 100 ТВ 
«Гребля в нашем городе загибается» 
Мастера академической гребли открыли сезон. Первыми стартами стали традиционные соревнования – «мемориал Николая Баленкова». Казалось бы, после зимней спячки с участниками проблем быть не должно, но на деле оказалось, что интерес к гребли пока не высок.

В советские времена на турнире выступало больше сотни спортсменов, да и зрителей было предостаточно. В современной России все гораздо хуже. 2011 год по количеству заявок на участие в мемориале в четырех километровой гонке поставил антирекорд. Всего 35 гребцов. Из них семь девушек и двадцать восемь юношей. По мнению бывшего президента Федерации гребного спорта Санкт-Петербурга, олимпийского чемпиона Владимира Ешинова гребля, говоря простым языком, в нашем городе загибается. Даже статус президентского этому виду спорта почему-то не помогает.

Владимир Ешинов, олимпийский чемпион 1976 г. по гребле:

«Участников с каждым годом становится меньше. Сейчас открыли школу «Стрела». Собрали туда всех тренеров профсоюзных. А отдачи никакой нет. И это непонятно».

Мастера академической гребли открыли сезон. Первыми стартами стали традиционные соревнования – «мемориал Николая Баленкова». Казалось бы, после зимней спячки с участниками проблем быть не должно, но на деле оказалось, что интерес к гребли пока не высок.

В советские времена на турнире выступало больше сотни спортсменов, да и зрителей было предостаточно. В современной России все гораздо хуже. 2011 год по количеству заявок на участие в мемориале в четырех километровой гонке поставил антирекорд. Всего 35 гребцов. Из них семь девушек и двадцать восемь юношей. По мнению бывшего президента Федерации гребного спорта Санкт-Петербурга, олимпийского чемпиона Владимира Ешинова гребля, говоря простым языком, в нашем городе загибается. Даже статус президентского этому виду спорта почему-то не помогает.
* Всего комментариев: 1  
"В прошлом году писали, что гребля получила толчок, а уже в этом году она уже в толчке. Еще немного и уйдет под парашу. Кто ее будет оттуда вылавливать мы узнаем после конференции. Представил кандидатов, которые в списке, стало и смешно и грустно".

!-----------------------------

14.04.2011г, 17ч56м20с
Смотрите на 
http://academist.moy.su/news/sankt_peterburg_privlek_luchshikh_grebcov/2011-04-14-385

!-----------------------------

13.04.2011г, 20ч56м02с
По результатам обсуждений после 8-го апреля (дата обновления сайта)длительность 1-го этапа (125км по Ладожским каналам) решили увеличить с 3-х до 5-ти дней: трасса незнакомая, стоячая вода, возможен встречный ветер, случайности/поломки всякие. На старт 2-го этапа хочется прийти в хорошей форме. Первую попытку не стоит делать экстремальной, если останется время старый канал посмотреть да рыбу половить - невелика беда. Так что старт от Старой Ладоги в понедельник, 6-го июня.
  Анатолий Варзанов

!-----------------------------

13.04.2011г, 20ч38м21с
Команде из Днепропетровска:
Спасибо за заявку! Но, пожалуйста, заявитесь в разделе "регистрация": там есть место для мейла или телефона, он не будет доступен всем, но мы сможем с вами связаться.
 И еще: если вы получили приглашение по линии спорткомитета Петербурга - ОБЯЗАТЕЛЬНО ответьте по тому же каналу, по какому получили приглашение, или какой указан в приглашении. Все "вкусности" типа бесплатного проезда, кормежки, проживания... это не здесь.
 Кстати, разрисованная на этом сайте (еще не согласованная)трасса по Фонтанке и Каналу Грибоедова - едва ли проходима для академической четверки. Туристские байдарки по ней пройдут с восторгом, а представить академическую четверку, В РЕЖИМЕ ГОНКИ встающую поперек Фонтанки и влезающую под маленькие мостики, вписывающуюся в крутые повороты канала Грибоедова, довольно трудно. На днях постараюсь сделать и разместить здесь фотографии предлагаемой трассы.
Скорее, для "академиков" трасса пойдет только по Фонтанке. Повторю: если у вас есть приглашение от спорткомитета, свяжитесь с теми, кто его прислал.
  И сюда пришлите письмо или заявитесь, указав мейл: свяжу вас с Виктором Николаевичем Туляковым, он у нас в городе главный по "академикам"-ветеранам, хороший человек!
    Анатолий Варзанов

!-----------------------------

13.04.2011г, 14ч30м02с
Заявка г. Днепропетровска на участие в соревнованиях 12 июня 2011г. в г. Санкт-Петербурге 
Фамилия, имя          год рождения                    разряд
1. Астафьев Сергей       1959                            м/c
2. Закурдаев Александр   1945                            м/c
3. Куринной Виталий      1940                            м/c
4. Ланцов Сергей         1946                            м/c
5. Сопильняк Василий,    1960
   рулевой


!-----------------------------

23.03.2011г, 07ч24м44с
На сайте 
http://www.rusrowing.com/prezidentskaya-regata/zolotie-vesla 
можно прочесть о международной спринтерской регате на 250 метров 
«Золотые Вёсла Санкт-Петербурга 2011», которая состоится 12 июня 2011 года.
 {Регата «Золотые вёсла Санкт-Петербурга» имеет более чем сорокалетнюю историю, но в этом году она будет проведена 12-го июня в формате спринтерской гонки, 
что привлечёт внимание самой разнообразной публики.
  Организаторами этой уникальной регаты выступает Ассоциация Любителей Гребного Спорта России, Международная федерация гребли, а также «Газпромбанк».
  Трасса для гонки на спринтерской дистанции 250 метров будет проложена в исторической части города на реке Фонтанке, что даст возможность участникам, а также зрителям соревнований насладится прекрасными видами культурной столицы России. Соревнования будут проводиться в несколько этапов, начиная с финала, с участием двух лодок в каждом заезде. В основную программу регаты «Золотые вёсла Санкт-Петербурга» включены соревнования сильнейших мировых экипажей в следующих классах лодок: M8+, W8+, M1x, W1x, M8+, W8+ (students).
  В дополнительной программе регаты примут участие спортсмены разных возрастных категорий, начиная со школьников и заканчивая заездами четвёрок (4M+,4W +) выдающихся спортсменов прошлых лет. Особую зрелищность мероприятию придадут соревнования  экипажей в классах – Морские Ялы, Викинги и Драконы, в которых примут участие не только профессиональные спортсмены, но и любители (звёзды телевидения, представители бизнеса и политической элиты).
  По завершению спортивной части праздника пройдёт торжественный приём под патронажем губернатора Санкт-Петербурга, а чествование победителей продолжится на теплоходе, совершающем тур по каналам Невы.
  Регата «Золотые Вёсла Санкт-Петербурга» получит широкое освещение на международных и общероссийских телеканалах. Съёмка будет производиться профессионалами, имеющими огромный опыт работы с Международной Федерацией Гребли и ни один прекрасный момент не будет упущен из объектива камеры.
Мы приглашаем всех желающих в Санкт-Петербург , чтобы стать участниками и зрителями этого уникального праздника гребного спорта } !
--
  Если на сайте http://www.marafon.piterart.ru/registration2010.php  ведётся регистрация не на 2010-й год, а на 2011-й год и "впряглись" уже 34 человека на 09.06.2011, то, с учётом упомянутых выше "Морских Ялов, Викингов и Драконов", получается неплохая связка: 
9-го июня марафон в яле или лодке викингов (они, ведь, ФИЗИЧЕСКИ будут в СПБ, их надо только на старт марафона "припереть"), 
а 12-го июня 250 метров в 4+ (для ветеранов возраста 60+ М, 50+ Ж) 
или в ялах / вигингах для всех желающих !

* Как пару "Викингов" заарканить и припереть на старт 
марафона - ВОТ в ЧЁМ ВОПРОС !!!

!-----------------------------

28.12.2010г, 20ч24м30с
 с наступающим новым годом!
желаю всем быть еще сильнее! 

!-----------------------------

19.11.2010г, 22ч19м15с
Неделю назад "запущены" первые бумаги. Извините, без подробностей: пусть люди спокойно принимают решения. Как будут новости, сообщу.    А.В.

!-----------------------------

19.11.2010г, 16ч19м17с
ПРИВЕТ.  КАК  ДЕЛА??

!-----------------------------

20.10.2010г, 18ч38м53с
Спасибо за интерес. Что и как изменится, когда наступит ясность - пока говорить рано. Зато для ваших предложений время самое подходящее. Предлагайте! Можно на marafon@piterart.ru, можно и здесь. И лучше не в виде "Хорошо бы кто-нибудь сделал ...", а в виде "Мы хотим сделать ..."
 Анатолий Варзанов
        
!-----------------------------

16.10.2010г, 08ч27м20с
Здравствуйте.
По марафону 2011г. когда будет информация? Что-то будет отличаться?

!-----------------------------

23.07.2010г, 09ч40м31с
Подскажите  пожалуйста, есть ли в Питере где-то возможность взять просто часовой урок гребли на каноэ для взрослого? 
Заранее спасибо.

Елена.
mjau88@mail.ru
8-905-212-65-65

!-----------------------------

10.07.2010г, 05ч30м31с
 Итак, ЛЁД РУШИЛ, господа присяжные заседатели !
Ибо узрели на офиц-сайте академ-гребли России www.rowingrussia.ru о проведении "Волжской регаты" 13-15-го августа 2010-го, а именно:
"Волжская регата" 2010 будет проводиться 13-15 августа в акватории реки Волга 
от г. Костромы до г. Плес Ивановской области. Программа соревнований предусматривает два этапа: 14 августа - гонка на дистанцию 30 км от г. Костромы до пос. Лунево и 15 августа - гонка на дистанцию 37 км от пос. Лунево до г. Плес. 
А далее, ДАБЫ НИКТО НЕ ДОГАДАЛСЯ, нет информации ни об ОргКомитете и его электронном адресе, ни о классах судов, ни о возрастных группах, ни о стратовых взносах и условиях приёма, ни о ...

!-----------------------------


23.06.2010г, 12ч55м35с
Павел, добрый день!
 Сейчас доделываю отчет, про "почему" там будет, а менять... Отменять - не хочется, удлинить (в начале - по Ладожским каналам, в конце - через Сестрорецк (и найти, отметить место, где Петр спасал тонущих), через Кронштадт до Выборга, сделать марафон для желающих многодневным - это вполне в духе европейских гребных ралли.
 Их проводится огромное количество. Простой киевский пенсионер Петр Старохатный (мастер спорта СССР) участвовал в десятках из них, причем за свои деньги. Я - ни в одном. Поэтому не буду о них пытаться рассказывать, надеюсь, Петр поможет.
 Освоение с подобными целями других маршрутов - я "за" двумя руками, но только как возможный участник.
 Анатолий

!-----------------------------

23.06.2010г, 00ч03м03с
Вопрос к Анатолию Варзанову: почему маршрут именно такой? Не предполагается ли его в будущем менять? 

Павел Лебедев

!-----------------------------

17.06.2010г, 21ч34м30с
Обновлен отчет (не забудьте нажать F5) и шлите материалы, господа!

!-----------------------------

15.06.2010г, 23ч47м31с
Бородулин и Соколов финишировали в 15.47. Фотки есть только перед стартом, т.к. соколовский фотик утерян на пляже Петропавловской крепости. Смотрите: http://www.molodoy-boez.narod.ru/photos/greb10.htm
Мысляева Татьяна&Бородулин Юрий bor_y@mail.ru

!-----------------------------

14.06.2010г, 18ч48м41с
Mozilla/5.0 (Windows; U; Windows NT 5.1; ru; rv:1.9.1) Gecko/20090624 Firefox/3.5 - Build ID: 20090624025744

!-----------------------------

14.06.2010г, 18ч48м07с
Mozilla/5.0 (Windows; U; Windows NT 5.1; ru; rv:1.9.1) Gecko/20090624 Firefox/3.5 - Build ID: 20090624025744

!-----------------------------

11.06.2010г, 21ч08м19с
Выложил черновик отчета - "кривой", но сегодня пора домой идти, а этот лучше, чем ничего (кнопочка "Отчет" на главной странице). Пожалуйста, посмотрите, пришлите ссылки и свои фотографии
 А.В.

!-----------------------------

11.06.2010г, 11ч19м38с
Сергею Колышеву:
 Сергей, из уважения в Вашему 1-му номеру в заявочной книжке встречу Вас хоть 12-го, хоть 13-го, но 12-го обещают дождь с грозой, 13-го просто сильный дождь. Будет ли Государь Император в такую погоду вручать медаль - не знаю, наверное, будет в отъезде, мне доверит... Но Вам точно это надо?
 А вот в субботу 3-го июля академические лодки идут Неву против течения, 4-го июля возвращаются. Если сможете за день подняться по Неве на байдарке, попадете в Историю: насколько я знаю, этого еще никто не делал (я могу не все знать).
 Виктор Николаевич Туляков готовит 8-ку, хочет успеть подготовить и сформировать экипаж. А уж 4-ки в этот поход он много лет водит.

И вместо этого идти в одиночку под дождем..? Но если надумаете - звоните, встречу.
 Анатолий Варзанов

!-----------------------------

11.06.2010г, 00ч00м06с
ЗЫ Это был Дима Булавинов.

!-----------------------------

10.06.2010г, 23ч59м40с
> У меня по ГПС получилось 64,1 км

У меня 67.9 (включая сколько-то от стапеля до старта).

Юра, а во сколько вы финишировали?

!-----------------------------

10.06.2010г, 22ч32м10с
Несколько фоток с марафона для тех, кто вконтакте:
http://vkontakte.ru/album1857979_111835611

!-----------------------------

10.06.2010г, 19ч29м43с
 У меня по ГПС получилось 64,1 км
 Бородулин Юрий

!-----------------------------

10.06.2010г, 17ч24м27с
Большое спасибо организаторам, участникам и небесной канцелярии!
День был замечательный!
Есть мысли поднять уровень мероприятия на следующий год, как по численности, так и по организации.

Анатолий Чайка

!-----------------------------

10.06.2010г, 16ч05м03с
Большое спасибо организаторам, участникам и небесной канцелярии!
День был замечательный!
Есть мысли поднять уровень мероприятия на следующий год, как по численности, так и по организации.

Анатолий Чайка

!-----------------------------

10.06.2010г, 15ч56м08с
Ну вот, теперь марафон 2010 тоже история! Спасибо организаторам! 
Может теперь по Финскому заливу пробег устроить? ;)

С уважением,
Павел Лебедев (красный каяк с чемоданчиком)

!-----------------------------

10.06.2010г, 15ч48м08с
Ну вот, теперь марафон 2010 тоже история! Спасибо организаторам! 
Может теперь по Финскому заливу пробег устроить? ;)

С уважением,
Павел Лебедев (красный каяк с чемоданчиком)

!-----------------------------

08.06.2010г, 23ч26м06с
Привет! 

Много раз думал о том, как бы проплыть всю Неву и вот он шанс!

До встречи на старте и попутного ветра!

Анатолий Чайка

!-----------------------------

08.06.2010г, 10ч21м05с
08.06.10.
Добрый день!
ООО "ПКФ МНЕВ и К" подтверждает свое участие в качестве катера сопровождения по всему маршруту.
Старший: Бородулин Александр 9668043
         Немцев Владимир 89213591983
Если получится дам 2 рации для связи на воде.
До встречи у причала к.Орешек 9-30 09.06.2010.
Елизаров Кирилл.  

!-----------------------------

05.06.2010г, 22ч23м07с
 спасибо!
я уже лет 20 не переворачивался, всю ответственность беру на себя
с. колышев

!-----------------------------

05.06.2010г, 12ч12м00с
Вчера www.mnev.ru пообещал катер сопровождения (бесплатно, как технический спонсор)
-------------
Сергею Колышеву: вышлю Вам телефоны Жени Садовского, он москвич, в позапрошлом году шел марафон на спортивной байдарке. Еще до начала спрашивал, сильна ли волна возле гранитных набережных, знал, что к концу, когда сильно устанет, держать равновесие будет трудно. Есть длинные участки, где у стенки очень глубоко, возможности вылезти нет, а вода будет холодная. Если не будет попутчиков, идти одному опасно.
 Есть другой вариант. Уже 15 лет в первые выходные июля академисты в субботу проходят Неву против течения, ночуют в палатках напротив Орешка (в этом году обещана ночевка на острове), в воскресенье спускаются вниз. Думаю, к ним можно попробовать присоединиться, в том числе только на воскресную часть. Даже если отстанете, вода в июле куда как теплее. Финиш - на гребной базе Морского университета.
 Анатолий Варзанов 

!-----------------------------

03.06.2010г, 12ч37м08с
Друзья, едет ли кто-нибудь из СПб в Петрокрепость 9 июня утром на машине с багажником на крыше? С радостью упаду на хвост :) 

!-----------------------------

02.06.2010г, 20ч59м58с
 здравствуйте!
пока еще собираюсь, надеюсь на встречу на финише
с. колышев

!-----------------------------

01.06.2010г, 19ч45м16с
p.s.
Сергей (Колышев), сейчас просмотрел заявочную книжку - Вы единственный из заявившихся, кто может идти ТОЛЬКО 12-го июня.
 Есть, правда, еще одна команда на больших лодках, которая как один из вариантов обсудит эту возможность. К концу недели обещали написать.
 А.В.

!-----------------------------

01.06.2010г, 19ч16м05с
На прошлой неделе звонил А.В.Денисову, начальнику ЛОВДМТР (водная милиция), спрашивал, не будел ли Нева вечером 12-го закрыта из-за какого-нибудь салюта. Он ответил, что такой информации нет.

Еще звонил Наталье Федоровой, директору регаты "Паруса белых ночей", они гоняются возле Петропавловской крепости и 9-го, и 12-го июня. Она ответила, что к 20.00 гонки заканчиваются, и если мы финишируем после 21 часа (а раньше у нас едва ли получится), то мешать им не будем.
Анатолий Варзанов


!-----------------------------

28.05.2010г, 21ч19м55с
 здравствуйте!
могу участвовать только 12-го
кто со мной?
с.колышев

!-----------------------------

27.05.2010г, 22ч03м42с
Получил. Спасибо!

!-----------------------------

27.05.2010г, 13ч09м33с
Павел, ответ послан вчера вечером
 А.В.

!-----------------------------

26.05.2010г, 14ч07м57с
Здравствуйте!

Я вчера на адрес 'marafon@piterart.ru' послал письмо со своими вопросами. Ответа нет. Этот адрес функционирует? Есть какие-нибудь иные способы связи с организаторами?

С уважением,
Павел Лебедев

!-----------------------------

25.05.2010г, 21ч17м38с


!-----------------------------

25.05.2010г, 11ч25м19с
СПИСОК УЧАСТНИКОВ МАРАФОНА В ЧЕСТЬ ПЕТРА ВЕЛИКОГО
9 июня 2010 года от колледжа водного транспорта г.Шлиссельбурга:

1.Гурьянов Александр Алексеевич                    Гребец                          8-905-210-69-45
2.Ван-Куй  Алексей Владимирович   старшина шлюпки, рулевой      8-951-674-91-34
3,Гунько Денис Андреевич                                 гребец                          8-904-602-21-18
4,Константинов Константин Александрович    гребец                           8-952-382-13-06
5.Конушкина Александра Михайловна             рулевой                        8-921-915-36-45
6.Никитин Александр Михайлович                    гребец                          8-950-045-12-47
7.Павленко Евгений Евгеньевич    тренер - старший перехода       8-952-230-05-27
8.Пучков Антон Сергеевич                                 гребец                          8-904-515-07-81
9.Язев Дмитрий Михайлович                             гребец                          8-952-207-60-11

Группа поддержки (обеспечения безопасности перехода):
10.Рощин Сергей Александрович (старший группы,рулевой,старшина шлюпки)
11.Новкин Павел Анатольевич – штурман,рулевой(обеспечение возврата шлюпок в Шлиссельбург)
12.Григорьев Л.М.                                               гребец
13.Машков Г.В.                                                    гребец
14.Молчанов И.С.                                                гребец
15.Соловьев П.А.                                                 гребец

Организация соревнований. 
Старт в 10  00  от причала Петрокрепости.
 Сбор участников, спуск шлюпок на воду, распределение экипажей  - в 9 00
 Ориентировочное время в пути-9-10 часов.

Особые обстоятельства:
 Группа обеспечения идет замыкающей и предназначена для  оказания немедленной помощи  девяти участникам перехода, поэтому, в случае необходимости , старший группы держит связь со мной , инспекторами ГИМС, милицией и скорой помощью.

При нормальных условиях   похода – группа поддержки, при условии регистрации ее участников на сайте W.W.W.marafon.piterart.ru. также является участниками соревнования от клуба «Колледж водного транспорта», тренер- Рощин С.А.

После финиша на о.Заячий(Петропавловская крепость в г. С-Петербурге) все участники перехода ожидают остальных, принимают участие в погрузке и креплении шлюпок на грузовую автомашину, получают награды (или  только медаль участника марафона). Обратная доставка в Отрадное и Шлиссельбург осуществляется группой обеспечения.

Старший перехода от колледжа водного транспорта Павленко Е.Е.



!-----------------------------

24.05.2010г, 18ч06м42с
здравствуйте !
9 июня Колледж водного транспорта (г.Шлиссельбург) примет участие в марафоне.
Предварительно - будет 12 участников - 3 шлюпки ПЕЛЛА  4 -х  весельные.Вопрос с обратной доставкой решен.
 Евгений Павленко.

!-----------------------------

21.05.2010г, 20ч33м18с
 здравствуйте!
как решается вопрос с датой?
с. колышев

!-----------------------------

10.05.2010г, 14ч32м40с
женского пола-вышли на час позже и прошли всего 12 км.Выявили недостатки в своей организации благодаря спарингу с более опытными гребцами.Главное правильно распределить гребцов на весла.Правый загребной -основной -по нему все равняются.Так как темпераменты у всех разные-лучше,чтобы он был флегмой,а остальные уже подстраиваются под него.Как только мы определились с расстановкой гребцов-шлюпка-"полетела" как ласточка. Основная проблема у нас с обратной доставкой 2х шлюпок в шлиссельбург в вечернее время 9 июня. Павленко Евгений.

!-----------------------------

10.05.2010г, 14ч32м12с
женского пола-вышли на час позже и прошли всего 12 км.Выявили недостатки в своей организации благодаря спарингу с более опытными гребцами.Главное правильно распределить гребцов на весла.Правый загребной -основной -по нему все равняются.Так как темпераменты у всех разные-лучше,чтобы он был флегмой,а остальные уже подстраиваются под него.Как только мы определились с расстановкой гребцов-шлюпка-"полетела" как ласточка. Основная проблема у нас с обратной доставкой 2х шлюпок в шлиссельбург в вечернее время 9 июня. Павленко Евгений.

!-----------------------------

10.05.2010г, 14ч25м22с
10.05.10 Тренировка прошла успешно-вышли три шлюпки,правда из-за присутствия  дву внеплановых особей

!-----------------------------

10.05.2010г, 14ч22м09с


!-----------------------------

08.05.2010г, 09ч51м55с
08.05.10  колледж сегодня организует тренировку по каналу в плане подготовки к марафону. По плану- не менее 9 участников.Посмотрим,сколько заявится.В нашем деле всегда препоном являются бабы, и мужики -подкаблучники.Правда у нас в команде есть одна девушка-свой парень,в принципе- с нее все и началось.Получается,что как ни крути - без них -никуда не "денесси". То,что нахимовцы примут участие-сомневаюсь,так как несколько лет назад  они утопили несколько воспитанников в Финском заливе,а офицера-старшего  осудили на 3 с половиной года лишения свободы.Правда там и пьянка и неповиновение имело место. По опыту "мелких крушений" на Ладоге - не рекомендовано оставлять перевернутое плавсредство и плыть к берегу самостоятельно -это чревато инфарктом.Лучше ждать"мелко дрожа" -пока тебя не снимут добрые люди.А есть они - добрые люди в наше время? Сомневаюсь я однако,-одни сволочи. тем не менее будем пытаться еще раз в этом убедиться или не убедиться. Евгений Павленко.Шлиссельбург.   

!-----------------------------

04.05.2010г, 21ч22м45с
НАШ МЕЙЛ PAVLENKO08@GMAIL.COM

!-----------------------------

04.05.2010г, 15ч03м54с
Студентам Колледжа водного транспорта: Здравствуйте!
 Насчет буксировки - будем прорабатывать, оставьте мейл или напишите на marafon@piterart.ru
 Анатолий Варзанов

!-----------------------------

04.05.2010г, 15ч02м56с
Сергею Колышеву: Добрый день!
 В позапрошлом году против штормового ветра мы с Женей Садовским шли около 14-ти часов.
 В прошлом году на надувном каяке - 12 часов, из них 2 часа потеряно из-за поломки весла.
 В прошлом же году в 1-е выходные июля (подробности на http://vkontakte.ru/club9678630 )на учебной академической четверке с рулевым против течения шли 13-14 часов, по течению - около 7 часов (включая горячий обед на примусе).
 В Положении о Петровском марафоне, которое в основном списано с положения о марафоне www.vogalonga.it , сказано, что время прохождения и порядок завершения дистанции не фиксируется. И это важно: например, с точки зрения скорости выгоднее идти по фарватеру, но это опасно и запрещено правилами судоходства. Гонка на скорость неизбежно приведет к растягиванию группы, крайней усталости некоторых участников, это тоже повышает опасность. Поэтому фиксировать и куда-либо вписывать время не планируется.

Анатолий Варзанов
p.s. вопрос о дате еще раз обсудим, когда будет создан оргкомиет
!-----------------------------

01.05.2010г, 14ч56м30с
Мы студенты Колледжа Водного транспорта г. Шлиссельбурга желаем участвовать в соревнованиях посвященные дню рождению Петра Великого. 
Участники:
Филимонов Степан Валерьевич, Чубова Анастасия Александровна, Гурьянов Александр Алексеевич, Павленко Евгений Евгеньевич (Тренер), Тигран Геворгян.
Если можно чтобы катер доставил нас обратно в г.Шлиссельбург  на буксире!!!
(Желательно бесплатно!)

!-----------------------------

29.04.2010г, 21ч56м32с
 повтор-вопрос-- лучшее время дистанции?
с.колышев

!-----------------------------

29.04.2010г, 21ч56м00с
 повтор-вопрос-- лучшее время дистанции?
с.колышев

!-----------------------------

29.04.2010г, 21ч54м37с
 здравствуйте!
конечно 12-е лучше, но если никого кроме меня, придется выезжать 6,7-го либо 8-го,- раб неделя нарушается- значит надо сходить в музей 

!-----------------------------


23.04.2010г, 11ч37м02с
Докладываю:
На этой неделе отвез в Нахимовское училище и в Корпус Петра Великого письма с предложением принять участие в Петровском марафоне и в формировании оргкомитета марафона.
 По совету из Корпуса подобное письмо отвез в Военно-Морскую Академию.
 С подачи Василия Павленко (организатор шлюпочных походов ГМТУ) похожее письмо по мейлу отправлено проректору ГМТУ
 Если "киты" примут участие в марафоне - они и командовать будут. Но едва ли захотят отменять уже согласованные мероприятия. Поэтому если нужен второй заезд (например, 12-го июня) - лучше определиться сейчас, договориться с "Орешком", узнать, не закроют ли Неву (например, для салюта в честь дня России). А первый вопрос - кто хочет идти 12-го июня?
  Анатолий Варзанов

!-----------------------------

18.04.2010г, 17ч35м21с
 Здравствуйте!
вопрос насчет даты проведения очень важный- 12 июня и суббота и праздничный день, мне приехать из Москвы значительно проще, насчет двух заездов- сразу же следует что нельзя сравнивать результаты,(а спортрезультат - для меня главное), по поводу президентской регаты- было бы очень здорово присосаться, но там видимо как всегда сидят и думают в другом месте( даже если бы в рамках пр. регаты провели 10000м- и то было бы супер)
 с уважением 
сергей колышев

!-----------------------------

15.04.2010г, 12ч26м33с
Евгений, добрый день!
В прошлом году сразу две фирмы, "Мнев" и "Ротан" (производители надувных моторных лодок) готовы были бесплатно выделить катера сопровождения. Но оказалось, что сопровождать некого: конвоировать идущие вдоль берега 1-2 лодки со здоровыми взрослыми мужиками просто смешно.
 Нева, конечно, судоходная река. И Волга судоходная, и Ладога. Так что же, каждый выход лодки на воду с ГИМСом согласовывать? Первый вопрос, который там задают: сколько участников? Пока у нас заявились четверо взрослых людей. Так чего ГИМСу попусту голову морочить?

Михаилу: добрый день!
Вы знаете, в Орешке работают замечательные люди, общевыходные дни (12июня) для них - самые рабочие. Уверен, они с удовольствием отведут вам место для палаток, с утра проводят в путь. Напишите письмо, подскажу, с кем связаться - выкладывать здесь чужие телефоны не хочется.
 "Запрещать" кому-то идти трассу 9-го июня, по-моему, нельзя. А попытаться сделать 2-й заезд - почему бы и нет? Путевые листы напечатаем, медали изготовим. Вы можете заявиться, отметив клеточку с датой "12-го" плюс начав фамилии с 12-ти, например "12июня Плеханов Михаил", чтобы сразу было видно, кто чего хочет.
Некоторые мои друзья тоже говорят: надо в выходные. Но при этом сами идти не собираются: ни 9-го, ни 12-14-го. Может, они вас ждут?

 С уважением Анатолий Варзанов

!-----------------------------

14.04.2010г, 12ч57м44с
14 апреля 2010.Шлиссельбург.Колледж водного транспорта.Павленко Евгений.Все это заманчиво,и лодки есть ,и желающие поучаствовать,но без катерного и медицинского сопровождения,без согласования с ГИМСом- не советую,река НЕВА -судоходная.,а рисковать даже на речке ВСЕМ КАГАЛОМ разбредшихся плавсредств не станет ни один здравомыслящий "организатор" Организуйте сопровождение,согласуйте  - а потом мутите народ _ вы же знаете - у нас за компанию и жид повесится.

!-----------------------------

14.04.2010г, 10ч33м06с
Здравствуйте. 9.06 конечно хорошая дата, но в 2010м это среда....а 12-14 выходные. Давно присматриваемся к марафону, но пока не складывается.  Теперь шансов больше  ибо можем свою лодку сами привезти на прицепе. 
Дата 09.06.2010 окончательная и пересмотру не подлежит?
С уважением Плеханов Михаил Atlantic Challenge http://challenge.org.ru/
http://vkontakte.ru/club34777
 mplekhan@gmail.com

!-----------------------------

23.03.2010г, 07ч24м21с
В 2010-м году марафон по Неве ДЕЙСТВИТЕЛЬНО МОЖЕТ ИМЕТЬ ПОЗИТИВНЫЙ ИСХОД и 
обширное международное участие, если его провести в рамках празднования 
150-летия гребного спорта в России в сроки проведения Кубка Президента Российской Федерации и Первой Президентской регаты, а именно 28-30 мая 2010 г.

Новости 21 марта 2010 г. "Кубок Президента России".
 09 марта 2010 года состоялось первое заседание оргкомитета 
по проведению Кубка Президента России.
 Кубок Президента Российской Федерации и Первая Президентская регата пройдет 
в Петербурге в дни празднования 150-летия отечественного гребного спорта. 
 В состав комитета по подготовке и проведению соревнований вошли представители городских комитетов и федераций. Председателем комитета стал Вице-губернатор Санкт-Петербурга Тихонов Валерий Владимирович.
 Соревнования пройдут с 28 по 30 мая.
Программа соревнований по академической гребле стартует 28 мая с предварительных заездов. Во второй день заезды пройдут на реке Фонтанке, где примут участие в показательных заездах слаломисты, драконисты и ялисты. Финальные заезды и награждение победителей 30 мая. 
Место проведения предварительных и финальных заездов на сегодня, как и программа соревнований на сегодняшний день проходят стадию согласований. Основным местом проведения заездов по академической гребле выбран гребной клуб "Спартак", но проведение финалов в данном месте требует дополнительного согласования с собственниками.
 В программу включены отдельные соревнования по гребле на байдарках, 
которые пройдут 29 и 30 мая на гребном канале.
 По словам Председателя Комитета по спорту Вячеслава Чазова: "... времени достаточно для решения всех проблем, но его осталось не много...".
 К проведению соревнований привлекаются громадные ресурсы, задействуются все профильные комитеты Правительства города, ГУВД и МЧС. Особенное внимание уделено безопасности проведения соревнований, ведь ожидается прибытие Первых персон государства. 
 Проводящей организацией выбрана компания St.Petersburg Open, имеющая большой опыт в организации и проведении больших спортивных праздников.
* Приглашаем всех на соревнования!
--
* Информация с сайта академической гребли Санкт-Петербурга: www.rowing.su

!-----------------------------



04.11.2009г, 16ч35м18с
 привет!
у вас есть какие-либо лучшие времена прохождения дистанции?
хочу зафиксировать время

!-----------------------------


16.10.2009г, 13ч39м49с
http://vkontakte.ru/album4729283_96899347
Фоточки с "Осеннего марафона" 

!-----------------------------

16.10.2009г, 12ч31м39с
Уже 14 лет в 1-е выходные июля гребной клуб ЛКИ проводит Невский супермарафон: в субботу лодки проходят Неву (~70км) против течения(!), гребцы ночуют в палатках и в воскресенье спускаются обратно. Недавно в Контакте появился клуб об этом http://vkontakte.ru/club9678630

4-го октября в Питере прошел "Осенний марафон" - вокруг Каменного острова (для ветеранов), вокруг Каменного+Елагина островов - для молодых. Старт был на гребной базе ЛКИ (СПбГМТУ). Как водится, на старте/финише встречались (и не "на сухую") гребцы, не видевшие друг друга порою десятилетия. Фотоотчет Ирина, как сделает -  выложит.

И уж "до кучи" - о Петровском марафоне группа в Контакте http://vkontakte.ru/club2231105

А.В.

!-----------------------------

12.06.2009г, 18ч27м27с
Отчет выложен - знакомьтесь, господа!

Насчет "пшика". Вы о чем? Каких понтов накидали? Молодые ребята в рамках своей учебной программы предложили подготовить и разослать пресс-релиз. Разослали, опыт получили. Никто никому ничего не платил. Вас-то это почему заботит? Вы могли прокатиться по Неве, на-халяву получить первый кубок спорткомитета и потом об этом рассказывать. Не захотели? Так вольному-воля!

И Петру Старохатному: спасибо за Вашу активность. Но личным примером было бы еще лучше. Может, зарегистрируетесь? На 2010-й год? Там (на сайте) все уже готово. И предложение взять академический катамаран пока в силе. И повод с клубами связаться будет: поискать настоящую лодку, поговорить о ночлеге в спортзале - как в Европе, по Вашим словам. А то: страна не та, город не тот... "Наше гребцовское дело" - так кто же его должен делать?
 Анатолий Варзанов

!-----------------------------

12.06.2009г, 05ч40м30с
 С превеликим сожелением, должен отметить, 
что и Россия СТРАНА НЕ ТА и Питер ГОРОД НЕ ТОТ, где марафонские ралли 
и регаты приживутся, станут массовыми, превратятся в 
ОБЩЕНАРОДНЫЕ СПОРТИВНЫЕ ПРАЗДНИКИ !!!
Ибо:
1) Во второй раз окончился ПОЛНЫМ ПРОВАЛОМ "Петровский марафон", 
который второй раз пытался организовать большой энтузиаст 
"Коза ностры" (Т.е. НАШЕГО ГРЕБЦОВСКОГО ДЕЛА) Анатолий Варзанов !
 А это Анатолий сделал с моей подачи, как ответ на предложение 
чествовать 3-кратного олимп-чемпиона в одиночке Вячеслава Иванова, 
в день его 70-летия, 70-ти-км-марафонским ралли, совмещённым, 
в отдельных классах судов с марафонской регатой, например, 
в скифах-одиночках у мужчин.
2) Я тверчанам весною "УХИ ПРОЗЖУЖИАЛ" с предложением, 
чтобы к России перешла роль страны-организатора САМОЙ ДЛИННОЙ в МИРЕ 
марафонской регаты, а именно - по Волге, 180 км от Ржева до Твери !!!
А в ответ получил лишь от друга Першина (ветерана байдарок и каноэ) 
"Таких бы энтузиастов, как Вы, Пётр Иванович, в наши бы Федерации 
побольше" и ТИШИНА, и "мертвяки вдоль РОССИЙСКИХ СПОРТИВНЫХ ГРЕБНЫХ 
ДИСТАНЦИЙ с косами СТОЯТЬ" !!!
3) Я, вгромоздившись на Коломенсий спорткомитет, дятловал им 
" Как мэрия Коломны и гребное сообщество города воспримут мою идею 
проведения, в рамках Коломенской юношеской регаты (19-21 июня 2009-го) 
или 4-го этапа Кубка России и "Кубка мэра" (14-16 августа), 
Гребного марафонского ралли "Мэрская соточка" ??
 "Мэрская соточка" - это гребное марафонское ралли на 100 км по Оке, 
с финишем на в/с Коломны, для всех классов судов, движимых мускульной 
силой человека (академ-лодки, байдарки, каноэ, аутригеры, 
лодки-драконы, шлюпки, ялы, барки). 
 Всем, кто успешно преодолел 100 км по Оке, вручается памятная медаль, 
сувенир "Мэрская соточка" (это может быть 100-граммовая бутылочка 
старинного местного бальзама, настойки, особой водки) и диплом, 
подтверждающий факт преодоления ста км на вёслах.
  Особых затрат для ПЕРВОГО РАЛЛИ не надо. 
Для начало нужна лишь конструкция, чтобы завезти несколько одиночек, 
двоек парных, возможно, что ещё двоек байдарок, в устье реки Лопасни 
и "ВПЕРЁД, РЕБЯТА, до КОЛОМНЫ" !
 Всем, кто своим ходом догребёт 100 км до базы в 
Коломне, - выдать диплом, подтверждающий данный факт.
(* Моё мнение: Лучше 19-21 июня, ибо смогут грести 
100 км взрослые и для юношей будет отличный пример)". 
  Но меня лишь поблагодарили "за внимание к спортивным проблемам 
города Коломны", а "ВОКРУГ ТИШИНА", всё та же ТИШИНА, а "мертвяки 
вдоль РОССИЙСКИХ СПОРТИВНЫХ ГРЕБНЫХ ДИСТАНЦИЙ с косами СТОЯТЬ" 
и НЕ ВОРУШАТСЯ !!!
==================

Не та страна Россия, и Питер город не тот, 
Не лучше и наш укр-райком-мутант-огород !
===================

 Поэтому, ребята, встречаемся в маленькой и уютной ЛИТВЕ, 
где с 4-го по 10-е августа 2009-го года пройдёт 4-й Международный 
фестиваль "В память о Янтарной дороге" (смотрите ПРОГРАММУ 
на сайте http://www.birstononemunas.lt/regata/ru/ ).

 Коль наберём хотя бы ПЯТЬ "БОЛЬНЫХ на ВСЮ ГОЛОВУ, включая и шапку", 
то можно в Литве пройти в 4Х+ Gig и зафиксировать в ФИСА "Самый 
длинный марафон в Мире = 180 км по Неману от Merkine до Kruonis" !

Пётр Старохатный, 
1948 г.р., Киев 

!-----------------------------

11.06.2009г, 21ч14м36с
A. Варзанову
 МОЛОДЕЦ !
Один от всей России
С уважением С.К.

!-----------------------------

11.06.2009г, 03ч41м03с
Шел один !
Шел один ?
Шел один ??!!
А ШУМУ БЫЛО, а ПОНТОВ НАКИДАЛИ !!!
В 92 СМИ просвистели о Петровском марафоне !
А ВЫШЕЛ ПШИК !!!

!-----------------------------

10.06.2009г, 23ч02м35с
Погода была малой паршивости: часа 3-4 несильный дождь, безветрие, вообще-то не холодно, но когда устанешь и промокнешь... Так, наверное, и должно быть: жара, женщины в купальниках со временем Петра не ассоциируются.
 Шел один, на надувном каяке весом 3.5 килограмма. Возле Ладожского моста (7 км от старта) отломилась и утонула лопасть весла. Все же дошел, даже во время уложился. Подробности завтра-послезавтра в отчете
  Анатолий Варзанов

!-----------------------------

10.06.2009г, 19ч54м05с
 как прошло?

!-----------------------------

08.06.2009г, 21ч04м33с
 Желаю удачи!
Хорошей погоды!

!-----------------------------

08.06.2009г, 13ч35м03с
Анатолий, пресс-релиз разослан в 92 сми, около 15 профильные. Есть ответы, типа "отпишитесь по итогам и вышлете материалы" 

http://www.activesport.info/index.php/commands/res_news/cmd_show/res-rec_2644/index.html 

Максим

!-----------------------------

01.06.2009г, 08ч33м38с
Спасибо за приглашение. 
Напишу Вам лично. 
Есть обстоятельства материального и орг-плана.
 
30-31.05.2009 в Киеве собрался народ на шумно-рекламируемую 
"Киевскую международную регату среди ветеранов". 
Всех "между" было:
заграничных гребцов "РОВНО НОЛЬ";
НЕкиевлян аж 10 чел (5М+1Ж из Харькова и 4М из Запорожья).

Но, надо отдать должное, были и катера сопровождения на 1000 м 
(второй день спринт на 300 м), и судейская бригада на вышке, 
и медали за ТРИ места, 
и 15-20 зрителей на трибунах, среди которых был и я !
 Самое яркое впечатление - это как парень (38-40 лет) проехал 
в одиночке 1000 м, пристал к берегу, вылез из лодки, 
прошёл 150 метров по песку на награждение, получил медаль, 
прошёл 150 метров по песку обратно, потом сам без посторонней 
помощи сел с берега в локу и уехал, 
а у парня НЕ БЫЛО ЛЕВОЙ НОГИ (ПРОТЕЗ от КОЛЕНА) !
 Я его НЕ ЗНАЮ, НО уже УВАЖАЮ !!!

Пётр Старохатный

!-----------------------------

01.06.2009г, 01ч36м29с
Петр, так на марафон едете? А.В.

!-----------------------------

31.05.2009г, 17ч01м56с
Разве это "писательство" ?
Это, скорее, вопли во пустыне "мягких и согласных". 
Один мой сооученик, в годы всесилия КПСС, 
написал несколько строк, 
здороваясь с алфавитом (по памяти):
Здравствуйте, товарищи МЯГКИЕ,
Здравствуйте, товарищи ТВЁРДЫЕ,
Здравствуйте, товарищи ГЛАСНЫЕ,
Здравствуйте, товарищи СОГЛАСНЫЕ,
Здравствуйте, товарищи ШИПЯЩИЕ !

Пишу, дабы , ТВЁРДЫЕ были по букварям, а не по ЛАГЕРЯМ !!!

Пётр Старохатный,
Кавалер ордена "Никогда не был в КПСС, с прибором"
Киев, 31.05.2009

!-----------------------------

31.05.2009г, 09ч49м18с
Петру Старохатному:
 Петр, мы позавчера в Обводном канале надувной каяк весом 3.5 кг испытали. Не перевернулся, но рыскает сильно и волну большую гонит, трудно на нем за день Неву пройти. Надо с учетом опыта двойку делать, и успеть можно, и "матрос" есть (для нее все и делается). Но если на двойке пойду - академический катамаран, на котором прошлогодний марафон шел - свободен. С удовольствием Вам на гонку дам, и на старт помогу доставить, и ключи от квартиры на берегу Лахты вручу - отделка не закончена, ванны нет, но мебель завезена, живите, пока не надоест. Может, приедете? Или злодеи-чиновники мешают?
 (Кто не знает: Петр - м.с.СССР, из Киева, участвовал в десятках европейских гребных марафонов, а что "писательством" увлекается... ну кто же из нас без недостатков?)
 Анатолий Варзанов

!-----------------------------

30.05.2009г, 20ч29м19с
А.В.
Спасибо.

Петру С.
ВСЕ УЖЕ ПОДЕЛЕНО...
А ЖИТЬ НАДО

!-----------------------------

30.05.2009г, 19ч14м34с
   МНОГОСМЫЧИЕ.
   ============

 Анализ вопиющих фактов уничтожения парков, скверов, 
стадионов, водных станций, незаконной застройки берегов 
рек и озёр, принадлежавших ранее ВСЕМУ НАРОДУ, заостряет 
наше внимание на таком явлении, как МНОГОСМЫЧИЕ.

 Начну с более приятного "для скрипки и двух смычков" 
явления ДВУСМЫЧИЯ. 
 По сообщению от 18.05.209 с сайта 
http://www.versii.com/news/179331/
"Американка родила близнецов от разных отцов".
Американка родила двух мальчиков-близнецов от разных отцов 
с разницей в несколько минут. 
За девять месяцев до этого произошло почти невозможное: 
Миа Вашингтон забеременела одновременно от своего 
гражданского мужа и от любовника, пишет The Daily Mail. 
Сейчас Джастину и Джордану уже одиннадцать месяцев. 
 Мать заподозрила неладное, поскольку сыновья были непохожи 
лицом. Она обратилась в клинику для анализа ДНК и там 
установили, что у детей разные отцы. По словам специалистов, 
шанс рождения близнецов от разных биологических отцов - один 
на миллион.
 НО ОНИ ВСЁ же ЕСТЬ, ибо, по сообщению от 21.04.209 
с сайта http://www.izvestia.ru/news/news36122
"Хорватская студентка родила двойню от разных отцов".
 Молодая студентка из Загреба семь месяцев назад родила 
близнецов, зачатых с двумя разными мужчинами, что показали 
проведенные впоследствии генетические тесты. 
...
 Так, по словам женщины, дети были зачаты во время 
вечеринки, сопровождавшейся обильными возлияниями. 
Генетические тесты, проведенные с участием предполагаемого 
отца после рождения близнецов, показали, что лишь один из них 
является его сыном. Оба отца согласились выплачивать средства 
на содержание малышей, но лишь один из них регулярно навещает 
сына, передает France Presse. 
----

 При злодейском лишении народа парков, скверов, стадионов, 
водных станций, незаконной застройке берегов рек и озёр 
и т.д., даже при поверхностном обзоре выкристализовывается 
проблема ТРОЕСМЫЧИЯ, где:
- смычок No 1 - это невидимый взору народа влиятельный дядя, 
  которому, глубоко и до самой Ж-пы, и здоровье народа, и 
  экологические/нравственные/педагогические проблемы, 
  и исторический облик города/посёлка/деревни, т.е. 
  папик, который "готов пойти на любые преступления, 
  если прибыль перевалит за триста процентов; 
  такие "папики" не работают по мелочам, их масштабы - это 
  "захват" района города или всего посёлка, или всего озера/реки;
- смычок No 2 - это видимый, всеми и вся проклинаемый, реализатор 
  задуманного, у которого работа собачья - получай деньжата да 
  лай-грызись-кусайся, опираясь на "как-бы законные решения
  весьма продажных судей";
- смычок No 3 - это видимый, улыбчивый бодрячок, который готовит 
  локальные референдумы как-бы в поддержку незаконных деяний, 
  разносит пайки, собирая при этом подписи полуслепых и/или 
  полуголодных стариков, даёт интервью в прессе, кроя 
  "критиканов и консерваторов"; а возле него постоянно 
  УЛЫБЧИВАЯ и МОЛЧАЛИВАЯ МАССОВКА, которая улыбчива от того, 
  что поперёк рта палочка всунута, которая щёки (как-бы в 
  улыбку) растягивает, не позволяя и слова вымолвить.

 Я, прошедши в одиночке по Днепру около 40-ка км от Киева 
до города Украинки под правым берегом, обозрев дворцы на 
усадьбах и с мини-гаваньями для дорогих супер-яхт, которые 
расположены в ЗАПРЕТНЫХ ВОДООХРАННОЙ и ПРОТИВОПАВОДКОВОЙ 
ЗОНАХ, лично оценил ПРОБЛЕМУ МНОГОСМЫЧИЯ в УКРАИНЕ, понял, 
что именно тут НАИЛУЧШАЯ ПРЕДВЫБОРНАЯ АГИТАЦИЯ, а всё 
остальное лишь Л-П-П (Ложь-Пистиож-Провокации) !

 Полагаю, что наш Админ, и неравнодушные питерцы, точнее 
подскажут:
- во сколько СМЫЧКОВ ДЕРУТ гребной спорт, активный досуг 
  молодёжи и здоровье народа в Санкт-Петербурге;
- в какую цену "питерские палочки", УЛЫБЧИВЫМ В РОТ 
  РЕГУЛЯРНО ЗАСОВЫВАЕМЫЕ ?
- какие "мохнатые палочки" выростают у Смычков No1, No2, No3 
  на том месте, которое БОГ-ТВОРЕЦ ОПРЕДЕЛИЛ для СОВЕСТИ ?!

 Пётр Старохатный, 
 Киев, 30.05.2009

!-----------------------------

30.05.2009г, 06ч14м21с
 Мужики, смелее !
Ведь, в песне поётся, что на Руси издавна повелось 
"ПОКУРИТЬ - НА ДВОИХ, а РАСПИВАТЬ НА ТРОИХ" !!
 Неужели, Варзанов и Колышев после марафона будут 
бомжа искать, чтобы, открыв бутылку водки, протереть 
оною ладони, для дезинфекции, а остальное - в глотку !

!-----------------------------

29.05.2009г, 11ч44м15с
Официальный оргкомитет в этом году не создавался, вопросы можно задать мне по телефону 8-905-2693315 (Анатолий Варзанов). Создание оргкомитета-2010 планируется начать в Орешке 8-го июня с.г., тогда же расскажу - каким хотелось видеть оргкомитет в этом году, что и как делалось и т.д.
 Номера - в Орешке перед стартом. Насчет проживания в Шлиссельбурге - переговорю с человеком оттуда и вышлю его телефон мейлом, он скажет лучше.
А.В.

!-----------------------------

28.05.2009г, 20ч11м27с
здравствуйте!
очень хотелось бы узнать телефон организаторов, время и место выдачи номеров, возможность проживания в шлиссельбурге.
с. колышев

!-----------------------------


26.05.2009г, 08ч01м19с
Сергею Колышеву:
В прошлом году Евгений Садовский (из Москвы) оставил лодку в Петрокрепости в гараже у местного жителя, отогнал машину в Питер, с утра приехал на электричке. Его мейл можно посмотреть в прошлогодней адресной книге (в архиве), спросить, у кого оставлял. Или Вы имеете в виду что-то другое? А.В.

!-----------------------------

26.05.2009г, 05ч03м36с
ХОЧУ ПОЖЕЛАТЬ УСПЕХА МАРАФОНУ, 
даже с учётом того, что в Питере даже олимпийские виды 
гребли ПОД КОРЕНЬ ВЫРУБЫВАЮТ (смотрите www.rowingru.com статью 
"Умирающая гребля в С.Петербурге" от 25.05.2009 и комментарии к ней).

Мне очень понравился комментарий "Что же кто же общий тут ?":

 Что же кто же общий тут ?
 ========================

Вглядевшись в цепь мирских событий, 
Я сделал целый ряд открытий !

Событие_1.
В Питере гребле полный писец, 
Кто же виновен, а кто истец ?
Продали "Спартак", потом "Динамо", 
Куда же смотрела "думская мама" ?

Событие_2.
23.05.2009
Олимпийская чемпионка Алина Кабаева, оказывается, 
не так давно стала мамой! 
Газета "Вечерняя Москва" сообщает, что спортсменка и депутат Госдумы 
отметила свой 26-й день рождения в компании маленького сына, который 
появился на свет буквально на днях. 
Мама и малыш уже дома, чувствуют себя хорошо. Известно лишь, что роды 
происходили в одной из клиник Европы, а вот когда именно это случилось 
и кто отец ребенка - этого не раскрывается.
 Главный тренер сборной России по художественной гимнастике 
Ирина Винер, при помощи которой гимнастка стала звездой мирового 
спорта, отказывается отвечать на вопрос об отцовстве.

* Нет, я не спрашиваю, как в 24 года можно 
начать ДУМАТЬ и сразу в Госдуме России !
* Да, я сочувствую тысячам рожениц России, 
которые не попали и не попадут "в одну из 
клиник Европы" !!
* Я даже Винер не виню и косяки не брошу, 
НО, 
обдумывая Событие_1 и Событие_2, 
пытаюсь найти ответ:

Что же кто же общий тут ?
За ответ вам срок дадут !
Коль найдут, а не найдут -
НЕСОГЛАСНЫХ ВСЮДУ БЪЮТ !

Маршируй, не маршируй 
В стране необъятной, 
А народу длинный уй, 
Лишь в словах приятный !

!-----------------------------

25.05.2009г, 20ч43м20с
здравствуйте!
очень хочу посетить питер и пройти неву
давайте проведем этот марафон
могу приехать на машине к старту , надо будет перегнать ее на финиш
колышев сергей г.жуковский мос обл 
promalpsk@mail.ru

!-----------------------------

25.05.2009г, 08ч39м05с
Ну, записался (надо же страничку регистрации проверить)... И кто тут кулек пирожков обещал?

!-----------------------------

24.05.2009г, 06ч33м29с
А тот, кто запишется ПЕРВЫМ, 
Получит кулёк пирожков, 
Его, дай Бог выдержат нервы, 
Поздравит сам тренер Рожков !

(Рожков - ныне Главный тренер Сборной России по академической гребле).

!-----------------------------

21.05.2009г, 10ч47м16с
Наконец наступила ясность со статусом: 
-Самая большая лодка (при равной пассажировместимости - та из них, где больше женщин, если таких несколько - та из них, что раньше дойдет до финиша.) получит кубок спорткомитета администрации Петербурга. Это означает и некую легализацию марафона.

-Самая легкая чисто надувная лодка, прошедшая марафон (если такая будет) получит приз фирмы "Ротан" (www.rotan.spb.ru). 

-В ближайший день-два начнется регистрация участников - надо же знать, сколько медалей изготавливать. Если участников много - надо согласовать с ГИМСом, Волго-Балтом, если мало - нечего попусту морочить людям голову. Регистрируйтесь, господа!

С "парусами белых ночей" (www.regatta.su)наш финиш согласован. Прочие вопросы согласования... С удовольствием расскажу, и бумаги покажу - вечером 8-го июня, в Орешке!
 Если кому из иностранных граждан нужно приглашение (были тут в книге опасения) - от себя как гражданина России вышлю запросто, если надо что другое - напишите, будем думать.
Анатолий Варзанов


!-----------------------------

16.05.2009г, 11ч31м23с
Пршу извинить за небрежность. Пропустил главное (хотя по контексту можно было догадаться)- мы совершаем переходы на акдемических четверках распашных и парных.Однажды удалось собрать восьмерку.Но это тяжело и организационно и физически. Базируемся мы в гребном клубе ЛКИ на Крестовке. Там могли бы и встретится для обсуждения совместных планов, если такие возникнут.
С уважением Александр Фомичев.

!-----------------------------

16.05.2009г, 06ч21м20с
 Уважаемый А. Фомичев, а в чём (на чём или на ком - лошадях, к примеру) Вы осуществляете 152 км переход. 
Я так понял, что 4-го июля Вы гребёте (на чём) или на великах из Питера в Орешек, там "ам-ам и баю-баиньки", а утром 5-го напираете из Орешка на Питер.

В Европе есть традиция многопрофильных марафонов, 
к примеру, 15-20 августа 2009-го состоится 20-й юбилейный марафон "300 км за пять дней" по маршруту "Вена-Братислава-Будапешт", который можно: 
- ножками пробежать;
- на роликах проехать;
- на велике проехать;
- на байдарках/каноэ прогрести 300 км по Дунаю за пять дней;
- на академках прогрести 300 км по Дунаю за пять дней !!!

Если, кто, в отличии от меня, имеет Акробата последней версии и не забыл ещё всех латинских букв, то смотрите сайт http://www.szupermarathon.hu/ , 
15-20.08.2009 300 km за 5 дней. 

!-----------------------------

16.05.2009г, 06ч08м49с
Если вопрос о разрешениях на прохождение дистанции УЖЕ поставлен в высоких кабинетах, а из них НЕТ положительных ответов, то зарубежным гребцам лучше в Питере САМОДЕЯТЕЛЬНОСТЬЮ не заниматься - НИ НА НЕВЕ, НИ НА УЛИЦАХ ГОРОДА, 
ибо можно ЗАПОЛУЧИТЬ КУЧУ НЕПРИЯТНОСТЕЙ за УЧАСТИЕ ИНОСТРАНЦА в НЕСАНКЦИОНИРОВАННЫХ МАССОВЫХ МЕРОПРИЯТИЯХ, как, к примеру, в МАРШЕ НЕСОГЛАСНЫХ !

!-----------------------------

15.05.2009г, 23ч39м38с
Уважаемые товарищи, друзья, сподвижники!
Поздравляем вас с началом замечательного дела и желаем всяческих в нем успехов. 
Мы, члены объединения > уже 12 лет, под командой нашего бессменного председателя Виктора Тулякова, совершаем двухдневные переходы по маршруту СПб - Орешек - СПб протяженностью 152 километра. Очередной переход намечен на 4-5 июля.
Приглашаем вас принять участие и, если,  почему либо не захотите, то есть смысл объединить наши усилия в благородном  деле пропаганды гребного спорта.
По поручению и с глубоким уважением  А. Фомичев. 
fotodekor@rambler.ru

!-----------------------------

10.05.2009г, 08ч57м06с
Хочется, чтобы марафон был нужен не спорткомитету, федерациям, клубам и т.д., а самим участникам.
 3-го мая марафон был благословлен отцом Анатолием из храма в Усть-Ижоре - со словами, что жизнь Петра не всегда была праведной, но в Бога веровал, старался для России, а икона, которую всегда возил с собой, сейчас в храме Преображенского полка на ул. Пестеля.
 8-го мая обещан кубок спорткомитета, подробности чуть позже.
 Насчет других регат: может, подготовите материал: календарь, сайты, Ваши личные впечатления, фотографии? Поместим с удовольствием!
  Анатолий Варзанов


!-----------------------------


04.05.2009г, 20ч03м55с
Участвовать в ЧЁМ ?
Есть много марафонских ралли и регат, куда можно поехать !
И, если в Питере этот марафон не приживается, 
не нужен спорткомитету, федерациям, клубам, 
то в ЧЁМ участвовать ??!

!-----------------------------

02.05.2009г, 22ч55м57с
Попробуйте не каркать, а участвовать. Не дожидаясь на каждый гребок указаний из Смольного

!-----------------------------

02.05.2009г, 07ч36м46с
С сожалением, надо отметить, что ПЕТРОВСКИЙ-МАРАФОН-2009 - дело неудавшееся !
По состоянию на утро 02.05.2009, НЕТ НИКАКИХ СОГЛАСОВАНИЙ и РАЗРЕШЕНИЙ 
на ПРОХОЖДЕНИЕ ДИСТАНЦИИ !
А их, особенно после ТРАГЕДИИ на Большой Невке от 1-го мая 2009-го 
(см. http://www.vesti.ru/doc.html?id=281695), И НЕ БУДЕТ !!!

http://www.vesti.ru/doc.html?id=281695
 В Большой Невке в Петербурге в пятницу (01/05/2009) вечером перевернулась прогулочная лодка, на борту которой находились пятеро человек, сообщили "Интерфаксу" в Главном управлении МЧС по городу. 
 Это произошло около 17:00 в районе набережной Мартынова, 94. 
"В результате происшествия утонули 8-летний мальчик и 28-летний мужчина", - сказал собеседник агентства. Он отметил, что трёх женщин, находившихся в перевернувшейся лодке, удалось спасти. 
 "По всей видимости, это была прогулочная частная лодка из яхт-клуба, 
который находится недалеко от места трагедии", - добавил собеседник.

!-----------------------------


14.04.2009г, 00ч32м00с
С месяц назад решился вопрос с катерами сопровождения (их обещали технические спонсоры). Подготовлены письма в ГИМС и Волго-Балт, идет процесс согласования. Что долго - согласен, поневоле пожалеешь, что нет Петра Алексеича.
 Неделю назад говорили с Владимиром Мартусем ( www.shtandart.ru ), судя по всему они примут активное участие.
 На сайте готовятся разделы по спортивной медицине и по одежде петровских времен. Если можете поучаствовать в их создании - пожалуйста, отзовитесь!
В общем, процесс идет.
Анатолий Варзанов.

!-----------------------------


09.04.2009г, 05ч01м21с
09/04/2009

 ДО МАРАФОНА осталось 2 месяца и ТИШИНА !
Возможно, что никакого марафона и не будет, 
а лишь несколько человек (в 2008-м было лишь двое) 
прогребут 09/06/2009 68 км по Неве ??!

!-----------------------------


22.03.2009г, 12ч19м23с
УВ. Драконьеры !
Всё познаётся в сравнении !
Самый известный в Мире, по линии Международной Федерации каноэ и байдарок, - это ВЕЗЕРСКИЙ МАРАФОН (по течению реки Везер в Германии). 
Дистанции: 
53 км на "бронзу";
80 км на "серебро";
135 км на "золото". 

Драконы там также "напирают во всю" и никто ещё "НЕ ГИГНУЛСЯ" !
Коль не верите, то зайдите на 
http://www.blinde.info/Wesermarathon/bilder/fotosimjahr2008/index.html
далее смотрите в фото "Dirk Bohmer vom Kanu Club Kleverland" 
две фотки ДРАКОНЯЩИХСЯ !
Wesermarathon-2009 будет 03.05.2009.

Успехов Вам !
П.С.

!-----------------------------


26.12.2008г, 13ч27м04с
68 км слишком много. Я думаю что для спортсменов интереснее будет Кубок Росии 2009г. 38 км Кому интересно сайт www.spbkayak.ru

!-----------------------------



25.08.2008г, 23ч22м34с
Поздравляю с прохождением марафона (хоть и с большим опозданием).ВЫ ПЕРВОПРОХОДЦЫ.Особенно отмечу Егения-на STYERE да по Невской волне это ОЧЕНЬ СИЛЬНО.
Для будущих участников II марафона могу предложить морской каяк Касатка-1,Касатка-IIЕсть возможноть организовать прокат и сопровождение на маршруте(доставка на старт,эвакуация с дистанции,встреча на финише итд).
С уважением Любимцев Виктор
liniviy@mail.ru 

 

!-----------------------------


11.06.2008г, 17ч21м56с
Мы прошли его! Евгений Садовский (спортивная байдарка!) и Анатолий Варзанов (академический катамаран). Несмотря на сильный встречный ветер ( http://www.fontanka.ru/2008/06/09/110/ ). Через пару дней выложу отчет с подробностями.
Анатолий Варзанов

!-----------------------------
	  


Ваше сообщение, только русскими буквами! (Другое - на мейл и ВКонтакте, иначе один спам идёт): 


 
  



  





Новости              
                         
                         
                         
                         
                         
На главную страницу










17 марта 2021г.





						

Регистрация на 2021 год открыта

на новом сайте

Петровского гребного марафона

http://petrovskiymarathon.ru/

А здесь вроде музея будет





  



12 марта 2021г.





						По результатам выборов - 2021 

						Командором Петровского Гребного Марафона  
						стал Дмитрий Смирнов
						
						[image: ]


												победитель ПМ 2021, тренер,						
												руководитель http://waterpoint.club 



Сейчас создается новый сайт, дорабатывается
и согласовывается программа ПМ_2021, 

потому начало регистрации чуть задерживается. 

Не волнуйтесь, всё будет! 

=====================================

(Пост ВК от 5 марта 2021г.) 

[image: ]

Поздравляю Дмитрия Смирнова с заслуженной победой! 



Благодарю за совместные поездки на страховку триатлонщиков, за участие в проводимых им мероприятия, и приглашения на те, куда приехать не смог. 



Благодарю его команду, прежде всего Алексея Сапунова и Яну, за помощь и соучастие в организации Марафона! Вообще не представляю, как последний Марафон без них бы прошёл. 



Рад, что Петровский марафон вновь неплохо сработал как маленькая социальная модель большой России, с которой «большим политикам» стоило бы пример брать. 

Заявления «знатоков» про «выборы без выбора» показали, что это не реальность, а лишь искаженное восприятие реальности их авторами. И к победе ведет не «протест», а умение работать своей командой, и готовность другим помогать. 

А в Оргкомитете не злодеи, слепо исполняющие волю «назначившего», а хорошие люди, вложившие в Марафон много души, сил и времени, и готовые рискнуть ради надежд на светлое будущее. Ради возможности для Дмитрия и его команды внести свою лепту в развитие нашего общего Петровского гребного марафона! 



До старта Марафона остается ровно три месяца. Двойной праздник. Так пусть наши надежды станут реальностью! Пусть мечты о Новом - воплотятся, а отзывы участников о теплой атмосфере, царящей на Марафоне, о незабываемых ощущениях, и благодарности организаторам – останутся!



Анатолий Варзанов 

					=========================================

  











1 марта 2021г.







						Господа, во ВКонтакте в группе Марафона

						1, 2, 3 марта идёт народное голосование,
 
						выбираем  Командора.	Претендентов	двое:
						


												Анатолий Варзанов и Дмитрий Смирнов
						



 Право голоса имеют все, кто за последние три года 

						хоть раз успешно Петровский марафон прошёл. 

						В том числе не граждане России.  

						Обсуждение в группе ВК можно посмотреть, не имея 

						в ВК аккаунта. А вот проголосовать не получится.


						Если Вы право голоса имеете,проголосовать хотите, 
 
						а сделать это ВКонтакте не можете,

						 пишите здесь, в Гостевой книге.

						  Плюс письмом на marafon@piterart.ru ,

						  там стоит автопересылка руководителю
 избирательной комиссии Степану Черняеву

						  [image: ]

						

						Отчет о предыдущем Петровском марафоне, 

						с разделом о самоорганизации и выборах: 

						[image: ]

  









1 февраля 2021г.





Отчет о предыдущем Петровском марафоне, 

с планами на ПМ2021 (5 июня 2021г.): 

[image: ]



И на 8 сентября появился  проект: 

[image: ]						


  








24 декабря 2020
(с обложки сайта)



						Вот такую открытку прислала сегодня (24 декабря) 

					    Федерация гребли Украины:

						[image: ]


Не только католики и протестанты,

 многие православные Церкви
 сегодня Рождество отмечают.


 
Очень хорошо, если 5-го июня
 и команда
 украинских гребцов приехать сможет!


А открытку нашу отправим
 перед нашим Рождеством,
 которое на Руси 7-го января празднуют.
 

Какую... Пишите предложения ВКонтакте,
 лучшие слова и открытки отправим
 
от имени организаторов марафона.

  









30 сентября 2020



Отчет о ПМ2020 на подходе, пока - технические (спортивные) результаты:

Абсолютный зачет, все 406 дошедших участников, общим списком, по времени 



Жесткий корпус 

Одиночки мужские (24)

Одиночки женские (3)

Двойки мужские (30) 

Двойки женские (4) 

Двойки смешанные  (28)



Каркасные и каркасно-надувные 

Одиночки мужские (9)

Одиночки женские  (1)

Двойки мужские (77) 

Двойки женские (6) 

Двойки смешанные (60)



Надувные и надувные с элементами каркаса

(быстро собираются, без баллонов нежизнеспособны) 

Одиночки мужские (11)

Одиночки женские (0)

Двойки мужские (12)

Двойки женские (0)

Двойки смешанные (28)



Тройки, все вместе (в этот раз их на удивление много) (54) 



Большие 12-местные лодки (37)



SUPы мужские (16) 

SUPы женские (2) 



		 Шлюпки и академки прибрежные (с уключинами) (4) 

  









24 августа 2020
   (с обложки)


 						Марафон 22 августа прошел успешно!


  Подедители, Дмитрий Смирнов и Анна Медведева

		 (справа), время 4 часа 27 минут 

					[image: ]

					

					В классе "Лучший костюм" безусловный победитель Татьяна Селиверстова 

					[image: ]   [image: ]

					
					Впечатлила всех  поддержка ПСС, ГИМС, водной полиции. На снимке - 22 часа 14 минут, последняя прошедшая трассу в этом году лодка, а вдали катер поисково-спасательной службы,  сопровождавший ее несколько километров:

					[image: ]

					

					
					Множество фотоальбомов и видеороликов

					от участников и организаторов марафона

					уже появились в нашей группе ВКонтакте 


					Подробности - чуть позже

 Основное общение, как всегда, ВКонтакте! 








12 июля 2020


 ВКонтакте в июне много всего писали...:

 Из-за короновируса, по просьбе городских властей, марафон перенесён на август:

 [image: ](бумага)

 Планируем 22 августа, суббота.

По  приказу 28-п подадим 22-го июля Уведомление, надеемся, согласуют!



А 6-го июня отдельные энтузиасты решили пройти трассу в индивидуальном порядке,

отработать соблюдение короновирусных мер,

и помочь протестировать электронику.

Общего места и времени старта не назначалось.

В 1.5 километра ниже Орешка лодки подходили к пляжу.

Первые подошли на полчаса раньше, чем ожидалось:

[image: ]

Сначала и RFID-брелок, и RFID-карту получал каждый участник. 

Когда стало ясно, что лодок много, стал вручать только капитанам.

Потом RFID-метки прикладывали к КП на буйках:

[image: ]

Карту или брелок, каждый решал сам,  как ему удобнее.
Запись с буйка:

[image: ]

Видим, что за 1 час 23 минуты к буйку приложено 30 меток, часть из них явно принадлежат одной и той же лодке (поначалу до 4-х меток на лодку выдавал), интервал между лодками около 3-х минут. Это метров 500, это куда больше любой "социальной дистанции".

Спрей антивирусный тоже использовали. Получилось совсем как на предстоящем тогда ещё голосовании за Конституцию: хочешь - перчатки надевай, хочешь - вместо них пользуйся спреем. 

А вот маски... Без маски на ветру можно переговариваться на расстоянии в несколько метров. В маске придется подходить ближе, увеличивая опасность контакта. А кашляющих и чихающих у нас не было. 



Также на старте вручали шоколадные медали, для дегустации:

[image: ]

 Изготовлены по компьютерной модели металлической медали, но меньше диаметром (40мм), и попроще, двухуровневые,  шоколадники только так умеют. Мужикам вручали по одной медали, женщинам по две.

 Ещё такие медали можно было получить на финише, возле Пушкинского Дома, за чтение стихов Пушкина.Но добрались туда не все. Кто-то, глядя на наше общение в ВК, позвонил в полицию и что-то сообщил (изрядно приврав, похоже). Когда первые лодки дошли до Пушкинского дома, последние были ещё в Ленобласти. Получив наше оповещение, что к первым лодкам подошел полицейский катер, некоторые снялись, не заходя в город. Другие продолжили путь. Часть правоохранители заставили выйти на берег, иногда за пару километров до финиша. Другим в это время удалось проскочить.

 

 Те, кто проскочил мимо бдительных правоохранителей... Страшно подумать, они в день рождения А.С.Пушкина возле Пушкинского дома, не выходя из лодок, читали стихи  А.С.Пушкина!

  Разборки с полицией продолжаются до сих пор, потому называть имена и подробности пока не будем. 

 

             		Ближайшие планы: нам - продолжать подготовку Петровского марафона, 22-го июля подать Уведомление, и 22-го августа достойно провести марафон! А вам - готовиться к прохождению трассы. Помочь в этом может группа "Гребля гонки марафоны", 19-го июля они зовут на соревнования:

					[image: ]

					

					Чтобы получить шоколадные медали, одной спортивной
					подготовки мало. Нужны "подвиги" на тематических КП: умение рисовать, приличные костюмы (по нормам петровского времени), и стихи Пушкина наизусть!

					 6-го июня допускалось чтение по бумажке (и даже бумажку давали на финише:)), 22-го августа такого не будет. Учите! 

					

		Регистрация участников продолжается:











30 мая 2020



 Изготовлены образцы медалей:

          [image: ]           [image: ]

		  

		Почти изготовлены  шоколадные медали для награждения на тематических контрольных пунктах, обещают успеть: 

		[image: ]

		

            		Испытывается судейская система. Электронику должно быть удобно использовать, проверяем:[image: ] [image: ]

            		Оказалось, что диаметр буйка 60 сантиметров -   многовато, трудно достать "коробочку" посередине. А цифры смотреть на индикаторе - вообще нереально.

Спасибо Тайменю (Володя, Ольга), которые оказались на Глухарке и помогли.

Удобно ли будет узким одиночкам, большим  ладьям и дракарам, только опыт покажет.


Уведомления о Марафоне поданы, ответы получены, от Города и Области.

Ответы "плохие": из-за короновируса массовые мероприятия невозможны.

Потому Петровский марафон 2020 перенесен на субботу, 22 августа 2020г. 


6-го июня прохождение трассы тоже планируем. Небольшой командой, без массового старта, Петра на финише, тематических контрольных пунктов, зачета времени и присуждения призовых мест. Но почитать стихи Пушкина (день его рождения, как-никак), и получить шоколадные медали возможность будет! Старт будет раздельным, на нем и систему судейскую испытаем.


		Регистрация участников продолжается:


		Основное общение и опросы, как всегда, ВКонтакте! 












24 апреля 2020


		

Христос Воскресе!  


А нам после "каникул" экономику придется самим воскрешать,

		и Петровский марафон в этом помочь может.

		Завод готовит медали. Лицевая сторона (аверс):

            		[image: ] [image: ]

		Реверс (по готовой лепке) делают, оснастка заказана, медали и значки к 6-му июня будут готовы. 

		

            		Молодежная команда сняла фильм о подготовке к Петровскому марафону в режиме самоизоляции:
   		

            		[image: ]

            		Надо бы и на воде тренировки начинать, попробуем получить разрешение.


            		Уведомление о Марафоне мы должны подать с 7 по 22 мая.

					 Укажем число  заявившихся участников, список катеров сопровождения.

					 Предложим раздельный старт, финиш на большом пляже,

					 использование масок на берегу, и другие антивирусные меры.

					К июню власть озаботиться возрождением экономики,

					а Петровский марафон и заказы дает, и рекламу,

					и людей вдохновляет, и иммунитет у них поднимается! 


		Регистрация участников продолжается,
 промежуточные итоги:

		23 апреля 2019г   184 человек  4 июня 2019г.   799 человек

		23 апреля 2020г   165 человек  4 июня 2020г.    ***  человек 

 








8 марта 2020


		
8 марта.
 Любимые наши женщины, с праздником! 

            [image: ]		

		

		Регистрация продолжается. Итоги за неделю:

		7 марта 2019г   30 человек  4 июня 2019г.   799 человек

		7 марта 2020г   98 человек  4 июня 2020г.    ***  человек 


 








1 марта 2020


		
1 марта начало регистрации! 

        [image: ]

        

		О программе. Что было в прошлом году -сохранится:

		

		(рисовальный КП, конкурс костюмов, конкурс песни, и конечно, поэзия!

		

		Всё будет примерно как в прошлом году, только лучше! 

		

 Еще предстоит согласование с Волго-Балтом,

 понадобится помощь катеров сопровождения.

  И с областными властями надо договариваться,

   и с ГИМСом, и с Петропавловкой о пропуске автомашин

   на остров, о кормежке,  медали делать, и много что ещё.

   Но поддержка сразу 3-х комитетов Администрации даёт надежду. Если только 1% питерцев пройдет марафон, а до этого чуть потренируется, мировой центр гребли будет здесь, а не где-то за океаном!
 









23 февраля 2020


		
23 февраля. День защитника Отечества! 

        "...Отечество нам Царское Село" 

        

		Дорогие участники и соучастники Петровского  марафона!

		От лица Большого Отечества вас поздравит Путин.

		Я поздравляю и благодарю от имени марафона:


		Николая Славнитского, научного сотрудника Музея.
Когда случаются нападки на Петра, он с блеском его и всех нас защищает. Спасибо за научную поддержку! 

		

		Сергея Суворова и Елену Дмитриеву. Не уходят, не успокаиваются, пока не убедятся, что все участники в безопасности, 

		

		Капитанов всех катеров сопровождения, их помощников, экипажи катеров ГИМС и ПСС, которые нас страховали, и иногда из воды вытаскивали. И персонально Дмитрия Ермаченкова за год 2015-й! 

		

		Юлию Рудольфовну Дьякову, Николая Мнева, Владимира Немцева, Дениса Владимировича Блинова из Волго-Балта, Александру Васильевну Торопову и Администрацию Усть-Ижоры,всех, кто поддерживал Петровский Марафон, когда другие "уходили в тень", а то и запретить пытались,

		

		Врачей из "Союза врачей экстренной медицины", которые на старте и финише нам помогают, да в Усть-Ижоре уже несколько лет медицинский КП разворачивают, 

		

		Всех участников Петровского гребного марафона, кто защищает и оберегает своих 
		спутниц и спутников на долгой и непростой иногда дистанции! 

		

		Командор

 






12 февраля 2020


		[image: ]

 Конечно, никто не отменял согласование с Волго-Балтом,
 без катеров сопровождения ничего не получится.

  И с областными властями надо договариваться,
   и с ГИМСом, и с Петропавловкой о пропуске автомашин 
   на остров, и о кормежке, и медали делать, и много что ещё.

   Но поддержка сразу 3-х комитетов Администрации даёт надежду. Если только 1% питерцев пройдет марафон, а до этого чуть потренируется, мировой центр гребли будет здесь, а не где-то за океаном! 

		

		Ещё Юрий Семенов, директор компании "Каяк-Мастер", просил напомнить, что 13-го февраля вы можете бесплатно пообщаться с директором крупнейшей шведской фирмы спортивного судостроения.

		[image: ]

		 Подробности и регистрация на

	     https://magazin-planeta-sport.timepad.ru/event/1246621/

		 






6 февраля 2020


		7 февраля в 23.59 заканчивается народное  

		голосование по кандидатуре Командора 2020.


		 Претендент один, есть пункт "против всех". 


		 Предвыборная речь претендента 


		Голосовать могут все (не только граждане России),

		 кто за последние 3 года 

		хоть раз успешно прошёл Петровский гребной марафон. 

		

		Голосование происходит ВКонтакте, 

		Если для Вас это не удобно, напишите на 

		marafon@piterart.ru , и избирком  с Вами свяжется. 

		Можно использовать Гостевую книгу,

		сейчас она работает 

		 






25 января 2020
Татьянин день

[image: ]

		Выборы:

		Выдвижение кандидатов завершилось.

		Претендент один (Анатолий Варзанов)
 
		"Предвыборная речь" с программой ожидается 27-го января.


		Потом - голосование. Строка "Против всех" будет обязательно. 

		Все это происходит в ВК		http://vk.com/club2231105

		Голосовать смогут все, кто за последние 3 года хоть раз успешно

		прошел Петровский гребной марафон (не только граждане России)

    






21 января 2020

		Выборы Командора-2020 уже начались.

		22-го января в 24.00
 заканчивается выдвижение кандидатов.


		Претендовать на пост могут граждане России,

		хоть раз за последние 3 года успешно прошедшие ПМ. 

		Подробности в		https://vk.com/club2231105?w=wall-2231105_5544%2Fall 


		Голосовать могут все,
 
		кто за последние 3 года хоть раз успешно прошел Петровский марафон, 

		 независимо от гражданства


    







29 декабря 2019

	  Итоговый отчет о марафоне 8 июня 2019г:

	  [image: ]

	   Пусть новый год и новый марафон будут не хуже.
 
	   С Новым Годом, друзья!

   





9 июня 2019


	  Всё прошло хорошо. Подробнее ВКонтакте и 

	  чуть позже, пока несколько фото. Старт в Орешке:

	  [image: ]	  


	  Спустя несколько часов весь Зелёный пляж Петропавловки был завален лодками.
 
	  Вручено около 700 медалей 
	  (да ещё в Усть-Ижоре вручали) 

	    [image: ]


		Некоторые пляжники стойко отстаивали своё право на отдых:

		 [image: ]


	     Первое место по времени заняли белорусы (командой приехали).

		  А помогает им Фудокан.


		 Академические лодки, вопреки ожиданиям, 
	     у байдарок не выиграли.

	     Оба дракона  дошли, и время показали лучше, чем многие ожидали: 

	     [image: ]


	     Новгородская ладья дошла 
	  до финиша, и время хорошее!

	  [image: ]

	   Говорят, викинги замыслили на своём дракаре через год напасть на неё, прямо посреди Питера 


	   А это сам Горыныч (слева), справа - баня его мобильная, использовалась как шатёр для переодевания, а посередине "Пища жизни", которая нас кормила
	   

       [image: ]


	   Эстонцы приехали, свои лодки показывают: 

	   [image: ]


	   И самое главное, счастливые лица участников на финише: 

	   [image: ]  [image: ]

	   (те, что справа, из Уфы приехали!) 

	   

	   ВКонтакте наверняка уже лежит  тьма снимков гораздо лучшего качества, и отзывы участников.
	   

	   

	   А на старте каждый участник вот такой
	   Путевой лист получил, в нём программа, правила и трасса описаны

		  [image: ]		  

   
   





  
 








8 июня 2019



  В связи с одним... суровым 
письмом из областной ГИМС сообщаем, кто  Петровский марафон разрешил:
  

  
1. Нева - это Федеральная водная трасса, ей управляет Волго-Балт, вот согласование Волго-Балта 
  

  
2. Мы за разрешением обращались в декабре, вот наше письмо двум Губернаторам 



3. Вот ответ вице-губернатора Ленинградской области Н.П.Емельянова: обещает помощь, желает успеха.



4. Вот согласование от Спорткомитета Санкт-Петербурга. Бояться слов "При условии согласования..." не надо: они сами разослали письмо по адресам и получили все согласования. 



5. Вот согласование от Комитета по законности и правопорядку Санкт-Петербурга 



6. Вот согласование от Ассоциации владельцев пассажирских судов Санкт-Петербурга 



7. Поисково-спасательная служба Санкт-Петербурга согласовала и выделила катер, от будет нас охранять на участке от Крестов до Троицкого моста.



Это не всё, но вроде как достаточно! 



		  И Путевой лист с описанием программы, правил и трассы, каждый участник получает его на старте

		  [image: ]		  



   


  
 




4 июня 2019



		  Ушёл в печать Путевой лист с описанием программы и трассы, каждый участник получит его на старте

		  [image: ]		  

		  Электронная регистрация  завершится 4-го июня в 19.00  

		  До 4-го июня стартовый взнос 1000 рублей, потом - только на старте по 2000 рублей с человека  

   Заказана 1000 вот таких медалей (латунь,50 мм):

   [image: ]     [image: ]

   Больше медалей не будет, "кто не успел, тот опоздал" 

   

   Продолжаем Регистрацию катеров сопровождения 

   20 катеров уже зарегистрировались.
 
   Огромное вам Спасибо!


   За 12 дней до старта в прошлом году было 177 участников, в этом 469. Люди едут из Беларуси, Эстонии, Финляндии, Новосибирска,с Алтая, из Новгорода, Москваы, Самары, с Кольского, из Курска, деревни Овцыно, Соснового Бора, Карелии...  Полный список здесь 


    

   [image: ]

   
    

  
	
		   [image: ]

		   

		  Registration of rowers  start on March 1
		  
		   

   
 







28 мая 2019



  Электронная регистрация участников будет остановлена ровно через неделю, 4 июня в 19 часов 

  До этого стартовый взнос 1000 рублей, после этого - только на старте, 2000 рублей  

  
 Изготовлены образцы медалей,латунь, 50миллиметров:

   [image: ]     [image: ]

   

   Начали Регистрацию катеров сопровождения 

   

   Регистрацию катеров начинаем за 3 недели до старта

    (в прошлом году за неделю).


За 3 недели до старта  заявились  340 гребцов

 (в прошлом году было 98).

На старт в прошлом году вышли около 500 гребцов.
 Назревает нечто грандиозное !!!


    

   [image: ]

    

		   [image: ]

		   

		  Registration of rowers  start on March 1
		   

 






20 мая 2019



  Регистрация участников продолжается 

  Пока стартовый взнос 1000 рублей  

 Изготовлены образцы медалей,латунь, 50миллиметров:

   [image: ]     [image: ]

   

   Начали Регистрацию катеров сопровождения 

   

   Регистрацию катеров начинаем за 3 недели до старта

    (в прошлом году за неделю).


За 3 недели до старта  заявились  340 гребцов

 (в прошлом году было 98).

На старт в прошлом году вышли около 500 гребцов.
 Назревает нечто грандиозное !!!


    

   [image: ]

    

		   [image: ]

		   

		  Registration of rowers  start on March 1
		   

 









8 мая 2019

  
  Регистрация участников продолжается 

  Пока стартовый взнос 1000 рублей  

  Медали  будут металлические, латунь, 50миллиметров:

  [image: ]    [image: ]

  

  Путевой лист готовят в издательстве "Слово Настоящих", ВКонтакте все вместе макет выбирали:

  [image: ]   [image: ]


  На тематических КП  успешно их прошедшим
  выдадут наклейки.
 Клеить примерно так же, только на лодку: 

  [image: ]

  

   С Днём Победы, друзья! 

  

  [image: ]

   

  Registration of rowers  start on March 1
		  
   

   
  

  




	  





19 апреля 2019

          
		  Регистрация участников продолжается 

		  Пока стартовый взнос 1000 рублей  

   Завтра стартует Vohandumaraton в Эстонии.
 
   На нём с согласия организаторов раздаём листовки:

   [image: ]

   Всё правда, ждём! По телефону слева готовы говорить по-английски.

   Если заявятся не говорящие по-русски участники, будем создавать для них языковой комфорт! 

   [image: ]

    

   [image: ]

   


		   [image: ]

		   

		  Registration of rowers  start on March 1
		   

   

    


	  




29 марта 2019


  Регистрация участников началась 1-го марта 

  В марте стартовый взнос 1000 рублей  

  Уже 115 человек заявились! И почти все уплатили взносы. 

  12человек из Москвы и Московской области, двое из Уфы, Питер, Колпино, Сосновый Бор, Всеволожск. 62 нуждаются в парковке на финише, 67 просят, чтобы на финише были шатры и пункт питания. 

  Восемь самодельных лодок, среди них 12-местная Новгородская ладья, каноэ со шлюпочными вёслами, и каноэ из стеклопластика, которое автор готов выпускать серийно. Больших лодок (12-14 человек) три. 

  

  Медики подтвердили своё участие, всем участникам ПМ скидки на свой курс обещают. Что конкретно будет на их КП, что надо знать и уметь, чтобы получить там хороший балл – спрашивайте у них сами. Они суверенные и независимые, но наверняка хотят, чтобы ВКонтакте их хвалили, а не ругали:)) 

  

  А ещё появилась первая страничка коммерческой рекламы. Вот эта, про Сайма.
 «Путевой лист» будет красивый, непромокаемый, будут люди его зимой перелистывать, друзьям показывать, должны же друзья знать, где лодки напрокат получать!

  [image: ]

  [image: ]

  Registration of rowers  start on March 1
   





	  





8 марта 2019

  Регистрация участников 1-го марта началась  

		  В марте стартовый взнос 1000 рублей  

		  		  [image: ]

  Registration of rowers  start on March 1 








 1 марта 2019



  Регистрация участников 1-го марта началась  

		  В марте стартовый взнос 1000 рублей  

		  [image: ]		  

  Registration of rowers  start on March 1 

   [image: ]



 






12 февраля 2019


  

  Регистрация участников начнётся 1-го марта 

  [image: ]

  Registration of rowers will start on March 1 

  [image: ]  

 

 



26 января 2019

  



		  А вчера был Татьянин день
 

 [image: ] 

 

	  Посленний  абзац письма Спорткомитета:

	  [image: ]

	  

	  Что понимать под организационной поддрежкой, только жизнь покажет. Главное, Спорткомитет официально обещает согласовать, можно начинать регистрацию!

	   Скоро начнём. Только с электронным учётом времени, с медалями и программой немного разберёмся, и дождёмся ответа от Ленобласти.

	   Если по таймингу и медалям знаете хорошие варианты, пишите на marafon@piterart.ru !
	   

	   

	   По таймингу: стартуем с каменистого острова, на машине не заедешь. Лодки в линию не выстроишь. Устраивать забег через арку и далее по камням в лодки не хочется: травмы на старте нам не нужны.

	   Промежуточные КП нужны, минимум один, хорошо бы ещё два автоматических (в районе "Колена" справа, и перед речным пассажирским портом слева, чтобы лодки судам не мешали).

	   Всякого рода арки и прочие временные сооружения на территории Пентропавловки требуют согласования, получить его не просто.

	   Последние годы учёт времени обходился нам около 50 рублей с человека.

	   Эту сумму можно увеличить, но не многократно: у нас не Олимпийские игры, за всё платят сами участники. Система должна гармонично сочетаться с работой судейской команды Сергея Суворова, помогать нашим судьям. 

	   

	   По медалям: в 2015-м, 2016-м годах мы проводили конкурсы в Академии Художеств (почти бесплатно, только премии победителям), изготавливали медали на Монетном дворе.

       Хорошо, но  изготовление на Монетном дворе очень дорого, многим участникам недоступно.

	   В 2017-м и 2018-м годах было дешевле, но по качеству гороздо хуже.

	   

Хочется конкурс в Академии сохранить, качество изготовления - близко к Монетному двору, а цену много ниже! Это возможно, уже есть разные варианты.  Если у Вас есть хорошие варианты, пишите! 

Обязательное условие - бережное отношение к работе победителей конкурса, никакого более-менее похожего изготовления по фотографиям. 

  


 





7 января 2019

  Дорогие "марафонцы"! С Новым Годом! С Рождеством!

 Пусть в 2019-м исполнятся все заветные мечты!

 Счастья, радости, успешных начинаний, глобальных проектов.

 И чтобы Петровский гребной марафон еще бесконечное количество раз

 стартовал от древнего ОРЕШКА!

 [image: ]

 
 
 

 

 


31 декабря 2018




			С Новым Годом, друзья! 

          Год был во многом "собачий". Пережили.

		   И вспоминая все напасти, и всё сделанное - с честью пережили.

		    И даже отчёт о марафоне (пока черновик) пусть в последние часы, но написан

			(в прошлом году это случилось в начале марта).

Так пусть в Новом Году нам будет хоть немного легче, а получается всё намного лучше!

С Новым Годом, друзья! Ждём вас 8 июня на Петровском марафоне 2019!   

          [image: ]
			

			








24 декабря 2018

  
			
Поздравляем католиков, протестантов, и всех, кто Рождество 25 декабря празднует! 

Ждём вас 8 июня на Петровском марафоне 2019!   

              			
              
                
                
                
                
                
                            
        
          

          
            
              
              
              
              
              
                          

            

          
            
              
              
              
              
              
                          
            
          

          25 октября 2018г. В.В.Путин подписал Указ о праздновании 350-летия Петра Первого! 


		      17 декабря 2018г. отправлено письмо с просьбой включить Петровский марафон в программу празднования. Отдел писем его рассмотрел, отправил в министерство... 


	         3 декабря 2018г. переданы письма  Губернаторам Санкт-Петербурга и Ленинградской области с просьбой согласовать дату (8 июня) и оказать содействие в проведении Петровского гребного марафона 2019

 







4 ноября 2018



 Появился отчёт о Славянском гребном марафоне			

			(850км по Днепру, от Смоленска до Киева) 

			[image: ]			









8 августа 2018

 11 августа (суббота) - Соревнования на Суздальском озере 

			[image: ]

			Яхтсмены приглашают гребцов!
 
			Подробности и регистрация здесь!			









27 июля 2018
 
				

[image: ] [image: ]


            19 августа, Гребной канал, фестиваль "Невский дракон".

Выделена квота для участников Петровского марафона.

8 тренировок на главной гребной базе Питера, и участие в гонке 19 августа - бесплатно!

Экипаж Дракона 10 человек. Тренировки на Стреле (м. Крестовский остров или Новокрестовская, см. карту) по понедельникам, средам, пятницам в 19.00.

Начать тренировки желательно сегодня, 27-го июля, крайний срок 30-е июля (понедельник).

Потом демократия закончится, свободные места тренеры заполнят своими гребцами.

Все вопросы к Алексею Сапунову, тел.+79602440478 











24 июля 2018 

			     Планы  питерских гребцов:

			

			24 июля - день рождения Виктора Тулякова,  рабочего с гребной базы МТУ.

			Написал и издал книгу "Эскадренные плавания академических лодок" в 3-х томах.

			Уже лет 20 проводит "Невскую регату": на веслах от Питера до Орешка и обратно.

			Его почитатели создали "Туляков-клуб". Поздравлять и отмечать будем!
			
			

			

			28 июля, суббота - водное представление в Усть-Ижоре, посвящено Невской битве,

			участвуют две большие лодки, нужно 20  гребцов, подробности здесь.

			

			4 августа (суббота) - TORTUGA CLUB проводит гонку Верных Морю Фанатов 

			5 августа (воскресенье) - Заплыв самодельных плавательных конструкций

			 в парке 300-летия Санкт-Петербурга. Регистрация участников до 29-го июля!

			

			11 августа (суббота) - Соревнования на Суздальском озере, проводит Спорткомитет и Администрация, Положение будет чуть поэже. 

			

			Ночь с 11 на 12 августа, полночь, Гатчина.

			Спектакль - путешествие через «пространственно-временной портал».... ,

			подробности и пресс-релиз здесь.

			Режиссёр — Антон Оконешников (Александринский театр), Художник — Лена Жукова,

			 Мэппинг — Solaris FX, Свет — SmartLight, Саунд-дизайн — Андрей Мартынов,

			Хореограф — Алексей Салогуб, Артисты — артисты петербургских театров,

			Фейерверк — Михаил Логиненко.
			 

			 Участвуют Пеллы и водные велосипеды Гатчинского парка.

			 Нужно 13 гребцов и 14 "водных велосипедистов".

			 9-го августа  с 11 до 14 репетиция, 10-го августа  с 17.00 до 20.30 репетиция,

ночь с 10 на 11 августа с 01.00 до 05.00 - репетиция (прогон)

Показ шоу на публике - 11 августа в полночь!

			  Оплата не предусмотрена, но - каждому по два бесплатных приглашения для семьи и друзей, экскурсии по дворцу и парку, любовь и благодарность сотрудников музея! 
 Вопросы и запись +7 911 7770121 , info@gatchinanights.ru Ольга.
 
			  Очень просят быстрого ответа! 

			

			

			12 августа (воскресенье) - фестиваль "Фонтанка САП", байдарки тоже приглашают! 

			     Участие бесплатное, редкий случай туристам законно прокатиться по центру Питера! 

			

			19 августа, Гребной канал, фестиваль "Невский дракон", тренировки уже идут! 

			

			

			

			По Славянскому марафону (по Днепру, от Смоленска до Киева):

			Официального приглашения нет, желающих нет. А дома столько

			всего интересного, пропускать жалко. Подождём с марафоном... 

			

Анатолий Варзанов




9 июня 2018


 

			9июня. С Днём Рождения, Пётр Алексеевич!
			

			[image: ]

			

			А у нас сделан прекрасный, душевный видеофильм с марафона, в Вашу честь устроенного! С коптера снято! 

			

			И отличный видеоклип, старт лодок того марафона,
 
			тоже с воздуха снят! 

			

			И картина на том марафоне  написана: 

			[image: ]

			

			И рассказы о том марафоне уж пишутся

			

			А сегодня на Славянский марафон запись началась, дабы земли славянские, тем марафоном объединённые, жили в мире, дружбе  и радости!

			

			С днём рождения, Государь Император!

  
			

		  



5 июня 2018    (было только на "обложке")


 
			Петровский марафон - 2018 прошёл успешно.

			

			47-й телеканал о марафоне "Вести" о марафоне 


			
 
			Марафон глазами   участников: 


			Фотоальбом Юлии Рудольфовны (Орешек) 

			

			Ольга Богомолова (фото)     Александр Гренкин(фото) 


			Анатолий Варзанов (Командор). Немного текста и фото 


			Марина Попова     Марина Попова

			

			Виталий Быков    Дмитрий Смирнов 

			

			Елена Дмитриева, фотоальбом, КП Усть-Ижора 

			

			Елизавета Петровна, дочка Петра I (фотоальбом) 

			

			Снимок того же КП с коптера 

			

			От молодёжного клуба "Энергия", Всеволожск 

			

			Фото Анны Осиповой, "рисовальный" КП 

			

			Елена Любочкина, с катера

			

			Огромный коллективный фотоальбом 

			

			Вредный Sid      О пожарной машине 

			

			Костя Голышев, катер сопровождения   От него же 

			

  Екатерина Чайка о Петре    Елена Дмитриева о Меншикове 

              

            А здесь путевой лист с программой и правилами

            ----------------------------------

            А ещё в планах Славянский гребной марафон! 

            Если Вы хотите быть у истока огромного,
 
            даже большего, чем Петровский марафон, проекта,

			загляните на www.славянский-марафон.рф.
 
			И резервируйте время! 
			
			

			
			
			

			


31 мая 2018     (было только на "обложке")


 
 

Вот такие наклейки участники получат на старте: 
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А вот такими флагами будут отмечены наши катера и контрольные пункты: 

[image: ]


Путевой листы с программой и правилами здесь

Положение о Петровском марафоне-2018 здесь 



А ещё Главный судья Сергей Суворов просил напомнить, что обязательный КП - только Спортивный в Усть-Ижоре 



Хотя... КП с полевой кухней, у Холма Славы, организует Елизавета, дочь Петра Великого. Она Вас и приглашает!

Вы, конечно, можете пройти мимо.

Но что Вам Петр скажет на финише?




16 мая 2018г.

 
По Славянскому гребному марафону:
 
			(в июле, 850км по Днепру от Смоленска до Киева)
			

8-го мая появился сайт www.славянский-марафон.рф ,

 15-го мая звонили из МИДа, идею полностью поддержали.

  Подробности и конкретика будут после 2-го июня, сейчас  всё внимание Петровскому марафону. Если Вы хотите быть у истоков большого проекта, готовы проявлять инициативу и не ждать, что кто-то всё для нас должен сделать, смотрите отчёт и резервируйте время!

 

 Награды ПМ 2018: 
Значки за прохождение трассы будут серебряные, диаметром 20 миллиметром. Компьютерный образ нашего значка, и (для примера) серебряный значок, изготовленный там же для Газпрома, выглядят так:
 
[image: ] [image: ]

Медали отпечатаем на 3d-принтере. Пока показан результат 3d-сканирования пластилиновой лепки:

[image: ] [image: ]

 Материал по цвету выберем поближе к золоту. Бюсты Петра  и цветные значки за тематические КП будут тоже









11 мая 2018г.


 
Сегодня говорили с Евгением Александровичем Морозовым,
 Главным специалистом Морской спасательной службы по аварийно-спасательным работам
 
http://www.marafon.piterart.ru/morozov_esse/beregivesla.htm

  [image: ] [image: ] [image: ]



 Требования КП по морским узлам он одобрил:

"Тройка" - связать 2 конца одной и разной толщины, привязать лодку к берегу 

"Четвёрка" - привязать к леске крючок с петелькой, привязать лодку к буксиру, обвязать ящик 

"Пятёрка" - привязать к леске крючок с лопаточкой, альпинистская обвязка (спуск из окна при пожаре, например), обвязать ядро (бочку)

На КП Вас проверять будут. А вот где Вы можете этому научиться... Свой мастер-класс мы провести планируем, и книги, Интернет имеется.

 А прямо в это воскресенье в городском яхт-клубе будет сразу два события, где в числе прочего и мастер-класс по морским узлам запланирован!

 https://vk.com/shtandart_gigs 

 https://vk.com/go_riverclub 

Приходите, участвуйте!

Вы живёте в Морской столице России, пользуйтесь своими возможностями!


 		  
		  



1 мая 2018     (было только на "обложке")

 
 

 Со  участников Петровского марафона 2018  

  
  
 		  
            [image: ] [image: ] [image: ]

			  Друзья,  с Праздником весны и труда!

			  Пётр Великий тоже поздравляет!

			  И Алексей Сапунов, кроме этих бюстов создавший Гимн Петровского марафона, и на каркасных каяках взявший в прошлом году 1-е место!

			  

			  Напоминаем, что на сайте появился раздел по прокату снаряжения http://marafon.piterart.ru/prokat.htm .

			  [image: ]

			   Некоторые лодки лучше бронировать заранее, за неделю до марафона их может не остаться

			  

			  А ещё к нам едет участник из Австралии.
 И интересуется, не хочет ли кто на Massive Murry Paddle в ноябре поехать?

			  [image: ]
			  

  
  


27 апреля 2018г.

  

  1) Прокат лодок и  снаряжения, новый раздел появился на сайте.

Пока там три фирмы 

[image: ]   [image: ]  [image: ]

Участие для них немного платное, все деньги пойдут на премирование участников марафона (спортивный и общий зачёт), судостроителей и организаторов 



2) КП по вязанию узлов (программа, возможны изменения): 

3 балла - срастить 2 конца  одной и разной толщины, привязать лодку к берегу ("на минутку" и надолго) 

4 балла - привязать крючок с "петелькой" к леске, привязать лодку к буксиру, обвязать ящик для переноски. 

5 баллов - привязать к леске крючок с "лопаточкой", альпинистская обвязка, обвязать ядро (камень) 

[image: ]Такой значок можно получить только на этом КП





3) КП по костюму

3 балла - наличие одного хорошо видимого, аутентичного ситуации предмета гардероба (например, тельняшки),

4 балла - наличие двух предметов, 

5 баллов - наличие двух-трёх сочетающихся предметов и понимания, что за предметы, кем и когда применялись. 

"Пиратские" импровизации допускаются. 

[image: ]Такой значок можно получить только на этом КП



4) Рисовальный" КП 

На листе тонкого прозрачного поликарбоната (дадут), красками, на фоне пейзажа, изобразить собственную лодку. 

Оценка зависит от изображенного. 

[image: ]Такой значок можно получить только на этом КП



Будет ещё "музыкальный" КП, в Петропавловке. Уже после финиша Вы сможете


  что-то исполнить, получить оценку, и такой вот значок: 

  [image: ]

  Условия прохождения этого КП пока не определены.  

  

  За каждый балл, полученный на тематических КП, дается 15-минутная скидка.

  С учётом этих скидок и место экипажа в общем зачёте определяется!

  

  На премирование лучших экипажей в спортивном и в общем зачёте, в литературном конкурсе и конкурсе судостроителей денег пока не имеется, будем изыскивать!

  

  Спонсоров, готовых свои призы установить, будем приветствовать! 

  


15 апреля 2018г.

  

			Петровский-марафон.рф - новое имя нашего сайта 

			marafon.piterart.ru - тоже  действует, и будет действовать

  

 Идёт регистрация участников Петровского марафона 2018. 
 
             За неделю зарегистрировался 21 человек, 17 лодок (на многих пока только капитаны).  
              Большинство внесли стартовые взносы. Владимиру Мирохину и Роману Сотникову персональное Спасибо за спонсорскую помощь!
 		 

		  


9-го апреля была встреча в Комитете по молодежи, от нас участвовал Анатолий Варзанов и Александр Белянский (главный по самым юным участникам). Обещана поддержка информационная и волонтёрами



По костюмам на первый год подход обещан "либеральный": за тельняшку - "тройка"  (и минус полтора часа времени), за тельнышку и треуголку - "пятерка", пиратские костюмы - допускаются.


 

 По морским узлам намечается интересная программа, и бесплатные мастер-классы перед марафоном 

 

 И на всех тематических КП особые значки выдаваться будут! 




 


8 апреля 2018     (было только на "обложке")

 
 

 Со светлым  праздником Пасхи!    Христос воскресе!

              

              Ещё сегодня родился Гимн Петровского марафона:
              

              [image: ]

              

              И по многочисленным просьбам начата регистрация участников Петровского марафона 2018  

  
  


4 апреля 2018
   О безопасности и конкурсе самостоятельно построенных лодок 



1 апреля 2018г. не стало Дмитрия Андреевича Романова.

Дипломов судостроителям с его подписью больше не будет...

[image: ]


Будет что-то другое, таких не будет.

А вопросы безопасности Петровского марафона останутся. 

Лодки к финишу растягиваются более чем на 30 километров. Лодок - сотни.

Быстрой помощи катера, особенно при перевороте нескольких лодок, может не быть.

Потому основа безопасности Петровского марафона - не катера сопровождения, их в сложных походах вообще не бывает. Основа безопасности - хорошая подготовка и взаимопомощь участников! 



В память о Дмитрие Андреевиче Романове,и для напоминания о главном,

 повторяем запись 17-го мая 2016г:  

9-го мая  был у Дмитрия Андреевича Романова, Главного конструктора самой глубоководной в мире атомной подводной лодки "Комсомолец"

[image: ] [image: ] [image: ] [image: ]

В 1983-м году подводная лодка спущена на воду, в 1986-м после множества испытаний вошла в строй ВМФ, рабочая глубина погружения 1000 метров, обнаружить её на такой глубине почти невозможно, до сих пор у НАТО нет подобных лодок.

Это Советский Союз!



В 1989-м году лодка затонула в Норвежском море, из 69 человек экипажа 42 погибли. При этом:

1) Этот (Второй) экипаж вообще не имел права выходить в море, поскольку "провалил" зачёт по борьбе за живучесть. Но строптивого замполита сняли, бумажки переписали, и экипаж вышел в море.

2) Экипаж не сумел воспользоваться спасательными плотами, поскольку никогда на учениях этого не делал. В результате один плот порвали, второй унесло ветром.

3) Экипаж перед выходом на палубу не надел тёплое водолазное снаряжение, поскольку не получил приказа (кроме одного отсека, там командир отсека скомандовал сам, все его подчинённые остались живы и здоровы.

4) Лодка затонула с непродутыми цистернами главного балласта и с неизрасходованным "командирским" запасом сжатого воздуха, поскольку никто не знал, как им пользоваться, на учениях не отрабатывали...

И список можно продолжать, и это тоже Советский Союз...



Подробнее можно прочитать во вложении, в книге Дмитрия Андреевича "Трагедия подводной лодки Комсомолец".
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С Дмитрием Андреевичем мы знакомы очень давно, его сын (его уже нет) был  одним из самых лучших друзей. 
В этот раз Дмитрий Андреевич согласился войти в состав конкурсной комиссии, которая будет оценивать самостоятельно построенные лодки участников Петровского марафона.
 
Уговаривать пришлось долго, он говорил, что специалист по подводным лодкам, в байдарках мало понимает, заверил его, что лазать по лодкам будут другие, а он своей подписью на дипломах придаст делу солидность и привлекательность, да сможет лишний раз напомнить участникам марафона о важности подготовки к борьбе за живучесть экипажей любых лодок, хоть подводных, хоть надводных!



Об этом и говорим.
Есть огромная разница в поведении при перевороте людей, которые много раз "кувыркались" в Лосево, и тех, с кем это случилось впервые.

Для одних это - обычный эпизод,  у них в байдарке есть ёмкости плавучести, вещи привязаны, запасной комплект одежды в гермомешках, на лодке обвязка, они сразу всплывают, хватаются за лодку, размещаются выше неё по течению (чтобы не "размазало" лодкой о буй или камень), ноги вперёд (чтобы камни у берега встречать ногами), разворачивают лодку, чтобы её как парус сносило к берегу, выбираются, отливают воду, переодеваются, и думают, что делать дальше.



 Другие... Лодка утонула... Вещи плывут по всей Неве... Лодкой матроса о буй размазало, или по камням прибрежным... Матрос плывёт отдельно, капитан отдельно, а лодка с вещами и телефонами вообще неизвестно где...неправильных вариантов тьма, и все они печальные.



Тренерам разных гребных клубов предложили провести учения по "борьбе за живучесть" на байдарке, для желающих участников Петровского марафона. Пока (май 2016г.) ответы такие:



Николай Коробовский, профессиональный тренер гребного клуба  Знамя: готов провести занятие бесплатно, на базе есть душ и сауна, клуб стоит на Малой Невке, достаточно глубокой и быстрой, т.е. "условия приближены к боевым", телефон Николая  8 921 9817473



Игорь Лычёв, профессиональный тренер (он проводил соревнования на Лахтинском разливе, тел.+79516887468 ), готов провести тренировку возле Гребного канала, на базе Драконов, но душа и парилки там нет, условия спартанские). 



Алексей Сенин предлагает провести тренировку на базе клуба каякинга  http://vk.com/club69831764 , они базируются на южном берегу Финского залива, рядом с Балтийцем, парилки и душа нет, т.е. условия тоже спартанские




Ну, и Анатолий Варзанов... Живу рядом с пляжем, где проводили "Юнтоловскую регату", "Закрытие сезона", "Открытие сезона". Есть маленькая домашняя парилка, раскочегарю, но возле пляжа течения нет и глубина полтора метра. Потому безопасность обеспечена без всякой страховки, но условия уж очень облегчённые. Но для первого переворота, может, и ничего. Спокойно придёте на пляж, соберете лодку, "намотаете" километров 20, перевернётесь, отогреетесь, и поедете домой.



 А можно от клуба до клуба по воде прокатиться... Господа, проявляйте инициативу! 

 

  
  Анатолий Варзанов 



 






27 марта 2018г.

  

  В Контакте прошёл 1-й тур выборов Командора.

100% голосов набрал Анатолий Варзанов. Его обращение: 

		 
Дорогие друзья! Огромное спасибо за столь единодушную поддержку на выборах Командора! Прямо самого Путина превзошли по процентам:)) 

Если кому-то кажется, что столь единое голосование не бывает честным, и не имеет смысла – это не так. Да, красивый отчёт написан прямо к выборам. Но ведь не было бы выборов – возможно, не было бы и отчёта. А была бы там неправда – «раздраконили» бы, и красота бы не помогла.
 
Да, претендент был только один. А кто Вам мешал выдвинуть свою кандидатуру? 
Очень давно на каком-то форуме мы со Степаном Черняевым разошлись в оценке «больших» выборов, и Степану предложили сделать «по-правильному». Если Вы считаете, что всё ещё «не демократично» - следующие выборы через год, сделайте правильно! 

Впереди второй тур выборов, среди членов оргкомитета. В Уставе он прописан не очень внятно, когда делаешь «вживую», многое становится понятнее. Отправить весь оргкомитет в отставку (как уйдёт вот-вот правительство Медведева) невозможно: это люди, которые своим многолетним трудом «на энтузиазме» создали Петровский марафон. Но о планах и о распределении обязанностей в оргкомитете поговорим обязательно, за это всё вместе и проголосуем. Если кто-то готов войти в оргкомитет и может рассказать, зачем это нужно, и чем он там будет заниматься – предлагайте!
 
Программа Петровского марафона в 2018-м году расширится. Планируем создать 4 тематических КП (костюм, рисунок, морские узлы, музыка). Подробнее – в Программе на marafon.piterart.ru

 «Танцевального» КП, и КП по иностранным языкам пока не планируем: участники просто не успеют подготовиться. Но в 2019-м году – вполне возможно… 

Основной целью Петровского марафона-2018 хочется видеть превращение его в финансово эффективное мероприятие. Ни в коем случае не за счёт повышения стартового взноса (опыт 2016-го года показал, что 1100 рублей за медаль для многих – сумма неподъемная). И не за счёт «откатов» чиновникам (были предложения работать через определённые организации, мы их «не поняли»).

 Но бесконечно жить и развиваться на энтузиазме невозможно. Если есть желающие, и имеющие возможность поддержать марафон, помочь организовать работу со спонсорами и рекламодателями, нам нужна ваша помощь! 

21-го апреля 2018г. в Эстонии пройдёт 100-километровый гребной марафон. На небольшой речке Выханду, чуть больше нашего Оредежа, соберутся около 2500 человек. Каждый заплатит 50-70 евро. Поддержка властей – безоговорочная! В проведении марафона участвуют около сотни волонтёров, работают не бесплатно. Регистрация участников до 31-го марта на сайте https://www.vohandumaraton.ee/ru , подробности в группе https://vk.com/club139000337 . Оргкомитет доброжелателен, общается по-русски, с этого года появилась русскоязычная версия сайта. Организация великолепна! Вы ещё можете успеть, идёт последняя неделя регистрации!

А наша Нева куда больше Выханду, и марафон наш может стать гораздо больше.

 Вот к этому и будем стремиться!









22 марта 2018г.


 
 		 1. В Контакте идёт голосование, выбираем Командора.

		  Кто за последние 3 года хотя бы раз успешно прошёл марафон -		  заходите, участвуйте!


		  
		  2. К нам на Петровский марафон собираются украинцы, пока 5-6 человек. 
		  Просят бесплатное проживание, в обмен на бесплатное проживание участников Славянского марафона в Киеве. Вариант "разобрать по домам" не проходит, хотят жить вместе. К властям мы, конечно, обратимся, но если у кого есть связи с гостиницами - нам это нужно! 


		  3. Появился  первый баннер, спонсорские места почти свободны! 

		  [image: ]



 

8 марта 2018г.
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6 марта 2018г.

  Появился Отчёт о последнем Петровском  гребном марафоне: 

  [image: ]

  К нему в Контакте текст прилагается: 


  Наконец Итоговый отчет по Петровскому марафону-2017 готов! Включая финансы, ПМ2016, сопутствующие программы, и прочее.

  Смотрите! И не только смотрите. 30-го января мы говорили о выборах Командора. Не отчитавшись сам, я не торопил, теперь можно.

  На разных этапах проекта от "самого главного" требуется разное. Македонский, Наполеон, Суворов помнили в лицо тысячи своих солдат. Им это нужно. Для меня это абсолютно нереально. Сделать "то, не знаю что" - это ко мне, но сейчас от руководителя марафона больше нужно другое. Главное, чтобы... Помните, Иисус омыл ноги своих учеников и сказал: "Кто хочет быть первым, пусть будет последним", то есть не помыкает людьми, а заботится о них. Так вот подумайте о замене! 8,9,10 марта мы отдыхаем и поздравляем, 11-го пусть будет последний день регистрации претендентов. Потом - голосование, как в Уставе прописано, с пунктом "Против всех". Подробности в том же отчёте:)

  Я совсем не отказываюсь, но если будет хорошая замена, то и отдохну с удовольствием! Главный по выборам Степан Черняев, если хочется расширить избирательную комиссию - расширим, нет вопросов!

  

  
   
  


21 февраля 2018

  [image: ] 

  

  Подробнее о Юрии Тюкалове  

  




  


31 января 2018



1. Вопрос с датой Петровского марафона практически решён: суббота, 2 июня 2018г.



2. 12-го декабря 2017г. распоряжением Губернатора полностью запрещено движение гребных лодок по малым рекам в центре Питера. Многие фирмы теряют бизнес, простые гребцы теряют возможность незабываемых прогулок по воде. Для урегулирования вопроса создаётся Ассоциация гребцов Санкт-Петербурга, все подробности на её сайте VESLOPITER.RU



3. Сегодня, 31 января, ПОСЛЕДНИЙ ДЕНЬ, когда можно зарегистрироваться на гребной марафон в Выханду (Эстония) за 50 евро. С 1-го февраля будет 60. Поездки туда для многих питерцев стали уже традиционными. 
Организация - великолепная! Организаторы - доброжелательны, и говорят по-русски.

Сайт марафона https://www.vohandumaraton.ee/ru/

 Группа Елены Яковлевой по Выханду в Контакте https://vk.com/club139000337 , там участники поездки общаются: визы, как доехать, что с собой взять и т.д.

  Многие питерцы (Елена Яковлева с Дарьей Кессель, Игорь Лычёв и др.) - в призёрах марафона!

 

 4. По Славянскому марафону (850км по Днепру от Смоленска до Киева, 2-28 июля, князю Владимиру посвящается): получена бумага от Минспорта: вопрос передан в Федерацию гребли, ждём-с...

 

 5. В марте прошлого года, как помните, прошло Учредительное собрание общественной организации "Петровский гребной марафон".

  Принят Устав, по нему до 1-го марта нам нужно переизбрать Командора.

  Устав тоже нужно чуть доработать, учесть замечания Минюста.
   Подробности и отчёт чуть позже, но если есть претенденты на должность Командора, уже можно готовиться!
 
   Главный по выборам Степан Черняев. Если кто тоже хочет поучаствовать в работе Избирательной комиссии (наблюдатели и т.д.), пишите ему.

   Если вдруг не договоритесь,пишите на стену.

  






  


31 декабря 2017 (было только на "обложке")
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		 Дорогие друзья!
 
Сегодня мы подводим итоги уходящего года.
Вспомним и итоги десятилетия. Тогда Петровский марафон только рождался. Казалось, что ходить на туристских байдарках по Неве, по рекам и каналам Питера – невозможно. Сегодня, нашими общими силами, это стало массовым!

Правда, часть каналов распоряжением Губернатора от 12-го декабря 2017г. для нас закрыта, но движение родилось, выросло, а по запрету постараемся договориться




Вокруг Петровского марафона рождаются новые проекты. Конкурс в Академии Художеств, тренировки на Глухарке, участие Морской Молодёжой флотилии Парголовского храма, концерты и мастер-классы в Усть-Ижоре, прокат лодок… Сейчас из Совета Федерации в Правительство отправлены предложения по Славянскому гребному марафону, рассматривают.

 Если Вы, в рамках Петровского марафона или возле него, хотите сделать свой проект (привезти иностранных гребцов, организовать жильё иногородним, культурную программу, помочь с транспортом, накормить участников,…), мы такой дружбе всегда рады!


 

Мы все – дети Петра. Петровский марафон по Уставу – собственность участников марафона. Так выпьем за его процветание! Петр – одобряет:))



И от украинцев, из Киева, пришло поздравление:



Мы все о чем-то искренне мечтаем,

И ждем, когда придет к нам Новый год,

Мы в эту ночь желанье загадаем,

И в жизни чудо вновь произойдет!

День этот, в каждом сердце зажигает,

Надежду, словно яркую звезду!

Пусть никогда она не угасает,

Сейчас и в наступающем году
 
  


23 декабря 2017
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  Вот такой рождественской открыткой нас поздравляют киевляне.
  

  

  Чем ответим, друзья?

  

  Свои предложения присылайте на marafon@piterart.ru , или (лучше) пишите в Контакте

  

  Вопрос с датой Петровского марафона - 2018 решается, пока точно назвать нельзя...

  



  


14 декабря 2017


  1. Готов отчёт о просмотре трассы Славянского гребного марафона
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  2. Получен ответ на письмо Губернатору

  Как видите, дату Петровского марафона 10 июня 2018г. нам пока не согласовали 

  Варианты нашего поведения:

  а) Обратиться в FIFA с просьбой о согласовании (раз отказ объяснили договором с ними) 

  б) Провести Петровский марафон как чисто культурное мероприятие, без зачёта времени 

  в) Просить провести Петровский марафон 2-го июня 2018 года 

    ВКонтакте идёт голосование, Вы тоже можете проголосовать за один из вариантов 

  

  3. Как видите (по письмам), поддержки в изготовлении медалей от города не ожидается.

   На Монетном дворе цена многим недоступна. В Китае на порядок дешевле.

   Чтобы точно передать туда лепку Академии Художеств, нужно 3d-сканирование.

   Пока хороший вариант сканирования не нашли, начал делать 3d-сканер сам.

   Если у кого есть хороший недорогой вариант 3d-сканирования, скажите!
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   (размер подложки около 300*300 миллиметров, общая высота около 20мм) 

  

  Больше информации и обратная связь - ВКонтакте!
  

  
  
  
  


7 ноября 2017

  2-го ноября написаны письма Губернаторам города и области по Петровскому марафону-2018.

  Запрошенная дата – 10 июня 2018г. (9-е июня, день рождения Петра, рабочая суббота).

   Ждём, что ответят.

  
4-5 ноября на Глухарке прошёл Лахтинский Ледовый Фестиваль.
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  Начата отработка идеи с тематическими контрольными пунктами.

   На Петровском марафоне - 2018 хотим сделать Спортивный зачёт (учитывается только время)

    и Общий зачёт (на тематических КП: вязка морских узлов, история флота,  музыкальный КП и др. за хорошие результаты время сбрасывается)
  

  

  21 октября Команда АхтиЛахти провела закрытие сезона
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  1 октября – Закрытие сезона на Глухарке провела команда  Сергея Ковшаря и Игоря Лычёва

  

  19 августа – Юнтоловскую регату на Глухарке провела  команда Сергея Ковшаря и Игоря Лычёва

  Говорят, получилось отлично! 

  

  15 августа – 12 сентября. Просмотр трассы  Славянского  гребного марафона, от  Смоленска до Киева (посвящен киевскому князю Владимиру, день памяти которого  Православная церковь отмечает 28 июля)

  [image: ] [image: ]

  Река всюду проходима, требующих обноса препятствий  нет, рыба-есть, удовольствие - максимальное, и польза, и недорого, местное население идею поддерживает.

  Ориентировочные  сроки 2 июля – 28 июля 2018-го года.

  Большой отчёт скоро будет. По воде пройдено 650 километров, от Смоленска до Лоева. Последние 200 километров из-за пограничных проблем и дефицита времени проехал на автобусе. 

  Есть надежда, что за оставшееся время о прохождении границы по Днепру договоримся.

   Даже если не договоримся, Славянский Гребной Марафон и в таком виде очень интересен! 

  Резервируйте время! 

  

  Больше информации и обратная связь - ВКонтакте! 

  

 
 
 
 
  
  



  9 августа 2017

  

  Фестиваль прошёл отлично!
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  Бестолковщины при подготовке было много - так ведь впервые проводили,

   но была молодая, активная, симпатичная команда организаторов, которая могла и хотела этим заниматься, не боялась острых вопросов, никогда не говорила "нет", смогла собрать вместе байдарочников, гичку, Сулкаву, сапсерфенгистов, производителей лодок, водномоторников, архитекторов... самых разных людей, которые не мыслят своей жизни без воды, и получилось здорово!

   Представители Администрации Петроградского района не запрещали, а встроились в процесс подготовки,
   а отсутствие планов означало, что и аргумента "нельзя, потому что этого нет в плане", не существует!

Передать словами атмосферу свободы, царившую на Фестивале, сложно.

 Можно было покататься и погрести на самых разных лодках, познакомиться с участниками (а среди них встречались люди о-очень непростые!), поучаствовать в спуске на воду плота, построенного в последнюю ночь перед Фестивалем, разрисовать собственную физиономию руками профессионалов, потанцевать, искупаться...

  Часть бардов из экипажа нашей 14-весельной Сулкавы так и остались гулять и купаться на 2-й площадке, их заменили на вёслах и на руле зрителями, и в 17.30 (а обещали не позже 16-ти) вернули лодку на базу.

Вместо пересказа посмотрите  лица участников на снимках:
  

  Фотоальбом 1 Фотоальбом 2 

  Фотоальбом 3, от Анастасии Кувшиновой

  
  Людям хорошо, радостно, интересно, это видно, и это главное!


  Видео в трёх частях, от Евгения Рапопорта, о Сулкаве с бардами на фестивале (правда, им больше пришлось грести, рулить и снимать, чем петь песни):

  Часть 1 Часть 2 Часть 3 

  

  Важно, что Фестиваль не свёлся только к празднику. 

  На нём, особенно в Контакте во время подготовки, говорили о сохранении водно-моторного клуба "Петроградец", сравнивали организацию гребных клубов к Киеве и в Питере (пока сравнение не в пользу Питера), 

   говорили о проекте нового закона, по которому все лодки длиной от 2.5 метра нужно будет регистрировать в ГИМСе. 

    Появились предложения по клубу, появилось письмо к Президенту с просьбой доработать закон (подписать обращение  можно здесь). 

	 Приведёт ли это к сохранению клуба и исправлению закона, увидим.

  

    Множества желающих идти Славянский марафон, по Днепру от Смоленска до Киева, в июле  не обнаружилось. Да и подготовкой Фестиваля заняты были. Но трассу   от Смоленска до Киева просмотреть нужно, чтобы на будущий год точно знать, на что людей зовём.


  Прохождение начнётся в самые ближайшие дни, кто хочет принять участие, пишите/звоните  Анатолию Варзанову.

  

  




  

27 июля 2017 (Опубликовано 27 июля на Главной странице этого сайта:) 

  

  
  
  29  июля состоится водный поход и фестиваль Петроградского района 

		 [image: ]

		 Афишу с программой можно скачать здесь 


		 		 Из 11 уже заявившихся лодок 1 гичка, 1 Сулкава, остальные - байдарки 

		 [image: ]	  	   [image: ]

		  
 
		  На Сулкаву нужны гребцы (29-го июля 777-летие Невской битвы, один экипаж в Усть-Ижоре, многие в походах). Кто хочет и может погрести, звоните Анатолию Варзанову 8 905 2693315
              

              В экипаже есть барды, песни петь прямо на воде будем! 

              Узнать подробнее о походе и заявиться можно здесь               

              

          Депутаты Госдумы вновь хотят принять закон, по которому все лодки длиннее 2.5 метра надо регистрировать в ГИМС. По этому поводу подготовлено письмо Президенту,

Подписать его можно здесь.





		   


		    19 июля 2017

  

  1) 29  июля 2017 состоится водный 
  фестиваль Петроградского района
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  Программа разннобразная и, похоже, интересная (кликайте): 

		 [image: ]      [image: ]    [image: ]

		 В рамках Фестиваля состоится водный поход по Питеру,

		 Дело не только в развлекухе. 
		 Недавно в Питере снесли старейший водно-моторный клуб, полвека назад основанный сотрудниками главного проектного института ВМФ.

		 В Киеве делают иначе, мы тоже можем, подробнее здесь 

		  

		  Депутаты Госдумы вновь хотят принять закон, по которому все лодки длиннее 2.5 метра надо регистрировать в ГИМС. Подробнее здесь.  

		   

	      Фестиваль - это Ваша возможность повлиять на ситуацию. Можно "прийти ногами", а можно - пройти от площадки до площадки на своей лодке , бесплатно получить футболку с логотипом фестиваля, написать рассказ или снять видео, выставить на конкурс, получить грамоту Администрации Петроградского района! Подробности и регистрация здесь

  
  

  2) По Славянскому марафону (по Днепру, от Смоленска до Киева, с 10-го по 28-го июля): 

   Множества  желающих идти его в этом году  не обнаружилось,

  На это же время пришёлся Фестиваль Петроградского района (выше),  который напрямую касается нашей жизни, может стать  важным ежегодным мероприятием, в его организации нужно поучаствовать!

  

  Но просмотреть трассу Славянского марафона, от Смоленска до Киева, тоже нужно, этим летом, чтобу на будущий год точно знать, на что людей зовём! 

  Потому просмотр трассы перенесли на август, киевляне это полностью поддержали, и обещали выслать персональные приглашения. Желающие принять участие, обращайтесь к Анатолию Варзанову!


  

  



  

17 июня 2017

  
  

  
  
  1. 15-го июня в Академии Художеств смотрели варианты лепки памятных медалей Петровского марафона - 2017.
   Предложено 4 варианта.

   Все нуждаются в “шлифовке”, в том числе с участием преподавателя.
Но медалью станет только одна, остальные нет смысла доводить до полной готовности, выбор будет сделан с учётом нашего мнения.

Выбирайте!
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   [image: ]
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  На размышление нам максимум неделя. Голосование ВКонтакте

   

 Цену пока точно назвать нельзя. При диаметре медали 50миллиметров, на ленте, очень грубо, около 2-х тысяч рублей за медаль, но при очень малом тираже может быть значительно больше, при большом - меньше.

 Пока вариант не выбран, трудно с Монетным двором  обсуждать цену! 

  Отзывы писать можно, жестко ругать нельзя: студенты, молодые, эмоциональные, их беречь надо!

  

		 2. По-прежнему ждём ваши фотоальбомы, рассказы, видеофильмы.

Их список в Новостях будет пополняться, осенью - подведение итогов конкурса!

(О конкурсе самоделок не забыли, сейчас общаемся индивидуально)



         3. Через неделю, 24-25 июня, нас зовут и ждут:

         - Триатлон в Выборге (просят нас лодками пловцов подстраховать),

         - Водный фестиваль в Лосево,

         - Марафон "Белый день" на Оредеже,

         - Скоростная Самарская кругосветка на Волге! 

  

		  И, конечно, смотрите группу  https://vk.com/club2231105 ВКонтакте, основное общение идёт там! 

		  
		  
		  

  Анатолий Варзанов
   




10 июня 2017

  
  

  
  
  1. Петровский марафон 3-го июня 2017 состоялся 

         [image: ]

 Стартовали 273 человека (на снимке не все), сошли 57, обычные 20%

 

 Самый быстрый экипаж - Виктория Зарина и Владимир Левченко (5ч38м11с):

 [image: ]

 

 Самый большой и колоритный экипаж - Анна Капля (18лет), Иван Карпов (10 лет), Егор Бушуев (14лет), Кирилл Апрелев (14лет), Сергей Митрофанов (12лет), Алиса Лапенкова (17 лет), Александр Валентинович Белянский. Они дошли до Холма Славы!
  

  [image: ]

  

2. Технические результаты можно посмотреть здесь 



		 3. Фотоальбомы, рассказы, видео:



		 Рассказ Елены Дмитриевой (Усть-Ижора, театр "Без границ", Меншиков)  

         И её же фотоальбом 


         Анна Капля  Видео от Тримарана (на youtube)

         Видео от Леши Муравьева (экипаж 21) 

Видео Александра Патракова 

Видео Антона Алексеева 

Видео Александра Петропавловского (маленькое, Андрей Захаров на серфе) 



Фотоальбом Любови Войт

Фотоальбом Города Мастеров (Татьяны Непорады и Александра Брыкава)

Фотоальбом Аркадия Чернявского, руководителя  скоростной Жигулевской кругосветки 

Рассказ Владимира Попрыгина 



Фоторассказ Анны Осиповой, руководителя студии живописи в Усть-Ижоре

         "Спящий Орешек", фотоальбом Анатолия Варзанова 

         

		  Список будет пополняться. Осенью - подведение итогов конкурса!

		  Участников (дошедших до финиша)  конкурса самоделок назовём чуть позже.  

		  

		  И, конечно, смотрите группу  https://vk.com/club2231105 ВКонтакте, основное общение идёт там! 

		  

  Анатолий Варзанов
   

  


30 мая 2017

  
  

  1. Сегодня - последний день регистрации участников Петровского марафона-2017 на сайте , и уплаты стартового взноса по Интернету.
 Потом - только в Орешке перед стартом, стартовый взнос - 1000 рублей наличкой.

 

		 2. Ушли в печать Путевые листы, в них внесены последние изменения по программе марафона.

   В электронном виде можно посмотреть и скачать здесь: 

		 

		  В формате PDF           В виде Презентации 

		  

		 3. И две наиболее актуальные страницы Путевого листа:

  

  [image: ] [image: ]






22 мая 2017



Парамарафонская программа Петровского марафона


Гребля – один из самых благоприятных для параспортсменов вид спорта. Девочка с ДЦП в байдарке, большой спортивный начальник в лодке на протезе - это снимки из Киева, далеко не все там бандеровщиной да борьбой с русским языком озабочены.

[image: ] [image: ] [image: ] [image: ]


 В прошлом году и у нас один гребец с сыном-колясочником хотел пройти марафон на катамаране, но – «не срослось».  А сейчас парамарафонская программа становится реальностью! С Андреем мы много ходили в водные походы, он самый молодой и спортивный из нас, в 2010-м прошёл Петровский марафон на байдарке, а потом случился инсульт, и правая половина тела отказала. И вот 13-го мая мы попробовали выйти с ним на 2-местном академическом катамаране. Оказалось, что он хорошо гребёт левым (но не правым) веслом, если второй участник гребёт только правым веслом – катамаран идёт отлично, и всё это Андрею очень нравится! Настолько, что после тренировки деньги всучивает – на поход в магазин за соком и тортиком, «на доработку катамарана», видно, что очень хочет, чтобы тренировка не стала последней!

 [image: ] [image: ] [image: ]

 
 Через неделю катамаран доработали: разнесли баллоны, сделали место рулевого. Опыт показал: пошли не в ту сторону дорабатывать , надо иначе. Но впечатления опять наилучшие, на 27-е мая намечена 3-я тренировка,  а 3-го июня – марафон.



Под новый год, под руководством Насти Евграфовой, поучаствовал в проекте «Дед Мороз приходит в гости». Прекрасный проект ГАООРДИ и автоволонтёров для больных детей, дети и участвующие в проекте взрослые получают море радости!

 Но Новый год бывает раз в году, и Дед Мороз к взрослым не приезжает.

 А парамарафонский спорт – он для всех, и Россия в нём – лидер! И если среди Ваших знакомых есть кто-то, кто ходил и очень хочет пройти по воде, есть подходящая лодка, и есть команда, которая это поддержит, то Вы ещё можете успеть!



Парамарафонские (и детские) экипажи пойдут отдельной группой, их будет сопровождать отдельный, специально выделенный  катер. Им достаточно дойти до Усть-Ижоры (40км), и прохождение будет защитано. Медаль в Усть-Ижоре, по повелению Петра, им вручит лично князь Меншиков!

 Пройти всю дистанцию, если будут на то силы и желание, им тоже не запрещается. В любом случае в становлении парамарофонского проекта они будут первыми!

Анатолий Варзанов





18 мая 2017


1. Уже в ближайшее воскресенье, 21-го мая дружественный проект Штандарт 

проводит День открытых дверей, приходите!

 

		 [image: ] [image: ]

		 

		 2. Финиш Петровского марафона в этом году будет не на Зелёном, а на Большом пляже Петропавловской крепости.

 Хорошо бы, если бы из этого бардовский фестиваль получился! 

		 [image: ]  [image: ]  [image: ]

		 

		 3. Образзы значков и ленточки уже готовы, и выглядят вот так: 

		 [image: ]    [image: ]  [image: ]

		 

		 4. Киевляне прислали ссылку на свой новый сайт   
		 https://canoe-kayak-academy.org.ua 

 Кстати, Трамп посоветовал России и Украине помириться, а на 10-28 июля у нас Славянский марафон намечен,

 850км по Днепру от Смоленска до Киева!

  

  

  

  


9 мая 2017




		 [image: ]

		 9 мая 2017г. С Днём Победы, друзья!

		 Петру тоже  воевать и побеждать довелось немало. Орешек России вернул, Университет основал, флот построил, шведов бил под Полтавой (Украина с Россией при отце Петра объединились, а что под Полтавой шведы делали?)...

		 Покажем, что и мы достойны  правнуками Петра называться, вот здесь регистриуемся, и проходим  Петровский гребной марафон - 2017! 

		  

          Только что у нас появилась система компьютерного учета движения лодок по трассе. Те же контрольные пункты, судьи и протоколы, но результаты на сайте Вы увидите не после обработки и публикации протоколов, а прямо по ходу марафона.
		 Хорошо бы эту систему потестировать! Пожалуйста, загляните в раздел сайта "Лодки на трассе", и скажите своё мнение!

          

		 И продолжаем вместе присуждать Приз Зрительских Симпатий!

		 Выберите лучший видеоклип о Петровском марафоне-2016:

		 Видеоклип 1 Виоеоклип 2 Видеоклип 3 Видеоклип 4 Видеоклип 5 , и проголосуйте за него вот здесь! 
 








1 мая 2017


		 
		         Друзья! Поздравляем вас с праздником 1-го мая, днём международной солидарности трудящихся! 

		 
         И начинаем, дружно и солидарно, вот здесь, регистрироваться для участия в Петровском гребном марафоне 2017! 

         Подробности - на странице регистрации, совсем коротко: предварительное согласование (ещё осенью) получено, окончательное по городскому Закону выдают в последний месяц, чтобы наш голос был весом, нас должно быть много!

		 [image: ] [image: ]

         Если Вы в прошлом году оплатили  медаль, но не получили, потому как трассу не прошли - в этом году (если пройдёте трассу) получите ту медаль в виде бесплатного приложения! 

         

		 И продолжаем вместе присуждать Приз Зрительских Симпатий!

		 Выберите лучший видеоклип о Петровском марафоне-2016:

		 Видеоклип 1 Виоеоклип 2 Видеоклип 3 Видеоклип 4 Видеоклип 5 

 И вот здесь проголосуйте за него! 








26 апреля 2017



Господа, напоминаем: уже с эту субботу, 29-го апреля, на Лахтинском разливе (где всегда, в конце Богатырского проспекта) состоится Открытие сезона.

 Кроме туристских байдарок, ожидаются малые спортивные лодки и 10-весельные Драконы.

Старт в 13 часов, положение здесь.

 Трасса 14 километров:

 [image: ]

 Для некоторых лодок, серфов возможно сокращение трассы(вопросы к Игорю Лычёву).

Проезд: Маршкутка К94 (большая) от Академической, Политехнической, Мужества, Пионерской, Комендантского, Старой Деревни. Автобус 154 (не 154а) от Старой Деревни. Автобус 172 от Пионерской, Комендантского.






И продолжаем голосовать ВКонтакте  за один из видеоклипов: 



	Пожалуйста, выберите лучший видеоклип о Петровском марафоне-2016:

           	    1.[image: klip1]	   2.[image: klip2]
	   3.[image: klip3]	   4.[image: klip4]
	   5.[image: klip5]	И проголосуйте за него  здесь!

          


Анатолий Варзанов 











9 апреля 2017


Со времени последней записи в Новостях прошёл уже месяц, сколько всего случилось...! В Контакте обсуждали, а здесь "руки не доходили".
 Будем исправляться:



12 марта -  встреча А.Варзанова, Е.Дмитриевой, С.Макарова во Всеволожске. Решили, что проект Устава готов для общего обсуждения, пора публиковать, Учредительную конференцию постараться провести  19-го марта в яхт-клубе Ингрия, делегатами позвать победителей в спортивном зачёте, в литературном конкурсе, самодеятельных судостроителей, и организаторов ПМ-2016 



13 марта - проект Устава опубликован в Контакте.

В нём воплощёна идея, с которой 9 лет жил и развивался Петровский марафон: принадлежит Петровский марафон его участникам! Потому выбранная юридическая форма - "Общественная организация", только такая форма позволяет воплотить этот принцип. 



16 марта - Появился первый спонсор-2017! Константин Голышев ( www.bratan-spb.ru) сдал 20 000р на организацию марафона, большое Спасибо!



17 марта. Конкурсная комиссия разобралась с итогами литературного конкурса. Трудно было выбрать лучших, и Дипломов напечатали много! Есть  дипломы, значит - есть ясность с делегатами, и Учредительную конференцию 19-го можно проводить, о чём и было объявлено. 



19 марта. Прошла конференция, фотоальбом 1, фотоальбом 2, протокол, принятый Устав 



30 марта - документы общественной организации "Петровский гребной марафон" сданы в Минюст на регистрацию 



30 марта - опубликован Каталог медалей и значков Петровского марафона 



30 марта - Наталья Сергеева, руководитель Литературного конкурса,  просит Вас ВКонтакте,вот здесь проголосовать за один из видеоклипов: 

Видеоклип 1

Виоеоклип 2 

Видеоклип 3 

Видеоклип 4 

Видеоклип 5 





И ближайшие планы: 



10 апреля надеемся увидеть в пластилине будущий Значок Петровского марафона. Изготовим на коммерческой фирме, цена ожидается доступной, подробности чуть позже.

 А памятные медали на Монетном дворе сделаем к осени, ровно столько, сколько нужно (и на сколько денег хватит), и вручим на осенней встрече, вместе с подведением итогов Литературного конкурса и вручением наград за прочие спортивные и неспортивные достижения! 



22 апреля - 100-километровый марафон на р.Выханду в Эстонии, туда из Питера начинается прямо паломничество! 



29 апреля - "Открытие сезона" на Лахтинском разливе, Положение Здесь 



Анатолий Варзанов 








8 марта 2017
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21 февраля 2017


Вот и первый литературный конкурс по итогам Петровского марафона   становится реальностью! Конкурсную комиссию и номинации представим чуть   позже,

 одна из номинаций - лучший фотоснимок по выбору зрителей.

Пока   просьба просмотреть список допущенных работ, если вдруг забыли кого   (например, работа отправлена письмом, и оно затерялось) - напишите   Наталье Сергеевой (руководитель конкурсной комиссии,https://vk.com/nikitenochka) или Анатолию Варзанову. 


Фотоальбомы

Ф1: https://vk.com/album-2231105_233126078

Ф2: https://vk.com/album-2231105_232768110

Ф3: https://vk.com/album-868237_232484970

Ф4: https://vk.com/album8157385_232757693

Ф5: https://vk.com/album-2231105_232791203


Видео:

В1: https://vk.com/club2231105?z=video2095158_456239080/7..

В2: https://vk.com/club2231105?w=wall-2231105_1676/all

В3: https://vimeo.com/171878833


Рассказ

Р1: http://tristihii.ru/tur/piter-2016.shtml

Р2: https://vk.com/kaplya_anna?w=wall194347192_392/all

Р3: https://vk.com/doc4958802_437587072?hash=c5a4f9420525..

Р4: https://vk.com/club2231105?w=wall-2231105_1655/all

Р5: https://vk.com/club2231105?w=wall-2231105_1646/all

Р6: https://vk.com/club2231105?w=wall-2231105_1716/all

Р7: https://vk.com/club2231105?w=wall-2231105_1671/all

Р8: http://marafon.piterart.ru/novosti/pgm2016_kovalev.pdf


  

Анатолий Варзанов 






31 января 2017



Господа, сегодня последний день, когда можно заявиться на 100-километровый гребной марафон в Эстонии за 40 Евро (примерно 2500 рублей).

С 1-го февраля будет 50 Евро.

 Платить можно на старте, сегодня только зарегистрироваться и счёт на 40 Евро получить надо!

 [image: ]

Старт 22-го апреля. От нас вроде уже собираются четверо (Дарья Кессель, Елена Яковлева, Лычёв, Варзанов), а всего там порядка 700 участников.

Это недалеко от Пскова. Регистрация на сайте http://www.vohandumaraton.ee/ , там и русская инструкция есть.

По-русски они на письма отвечают и говорят, приглашение для оформления визы обещают выслать.





И кто к Славянскому марафону (10-28 июля, 700км от Смоленска до Киева)

не обозначил своё отношение - пожалуйста, обозначьте!


  

Анатолий Варзанов 






19 января 2017
      Крещение! 



Друзья, сегодня Крещение!

Анатолий Варзанов и двое друзей искупались в Глухарке, где Юнтоловская регата проходит.
Если хотите по-простому, без очереди, или живёте близко, прорубь ждёт вас!

Наташа Белянкина искупалась на наб. Лейтенанта Шмидта, и тоже очень довольна

Следующая подобная возможность будет у Вас только через год!

-----

А в октябре Александр Баканычев зовёт на Русановское кольцо в Киеве. Презентация здесь, + будет свободный класс лодок, "кто на чём хочет"

А 22-го апреля Игорь Лычёв зовёт в Эстонию на Выханду


И кто к Славянскому марафону (10-28 июля, 700км от Смоленска до Киева)

не обозначил своё отношение - пожалуйста, обозначьте!


  

Анатолий Варзанов 






8 января 2017
      С Новым 2017-м Годом! 



Вот и наступил год 2017-й. С Новым Годом, друзья!
И с Рождеством Христовым! 

[image: ] [image: ] [image: ]



2016-й год выдался  для Петровского  марафона не простым. 

Театр "Без границ", что раньше как родных встречал нас в музее Усть-Ижоры,

[image: ] [image: ] [image: ]

который считал, что день рождения Петра - наш общий праздник, и негоже обдирать тех, кто подвиг во славу Петра совершает, больше там не работал. А новый коллектив не работает  без бюджета... 



Заведующий Орешком, что лично помогал настраивать аппаратуру и не требовал с марафонцев денег за старт с острова

[image: ] [image: ]

тоже больше там не работал. А новое руководство решило, что правила едины для всех: приехал на остров - заплати 200 рублей за входные билеты. 



Монетный Двор сделал хорошие медали
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но запросил за них по 1600 рублей за штуку. Потом нам "пошли навстречу" и снизили цену до 1100 - при том, что вполне приличная фирма Горизонт (с ней сотрудничает Мухинка) готова была сделать по 650, что отмечаем мы день рождения основателя Монетного Двора, что конкурсная комиссия Академии Художеств ради этих медалей работала бесплатно.



Дату марафона, 12-е июня, выбрали не очень удачно: совмещение марафона с Днём России породило скорее проблемы, чем преимущества. С погодой не повезло: с вечера был ливень, не до концерта, один экипаж после ночёвки в палатке на острове, не выходя на старт, утром домой отправился, и многие на старт не явились. 



Тем не менее марафон состоялся, на старт вышли около 300 человек  
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 (на снимке не все,и по одежде видно, что дождь идёт). Орешек согласился на сумму 30 000 рублей, чуть больше 100 рублей с человека. Медали сделали не обязательными, многие обошлись одной медалью на экипаж, а для оплативших медаль и не дошедших до финиша провели ПостПетровский марафон, дали им вторую попытку. 

 

Театр "Без границ"
нас не бросил, в яхт-клубе "Ингрия" и на другом берегу, возле Богословки, организовал сбитень и культурную программу 
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Трудами того же театра "Без границ" у Петровского марафона впервые появился логотип, а следом и флаг,
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так что теперь театр в историю Петровского марафона вошёл навечно! 



На базе яхт-клуба Ингрия (от фирмы Мнёва), что в устье Ижоры, впервые создана служба сопровождения. Катера до глубокой ночи сопровождали участников, которые не уложились в контрольное время, но очень хотели завершить дистанцию.
 Не по правилам, конечно,  но, как говорил Христос, "не человек для субботы, а суббота для человека"!



Впервые был организован минимарафон, от Усть-Ижоры до Петропавловки, для детских/подростковых и парамарафонских экипажей. И катамаран "Гангут" прошёл эту дистанцию,
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и рассказ об этом появился на сайте Парголовского храма. И Конкурс самоделок прошёл, результаты в "Катерах и яхтах" опубликованы, дипломы вот-вот вручены будут



Очень многих людей хочется вспомнить добрым словом, но сделаем это в Итоговом отчёте, который скоро будет готов. В общем, несмотря на все исходные сложности, год 2016-й для Петровского марафона прошёл успешно, достоин упоминания добрым словом, и в Старый Новый Год за него ещё можно выпить! 



Главное, что предстоит сделать в 2017-м году - юридически зафиксировать основной принцип Петровского гребного марафона: Марафон принадлежит его участникам, руководителей они избирают сами. Дело непростое, прецедентов нет,  но должно получиться!



Подготовка к Петровскому марафону-2017 тоже проходит нормально.

 Мы все вместе выбрали дату марафона (суббота, 3-е июня),

 Комитет по спорту и Комитет по культуре Администрации Санкт-Петербурга её уже согласовали (правда, денег не дали).

10-весельные капитанские гички, выигравшие в 2016-м году чемпионат мира, обещают, что хоть одна из них в Петровском марафоне примет участие, 

Украинцы похоже что приедут (они тоже были за 3-е июня), 

А самые ближайшие планы: уже 9-го января стартует конкурс в Академии Художеств, будут разрабатываться медали Петровского марафона-2017:
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И самая интригующая, быть может, основная для 2017-го года новость: намечается 700-километровый Славянский гребной марафон. По Днепру, от Смоленска до Киева, 100 километров по России, 500 по Белоруссии, и 100 по Украине:
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Если Вы готовы в нём принять участие, просим Вас сообщить об этом организаторам, приняв участие в голосовании в Контакте.

 Сообщения и пожелания можно писать также в Гостевой книге на этой странице: очень важно понять сейчас организаторам, единицами или сотнями будет измеряться число участников Славянского гребного марафона!




Так что планы на Новый год большие и амбициозные. 

Что вполне соответствует году Петуха, он помогает смелым! 

Удачи нам с Вами в их воплощении! 



Также Петух помогает тем, кто о дамах своих заботится, защищает их, и делится с ними найденными зёрнами. Советует вставать (и ложиться) пораньше. Одежду цветастую любит, и заявить о себе не стесняется.

 И если ради золотых зерен Истины приходится много мусора перекапывать - не огорчайтесь, Петуху приходится тоже!



Ещё словами "Красный петух" пожар иногда называют, будьте с огнём осторожнее! 



Удачи вам в новом 2017-м году! 









13 октября 2016
      Послезавтра  Закрытие сезона! 



Господа, уже послезавтра, 15-го октября, на Лахтинском разливе - "Закрытие сезона".

Главные организаторы - Игорь Лычёв, Сергей Ковшарь. Положение здесь, трасса будет уточнена на старте.
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Будет красавей-тримаран Александра Белянского и его команды.
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Будет академический катамаран, который 3 дня тестировали и высоко оценили украинцы, а у нас его "живьем" ещё никто не видел, можно будет опробовать.

Будет самовар, каша, полтора литра домашнего вина от "Главного дракона Молдавии" Эдуарда Карамова (его мёд в прошлом году участникам понравился).

Кому интересно, будут фотографии и рассказ с поездки на "Русановское кольцо 2016" в Киев.

Похоже, что будут барды.

А прежде всего, конечно, это будут соревнования! Мастер спорта Игорь Лычев, Сергей Ковшарь, медали, полученные из рук чемпионов...


  

Анатолий Варзанов 






10 сентября 2016
      Нева 11-го сентября,      Русановское кольцо в Киеве   Закрытие сезона 



Господа, неожиданно и недавно пришла информация:
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Уже завтра, 11-го сентября, программа такая:




10.00   —  Божественная литургия в храме святого благоверного великого князя Александра Невского поселка Усть-Ижора (Шлиссельбургское шоссе д.217). Освящение иконы святого Александра Невского, которая примет участие в лодочном переходе в Александро-Невскую Лавру;



12.00  — торжественное отправление исторической лодки «Мокшан» с иконой святого князя Александра Невского из Усть-Ижоры в Александро-Невскую Лавру под залп из легких пушек морской пехоты ХVIII века;



15.30  —  прибытие участников акции в Александро-Невскую Лавру (наб. р. Монастырки д.1). Молебен перед ракой с мощами святого благоверного великого князя Александра Невского в Свято-Троицком соборе Александро-Невской Лавры;



16.30  —  вручение участникам акции памятных сертификатов и памятных икон святого благоверного великого князя Александра Невского.

.....

Контактное лицо для связи: Геворская Светлана Генриховна,


тел.: 8 921 913-92-83, e-mail: gevorskaya@mail.ru



Несмотря на внезапность контакта, памятные иконы твёрдо обещаны всем участникам, памятных сертификатов, по словам Светланы Геворской, "на 98%, что всем вашим хватит"!





А 1-2 октября в Киеве снова пройдёт регата "Русановское кольцо",  нас  опять приглашают 
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В прошлом и позапрошлом году было отлично!



Сейчас опять обещают именные приглашения, чтобы не было сложностей на границе. 



А потом в начале октября, скорее всего 8-го или 9-го, 
на Лахтинском разливе пройдёт Закрытие сезона...

 

  
Анатолий Варзанов 











2 сентября 2016
      Завтра, послезавтра у Орешка День рождения! 



3-го и 4-го сентября (суббота, воскресенье) Орешек празднует свой День Рождния и зовёт гостей:
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По ходу открытия будут вручены памятные медали Петровского марафона-2016,

 а вся программа праздника огромная:



Программа фестиваля 3 сентября 2016.

11.00 - начало работы интерактивных площадок и ярмарки народных промыслов

12.00 – торжественное открытие праздника. Приветствие участников и зрителей фестиваля. 

12.15 – музыкальная программа.

13.00 – театрализованное представления «Оборона крепости Орешек в 1611 году».

13.30 – музыкальная программа.

14.00 – показательные выступления Силачей Старой Школы

15.00 - театрализованное представление «Штурм Нотебурга в 1702 году»

15.30 - хороводы

17.00 – окончание программы.



Программа фестиваля 4 сентября 2016.



11.00 - начало работы интерактивных площадок и ярмарки народных промыслов

12.00 – торжественное построение клубов - участников фестиваля. 

12.30 – театрализованное представление «Оборона крепости Орешек в 1611 году»

13.00 – музыкальная программа и хороводы.

14.30 - театрализованное представление «Штурм Нотебурга в 1702 году»

15.00 – окончание программы.



На различных площадках крепости Орешек зрителям будет представлено:

Реконструкция   штурма крепости шведскими войсками Якоба Делагарди в 1611 году.   Сражение за обладание воротами. Стрельба из муляжей ружей и пушек,   метание гранат, сабельные схватки и бои пикинеров. 

Реконструкция   штурма крепости войсками Петра I в 1702 году. Сражение за пролом в   стене. Стрельба из муляжей ружей и пушек, метание гранат, сабельные и   рукопашные схватки.

Музыкальная программа. Хороводы.

Показательные выступления клуба Силачи Старой Школы.

Ярмарка народных промыслов.



Интерактивные площадки и мастер-классы:

– средневековый лагерь. Экскурсии по лагерю.



- интерактивная площадка «Средневековье»

- интерактивная площадка «Великая Отечественная война»

- интерактивная площадка «XVII век»

- интерактивная площадка «XVIII век»

- лучный тир;

- метание сулиц;

- детский мастер-класс по фехтованию на безопасном оружии;

- взрослый мастер-класс по историческому фехтованию;

- мастер-класс для девочек (танец с лентами);

- мастер-класс строевой подготовки (копейщики);

- школа мушкетеров;

- фотографирование в доспехах;

- казачьи игры;

- мастер-класс по гончарному делу;

- мастер-класс по кузнечному делу;

- мастер-класс по плетению поясов;

- мастер-класс по чеканке монет;

- прочее.



Участники фестиваля клубы военно-исторической реконструкции:

"Силуэт", "Северный курень", "Витебская хоругвь", "Шотландцы", "Лейб-гвардии Преображенский полк", "Нарвский полк фон Горна".



Стоимость: 

Переправа на остров: взрослый билет 250 р. детский билет 200 руб.

Программа фестиваля: Взрослые – 350 руб., дети – 210 руб.



Справки по телефону: +7 921 923 33 11
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12 августа 2016
      Юнтоловская регата,      постПетровский марафон   Белое море 



Господа, напоминаем:

Завтра - Юнтоловская регата,
 
Старт в 13.00,
 
Главный организатор  Игорь Лычёв (м.с. по гребле), ожидаются  другие серьёзные гребцы, будет на кого посмотреть, у кого поучиться. Место, как и раньше - Лахтинский разлив, Глухарка, пляж в конце Богатырского проспекта:
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 Доехать можно на 172-м автобусе (от Пионерской, Комендантского), на 154-м (не"а")   автобусе от Ст.Деревни, на 126-м автобусе (от ст.Деревни,   Комендантского), на 94-й маршрутке (большая, от   Академической-Политехнической-Мужества-Пионерской-Конендантского -   Ст.Деревни)

 Подробности и контакты в Положении

 Погоду обещают хорошую:
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 А через неделю, 20-го августа, намечен второй постПетровский марафон.

    Первый прошел 2-го июля, руководил Степан Черняев, всё прошло хорошо, рассказ Саши Зобина можно посмотреть на http://sp-86.livejournal.com/29522.html.

     Желающие могут записаться здесь в гостевушке, или в Контакте , написать или позвонить Анатолию Варзанову. 

 Если кто готов поруководить, такое желание  приветствуется! 

 

 

 И на 20-е  августа  Алексей Диасамидзе, многократный участник и победитель Петровского   марафона, и его команда Первонавты зовут в парусный поход на Белое море

 С 20-го августа по 4-е сентября, подробности на https://vk.com/pervonavti?w=wall-58549558_238/al и https://vk.com/event123007287 . Кузова, Соловки, Анзер...

 








18 июля 2016
   "Катера и яхты", Юнтоловская регата 



Господа, сегодня должен поступить в продажу журнал "Катера и яхты" со статьей о Петровском марафоне-2016. С разрешения редакции размещаем её здесь:  
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 Но "живой" журнал иметь приятнее, а он, по опыту прошлого года, закончиться может быстро! 

 (В журнале сокращенный редакцией вариант статьи, полный - на сайте журнала).

 

Вопросы по литературному конкурсу (журнал обещает напечатать победивший рассказ) - к Наталье Сергеевой.
И не стесняйтесь не только спрашивать, но и предлагать, как нам провести этот конкурс!



А в субботу, 13-го августа состоится Юнтоловская регата, главный организатор Игорь Лычёв, он 13-го числа не испугался! Место - как всегда, в конце Богатырского проспекта, подробности в Положении

 

  
Анатолий Варзанов 








23 июня 2016
   Первые итоги Петровского марафона 2016: 
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Фотоальбом от Главного судьи Сергея Суворова  



Рассказ  Наташи Белянкиной (лучший смешанный экипаж)

  

  Рассказ  Сергея Лептуги (лучший неразборный каяк)

  

  Мини-клип от Александра Петракова

  

  Анна Капля от Молодежной Морской Флотилии (стартовали в Усть-Ижоре)

  (И огромная благодарность их экипажу и руководителю Александру Белянскому)
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  Мини-клип и 5 строк текста от Дмитрия Шафранского

   

 Рассказ  Елены Дмитриевой (театр "Без границ", организатор КП в Усть-Ижоре и Богослоывке)

          Фотоальбом от неё же 

        Наталия Свойская (преподаватель муз. колледжа им.Тищенко), КП Усть-Ижоры 

       Анна Осипова, школа-студия художников в Усть-Ижоре, КП Богословка 



 Альбом Усть-Ижоры от Александра Анисенкова



  Фотоальбом от Татьяны Непорады ("Город мастеров", ждали нас в Петропавловке) 

         Её же минирассказ и несколько коротких видео

         И альбом Игоря Славича из её команды 

  

  Небольшой фотоальбом Вадима Горшкова (только Орешек) 

  

  Маленький рассказ нижегородцев  

  

   И махонький рассказик с видео от Зелёного Квадратика


   И только что появившееся видео от Романа Сотникова  

  

  И полторы странички текста от Алексея Ковалёва  

  

Первая маркетантка Петровского марафона, студентка Мухинки Ирина Бричагина.

  От её рассказа наворачиваются слёзы: сделала значки, надела исторический костюм, 

  приехала, промокла, заболела, почти ничего не продала... Но она стала Первой, её значки 

  станут раритетом, а сегодня их можно купить в её группе! 

  

  Телевидение нас пока не жалует - похоже, прав Олег Антоневич: 
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    Технические результаты марафона:

	Если коротко, стартовали 234 человека, дошли 183,

	 сошел 51, ещё 53 заявившихся на старт не вышли

     Полная таблица результатов, с временем и занятыми местами, здесь 


  

  Финансовые результаты можно посмотреть здесь  

  

  Продолжается приём работ на конкурс "один день" Натальи Сергеевой

  http://oneday-foto.ru/index.php/proekt/o-proekte 
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  В ближайших планах - серия постПетровских марафонов: 

  Вдоль правого берега Невы от Петрокрепости до парка 

  300-летия Санкт-Петербурга, где Петр тонущих солдат из воды спасал. 

  Лодки пойдут компактной группой, со взаимной страховкой, 

без зачёта времени и определения призовых мест. 

Первый постПетровский марафон пройдёт в субботу, 2-го июля 2016г., 

  руководитель  Степан Черняев ,о последующих объявим позже. 

  Если Вы оплатили изготовление медали, но не дошли до финиша, 

  Или  по любым причинам не могли стартовать 12-го июня, 

  Или просто хотите заработать медаль Петровского марафона,
  

  Или гостям своим хотите устроить Приключение, 

  Или сами хотите поруководить группой - обращайтесь! 

  

  ***************************************

  О других байдарочных событиях:

  25-го июня  на Оредеже состоится ночной марафон "Ночь белая", руководитель Игорь Лычёв

  25-го июня в Лосево будут возрождать водный фестиваль "На приз газеты 'Смена'"

  13-го августа пройдет 2-я "Юнтоловская регата",

И еще много чего интересного происходит в Питере и в России...

 

  
Анатолий Варзанов 











13 июня 2016
   Друзья, нужны рассказы о марафоне! 



  Друзья, очень нужны ваши письменные, с фотографиями (можно использовать чужие) рассказы о марафоне.

 Прежде всего нам самим надо понимать, что происходит с марафоном. Разные люди видят его по-разному: 

 Участники,

 Спасатели,

 Ими спасённые экипажи,

 Судьи,

 Диспетчеры   Волго-Балта, что звонили и просили нас сделать что-нибудь, чтобы пассажирские теплоходы речного порта смогли отойти от пристани: наши весь судовой ход перекрыли,

Ребята из "Мнева", что в Усть-Ижоре поставили флаг на берегу, встречали прибывающие лодки и отправляли экипажи греться в Ингрию и пить сбитень,

 Федор Садовский, что лично представлял фирму Тритон на КП в Богословке,

  Татьяна Непорада и её Город Мастеров, что устроил концерт в  Петропавловке,

 Елена Дмитриева и её театр "Без границ", что  совместно с яхт-клубом Ингрия организовали КП в Усть-Ижоре, с музыкой и сбитнем встречали гребцов на этом КП,

 Сотрудники Орешка, что терпели нас всю ночь на своём острове...


 
 Например, спасатели больше часа ждали старта последних лодок, которые  не торопились. Потом стартовали, тут же налетели на буй и перевернулись. Спасателей в тот момент чуть отнесло, зато рядом оказался пароходик, что возит туристов в Орешек, и пока спасатели спешили на помощь, туристы фотографировали:)

  Потом подошёл наш катер, вытащил бедолаг, потом вызванный пароходиком катер МЧС увез их в спасательный пункт на берегу отогреваться.

 А как там отогревают? Интересно, напишите, хотите - ваших имён помещать не будем.

 Из таких эпизодов  складывается марафон,  только  вместе мы видели всё. Напишите!

 И недостатки, конечно, были, а чтобы их исправить, о них нужно знать. Напишите!

 

  Напомним о  конкурсе Натальи Сергеевой, с её проектом "один день".

   http://oneday-foto.ru/index.php/proekt/o-proekte 

  [image: ]



Слова про "Один день" пусть Вас не смущают. В Бытии (1, 16-19) читаем:. 



 И создал Бог два светила великие: светило большее, для управления днем,

  и светило меньшее, для управления ночью, и звезды;

 и поставил их Бог на тверди небесной, чтобы светить на землю,

 и управлять днем и ночью, и отделять свет от тьмы. И увидел Бог, что это хорошо.

 И был вечер, и было утро: день четвертый.  (Бытие I 16-19)



На вопрос, как же первые три дня определяли, когда Солнца еще не было, ответ дан давно: Днем называют также отрезки времени, связанные с каким-то событием. Например, с Петровским марафоном...Напишите!



Текстов ждём на marafon@piterart.ru , они будут выложены для общего доступа. Можете разместить рассказы на своих сайтах, мы сделаем ссылки с Главной страницы Петровского марафона, можете прислать сами рассказы в Word'е или PDF, разместим на piterart.ru и опять же ссылки с Главной страницы марафона.

 Можно + напрямую Наталье Сергеевой в Контакте (она в контактах группы), всё, что касается литературного конкурса и определения победителей, это к ней! 



  
Анатолий Варзанов 






11 июня 2016






Господа,


1) Медали на Монетном дворе получены и ждут нас в охране Петропавловки, их много, получить смогут все, кто дойдёт до финиша (и оплатит изготовление, кроме нас, особо платить некому)


2) Судья Сергей Суворов получил полиграфию и значки, его команда разбирается со списками, с сегодняшнего вечера начнёт регистрацию в Орешке, там же будет ночевать, рано утром регистрацию продолжит


3) У нас 7 катеров сопровождения под единым командованием, можно от Богословки (при северном ветре туда легче дойти, легче выезжать - шоссе рядом с пляжем) идти не каждый сам по себе, а большими группами с сопровождением каждой катерами. В итоге каждый будет под присмотром, и не может быть множества переворотов в разных местах. Не сможем выявить чемпионов, но дойдём!


4) Прошлый год ветер был встречный и разгонял волну, сейчас северный, и под правым берегом мешать будет намного меньше.


5) Кто не получил медали за прошлый год, сделать это можно будет в Орешке, медали никто не "зажилил", они ждут вас. Пока желающих четверо, возьму с небольшим запасом, но лучше напишите заранее.

Медали-2014 получить тоже можно, они в Орешке.


6) До уплаченных в последние дни взносов руки дошли только сейчас, в ближайший час-два они появятся в списке регистрации.


7) Кто не зарегистрировался раньше, но хочет совершить подвиг, мы ждём Вас на старте! Монетный двор изготовил медалей больше, чем договорились (более 250-ти штук), и каждый, кто на вёслах дойдёт до Петропавловки, памятную медаль получит! (правда, оплатив изготовление, но можно - уже после прохождения трассы)



[image: ]

  
  Анатолий Варзанов 







9 июня 2016



С Днем Рождения, Пётр Алексеевич!    (1672-2016)






7 июня 2016
   Флаг, Путевой лист 2016 в печати, Меньшиков, Гитара по кругу 



У  Петровского марафона появился флаг:
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Он же в более высоком разрешении, для печати, здесь: 



6-го июня утром, после доработок, ушёл в печать Путевой лист-2016 с Программой марафона и схемой проезда на старт.

В PDF-формате и приличном качестве его можно посмотреть здесь.



2-го июня с Томой Азимовой

[image: ] , 


 которая не раз организовывала в библиотеках небольшие, но очень душевные бардовские концерты, ездили в Орешек. Основное, о чём договорились:


1. Поскольку князь Меньшиков в молодости с лотка торговал, Орешек нам тоже   разрешил ходить с лотками от палатки к палатке и продавать свои изделия, сувениры.   Но

а) Это должны быть СВОИ, Вами изготовленные или разработанные изделия (флаги марафона тоже можно)

б)   Лоточники должны быть прилично одеты, нормы приличия - как во времена   князя Меньшикова. Костюмы можно пошить самим, или поискать в театральных   магазинах (например, "Маска" на Караванной). Можно обойтись элементами   костюмов, на 1-й раз придираться не будут. Их потом тоже можно продать,   они пригодятся участникам на Показе мод в Богословке (см.Путевой лист) 


2. Мы безусловно должны соблюдать Правила поведения в Орешке:
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Единственное исключение: после 19 часов 11-го июня мы можем поставить палатки, к 9 часам 12-го июня они должны быть сняты.




По части алкоголя: даже немного алкоголя, принятого перед очень тяжёлым марафоном, реально может стоить человеку жизни! Это все понимают, и пока у нас такой проблемы не было. Но если кто приедет только песни попеть, большая просьба: не нарушайте правила сами и не искушайте других участников.  



3. По части костра и бардовского концерта. 

Пляж Орешка со стороны Ладоги выглядит сейчас так: 
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Для большого костра в центре места нет, да и непонятно, зачем он нужен. Есть подальше, за брёвнами, кострище, можно огонь развести, но людям там не собраться. Если кто перевернётся и надо будет согреться, тогда есть смысл огонь развести.
 


Звуковой аппаратуры в Орешке тоже нет. Если доставим свою, обещали подключить, но доставить сложно, и опять же: не очень понятно, зачем она здесь нужна. 



А вот "гитара по кругу" на этих брёвнах может получиться хорошо.  Каждое из этих колец диаметром метров восемь, между ними метров 20. На каждом человек 40-45 поместятся, да еще изнутри  и снаружи есть место. 

Пару гитар привезём, нескольких бардов Тома постарается зазвать, чтобы в каждом кольце точно оказались поющие люди, а дальше... Дальше всё зависит от нас! Концерта, где нам отведена только роль зрителей, здесь никто не обещает. Чай с печеньками будет... Если участники печеньки принесут, поставят посреди круга свои газовые горелки, на них воду вскипятят и чай заварят. 

 Концерт для нас будет назавтра, в Усть-Ижоре (см. Путевой лист), но туда ещё добраться надо. 
 

  А здесь, на этом же пляже, в 18 часов или чуть позже,  тренер гребного клуба Знамя Николай Коробовский  проведет мастер-класс по гребле, бесплатно, можете поучаствовать!

Плюс бесплатные экскурсии по Орешку. Специально для нас, в 14 и в 16 часов (сбор у Государевой башни), и к другим группам нам можно присоединяться. 



Плюс допустимо и рекомендуется выкладывать на этом пляже всякого рода свои свои поделки и изобретения, быть может, с годами из этого что-то типа ВДНХ получится:))


 

И вновь напомним о конкурсе Натальи Сергеевой, в связке с проектом 

 http://oneday-foto.ru/index.php/proekt/o-proekte 
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  Анатолий Варзанов 









31 мая 2016
   Путевой лист - 2016 



Господа, опыт показывает, что на трассе участникам не до изучения Путевых листов, потому лучше их посмотреть заранее.
  Планы строить, снаряжение подбирать лучше с учётом расписанной в Путевом листе программы.  На данный момент Путевой лист - 2016 выглядит так: (или по ссылке http://marafon.piterart.ru/putlist2016_v3.pdf ) 
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Чтобы судьи 8-го июня получили Путевые листы, разложили
их по пакетам и подготовились к началу регистрации (11-го июня в Орешке), 1-го июня оригинал-макеты должны уйти в типографию. Основная часть согласований уже прошла, но внесение изменений ещё возможно, предлагайте!



Есть вопросы - задавайте!



На два много раз повторявшихся вопроса ответы сразу: 



1. Все ли члены команды должны регистрироваться и платить стартовый взнос, или только капитаны? Ответ: Все члены команды получают путевые листы и значки на старте, значки на финише (если дойдут), все они вписаны в судейские протоколы, все получат Дипломы в Усть-Ижоре и Богословке (если достойно оденутся), все могут пойти на экскурсии, всех сопровождают катера, за всех Орешек хочет получить свои отчисления, а потому и регистрироваться, и взносы платить должны все!




2. Все ли оплатившие памятные медали их получат? Ответ: нет, не все, а только те, кто пройдёт трассу за контрольное время.  Иначе всё это превратится в банальную распродажу медалей, не имеющую к марафону никакого отношения. 

 Куда пойдут деньги тех, кто заплатил, но не дошёл? На медали организаторам и катерам сопровождения, на оплату топлива катерам, на премии художникам, на костюмы артистам и т.д., читайте прошедшие отчеты, и не огорчайтесь,  считайте, что волею судьбы Вы стали спонсорами марафона!



Культурная программа в Орешке и в Петропавловской крепости пока в стадии согласования. Задуманы экскурсии, мастер-классы, бардовские концерты, что из этого получится, узнаем чуть позже.
 

 

Задуман конкурс, в связке с проектом Натальи Сергеевой http://oneday-foto.ru/index.php/proekt/o-proekte 
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Хотелось бы установить призы победителям, удастся ли - пока сказать трудно, если найдутся спонсоры, будет замечательно!



  
  Анатолий Варзанов 













17 мая 2016
   О безопасности и конкурсе самостоятельно построенных лодок 



9-го мая  был у Дмитрия Андреевича Романова, зам. Главного конструктора самой глубоководной в мире атомной подводной лодки "Комсомолец" (помогал ему разобраться с компьютером).

[image: ] [image: ] [image: ] [image: ]

В 1983-м году подводная лодка спущена на воду, в 1986-м после множества испытаний вошла в строй ВМФ, рабочая глубина погружения 1000 метров, обнаружить её на такой глубине почти невозможно, до сих пор у НАТО нет подобных лодок.

Это Советский Союз!



В 1989-м году лодка затонула в Норвежском море, из 69 человек экипажа 42 погибли. При этом:

1) Этот (Второй) экипаж вообще не имел права выходить в море, поскольку "провалил" зачёт по борьбе за живучесть. Но строптивого замполита сняли, бумажки переписали, и экипаж вышел в море.

2) Экипаж не сумел воспользоваться спасательными плотами, поскольку никогда на учениях этого не делал. В результате один плот порвали, второй унесло ветром.

3) Экипаж перед выходом на палубу не надел тёплое водолазное снаряжение, поскольку не получил приказа (кроме одного отсека, там командир отсека скомандовал сам, все его подчинённые остались живы и здоровы.

4) Лодка затонула с непродутыми цистернами главного балласта и с неизрасходованным "командирским" запасом сжатого воздуха, поскольку никто не знал, как им пользоваться, на учениях не отрабатывали...

И список можно продолжать, и это тоже Советский Союз...



Подробнее можно прочитать во вложении, в книге Дмитрия Андреевича "Трагедия подводной лодки Комсомолец".
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С Дмитрием Андреевичем мы знакомы очень давно, его сын (его уже нет) был  одним из самых лучших друзей. 
В этот раз Дмитрий Андреевич согласился войти в состав конкурсной комиссии, которая будет оценивать самостоятельно построенные лодки участников Петровского марафона.
 
Уговаривать пришлось долго, он говорил, что специалист по подводным лодкам, в байдарках мало понимает, заверил его, что лазать по лодкам будут другие, а он своей подписью на дипломах придаст делу солидность и привлекательность, да сможет лишний раз напомнить участникам марафона о важности подготовки к борьбе за живучесть экипажей любых лодок, хоть подводных, хоть надводных!



Об этом и говорим.
Есть огромная разница в поведении при перевороте людей, которые много раз "кувыркались" в Лосево, и тех, с кем это случилось впервые.

Для одних это - обычный эпизод,  у них в байдарке есть ёмкости плавучести, вещи привязаны, запасной комплект одежды в гермомешках, на лодке обвязка, они сразу всплывают, хватаются за лодку, размещаются выше неё по течению (чтобы не "размазало" лодкой о буй или камень), ноги вперёд (чтобы камни у берега встречать ногами), разворачивают лодку, чтобы её как парус сносило к берегу, выбираются, отливают воду, переодеваются, и думают, что делать дальше.



 Другие... Лодка утонула... Вещи плывут по всей Неве... Лодкой матроса о буй размазало, или по камням прибрежным... Матрос плывёт отдельно, капитан отдельно, а лодка с вещами и телефонами вообще неизвестно где...неправильных вариантов тьма, и все они печальные.



Тренерам разных гребных клубов предложили провести учения по "борьбе за живучесть" на байдарке, для желающих участников Петровского марафона. Пока ответы такие:



Николай Коробовский, профессиональный тренер гребного клуба  Знамя: готов провести занятие бесплатно, на базе есть душ и сауна, клуб стоит на Малой Невке, достаточно глубокой и быстрой, т.е. "условия приближены к боевым", телефон Николая  8 921 9817473



Игорь Лычёв, профессиональный тренер (он проводил соревнования на Лахтинском разливе, тел.+79516887468 ), готов провести тренировку возле Гребного канала, на базе Драконов, но душа и парилки там нет, условия спартанские). 



Алексей Сенин предлагает провести тренировку на базе клуба каякинга  http://vk.com/club69831764 , они базируются на южном берегу Финского залива, рядом с Балтийцем, парилки и душа нет, т.е. условия тоже спартанские




Ну, и Анатолий Варзанов... Живу рядом с пляжем, где проводили "Юнтоловскую регату", "Закрытие сезона", "Открытие сезона". Есть маленькая домашняя парилка, раскочегарю, но возле пляжа течения нет и глубина полтора метра. Потому безопасность обеспечена без всякой страховки, но условия уж очень облегчённые. Но для первого переворота, может, и ничего. Спокойно придёте на пляж, соберете лодку, "намотаете" километров 20, перевернётесь, отогреетесь, и поедете домой.



 А можно от клуба до клуба по воде прокатиться... Господа, проявляйте инициативу! 

 

  
  Анатолий Варзанов 



 

 




9 мая 2016
     День победы! 



Друзья, с Днём Победы!
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Регистрация на Петровский марафон - 2016 началась, первые лодки уже зарегистрировались

Здесь - регистрация лодок,

  а здесь - катеров сопровождения 


  






30 апреля 2016
   Блиц-фотоконкурс! 



Господа, блиц–фотоконкурс!

Вы можете стать частью Логотипа Петровского марафона. Гребец в логотипе нарисован давно и для маленького значка. Для логотипа, готорый бывает крупным, гребца нужно перерисовать более точно, и смотреть гребец с Петром должны в одну сторону:
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А даже великие художники не могут обойтись без натурщиков.



Потому просим Вас взять в руки весло, сесть в байдарку, принять позу, для логотипа пригодную, и попросить Вас сфотографировать. Снимок прислать на marafon@piterart.ru с темой «Фотоконкурс». Желательно (но не обязательно) поместить копию в специальном альбоме в группе в Контакте.




А можно взять в руки фотоаппарат, попросить кого-то на байдарке с веслом принять нужную позу, сделать снимок, и так же прислать снимок на конкурс.




Мужчины и женщины в России имеют равные права (а в конкурсной комиссии женщин даже больше)),  дамы в конкурсе тоже могут участвовать.



В логотип пойдёт только чёрный контур с победившего снимка. Мы сделаем его сами, но если его сделаете Вы и пришлёте вместе со снимком, мы в случае Вашей победы переделывать не будем, используем Вашу версию.



Отправка снимков на конкурс означает: Вы согласны, что в случае Вашей победы все коммерческие права на логотип с Вашим изображением принадлежат Петровскому марафону.



Фотоснимки должны быть отправлены на marafon@piterart.ru не позже 24-х часов 3-го мая 2016г.



Главная по фотоконкурсу Наталья Сергеева, пока она в Сортавале, я за неё



  
  Анатолий Варзанов 








26 апреля 2016
   (Логотип, открытие сезона, обновление оргкомитета) 



1) Господа, похоже, у нас появился логотип!
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Спасибо Елене http://vk.com/id4958802 и её дизайнеру.

Спасибо Маргарите http://vk.com/id14229173 , её рисунок Петра использован.

Спасибо Светлане http://vk.com/id29216031 , она придумала значок с гребцом, который тоже стал частью логотипа.

Значок маленький, и там было всё равно, куда гребец смотрит. А логотип - он и на знамя идёт, и гребец с Петром должны смотреть в одну сторону. Если есть предложения, что и как чуть подправить, пишите!

 2) 1-го мая Открытие сезона, на Лахтинском разливе,

 Положение на http://marafon.piterart.ru/novosti/otkrsez2016.pdf

 Место старта и финиша будет где и раньше:
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 Круг будет только  один, но длина его, если позволит погода , станет чуть больше, трасса захватит и часть Лахтинского разлива.

 С Дирекцией заказника согласовано. Птицы сейчас выводят птенцов, просьба по траве у берегов не шастать!

 Подъехать можно на 172-м автобусе (Пионерская, Комендантский пр.), на 154 (не 154а!) автобусе (Старая деревня), на 94-й маршрутке (большая, Академическая, Политехническая, пл.Мужества, Пионерская, Комендантский пр., Старая деревня)

 

  3) Расширен состав оргкомитета Петровского марафона, подробности на http://marafon.piterart.ru/orgkom.htm

  
  

  
  Анатолий Варзанов 







2 апреля 2016
   (Стартовый взнос и медали, (+видео +ЧМ в Литве)) 



Дамы и господа, 

1) Из Киева прислали пару ссылок на видео, напоминают о лете и зовут участвовать:

https://www.youtube.com/watch?v=woFj7OWuN4U

https://www.youtube.com/watch?v=XvL1bK54zOk&index=12&list=PLbrTsS9M6DBSkxP0s9g9pi0hWKtIKe-HK



2) Евгений Садовский (участник ПМ-2008 и др.марафонов) зовёт на ветеранский ЧМ по байдарке:

http://www.bki.lt/masters-2016/information/information-bulletin-1.pdf


 в кои-то веки, пишет, совсем близко от нас (в Литве) пройдёт!



3) Теперь главное. 29-го марта Монетный двор назвал цену на медаль, 1640 рублей за штуку при партии 400 штук. Было написано и передано письмо директору с просьбой снизить цену и аргументами: день рождения основателя Монетного двора отмечаем, мы люди небогатые, платим сами,  900 рублей в прошлом году некоторые заплатить не смогли и отказвались от участия, жалко будет загубить марафон!

 Вчера звонил их зам.директора, обещал снизить цену до 1100-1150 рублей. По всему разговору видно, что они действительно нам сочувствуют, хотят продолжать сотрудничество, но Монетный двор - это "Казённое предприятие", не заплатить налоги для них невозможно, оказать нам спонсорскую помощь (как частные фирмы) они не имеют права. Обещал в понедельник переговорить с директором, может быть, снизят цену еще чуть-чуть, но сохранение прошлогодней цены невозможно. Даже обычная лента для медали (в этом году медали будут на лентах) после закрытия ряда поставщиков стала стоить около 100 рублей, другие материалы и услуги подорожали, зарплаты возросли...

 

 Теперь наша очередь думать. 

 а) Медаль с Монетного двора - это "круто", это реальная ценность. В прошлом году Ксения Кряжова (автор медали) решила передать свою медаль какой-то художественной галерее,очень небесплатно, как я понимаю. Образцы этих медалей хранятся в Эрмитаже, их можно оставить детям и внукам. На конкурсе в Академии была Елизавета Кондрашина со Знамени, заслуженный тренер, пришла с мужем, им доводилось держать в руках Олимпийские медали, говорят, что наши - круче!

  Изготовить медали на другой питерской фирме при том же качестве можно раза в полтора дешевле. Но не факт, что нам отдадут лепку, а если и отдадут - едва ли в следующем году удастся провести такой же конкурс в Академии: для художников "мою медаль сделал Монетный двор, она лежит в Эрмитаже" - это большой стимул!

  

  б) http://www.vohandumaraton.ee/juhend/VM_juhend_RUS_2016.pdf - соревнования в Эстонии, взнос 38-60 Евро, есть призовой фонд победителям, большинство только платит, подобных медалей нет. 

 

 http://www.matkahunt.ee/ - тоже в Эстонии, 45-50 Евро 

 

 http://www.x-race.info/calendar/ - наш календарь гонок, и стартовый взнос тоже нередко превышает 1000 рублей при отсутствии подобных медалей

 

 Можно вспомнить Бостонский и Нью-Йоркский марафон (стартовый взнос далеко за  100 долларов, и десятки тысяч участников) с их громадными призовыми фондами,

 

 На их фоне наш стартовый взнос порядка 20 Евро будет смотреться по-божески. Причём пойдет он не на выплату кому-то огромного приза за победу, а вернётся Вам же в виде медали.

  Правда, для этого нужно дойти до финиша, но ещё есть время потренироваться!

 

 В общем, на мой взгляд, нужно еще скольком можно снизить цену медали, нужно официально разрешить семейным экипажам получать одну медаль на семью, нужно разрешить юным мамочкам отказываться от медали (и поискать для них персональных спонсоров), и нужно соглашаться! 

 

 Но это я так думаю, а решение, платить или не платить, ехать или не ехать, будете принимать Вы! Потому большая просьба, если Вы собираетесь принять участие в Петровском марафоне - 2016, зайти в нашу группу в Контакте и проголосовать за один из вариантов:

 

а) Взнос 1500-1800 рублей при наличии медали с Монетного двора для меня приемлем 

б) Я бы предпочел рублей 500-600 без медали, но если выбора нет - согласен. 

в) Для меня сумма 1500-1800 неприемлема, участвовать не смогу, если 500-600 без медали, то буду участвовать 



В понедельник, 4-го апреля, Монетному двору нужно дать ответ. Пожалуйста, зайдите и проголосуйте!



Регистрацию участников планируем начать 12-го апреля, за 2 месяца до старта Петровского марафона - 2016




Анатолий Варзанов 








27 марта 2016
   (Медали, Усть-Ижора, Юридическая регистрация, Открытие сезона) 



1) 21-го марта в Академии Художеств завершился конкурс, 23-го медали на Монетном дворе пошли в работу. В прошлом году конкурс по сути был лишь обозначен, сейчас всё вполне серьезно, участников и медалей представлено множество:
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На второй тур  (17 марта) была представлена лишь часть из этих работ, их фотографии были разосланы нашим музейщикам и некоторым гребцам, голоса поделились между пятью показанными в начале медалями. Многие, помня сильный ветер в прошлом году, особо оценили размётанные ветром волосы Петра на первой медали. Была надежда, что лицо и фигура Петра к 3-му туру (21 марта) удастся "отшлифовать" - но преподаватели посчитали, что не удалось. А отложить сроки было невозможно, очень торопил Монетный двор.

 Зато на второй медали всем нравился аверс (лицо Петра), а реверс с мускулистыми спинами и стилизованными вёслами многие не поняли. Возможно, просто не успери понять, было бы времени больше - поняли бы и оценили... 

В результате в работу на Монетный двор пошёл объединённый вариант:
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(текст, изображение Петропавловской крепости и ключ на Государевой башне Орешка  будут вставлены уже на Монетном дворе, ленту с символикой Санкт-Петербурга вставят там же) 



Кроме трех оговорённых в условиях премий, принято решение установить ещё две поощрительные, по 2000 рублей. И, конечно, дипломы участникам. Подробности, имена и фото победителей - чуть позже, в небольшом отдельном отчёте. 



Очень жаль, что выбрать для изготовления на Монетном дворе мы можем только один вариант медали. Если кто хочет купить лепку кого-то из авторов - на память, или организовать небольшой бизнес (залить виксинтом, а потом печатать и продавать марафонцам гипсовые медали), или сделать то же самое на современной базе, через 3d-сканер и печать на 3d-принтере, пишите, поможем связаться с авторами!



Конкурс прошёл несколько взбалмошно,  еще не стал привычным, многие участники узнали о нём перед самым подведением итогов и просто не успели довести  свои работы до совершенства. А мы  до сих пор не знаем фамилии всех участников, и даже победителей конкурса:))

Не беда. Все они с факультета скульптуры Академии, фотографии  работ есть, разыщем, премии и дипломы вручим, отчёт о конкурсе на сайте разместим!

Очень хорошую работу увидел уже 22-го марта на смартфоне руководителя конкурсной комиссии Александра Васильевича Бакланова: автор принёс её, когда все уже разошлись, и победители были названы.

 Процедуру подведения итогов  нужно будет доработать и описать в условиях конкурса, чтобы каждый участник Марафона имел бы право голоса.
 Возможно, сделаем её по аналогии с выбором руководителя оргкомитета марафона: сначала в Контакте голосуют все желающие марафонцы, у них у всех вместе половина голосов. Потом голосует конкурсная комиссия Академии, у неё вторая половина голосов.

 



2) В Усть-Ижоре возникла неопределённость. Администрация посёлка сменила руководителей  музея, которые как родных встречали нас последние два года. В музее жил театр "Без границ" , они воспринимали день рождения Петра и Петровский марафон не как возможность
заставить нас раскошелиться, а прежде всего как наш общий праздник!

 Сами одевались в театральные костюмы, нас к тому подталкивали, вручая участникам дипломы даже за элементы исторических костюмов. Поили нас сбитнем, кормили плюшками, а когда в прошлом году нам  пришлось в Усть-Ижоре завершить марафон, восприняли наши проблемы как свои собственные! 
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Как сложатся отношения с новым руководством музея... 

 Посмотрим. Запасные варианты есть, и контакты с театром "Без границ" остались. Театр - это прежде всего  не стены, а люди, они готовы  нас поддержать, потому так или иначе, а дело сделаем! 

 



3) С регистрацией дело движется, хотя и не для всех ожидаемым путём.

 Трактат О компьютерном моделировании и юридической регистрации
Петровского гребного марафона можно посмотреть здесь, замечания и предложения пишите в Контакте!





4) Вот так выглядит лёд 27-го марта на Глухарке, где прошла Юнтоловская регата и Закрытие сезона:
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Длина шины пилы 49 сантиметров, толщина льда около сорока. 


 Видно, что за две недели с 15-го марта толщина льда почти не изменилась, и едва ли за следующие три недели, до 17-го апреля, он всюду полностью растает. Позавчера говорили с Игорем Лычёвым, он склоняется к проведению Открытия сезона 1-го мая, к тому времени лёд сойдёт наверняка.

 30-го апреля будет время на подготовку, а школьники учатся, 1-го мая греблей достойно отметим День весны и труда:), а потом кто хочет - домой, а можно на Юнтоловке или Каменке палатки поставить, хотя не очень хорошо: всё же заказник.

 Если погода позволит, можно в Залив выйти, там есть хороший кусок берега между Ольгино и Лисьим носом, берег песчаный, лесопарк, люди костры жгут, шашлыки жарят, рыбу ловят, там и палатки поставить можно.
 
 Насчёт фортов - не знаю, у кого есть опыт - поделитесь.

 А кто до 9-го мая готов гулять, тем и до Выборга дойти можно! 


 


Анатолий Варзанов 









15 марта 2016




1) На 17-е апреля у нас с осени было намечено "Открытие сезона" - на Глухарке, 
в конце Богатырского проспекта, там же, где гонялись 8-го августа и 10-го октября прошлого года. "Положение" от Игоря Лычёва можно посмотреть здесь, но раньше, чем напомитать и призывать готовиться, только что посмотрел  толщину льда на Глухарке: 
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Длина шины пилы 49 сантиметров, толщина льда, как видим, всяко больше 40 сантиметров (прошлые годы на Крещение была вдвое меньше), и прогноз погоды на ближайший месяц особой жары не обещает. Можно подождать и посмотреть, что будет. Можно сразу перенести старт на 24-е апреля (скорее всего, лёд сойдёт) или на 1-е мая (лёд точно сойдёт). Правда, на майские праздники четыре дня гуляем, с 30-го апреля по 3-е мая, жалко ради одного дня терять. Но ведь можно 30-е апреля на подготовку, 1-го мая погоняться, а потом в Лахтинском разливе палатки поставить, или, если погода позводит, в Залив выйти, на форты, или в Кронштадт отправиться... 

 Свои пожелания и предложения Вы можете написать в Контакте, можете предложить участникам на 2-3 мая свою программу отдыха!



2) 14-го марта в Академии Художеств прошел первый просмотр эскизов участников конкурса медальеров, следующий просмотр 17-го марта, к концу марта должны увидеть проект памятной медали Петровского марафона - 2016



3) В 2014-м году мы воспользовались Боомстартёром для сбора стартовых взносов, оставили по себе хорошую память. В этом году, возможно, снова к ним обратимся - но не для сбора стартовых взносов, а для  сбора спонсорской помощи, чтобы сделать персональные скидки некоторым участникам. 

 Иногда оттуда приходят письма от авторов новых проектов, их авторы просят рассказать вам об их проектах. Вот один из них,  книжка психологически-воспитательных сказок для детей, знакомьтесь!

 


Анатолий Варзанов 









  

8 марта 2016




[image: ]



  Ваши мужики 






  

  

  23 февраля 2016        День защитника Отечества! 
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  Дорогие наши мужчины, поздравляем вас с Днем защитников Отечества!

  Вы – наша гордость, наша опора.
 Вы оказываете поддержку и приходите на помощь в трудную минуту,
 строите дома,  защищаете Родину, покоряете реки и горы,
 завоёвывая медали и наши сердца!

  Что бы мы без вас делали!

  Мы постараемся украсить вашу жизнь, сделать ее ярче и светлее.

  Желаем вам оптимизма, бодрости, спортивных успехов и  хорошего настроения!

  Эти букеты тоже вам!
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  Ваши женщины. 






*******************************************************************

Теперь о подготовке Петровского марафона - 2016



1) Для порядка – ещё раз ссылка на отчёт о марафоне-2015. Этот отчёт не только нам для воспоминаний нужен,  главное – он нужен для подготовки нового марафона, чтобы показывать чиновникам, что мы проводить собираемся, а гребцам -  в чём их зовут  поучаствовать.

 Отчёт распечатан в типографии и принимается "на ура"! 



2) Подготовлен пресс-релиз о марафоне, его можно посмотреть здесь.  Уже много куда разослан и продолжает рассылаться, Вы тоже можете в этом поучаствовать!



3) Получен запрос из Киева:
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Как видим, Петровский марафон воспринимается  как культурно-спортивное мероприяние, потому к культурной компоненте нужно относиться очень серьезно!



4) Подготовлено и передано в ГУ МЧС по Санкт-Петербургу благодарственное письмо Д. В. Ермаченкову:
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Кстати, помните поддерживающее нас письмо от питерской МЧС 2013-го года?
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Так подписавший его Леонид Анатольевич Беляев  уже зам. министра 
МЧС России! 



5) Аналогично  передано в дирекцию Музея истории Санкт-Петербурга благодарственное письмо Н. Р. Славнитскому:
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В обоих случаях  к благодарственным письмам прикложены памятные медали Петровского марафона, и мы очень надеемся, что руководители не только вручат благодарственные письма и медали, но и на сам марафон обратят большее внимание!



6) В Академии художеств уже разрабатываются медали, уже идёт конкурс. Положение - в нашем отчёте. Кстати, этот отчёт о марафоне настолько понравился, что пришлось отдать не 2, а 4 экземпляра: и в ректорат хотели передать, и на стенд повесить, и на кафедре оставить, и Бакланову Александру Васильевичу...



7) Программа в Орешке

24-го декабря в Петропавловской крепости была встреча с зам.директора Музея С.Э.Калюжиным и новым заведующим Орешком С.В.Орловым. Назначили дату Петровского марафона (12-е июня 2016г.), договорились, что между нами и Орешком должен быть договор, с нашей стороны должно быть юридическое лицо, и за каждого стартующего мы платим музею по 200 рублей (обычная цена билета в Орешек) - независимо от того, приехал человек с ночёвкой или за полчаса до старта. При этом за финиш в Петропавловской крепости платить не надо. 

Раньше было проще. Бывший заведующий Олег Владимирович Полухин и аппаратуру помогал настраивать, и песни пел на борту теплохода:
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Что поделать, что просто для 20 человек - то для 400 становится сложным, требует организации и финансирования. Зато обещана поддержка марафона силами сотрудников Орешка, что из этого выйдет - посмотрим... С главным инженером Орешка уже познакомились. 



С Татьяной Непорадой участие Города Мастеров в вечернем концерте 11-го июня в Орешке согласовано. 



8) Программа в Усть-Ижоре.

В 2010 - 2013 годах печати в путевые листы нам ставила Александра Васильевна Торопова. Пока народу было мало, и шли не на время, ещё и об истории Усть-Ижоры рассказать успевала.

 В 2014-м году ей было уже тяжело, но  Музей Невской битвы и  театр "Без границ" добровольно приняли на себя заботу о марафоне. Театр по собственной инициативе два года организовывал  театрализованное действо под открытым небом: 
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А в 2015-м году, когда мы из-за штормового ветра вынуждены были финишировать в Усть-Ижоре, они просто спасли нам марафон! Будем надеяться, дружба сохранится и дальше!



9) Парамарафонская программа 

12-го июня в 13 часов в Усть-Ижоре планируется Малый старт. Стартует тримаран "Три богатыря" (четверо школьников и Александр Белянский), катер сопровождения Антона Архипова и парамарафонский экипаж: друг Антона со своим сыном на катамаране. 
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 Желающие присоединиться могут связаться с Анатолием Варзановым или Александром Белянским.


(Варзанов - потому что начальник, Белянский  на сегодня - руководитель этой группы)

Это не вариант для "халявщиков", только для парамарафонцев и экипажей, где детей и подростков более половины экипажа, каждый экипаж допускается к участию в Малом старте персонально решением оргкомитета. 



10) Работа судейской бригады. 

 В предварительном отчёте за 2012-й год есть такие слова: 
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 Но некоторым марафонцам очень
 хотелось идти на время, сами его учитывали, ошибались, обижались. И бригада профессионалов Сергея Суворова организовала профессиональное судейство, и получили много интересной информации.

 Но что-то при этом исчезло, и когда для благодарственного письма, или ещё зачем нужны фотографии счастливых лиц, залезаем в архив 2012-го года. И в Контакте некоторые вспоминают о счастливых временах, когда шли не на время... 


 Судьи всё равно нужны: за соблюдением контрольного времени смотреть, трассу проверить после марафона, судьбу каждого экипажа отследить, чтобы не было пропавших, да и желающим гоняться  не откажешь.

 Потому принято такое решение: идти на время будет чуть дороже. Примерно рублей на 50 с человека. Деньги эти пойдут судьям за их дополнительные труды по учёту и публикации времени. А главное, неучастие в гонке, стремление видеть в других марафонцах не конкурентов, а соратников, идти с ними "единой командой" будет материально простимулировано! Пусть и в символическом размере... 

 

 Время регистрации в Орешке планируется 11-го июня с 18-ти до 22-х часов, 12-го июня с 7 до 9.45, общее фото 9.45 - 9.50, старт 10.00, после старта продолжение регистрации опоздавших, при этом им время старта тоже будет  записано 10.00 

 

 

11) Конкурс лодок самостоятельной постройки. В проект программы вписан, планируется провести его в Петропавловской крепости 12-го июня с 20-ти до 22-х часов. Состав конкурсной комиссии пока не определён, предложения принимаются. 



12) Участие "нашего" Петра во  встрече в Петропавловской крепости согласовано безоговорочно!

 Город Мастеров во встрече в Петропавловке тоже готов участвовать, но конкретная роль и сценарий будут согласованы позже и зависят от условий, которые сможет предоставить Петропавловка. 





Остались два самых серьезных  и сложных вопроса:



а) Организация службы сопровождения Петровского марафона

б) Юридическая "легализация" Петровского марафона. Выборы руководителя оргкомитета пока не проводим, они неизбежно пройдут при юридической  "легализации" марафона.



По обоим вопросам идёт работа, но об этом - в следующий раз. 





Анатолий Варзанов 










2 февраля 2016      Итоговый отчёт по ПМ-2015 готов, согласован и лежит здесь. 

  7-го февраля в музее Усть-Ижоры, где завершился ПМ-2015, пройдёт концерт руководителя клуба Музыкальная Среда Вадима Елисеева.

    (Кто ещё не получил заработанные на ПМ-2015 медали - напишите, договоримся и совместим!) 
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И по срокам появления отчёта. Поздновато, конечно, но вспомните: сначала статья для Катеров и яхт, потом поиск зала и вручение медалей, и предварительный отчёт к вручению, потом Юнтоловская регата, потом Русановское кольцо и отчёт о поездке, потом Закрытие сезона, и письма и встречи по подготовке ПМ-2016 (кое-что есть в Новостях), и всё это нельзя отодвинуть, а ещё и работать надо... 


Надо переводить организацию Петровско марафона на профессиональную основу. Подробности  в Отчёте. 
 



Анатолий Варзанов 











17 января 2016      Крещение! 

 Усть-Ижора, где у нас промежуточный КП и где финишировали в этом году, приглашает поучаствовать в Крещенских купаниях:
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Нева широкая, глубокая и быстрая, потому готовятся серьёзно:
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И спасатели, и медики будут дежурить - всё как положено!
Подробнее на сайте музея посмотреть можно 
 

 
А на Лахтинском разливе, где мы "Юнтоловскую регату" и "Закрытие сезона" проводили, глубина под прорубью будет метра полтора, течения нет, потому обходимся без спасателей и медиков: 
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Зато в 100 метрах от проруби городская квартира, парилка натоплена (www.doski.piterart.ru), отогреться можно, и кто близко живет - милости прошу в гости! Правда, квартира маленькая, парилка и того меньше, так что если хотите поучаствовать, запишитесь в Контакте на страничке http://vk.com/id3404312 , в комментариях. Если желающих будет много, то придется что-то менять и ограничивать. Начать купание собираемся  18-го января в 21 час (у Церкви после захода солнца уже 19-е января будет,  богослужение и освящение воды уже совершится)
 
 И ещё раз: никаких спасателей и врачей не будет, за своё здоровье Вы отвечаете сами, это не "оказание услуг", это приглашение в гости! 
 



 
Еще вариант искупаться - гребной клуб Знамя, где ещё Николай II грёб на байдарке. Это мероприятие исключительно для членов клуба, но если Вы прошли Петровский марафон и/или всерьез хотите заниматься греблей, ничто Вам не мешает стать членом гребного клуба Знамя!

 
 Можете связаться с тренером клуба Николаем Коробовским (рабочий телефон тренера 8 921 9817473), прошлые годы он проводил для желающих тренировки перед марафоном. Можно связаться с клубом "Каякер", они уже не раз участвовали в Петровском марафоне и забирали все призовые места, базируются в том же гребном клубе "Знамя" и могут иметь какую-то информацию.  
 

 
Ну, и другие есть варианты - Пушкин люди хвалят, в Питере немало Крещенских купелей будет сделано. Выбирайте! 
 



Анатолий Варзанов 








1 января 2016  
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 Дорогие друзья!

2014-й год был годом Лошади, много "пахать" приходилось и иногда "поржать" удавалось.

  2015-й год прошел под знаком Козы, она артистична, много стихов и песен написано, прочитано и спето. 200 лет назад был золотой век российской поэзии, 100 лет назад - серебряный век, сейчас, похоже, третья волна подошла.

  

  Год 2016-й пройдет под знаком обезьяны. Обезьяна помогает в переменах, в преобразованиях, в росте, в бизнесе, но и в разгроме она тоже помочь готова.

  Опыт похода России за "Золотым тельцом", красиво названным "Рыночной экономикой", не сильно удачен.

  Так пусть наши перемены будут мудрыми и добрыми, пусть народный спорт и народное искусство процветают, пусть деньги будут необходимой "смазкой", но не целью нашей жизни!


  С Новым годом вас, друзья! И пусть он будет счастливым!

  

  Отчет о Петровском марафоне - 2015 чуть запаздал из-за неотложных дел, с Новым Годом связанных. Через пару дней будет готов. А пока:

  - 5-го января музей Усть-Ижоры, тот самый, что в 2015-м году наш финиш принимал, приглашает всех на бардовский концерт Сергея Нотика и Ирины Пиотровской:
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   Кто еще медали за ПМ-2015 не получил и на концерт соберется - пишите, договоримся с музеем и артистами и совместим!

  

  17-го января в 17 часов в Кузьмолово 10-летие "Музыкальной Среды"
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  23-го января в "Африке" юбилейный концерт Михаила Зверева
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  Михаил хочет поучаствовать и в культурной, и в спортивной части Петровского марафона - 2016. Но подводные лодки судьи судить отказываются, а другой лодки у Михаила нет. Если кто готов предложить место в своем экипаже или иначе помочь, обращайтесь! 

  

  Все залы небольшие, потому о билетах и местах лучше позаботиться заранее. Приходите!



  Дед Мороз 










24 декабря 2015      ПМ-2016 состоится в воскресенье, 12-го июня (11,12,13июня-выходные) 
 Сегодня в Петропавловской крепости встречались с зам.директора   Сергеем Эдуардовичем Калюжиным и зав. Орешком Сергеем Васильевичем Орловым. На словах согласовали дату   ПМ-2016, 12-е июня, день России (с Усть-Ижорой согласовали раньше).   Почему 12-е:

 –13-е июня не хотел никто (опрос в Контакте http://vk.com/club2231105),

  –за 12-е дружно просят   иногородние (чтобы отгулы не брать),

   –у музеев 12-го всяко праздник,   11-го им готовиться надо, "марафет наводить", а не марафон принимать.

   –12-го утром в Петропавловке традиционно "Золотые весла", проводит   спорткомитет, возможно, сможем использовать их инфраструктуру, и судьям   удобно, они за 12-е.

   –И голосование в Контакте дало 45%, почти половину.

   –И очень бы хотелось договориться о праве марафонцам идти по фарватеру,   наверное, на "день России" шансов договориться больше.

   Вот по всем этим   причинам на словах договорились на 12-е июня, бумаги будут позже.


Второе. Зав. Орешком сейчас С.В.Орлов, бывший директор Монетного двора, к   законности, сами понимаете, относится предельно серьезно. Потому должен   быть договор, с нашей стороны должна быть организация, какая - вопрос   обсуждается и в близком будущем должен быть решен.

Вопрос об оплате   услуг Музея истории Петербурга (Орешек - его филиал) пока решили так:   все участники Петровского марафона в Орешке покупают билеты (точнее,   сумма включается в регистрационный взнос, по 200 рублей с человека, дети   и пенсионеры меньше), причем независимо - приехал человек за 20 минут   до старта, или приехал 11-го июня и ночует в палатке на территории   острова. Туалеты ночью работать будут, возможно, будут и еще   какие-нибудь "пряники" от Администрации Орешка.

Никакой дополнительной   оплаты за использование территории Петропавловки во время финиша   марафона не будет.



 Постараемся 11-го   вечером устроить концерт самодеятельной песни.

Возможны мастер-классы. Если Вы хотите 11-го июня что-то показать, чему-то научить участников, показать изготовленное или серьезно доработанное Вами плавсредство, готовье предложения! 

 Если хотите в рамках марафона сформировать и провести по трассе тематическую группу (музыканты, поэты, художники, православные, буддисты, экологи, моряки, геологи, рыбаки, фотохудожники, иностранные языки...), опять же, готовьте предложения, с радостью Вас поддержим. Если участие в Вашей группе будет платным (сверх стартового взноса) - это вопрос Ваш и Ваших подопечных. 

 

Сегодня же предварительно договорились  с Александром Васильевичем Баклановым (декан факультета скульптуры Академии Художеств, Главный художник Монетного двора) о проведении конкурса и изготовлении памятных медалей участникам и организаторам Петровского марафона-2016. Планируемое время подведения итогов конкурса - конец марта, официально он будет объявлен чуть позже. 


Конечно, постараемся найти дополнительные деньги, чтобы взнос участников был поменьше. Рады будем предложениям на эту тему. И катера сопровождения, конечно, будут нужны!  



Итоговый отчет по Петровскому марафону-2015 почти готов, в ближайшие дни, до Нового года, появится в Интернете



Ваш
Анатолий Варзанов 







20 декабря 2015      Медали: 

 Дорогие друзья,
6-го декабря на открытии первой выставки арт-студии "Дивный мир" в Усть-Ижоре усть-ижорцам вручены медали за участие в проведении Петровского марафона - 2015:
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16-го декабря получил ранее не полученные медали экипаж 75 (Михаил Музыкин, Дмитрий Шафранский):
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18-го декабря получен небольшой дополнительный тираж медалей - теперь хватит не только дошедшим до финиша участникам, но и музеям, судьям, спасателям и другим организаторам и соучастникам.
Кто честно заработал и еще не получил медаль - пожалуйста, проявите инициативу, свяжитесь! Можно попробовать с ДедМорозом договориться, у нашего Петра I с ним хорошие контакты!




 И кто пожертвовал свои медали Эрмитажу - напишите, компенсируем!




  

Анатолий Варзанов 








24 ноября 2015 
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Анатолий Варзанов 








21 ноября 2015 
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Анатолий Варзанов 








5 ноября 2015 
Написан отчет о нашей поездке на Русановское кольцо в Киев, посмотреть можно здесь

    [image: ] [image: ] [image: ]



Из Киева же прислали ссылку на красивый видеоролик о гребле в Киеве, и вообще о Киеве 
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И у нас в Контакте обсуждается дата Петровского марафона - 2015: день рождения Петра (9 июня) ложится на четверг, гуляем 11, 12, 13, но в эти дни и Золотые весла, и RedFox (вроде бы) в Карелии, и в поход на три дня уйти можно. 

Зато иногородним три дня вроде как удобнее, и нам - день на подготовку, день на марафон, день на восстановление, и программу можно пошире сделать, и 4-5 июня у бардов Лесной фестиваль традиционный, а на 11-13 их к нам зазвать можно... 

В общем, подумайте, и скажите в Контакте своё слово! 



(Кроме нашего желания, есть возможности и планы музеев, не факт, что все будет как нам хочется, но сначала надо понять, что нам хочется))  



Анатолий Варзанов 







1 октября 2015 
В Киеве стартует Русановское кольцо. Сергей Ковшарь уже там,  Анатолий Варзанов выезжает завтра утром, подробности - после возвращения.

 Сегодня в редакции "Катеров и яхт" получил для киевлян журналы (№4 за 2015г.) с рассказом о Петровском марафоне - 2015. Всего два журнала, больше в редакции не было! Более новые и более старые - пожалуйста, а этих - нет. Они ещё могут быть в магазинах, возможно, что-то из нераспроданных в редакцию вернется,  если хотите такой иметь -  ищите по магазинам.

 

 А тренер Игорь Лычев сказал сегодня , что "Закрытие сезона" 10-го октября  на Лахтинском разливе проведем, даже если  пять человек прибудут! Сам Игорь поучаствовал в чемпионате Мира в Венгрии http://gyor2015.com/ :

 [image: ]
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 Закрытие сезона пройдет на пляже в конце Богатырского проспекта,  там же, где  8-го августа гонялись. Заодно сможете расспросить Игоря  о других европейских гонках - после чемпионата он уже съездил в Прибалтику, завтра в Елгаву (Латвия) собирается.

После просмотра  Каменки (речка между Глухаркой и Юнтоловкой, все три впадают в Лахтинский разлив) пока решили в состав трассы ее не включать: мелкая, с корягами, заросшая водорослями, и растительность эту мы своей гонкой неизбежно изменим, а тут все же заказник...

 Впрочем, кто не смог поехать в Киев - может в эти же выходные покататься по Лахтинскому разливу и этим речкам,и  сказать свое мнение о "правильном" пути трассы. Организаторы Вам будут благодарны!

  

Анатолий Варзанов 







21 сентября 2015 
Получено письмо из Киева: 
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19 сентября 2015 
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 Приглашение (особенно для участников Петровского марафона) остается в силе!

 Еще можно успеть. Персональное приглашение (помогает на границе) и бесплатное проживание в Киеве обещаны.

  Авиабилеты, правда, по сравнению с прошлым годом подорожали вдвое (тысяч до 14-ти за "туда и обратно"), а на автобусе в 6000 можно уложиться. Желательно при въезде на территорию Украины уже иметь обратный билет, это повышает лояльность пограничников.



Анатолий Варзанов 








14 сентября 2015 
 Киев напоминает о приглашении на 3-4 октября  на Русановское кольцо:
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 Участники получат персональные приглашения от Федерации гребли Украины (помогают на границе),

  им на время Русановского кольца обещано бесплатное проживание в Киеве.

  Пока желающих двое: Сергей Ковшарь (судил Юнтоловскую регату) и Анатолий Варзанов.

  Еще не поздно присоединиться!

 Отчет о прошлогодней поездке можно посмотреть здесь.




А подготовка к "Закрытию сезона" 10-го октября в Юнтоловском заказнике продолжается.

Прошел первый просмотр Каменки:

[image: ]

 Нужно ли туда  идти, нужно ли это нам и нужно ли это Заказнику - это сейчас обсуждается. Проект Положения о регате можно посмотреть здесь. Замечания, предложения и дополнения приветствуются!

  

Анатолий Варзанов 








18 августа 2015 
 
Сначала о планах.

В субботу, 10-го октября, в Юнтолово планируем провести Закрытие сезона, или "Лахтинский трезубец", как назван он в проекте Положения. Это еще совсем черновик, от Игоря Лычева, в нем еще даже карты нет.

 Это означает, что лично Вы, дорогой читатель, можете принять участие в его доработке. Прокатиться вверх по Каменке и посмотреть, далеко ли по ней можно и нужно подниматься, где буй поставить лучше. Покататься по Лахтинскому разливу и посмотреть на месте, как там лучше трассу провести, где  там буи ставить.

  Список организаторов тоже можно расширить, если есть желающие в этом деле поучаствовать. Если спонсоры появятся, в том числе технические - будем рады!

 Главное требование, как и раньше: поскольку идем по заказнику, никаких моторов не использовать и вообще вести себя соответственно.



А неделей раньше, 3-4 октября, нас зовут в Киев на Русановское кольцо.
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 Всем обещают персональные приглашения от Федерации гребли Укранины, они на границе помогают. Отчет о прошлогодней поездке можно посмотреть здесь.



И о том, что сделано в последние 2 недели: 

8-го августа прошла 1-я Юнтоловская регата:
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Медали победителям вручали Алена Костромитина (победитель чемпионата Росии 2015г. в женской двойке, мастер спорта), Сергей Ковшарь и Игорь Лычев (мастера спорта), Алексей Петрович Григоров-Рудыковский (предводитель дворянского собрания Санкт-Петербурга), последние двое  еще и  трассу прошли в своих байдарках.



Из отзывов участников в Контакте: 
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Из рассказа Сергея Калугина о регате:

"...Прибыв на место старта, был ласково встречен единомышленниками и начальником дистанции Сергеем (мастером спорта, сборником, чемпионом и призером), напоен живительной водицей и отправлен на дистанцию. Первый круг прошел чуть быстрее полутора часов, но силы к концу поиссякли.

Подумывал, на каких источниках энергии буду возвращаться домой. К моему удивлению и радости, после завершения первого круга получил приглашение 20 минут отдохнуть и был представлен лицом к самовару с чаем, сахаром и сушками. Уж тут-то я не растерялся и хорошенько впрок поработал! К этому моменту подтянулись лидеры–досочники и стали дружно отказываться от второго круга. Я же, убедившись, что меня дождутся, с удовольствием продолжил путь.

Погода менялась, гремело, в крайней точке маршрута начался ливень, но уже без грозы, поэтому прятаться не пришлось. Сам себе проиграл в итоге лишь 3 минуты. На финише был заботливо накормлен гречневой кашей с тушенкой, приглашен в палатку переждать хвостик дождя, награжден медалью и дипломом, и с отеческими наставлениями и напутствиями отправлен в обратный путь. Большое спасибо за такой прием!..." 

(Сергей шел от дома до старта 15 километров на своей лодке, столько же обратно, всего в тот день прошел 15+24+15=54 километра.)

  

И технические результаты регаты:
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Листок с соответствием фамилий и номеров куда-то задевался, найдется ли - сказать трудно, потому пожалуйста, напомните свои номера организаторам - здесь в гостевушке, на marafon@piterart.ru или в группе в Контакте.

Ну, и прочие сообщения об ошибках, если заметите - туда же!

  

  

  А неделей раньше, 1-2 августа, команда молодых гребцов на 14-весельной Сулкаве повторила совершенную 25-26 июля "прогулку" старших товарищей: в субботу поднялись от Крестовки до Орешка, в воскресенье вернулись обратно, прошли 73+73=146 километров 

  [image: ]

  Из письма капитана лодки Дмитрия Герасимова: " ... сходили классно, всем понравилось, лучшая часть - когда мы подходили к плоту на второй день похода. Ночевка прошла тоже неплохо,после 17 часов в пути и непосредственно 15 часов гребли сон был крепкий, заснули, судя по рассказам, все практически сразу,как только легли.  Самый веселый участок- последние 300 метров пути до Орешка, ибо там течение такое сильное, что пришлось, чтобы добраться до спокойной воды, прикладывать все силы на протяжении 3-4 минут ... Несмотря на то, что все чудовищно устали, слышал уже  на следующий день,что было бы неплохо пройти это испытание еще раз..."



И чтобы старшим товарищам, прошедшим ту же трассу в июле, обидно не было - их фотографии поместим тоже: 
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На нижнем снимке "в гражданке" Виктор Николаевич Туляков, зачинатель Невской регаты, и Юлия Рудольфовна Дьякова, наш ангел-хранитель в Орешке

  

Анатолий Варзанов 







3 августа 2015 
 
25-26 июля прошла очередная Невская регата: сборная Питера и Москвы на 14-весельной Сулкаве прошла до Орешка и вернулась. По пути поучаствовали в праздновании 775-летия Невской битвы в Усть-Ижоре, причем в главном эпизоде!
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Понравилось не только участникам, еще одна команда на той же лодке отправилась до Орешка и обратно 1-2 августа.



А подготовка намеченной на 8-е августа Юнтоловской регаты продолжается
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 Дирекция особоохраняемых территорий Санкт-Петербурга (включая Юнтоловский заказник) дала согласие на ее проведение, только, кроме запрета на использование моторов, просили мусор в заказнике не выбрасывать. Новая версия правил Юнтоловской регаты учитывает это и другие замечания.


Есть предложение ввести в программу эстафету: первый круг Вы идете на своей лодке сами (или своей командой), а на второй круг отдаете  лодку кому-то из своих друзей. В этом и смысл: чтобы на тех же лодках побольше людей могло в гонке поучаствовать!

Пока Игорь Лычев (а по спортивной части уж точно он главный) это предложение поддержать не торопится. Но если лично Вам хочется, чтобы такая возможность была - пишите в гостевушке, в Контакте, звоните, если будет  глас народа - он согласится! 

1-го августа Игорь прошел-осмотрел всю акваторию Юнтоловской регаты. Пишет, что "акватория превзошла все самые смелые ожидания","не использование данного водоема для гребли является преступлением для нашего вида спорта". Фотографию прислал: 
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Так что приглашаем! Старт в субботу, 8-го августа, в 13 часов от пляжа в конце Богатырского проспекта




 Анатолий Варзанов 










21 июля 2015      Положение о Юнтоловской регате здесь
(http://marafon.piterart.ru/novosti/jr2015p1.pdf) 
 
Это первая версия, изменения и дополнения возможны, предлагайте!



Старт в субботу, 8-го августа, в 13.00 (подробнее в Положении)

И еще несколько фотографий с трассы:
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14 июля 2015      Юнтоловская регата пройдет 8-го августа!
 Игорь Лычев выиграл соревнования в Прибалтике и направляется в Питер:
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А здесь 13-го июля просмотрены Юнтоловка и Глухарка, условия отличные, можно идти 
	
[image: ]
	
	
Через несколько минут после старта, в Юнтоловке, вид - будто заехал в Псковскую область, на Великую, Иссу, Сороть: березы, кувшинки, лабазник, иван-чай, и никаких следов Питера
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Старт намечен на 8-е августа (суббота), на 13 часов, с  пляжа в конце Богатырского проспекта. Регистрация участников начнется здесь же в 11часов. Первая лодка уйдет на трассу в 13 часов, последующие - с интервалом в 1 минуту. Контрольные буи - в конце Юнтоловки и Глухарки, их надо обогнуть. Промежуточный КП - на пляже, там же, где и старт. Вся трасса - два круга, 24 километра.
Контрольное время - 6 часов. 
	

	
 Стартовый взнос 200 рублей. На старте каждый участник получит наклейки с номером (из запасов Петровского марафона), на финише каждый дошедший и уложившийся в контрольное время - медаль, из личных запасов Игоря Лычева. 
	

	
Телефон Главного организатора (Игорь Лычев) +79516887468




 Анатолий Варзанов 



 








12 июля 2015 
 Сегодня вновь подтверждено приглашение нам на Русановское кольцо в Киев:
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 Быть может, именно сейчас стоит вспомнить и ощутить, как могут  жить и дружить Россия и Украина. В прошлом году на Русановском кольце было хорошо! Дай Бог, в этом будет не хуже, лично я туда собираюсь. Персональные приглашения - обещаны. 

 

 ****************************************

  Из Севастополя, от Института Биологии Южных Морей и от Морского Гидрофизического Института, вновь пришла просьба о помощи. Весной мы подписывали петицию, институты сохранены! Теперь у них пытаются "оттяпать" собственность, и они вновь просят о поддержке:
  

  "Cтарейшие институты в Севастополе под угрозой уничтожения! Требуем защитить ИнБЮМ и МГИ от произвола чиновников!..."

 

 *****************************************

 
   Сегодня прошла очередная тренировка перед Невской регатой: 
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 25-го июля ее участники на лодке Сулкава в очередной раз пройдут Неву против течения, переночуют в Орешке, 26-го июля вернутся в Питер

 

 ******************************************

 1-го или 8-го августа планируется гребной марафон по Лахтинскому разливу, главный организатор - Игорь Лычев. Подробности - чуть позже, но готовиться и резервировать время уже можно! 

 


 Анатолий Варзанов 



 

 










29 июня 2015, 06:30 
 Сегодня  в ДК Кировец (Стачек 158) пройдет вручение памятных медалей.


 Подробности о зале и встрече - чуть ниже, в Новостях за 25-26 июня.

 А здесь можно посмотреть небольшой предварительный отчет о Петровском марафоне 2015 - о тех аспектах (включая финансы), которые обычно скрыты от участников, но которые, возможно, Вы захотите  обсудить на нашей встрече.

 
 

 


 Анатолий Варзанов 



 











25-26 июня 2015
 
1) 20-21 июня на Оредеже прошел 55-километровый марафон "Ночь белая 2015", главный организатор - тренер Игорь Лычев.
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Судя по снимкам, участники довальны. Технические результаты здесь      А здесь еще фотографии 



2) Здесь лежат таблицы  результатов Петровского марафона - 2015 (PDF).



 Вроде ошибки исправлены, но на всякий случай - посмотрите! Хочется, чтобы в итоговом отчете ошибок не дыло. Стандартные сокращения
DNF , DNS означают Did Not Finish, Did Not Start = Участник не финишировал / Участник не стартовал (пришли к нам с Сергеем Суворовым)



3) 29-го июня в ДК Кировец (Стачек 158) пройдет вручение памятных медалей.

 Подходить можно с 18-ти часов, "активная фаза" начнется в 19.

 Само вручение пока планируется провести в "зеркальной гостиной":
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 Есть пианино, если кто сможет его "оживить"
 - замечательно, если гитару возьмете - будет гитара

 Буфет  будет, с 18-ти часов, передвижной, небольшой, но с большим опытом работы на выездах. 

  

  Рядом маленький холл и небольшой театральный зал на 240 мест, нам  хватит: 
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 В зале есть профессиональный свет и звук
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  и если кто из участников марафона сумеет ими профессионально воспользоваться - это будет прекрасно! Только лучше напишите заранее.
Если же окажется, что мы только веслами махать умеем... тогдав нам помогут Эдуард Гиршов и Марина Мельникова.  22-го июня они в этом же зале сыграли прекрасный спектакль по произведениям Булата Окуджавы и Юрия Визбора

[image: ] [image: ]

Что-то и для нас приготовят.



 Вход бесплатный. Но если, уходя, Вы захотите отблагодарить артистов... Никто не вправе ограничивать Вашу свободу! 

 


 Анатолий Варзанов 
 


 









17 июня 2015
 
Вчера с Монетного двора получены оставшиеся медали. На момент заказа (25 мая) заявились 145 человек, заказ сделан на 300 штук, и вот - до финиша дошел 291 участник, одна - парамарафонскому экипажу, и на всех спонсоров-организаторов 8 медалей. В обрез, но как-то хватит. Удивительное совпадение! Теперь ищем зал и вручаем, кому сверхсрочно - пишите в Контакте. 

  [image: ]  [image: ] [image: ] [image: ]

  


Ниже - исправленные таблицы результатов  каркасных одиночек, каркасных и надувных двоек-троек. Пожалуйста, посмотрите себя, чтобы в итоговот отчете не было ошибок! Замечания пишите в гостевушку
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Двойки-тройки каркасные:
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Двойки-тройки надувные:
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 Анатолий Варзанов 
 









12 июня 2015
 
Для тех, кто готов к новым свершениям, в ночь с 20-го на 21-е июня на Оредеже пройдет



 Ночной гребной марафон "Ночь Белая - 2015"

 

 Положение о марафоне, являющееся и приглашением к участию,  здесь.

 Прислал его Игорь Лычев - тот самый, что готов был тренировать желающих перед Петровским марафоном. Проводит "Белые ночи" областная федерация гребли на байдарке и каноэ (от ее имени Игорь и работает) и городская федерапция гребли на "драконах".

 Длина трассы 55 километров, стартовый взнос 200 рублей, медали - на финише!

 

 На мой лично взгляд, новичкам, не имеющим опыта сплава по подобным и более сложным (хотя бы 2 к.с.) рекам в дневных условиях, участие категорически не рекомендуется. Но - все люди взрослые, и можно  еще успеть просмотреть трассу в дневное время... 

 


 Анатолий Варзанов 

 





 

 







11 июня 2015

 
По самострою: одна лодка была не готова, одна (моя) - была как бы готова в последнюю ночь, "доводилась" в Орешке и шла вне зачета, одна ("Три богатыря") сразу ушла в Ладожский канал и фактически в марафоне не участвовала. По причине скудности материала комиссия не создавалась, да и до Петропавловки, где планировалась ее работа (оценивать собирались только дошедшие до финиша лодки), мы не дошли.  Но сейчас готовится большая статья для Катеров и яхт, 14-го вечером она должна быть в редакции,  поэтому кто шел на амостоятельно построенной или серьезно доработанной лодке - пожалуйста, срочно, описание и фотографии пришлите на varzanov@mail.ru 





 Исправленные результаты по 4-м классам, пожалуйста, просмотрите, чтобы в отчете не было ошибок (первая версия, в Новостях 9-го июня, пока сохранена)
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Каркасные двойки и тройки
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Надувные одиночки
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Надувные двойки-тройки
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Шлюпки
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Замечания пишите здесь (в гостевушке) - и можно дублем на мейл, в личку, на стене в Контакте 



 Анатолий Варзанов 

 










9 июня          С днем рождения, Петр Алексеевич!



Ночью Сергей Суворов прислал первые технические результаты:

(что они вообще получены - почти чудо, раньше их в Усть-Ижоре никогда не фиксировали. Решение о переносе финиша принято ПОСЛЕ прихода в Усть-Ижору первых лодок. Но был прогноз, можно было ожидать, что такое случится, и Сергей Суворов сделал вторую точку контроля времени!)
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Результаты в классе каркасных двоек и троек
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Результаты в классе надувных одиночек
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Результаты в классе надувных двоек и троек
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Результаты в классе шлюпок
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Почему финиш перенесли? Потому что зам.начальника питерской ГИМС Дмитрий Валентинович Ермаченков, который с утра ждал нас на катере, в 13.24 позвонил, спрашивал, дошли ли первые лодки до Усть-Ижоры (еще нет), говорил, что идти  нашей командой  в Неву в черте города реально опасно - сильный ветер, волна полтора метра отражается от набережных, перевернувшись - на эту набережную не выйдешь. Спрашивал, есть ли у нас в команде дети, очень рекомендовал закончить маршрут в Усть-Ижоре (хотя жесткого запрета на продолжение не было). 

Через полчаса в Усть-Ижору пришли первые лодки, сильнейшие, и по крайней мере некоторые из них говорили, что вести в город весь караван реально опасно.


 Вот по этим двум причинам принято решение сделать промежуточный КП финишем.

И эта проблема "свалилась" на музей Усть-Ижоры, который воспринял ее как свою (хотя вполне мог и не воспринимать), людей сбитнем поили, плюшками угощали, переодеваться пускали, Петра нашли (им одели кого-то из участников марафона, теперь ищут - кого, очень просят отозваться!) 



Почему, несмотря на плохой прогноз, дату не сменили?

У нас 70 человек иногородних, они взяли отпуска, купили билеты, уже в пути, и вдруг, скорее всего - уже в Питере узнают, что на основании прогноза погоды марафон перенесли на неделю. Представляете картину? Прогноз может и не оправдаться, а вот люди "пролетят" совершенно точно!
А через неделю Сергей Суворов "Золотые весла" судит, и на RedFox люди ехать собрались... 



  Анатолий Варзанов







  

  

  


6 июня          С днем рождения, Александр Сергеевич!



Завтра стартует Петровский гребной марафон - 2015      Последние новости:. 

1) По результатам обсуждения доработан Путевой лист, посмотрите! Главные изменения:

-Добавлен (с подачи тренера Игоря Лычева) пункт об обязанности каждого участника марафона помогать перевернувшимся "коллегам". Самая опасная ситуация -  когда лодка перевернулась, до берега далеко, вода холодная, и никого нет рядом. С ростом числа участников вероятность переворота растет, но вероятность "никого нет рядом" - снижается. Этим можно и нужно пользоваться, неукоснительный когда-то морской закон об помощи терпящим бедствие, подзабытый в эпоху "рыночной экономики", у нас должен работать!

-На странице 14 (с подачи команды Ярославля) большая просьба: на пляже Петропавловской крепости, выйдя из лодки, сразу же уносите свои лодки от кромки воды! Прошлые годы вдоль берега получалась прямо баррикада из лодок, новым экипажам было не подойти к берегу, лодку - не вынести. Дайте им такую возможность!

  

  2. В этом году у нас будет три "своих" катера сопровождения: от фирмы "Мнев", добровольной поисково-спасательной службы Экстремум и судостроительной фирмы "Братан". Будет поддержка со стороны ГИМСов и служб спасения Санкт-Петербурга и Ленинградской области.  

 Правда, будет и контроль: при отсутствии спасжилетов обещан 300-рублевый штраф и минут на 40 составление протоколов,  при наличии "неправильных" запахов и признаков - безоговорочное снятие экипажа с марафона. 

  

  3. На Монетном дворе получены медали:
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  Правда, получено их пока 86 штук. Только в конце марта в Академии объявлен конкурс (Но объявлен, впервые!). Только к началу мая появилась лепка 
  (ну, Муза не прилетала). Монетный двор согласился на сжатые сроки (мог не соглашаться), случилась поломка, их перевели на 4-дневку...


  Медали отдадим иногородним, и за первые места в классах (значки, в том числе цветные, за призовые места, получат все). Заказанный тираж 300 медалей будет готов 16-го июня. Соберемся и вручим. Петр обещал быть!

   Где соберемся? Клич по друзьям брошен. Если Вы можете предложить для сбора участников Петровского марафона свой зал, или готовы помочь в его поиске - будем Вам бесконечно благодарны. Долгосрочная дружба - вообще идеальный вариант!

  

  4. О Правах человека. С некоторых пор под этими правами стали понимать странные вещи...

  
А ведь говорили мы в детстве, что "собака -  она тоже человек", а в правилах марафона о праве собак в нем участвовать ничего не сказано! В 2013-м году Джек прошел марафон, подав пример всем прочим своим сородичам. В честь сего факта выпущен значок:
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 Значок этот (в этом году даже без стартового взноса) будут вручать всем прошедшим марафон меньшим нашим братьям.
 

Из-за несовершенства законов выход собак на берег  в Орешке и в Петропавловке  запрещен. Но охранники, надзирающие за законом - тоже люди, а собаки в делах охраны человеку тысячи лет помогают. Ругаться не надо, если нельзя - значит нельзя, будем эвакуироваться в лодке. 



Ночевать с собакой в Орешке на самом деле нельзя. Но рядом есть огромная песчаная коса, между Ладогой и Ладожским каналом,  там все можно, и места сколько хочешь, и никого ни о чем  не нужно спрашивать. Мостов туда нет, переправляемся на той самой лодке, на какой марафон идти собрались.


Правило "Свой мусор увозим с собой" на эту косу распространяется тоже! 



5. И про грамоту от князя Меньшикова напомним: 
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Чтобы получить ее в Усть-Ижоре, ничего сверхестественного совершать не нужно. Первых награждают за то, что они первые. В этом году к недостаткам костюмов обещано предельно либеральное отношение, главное, чтобы костюмы, или элементы костюмов -  были!



6. Возможно, нам на пляж принесут чай, выпечку и еще что-нибудь из ресторана Петропавловской крепости. 



7. Туалет в Петропавловской крепости (входите в ворота и сразу налево до конца) будет работать до 22-х часов. 





  Анатолий Варзанов








4 июня 2015

 
 Выложен для ознакомления и замечаний "Путевой лист 2015"

 (в печать пойдет завтра, мелкие изменения возможны, высокое разрешение - после марафона) 



Вчера марафон окончательно согласован с Волго-Балтом.

 Но: в заявке только три "своих" катера сопровождения. Обещана помощь ГИМС Ленобласти, ожидается помощь ГИМС Санкт-Петербурга, но и своих бы катеров хотелось бы побольше.

 Если Вы на своем катере готовы помочь марафону - нам нужна Ваша помощь!

 
 
 Пишите на marafon@piterart.ru , звоните 8 905 2693315 , отметим день рождения Петра вместе!



По регистрации: 5-го июня, в пятницу, в 24 часа регистрация и прием стартовых взносов в Интернете прекратятся.
После этого зарегистрироваться и уплатить стартовый взнос можно будет только на старте, у судьи, перед началом марафона.

Размер взноса... Тираж медалей мы должны были указать за две недели до старта, об этом писали на сайте. За две недели до старта было зарегистрировано 145 человек. Мы заказали 300 медалей, с запасом! Рисковали, между прочим: если бы больше никто не заявился - кто бы  за медали платил?

 И вот уже 320 заявившихся, и три дня впереди, и Петру, судьям, организаторам, катерам сопровождения тоже грешно памятные медали не выдать...

 

 С другой стороны, для некоторых 900рублей - дороговато, а 650 рублей из 900 - это цена медали. Люди пишут, что с радостью  заплатили бы 250 рублей и обошлись бы значком, который в любом случае случае получит каждый дошедший до финиша (причем значок выдается только за прохождение трассы, никаких "спонсорских" вариантов здесь нет)

  Если Вам такой "бюджетный"  вариант интересен - напишите в гостевушке, или в Контакте (в теме про оплату),или в личку в контакте. Если вы уже перевели деньги - скорее всего, лишнее можно будет вернуть. Волнующихся, хватит ли им медали - тоже достаточно. 

 

 Анатолий Варзанов 

 







3 июня 2015

 
 О нас  написал  "Южный Питер":
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Музей и театр подготовили грамоты за лучшие исторические костюмы: 

[image: ]



Рассказали, где настоящие исторические костюмы добывают:

http://www.kapussta.ru/left/uslugi/lidp/560/

 http://www.kostumer-spb.ru/

  

  Уж если люди  ТАКОЕ шьют и носят - может, и мы  хоть что-нибудт простенькое изобразим? А то ведь неудобно будет в приличном обществе...






30 мая 2015

 
 Кажется, начинают складываться отношения с властями Ленинградской области. В ответ на недельной давности письмо вице-губернатору Н. П. Емельянову получен ответ:
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Учитывая это признание и поддержку, в Киев от имени Оргкомитета отправлено официальное приглашение. Начинается оно словами: 
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А заканчивается словами:
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Вот по поводу символики:


Естественно, использование еще Петром введенного российского триколора, а также флагов и  гербов всех стран и городов, откуда приехали участники марафона, приветствуется ничуть не меньше. А полный список этих городов (в порядке появления их в списке заявок) выглядит так:

Ярославль 

  Санкт-Петербург

  Сосновый Бор Ленинградской обл. 

   Москва 

  Екатеринбург

  Нижний Новгород 

  Воскресенск Московской обл. 

  Рига

  Гатчина Ленинградской обл. 

  Луга Ленинградской обл. 

  Чудово Новгородской обл. 

  Егорьевск Московской обл.

  Железнодорожный Московской обл. 

  Воронеж

Климовск Московской обл.

Господа, не стесняйтесь использовать флаги и гербы своих городов! А чтобы мы их узнавали, выкладывайте их в группе Петровского марафона в Контакте, оттуда переместим их на этот сайт 

      
  

  А. В.

  p.s. По тренировке 31-го мая: 
  она будет проведена только по Вашей персональной договоренности с тренером, подробности в Новостях за 25 мая и в Контакте.

     

	 




	 
	 
27 мая          С Днем Рождения, Санкт-Петербург!



А в Усть-Ижоре нас уже ждут! И видят в Петровском марафоне вовсе не чисто спортивное мероприятие:
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Постараемся соответствовать их ожиданиям! 

  

  
  

 И по стартовым взносам.
 
 Окончательно определилась стоимость медали: по 649 рублей  за штуку при тираже 300 медалей.

Для Монетного двора это не дорого, это намного ниже их обычной цены. И любой фалерист Вам скажет: то, что сделано на Монетном Дворе, оценивается в принципе иначе, чем сделанное на любом другом заводе. Хотя бы раз этим путем нужно пройти. 

 Но стартовый взнос придется поднять до 900 рублей (есть еще Путевые листы, номера, значки, наклейки...).

 


 Не хочется поднимать стартовый взнос в день города. Он поднимется с полуночи. Кто успеет заплатить по 600 - тот успеет!




  Анатолий Варзанов

  

 




25 мая          Тренировки:



Уважаемые участники, особенно с малым опытом водных походов! Когда мы согласовываем Петровский марафон с Волго-Балтом, мы говорим: обычно водные туристы проходят за день 20-30 километров, если человек взялся пройти 68 километров за день - значит, за плечами у него серьезный опыт водных походов, и именно этот опыт - основа безопасности на марафоне! Если Ваш водный опыт невелик - участие в тренировках для Вас просто необходимо, это вопрос Вашей безопасности! 



Для пополнения и обновления  опыта и 30-го, и 31-го мая будут проведены тренировки. Мы обратились к Илье Строганову, организатору Весеннего рогейна на Вуоксе, он посоветовал 
 Игоря Лычева, профессионала из областной федерации гребли на байдарках и каноэ, который проводил мастер-класс перед рогейном.

  Местом тренировок выбран пляж в конце Богатырского проспекта:
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Там пологий пляж, стоячая вода, небольшая глубина - можно сказать, идеальное для начала место. Но можно выйти и на открытый участок, и в Залив, чтобы волну почувствовать. Сюда удобно добираться:

 154-м (не 154а!) автобусом от метр Старая Деревня, от кольца до кольца, минут 10-15, 

172-м автобусом от Пионерской и Комендантского пр., 

 маршруткой К94 от Академической-Политехнической-Мужества-Пионерской-Комендантского-Старой Деревни (маршрутка большая, с байдаркой влезете) 



Начало тренировок в 13 часов, в это время нужно быть на пляже с собранной лодкой. 


 
 
  В программе тренировки:

 Инвентарь и экипировка;

 Техника гребли, теория  и  Практика на воде;

 Расклад и планирование прохождения дистанции;

 Питание до, во время и после гонки;

 Подготовка гребца на воде, на берегу, в зале, спец. упражнения в разное время года;

 Безопасность и спасение на воде;

 Разное.

 

Стоимость участия в тренировке 500 рублей с человека, в двух тренировках (30-го и 31-го мая) 850 рублей с человека. Все вопросы - к Игорю Лычеву, связаться с ним можно по тел. +79516887468



"Здесь живу" на рисунке - это я здесь живу, небольшая "однушка", можно вещи оставить на время тренировки, отогреться в случае переворота, чаю попить...<br>



Анатолий Варзанов

p.s.  30-го мая тренер с лодкой прибыл, но тренировка не состоялась по причине неявки участников.  Потому тренировка 31-го мая пока отменена, желающие тренироваться - звоните тренеру Игорю Лычеву и договаривайтесь персонально. Пара фотографий и немного подробностей - в Контакте

  

 




20 мая      


1) Согласованы значки за прохождение Петровского марафона - 2015:

[image: ] [image: ] [image: ] [image: ]


Красный, синий, зеленый значки – для занявших 1, 2, 3 место в своем классе участников, черные – для всех остальных участников, дошедших до финиша. 


 Значки выдаются только за прохождение трассы и ни за что более, в отличие от памятных медалей, которые вручаются также организаторам и спонсорам Петровского марафона.

 

2) Спонсор и соорганизатор Петровского марафона, фирма  

[image: ]



объявила о двукратном снижении стоимости проката лодок для участников  Петровского марафона!

Прокат - это возможность идти трассу на самой быстрой лодке! 



3) О тренировках на Знамени пока договориться не удается.

 Зато провести тренировку готов Игорь Лычев, профессионал, который проводил мастер-класс перед недавним рогейном на Вуоксе. Предлагаемое место - пляж в конце Богатырского проспекта, на берегу Лахтинского разлива (рядом есть квартира, куда можно "приткнуться"). Предлагаемое время - 30-е и/или 31-е мая. Лодки привозите свои. Стоимость 500 рублей с человека. В программе:

 Инвентарь и экипировка;

 Техника гребли, теория  и  Практика на воде;

 Расклад и планирование прохождения дистанции;

 Питание до, во время и после гонки;

 Подготовка гребца на воде, на берегу, в зале, спец. упражнения в разное время года;

 Безопасность и спасение на воде;

 Разное.

Желающим поучаствовать - просьба обозначиться в Контакте 



Есть и еще одно интересное предложение: белорусская группа "Твоя стихия" 30-31 мая приглашает на реку Бобр в Витебской области. Примерно 9 часов на поезде и 1500 рублей в один конец, зато, как пишет Юрий Васильев

[image: ]



  Анатолий Варзанов



 




18 мая      



16-го мая прошел клубный концерт Города Мастеров. Участвовавшие в прошлогоднем марафоне Мастера получили памятные медали. Например, Наталья Астраханцева
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И песня Булата Окуджавы "По Смоленской дороге", ею на концерте исполенная




Марафонцы-2014, отметившиеся в Контакте как желающие получить медали, получили персональные приглашения (правда, только в пятницу). Реально ответил и пришел только Алексей Смирнов. Его заставили  выйти к микрофону, 
иначе медаль не давали, но вроде не обиделся :
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Через неделю у Мастеров большой фестиваль, наверное - вручение медалей можно будет продолжить, в любом случае Мастера приглашают всех на концерт, вход бесплатный! 
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В Петровском марафоне - 2015 Мастера тоже будут участвовать, все вопросы, особливо по участию в качестве исполнителя (что всячески приветствуется) - к Татьяне Непораде

.........



По регистрации участников Петровского марафона - 2015

С 17-го мая на странице http://www.marafon.piterart.ru/registration2015.php отображаются уплаченные Вами суммы. Пожалуйста, проверьте соответствие их реальности, при несоответствии напишите. 



Регистрация и уплата стартового взноса - пока это независимые процессы, суммы в список регистрации пока попадают вручную, на это нужно некоторое время.



По причине независимости при уплате обязательно указывайте, за кого платите стартовый взнос. Уже есть перевод неизвестно от кого "За участие в марафоне". И что нам с ним делать? 



  Анатолий Варзанов



 




11 мая 2015

 
 10-го мая трудами Виктора Николаевича Тулякова проведена тренировка на Сулкаве по маршруту Крестовка - Малая Невка - Ждановка - Нева - мимо Петропавловки - Большая Невка - Крестовка. В  числе гребцов видите Сергея Алексеевича Поздеева (председатель федерации академической гребли Петербурга), Андрея Миллера (его  видели на видео нашей лодки на Vogalonga в Венеции, на главной странице сайта) и Анатолия Варзанова.

  После тренировки поговорили с Сергем Алексеевичем о Петровском марафоне, отнесся сочувственно. Похоже, будет "академикам" конструкция для доставки их лодок в Петрокрепость! А уж как себя эти лодки на трассе покажут... увидим 7-го июня
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9 мая 2015
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4 мая 2015

 
 Началась регистрация участников Петровского марафона - 2015!

 

 Журнал "Катера и яхты" собирается опубликовать статью о спортивной части Петровского марафона (кто хочет написать?),

  и еще одну - о прошедших Петровский марафон самодельных или серьезно доработанных лодках (если таковые обнаружатся, и лучше бы побольше!). Так что регистрируйтесь!

 

 Из Киева 
 пришла ссылка http://kray.in.ua/index.php?v=2 ,двое смiливцiв за две недели прошли 636 километров, от Киева до Черного моря: 
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 Интересно, а мы так можем? 

 В Питере дальними походами академических лодок давно занимается Виктор Николаевич Туляков

 Каждый год его команда ходит до Орешка и обратно, как-то до Новгорода (400км) и обратно ходили, по итогам походов  серия книг "Эскадренные плавания академических лодок" вышла. Но последние два месяца его ветеранский клуб "подвешен", говорят - нужно освободить место для развития патриотизма, сохранится ли клуб - неизвестно... 







 

 А ведь как бы хорошо  с украинцами погоняться,  большой толпой, пусть сначала заочно, потом встретиться,  и не с автоматами, не с плакатами даже  - с веслами в руках! И заводы не на пушки и танки - на лодки и весла заказы получат, и вместо полигонов гребные клубы строить начнем... 
  

 

 А что, может - так и надо? 
 

 А. В.

 







17 апреля 2015

 
 Только что прошел прекрасный концерт в "Африке":
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 Один стих оттуда, Михаила Зверева

 

 А послезавтра сразу несколько бардовских клубов Питера делают общий концерт: 

 [image: ]

 "Незабываемые песни" - это те прекрасные песни, которые звучат в клубах,

 но  которые вне этих клубов мало кто знает.
 
 Их должны узнать все, они того стоят!

 Потому вход сделан свободным, приходите. 

 

 p.s. ЦДК "Кировец" - это не ДК Кирова, это 2 остановки за Автово, посмотрите!

 А. В.

 








14 апреля 2015

 
 Ну, народ...(это из Ярославля, через демоверсию)    Спасибо!
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 По факту регистрация уже началась, без спросу! 

 
А. В.

 

 

 




12 апреля 2015      



Друзья, Христос воскресе!



Вот такую открытку прислали нам из Киева по этому поводу:
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А еще сегодня - День Космонавтики!

На Гагаринском Востоке украинские приборы тоже стояли.

Вместе старт готовили - вместе и праздновать нужно!



Сегодня, как всегда во 2-е воскресенье месяца, в Кузьмолово - "Серебряная струна". Основная тема сегодня - космос.

[image: ]

 Регистрируйтесь, приезжайте, пойте!



И по Петровскому марафону - 2015: на 
http://www.marafon.piterart.ru/r2/registration2015yf4.php

 выложена для обсуждения демоверсия формы для регистрации участников Петровского марафона - 2015

Там не все ещё доделано, но основные идеи ясны, и деньги (для пробы, мелочь) перечислять можно. Еще не сказали своего слова судьи и тренер, но в честь праздников - выкладываю и верю, что они меня простят :)) 




  Анатолий Варзанов



 






28 марта      



26-го марта получен ответ от Комитета по культуре Администрации Санкт-Петербурга.

Просьба была - согласовать проведение Петровского марафона 7-го июня и определить позицию Администрации города по вопросу "юридической легализации" Петровского гребного марафона. Ответ таков:
.....

[image: ]

.........
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Говоря попросту, 

а) 7-го июня 2015г. Петровский марафон проводить можно! В план городских культурных мероприятий нас включат, с рекламой помогут. Но надо не свинячить, и получить кое-какие согласования, с которыми теперь, вероятно, больших проблем не будет. 

Речь идет только о церемонии встречи у стен Петропавловской крепости. Прохождение по Неве - отдельная тема, Нева - федеральная водная трасса, прохождение по ней должно быть согласовано с Администрацией Волго-Балта. Процесс  запущен, с учетом нарушений правил судоходства в прошлом году некоторыми участниками возможны сложности, будем надеяться на лучшее.




б) Администрация "благословляет" нас на создание некоммерческой организации, которая и займетря проведением Петровского марафона. Соответственно на собрании (готовим его!) сможем теперь более конкретно поговорить и о проведении Петровского марафона - 2015,  и о его "юридической легализации".



Неотъемлемой частью марафона должна быть бардовская песня! А основная идея Петровского марафона - "у нас нет зрителей, у нас все - участники". Специально для тех, кто  хочет не только слушать гитару, но иногда и взять ее в руки, 30-го марта пройдет открытый урок по гитаре 

[image: ]

30-е - это понедельник, с 21 часа до 22.30, Мошков переулок 4 (это возле Дворцовой набережной, между Дворцовым и Троицким мостом). Вход свободный! 



  Анатолий Варзанов

  

 





24 марта 2015 



23-го марта встречались с академиком архитектуры, деканом факультета скульптуры Академии Художеств Александром Васильевичем Баклановым. Договорились о проведении конкурса на базе его факультета. 24-го марта на факультете появились объявления:
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 26-го марта Александр Васильевич скажет студентам лично.
Если Вы - не из Академии, и тоже хотите поучаствовать в конкурсе - можно, но нужно заранее заявиться. Пишите Варзанову в личку, или звоните, или договоритесь прямо в Академии. Если есть другие вопросы - задавайте в Контакте!








 





22 марта 2015 



19-го марта не стало Валерии Окунь.
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Ее песни:


Девушка с веслом 

Царевна-лягушка 

Бог есть любовь 



Прощание сегодня в 15 часов 



А.В.



 




8 марта 2015      Выборы: закончилось выдвижение кандидатов, впереди обсуждение программы и голосование, графа "против всех" будет обязательно (ссылка)



[image: ]

  

  

  По севастопольским институтам пришли хорошие вести. 5 марта 2015: "Мы искренне благодарим   всех, кто оказался неравнодушным к судьбе двух севастопольских   институтов, судьбе науки, и поддержал нас в трудной ситуации. Сообщаем,   что первый этап пройден, и 24 февраля 2015 г. Губернатором г.   Севастополя принято решение «о приведении учредительных документов   Института биологии южных морей им. А.О. Ковалевского и Морского   гидрофизического института в соответствие с законодательством Российской   Федерации». Теперь мы - Государственные бюджетные научные учреждения г.   Севастополя!....." (подробнее) 

Ссылки на литературу по севастопольским институтам

  Петицию в их защиту можно подписать здесь

  

  

 

  






28 февраля 2015      Выборы! (ссылка)



Сегодня последний день регистрации претендентов

 на должность председателя оргкомитета Петровского марафона.


Пока претендент один (Анатолий Варзанов)


Зарегистрироваться можно у Степана Черняева , все вопросы - к нему же! 



*************************************************************

Из Киева пишут про гребной марафона на Аляске:
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И повторим ссылку на их  видео : киевлянин на океанском каяке прошел 1500км за 8 дней!

[image: https://www.youtube.com/watch?v=vlWDVEjiHLY]



А.В.



 






23 февраля 2015      Выборы! (ссылка)



День защитника отечества.

Поздравлений от прекрасной части марафонцев не дождались...

Разве что вот в такой форме:)),

Это от Татьяны Замураевой. Шутка, конечно! 

  Вот другой стих, "Чужие души не ранят...", и сайт с ее стихами и песнями. 

  Стихи  - со вчерашнего концерта псковской группы Махаон в Парусе: 
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  И клуб "Парус", и группа "Махаон" - замечательные! Из вчерашних их песен:

  Про кота, Землеройка , о безопасности на воде, 200 километров

Из ближайших планов Паруса: 

  3 марта, 19.30, "Западная Африка" на Фонтанке 130,
  Вадим Елисеев и Алексей Родин (руководитель школы игры на гитаре)

  22 марта, "Восточная Африка" на Печатника Григорьева.
  Днем - 
"Гитара по кругу" (вечером - Елена Гудкова)

В эти дни можно поискать "своего" Учителя,
  чтобы подружиться с гитарой.

Станет ли  возможность  реальностью, зависит от Вас!

Проблема с севастопольскими морскими институтами по-прежнему актуальна

  Петицию в их защиту можно подписать здесь

  

  Анатолий Варзанов

  

 





22 февраля 2015      Выборы! (ссылка)



У православных сегодня Прощенное воскресенье
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У всех в России - Масленица 
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Из Киева пришло видео с рассказом об океанском каяке, 1500км за 8 дней:

[image: https://www.youtube.com/watch?v=vlWDVEjiHLY]



Проблема с севастопольскими морскими институтами по-прежнему актуальна



Петицию в их защиту можно подписать здесь



Анатолий Варзанов


 





18 февраля 2015      Выборы! (ссылка)



[image: ]


   Другие материалы по теме (ссылки)



Петицию в защиту институтов можно  подписать здесь



Анатолий Варзанов


 



12 февраля 2015      Выборы !

   Наша Избирательная комиссия начала работать. Основная информация и голосование будут в Контакте, там руководитель Избиркома Степан Черняев написал:

  

   "Внимание, выборы председателя!

До 18 февраля каждый, кто участвовал хотя бы в одном из двух последних марафонов, может стать кандидатом в председатели марафона на следующий год. Для этого достаточно написать письмо Черняеву Степану (см. список администраторов группы). При желании письмо можно продублировать второму члену избирательной комиссии - Екатерине Романенко (см. там же)...."


В ближайшие часы будет телефонная рассылка - тем, кто разрешил при регистрации 


********************************************
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   На Youtube размещены два фильма о крымских институтах, которым нужна наша помощь:


https://www.youtube.com/channel/UC_fcr3FdFB93A-EuHUXgIWQ/videos



Петицию в защиту институтов можно  подписать здесь

Подробнее в Новостях от 10-го февраля, дополнительная информация ожидается 



Анатолий Варзанов

 

 

 


10 февраля 2015

   Уважаемые марафонцы и наши друзья!

 Похоже,  нам надо  защищать крымских ученых от российских чиновников.

 

 В 1871-м году основан Институт биологии южных морей, официальный сайт http://ibss.nas.gov.ua/

 В 1921-м году основан Морской Гидрофизический Институт, официальный сайт http://mhi.nas.gov.ua/

 

 Оба института находятся в Севастополе и пишут в своем совместном обращении: " В двух старейших научных институтах, пользующихся заслуженной  славой во всем  мире.... сложилась критическая ситуация,  которая может  привести  к  их уничтожению...". 

 Если коротко, в ноябре 2014г. в Севастополе появился маленький "Институт природно-технических систем" во главе с доктором экономических наук. Заслугами в океанологии не отмечен, зато в  Уставе прописаны "... операции с недвижимостью, аренда, предоставление услуг...", и  теперь два больших института, более 900 сотрудников, пытаются присоединить к этому маленькому. А они не хотят, и просят подписать петицию... 

 

 Информация получена в письме от человека, чья порядочность и научная квалификация в области биологии сомнений не вызывают. Ожидается дополнение, от инициативной группы по сохранению институтов. Совсем в мечтах видится соучастие туристов-водников в научных программах институтов. А пока океанологи просят о помощи...
  

 
Анатолий Варзанов
 

 

 
 
 8 февраля 2015     Немного, по одной песне, о вчерашнем концерте в "Африке": 

  [image: ] [image: ] [image: ]

 Александра Херсонская Александра Куманейкина Александр Гусев
 

 А раньше, с 15-ти часов,  шла гитара по кругу - для тех,  кто умеет не только слушать...

  И главное: если Вы тоже хотите не только слушать, пока не умеете, но очень хотите подружиться с гитарой - пишите http://vk.com/evgra , или звоните +7 (999) 219-3500, клуб постарается найти  Вам учителя.

  К 7-му июня, к Петровскому марафону, еще можно научиться! Ближайшая "Гитара по кругу" в "Африке"  22-го марта. А сегодня, 8-го февраля, концерт в Кузьмолово 

 






5 февраля      Выборы ! 

 
 Уважаемые марафонцы!

Подготовка Петровского марафона – 2015 проходит нормально. И есть одно дело, которое мы должны сделать сейчас и сделать все вместе: выбрать председателя оргкомитета! 

Выборы проводятся уже в третий раз.



  4-го февраля 2013г. здесь, в Новостях, было объявлено о выборах. Установлены правила (http://www.marafon.piterart.ru/ustav_proect_2013.htm ), назван срок выдвижения   кандидатов (до 1-го марта 2013г., потом продлен до 15-го марта), объявлен состав избирательной комиссии (Степан Черняев и Екатерина Романенко).

  Претендент оказался единственный (Анатолий Варзанов), с 18-го до 22-го марта в Контакте прошло голосование, «за» подано 15 голосов, «против» никого.

  Второй тур должен был пройти среди членов оргкомитета, интернет-опросом голосов «против» не обнаружено, потому специально собираться и голосовать не стали.



  15-го сентября 2013г. началась вторая избирательная кампания. Вновь сформирована избирательная комиссия (Степан Черняев и Катя Романенко), объявлено о выдвижении кандидатов, претендент оказался единственным (Анатолий Варзанов), оппозиции не обнаружено, по причине очевидности результата избирательная кампания  «спущена на тормозах».



Сейчас идет подготовка Петровского марафона-2015. 29-го октября 2014г. передано письмо в Администрацию города, 24-го декабря опубликован итоговый отчет о марафоне, 6-го января отправлены письма в Госдуму с просьбой перенести нерабочий день с 12-го на 9-е июня.

Сергей Суворов начал формиование спортивного совета марафона, с бардами и художниками контакты налаживаем…

Есть ли смысл проводить сейчас выборы?

С одной стороны – лучше бы сначала юридически оформить марафон, чтобы понятнее было, кого мы выбираем и какими наделяем правами.

 С другой стороны, «юридически легализоваться» без участия городской Администрации мы не можем: форма  легализации должна быть согласована с Администрацией, а она не торопится. Переговоры же от имени участников лучше вести законно избранному  представителю, а не «самозванцу».

 В любом случае задержка с легализацией – не повод «зажиливать» обещанные выборы. К тому же на разных этапах жизни марафона важны разные умения. Если, например, Алексей Григорьев, участник Петровского марафона и руководитель «крутой» юридической фирмы, пожелает побороься за должность председателя оргкомитета – может, это будет и неплохо?


В любом случае мое дело – не «зажимать» выборы, а кого избрать - на то воля 
 народа!


 
 Правила (http://www.marafon.piterart.ru/ustav_proect_2013.htm) предусматривают выборы в два тура. Во втором туре голосуют участники оргкомитета, у каждого из них больше возможности влиять на результат, и это справедливо: они больше сил и надежд вкладывают в марафон, им с председателем "бок о бок" работать, они с ним лично знакомы, им виднее. Но и голоса народа при такой системе учитываются, "против народа не попрешь"!

 Состав оргкомитета тоже надо бы обновить: ввести судью Сергея Суворова, кого-то из Усть-Ижоры, вывести Катю Романенко (она сама хотела)... Но пусть этим занимается после выборов вновь избранный председатель.

 

 
 А на ближайшее  время самый главный у нас - Степан Черняев! Он займется созданием избирательной комиссии, комиссия установит срок выдвижения кандидатов, проведем личную встречу претендентов с народом (на ней и призы, и медали вручим, и с бардами познакомимся), потом голосование... В общем, избирательная кампания началась!

  Часто хорошие люди отличаются скромностью. Если Вы знаете человека, который мог бы быть хорошим руководителем, но ни в жизнь сам себя не выдвинет - помогите ему, расскажите о нем Степану. Если Вы сами хотите поработать в избирательной комиссии - тоже не стесняйтесь, предлагайте!
  


  Но выборы - выборами, а жизнь в Питере не останавливается.

   В суббору, 7-го февраля, в Парусе пройдет концерт трех молодых авторов. Организаторы пишут:

  "...Мы собрали ребят,которых можно причислить к поколению "десятников".
 Те, кому сейчас нет 30-ти и кто продолжает песню,
 что когда-то подхватили мы.


Поверьте - это будет очень интересно."

[image: ]


  А 8-го февраля в Кузьмолово опять состоится "Живая струна".

  [image: ]

   После концерта организаторы организуют бесплатную маршрутку до метро. Приходите!


  Анатолий Варзанов

  

  






15 января 2015     

 
 11-го января в ДК Кузьмолово прошел концерт "Живая струна"

 [image: ] 

 Провел его клуб "Музыкальная среда". Совсем небольшая часть программы:

 

 Андрей Григорьев. Посвящение автоматическому выключателю А-3134...

 

 Владимир Юрков. "Гостиница" (Юрия Кукина, поет весь зал)

 

 
 Вадим Елисеев. Мы с тобой... (Юрия Аделунга, поет весь зал)

 

 
 юная Тома Азимова читает свои стихи (ее первая звукозапись)

 

 Это к тому, что:

 Петровский марафон должен быть не только спортивным, но и культурным событием,

 и марафонцы должны быть не только зрителями, но и соучастниками,

 и клуб "Музыкальная среда" готов в этом деле помочь и поучаствовать!

 

 Ближайшие мероприятия клуба

 17-го января концерт Андрея Григорьева и др. в "Пантографе",

 28-го января вечер "Музыкальной среды" на Пушкинской 9,

 8-го февраля - снова вечер "Музыкальной среды" в ДК Кузьмоловский 


 Анатолий Варзанов

 





31 декабря 2014     

 
 Дорогие друзья!


Заканчивается 2014-й год,  год Лошади.

 Как сказал в начале года Анатолий Чайка, «Надо будет много пахать, и можно поржать».


«Пахать» пришлось много, и не напрасно.

 И сам Петровский марафон выпал трудным – но тем больше была радость дошедших до финиша.

 И в организации марафона сделано немало. Появились сильные и независимые «центры влияния»: судейская бригада и музей в Усть-Ижоре.
 При этом у нас близкое мнение о том, «что такое хорошо – что такое плохо» и куда должен развиваться Петровский марафон, это очень важно!

Активно заявили о себе фирмы «Тритон», «Классика-Нева», клуб «Ювента», где-то совсем рядом с присоединением к организаторам и другие спортивные клубы города.

По предложению участвующих в марафоне сотрудников, Ольги и Виталия Быкова, директор фирмы "Сплав" Сергей Жарков принял участие в организации Петровского марафона. Отличный пример и для сотрудников других фирм, и для их руководителей! 



 Из творческих союзов города первым в организацию Петровского марафона включился «Город Мастеров». Будем надеется, что он не останется в одиночестве. Тем более что в 2014-м году Петровский марафон "качнулся" в сторону спорта, в новом году хочется "качнуть" его в сторону культуры и творчества (включая техническое).

 Как пишут астрологи, "Коза - она артистична", так что астрология нам поможет! 

 


А главная задача на новый год – юридическая легализация Петровского марафона. Скорее всего в виде НКО. Три главных принципа ее Устава обозначены  давно:



1) Избиратель – это тот, кто за последние три года хотя бы раз лично и успешно прошел марафон.

2) За соблюдением Устава следит Наблюдательный совет, он каждый год переизбирается на 1/4  состава плюс в нем есть представители Администрации города, Орешка и Петропавловки. Эти представители назначаются, и у них есть право вето.

3) Непосредственно организацией марафона занимается оргкомитет, его председателя каждый год избирают – из числа тех, кто за последние два года хотя бы  раз лично и успешно прошел Петровский марафон. Половину голосов на выборах дают избиратели, вторую половину – члены Наблюдательного совета.




Недавно пришло понимание еще одного пункта:

 именно Наблюдательный совет может стать тем  местом, где будут встречаться и общаться представители спортивных клубов, творческих союзов и спонсирующих организаций, участвующих в проведении Петровского марафона.

Дальше можно ждать, пока кто-то  напишет нам устав НКО, а можно начать реально создавать Наблюдательный совет: вместе и Устав написать легче, и получится он лучше, и жить по нему можно будет начать даже до его официального утверждения. 
Вот попытаться определить состав Наблюдательного совета (для начала в Контакте) и хотелось бы в начале 2015-го года.



Но это будет после праздников. А пока - радости, здоровья, удачи!

С Новым Годом, друзья!



Ваш

 Анатолий Варзанов.

  

 А это присланная нам из Киева новогодняя открытка:

 [image: ] 

 Спасибо! Нам бы таких художников... А вам - мира и счастья в новом году!

 

  И в качестве новогоднего чтения - полученный от В.Н.Тулякова рассказ, как в 1950-м году трое друзей на деревянной байдарке за день прошли Неву против течения, и далее шли в Лосево. Ночевали в шалаше, палатки у них не было. Зато были ружья... Читайте! (http://marafon.piterart.ru/novosti/pavlov.htm)

  [image: ]

 (один из участников, Игорь Павлов, и сейчас в клубе МТУ тренируется)







26 декабря 2014     

 
 Готов итоговый отчет о Петровском марафоне 2014, лежит на 

  http://marafon.piterart.ru/otchet2014/pm2014_otchet.pdf

  

 А еще сегодня Новый год в Городе Мастеров

 [image: ] 

 Подробности в Контакте на http://vk.com/event81653821 

 






12 ноября 2014     

 


 На Знамени начала тренироваться команда Александра Белянского: 

  [image: ]

  

  [image: ]

  

  [image: ]

  

  [image: ]

  (последний снимок - с летнего похода по Луге) 

  

  Тренер Николай Коробовский им очень понравился, надеются продолжить тренировки.

   В этом году ребята на своем "крейсере" попытались пройти Петровский марафон от Усть-Ижоры. Парусность большая, команда совсем молодая, против сильного ветра выгрести до конца  не смогли, и вот сделали выводы!

  

  Рабочий телефон тренера, напомним, 8 921 9817473 

 
Анатолий Варзанов


  





5 ноября 2014     

 


 
Киев . Получено видео http://www.youtube.com/watch?v=CfwgKt2YrGo с Русановского кольца - 2012, где победила "Молодая Россия"

  

  Киев . Объявлена дата Русановского кольца - 2015, (2-4 октября), можно регистрироваться!

[image: ] 
[image: ]

  (им проще: они стартуют и финишируют в своем клубе, и не мешают судоходству) 

  

  Киев. Из письма от Александра Баканычева: 

 Мы занимаемся с детками, пораженными ДЦП! 
Просим оказать посильную помощ и одеть девочку для занятий греблей в осенне зимний период!
Любая спортивная одежда на 12-13 лет, и не только! Александр
  

  [image: ] [image: ]

(у кого есть вопросы или предложения - пишите здесь или в Контакте, в ближайшие недели ожидается возможность вручить лично)

  

  

  Наши СПб новости:

  1. Заказаны памятные медали, планируемый срок изготовления 24 ноября. Срок собрания уточним после согласования с владельцем зала. Едва ли все медали в один день вручить удастся: хочется каждому хоть на полминуты микрофон дать (спонсорам - на подольше), едва ли все в один день прийти смогут, и вообще основная тема - не вручение медалей, а концерт Города Мастеров, в их зале собраться планируем. 

  

  2. Отправлено письмо в Администрацию города с просьбой назначить Петровский марафон-2015 на 7-е июня. Аргументы:

  -Vogalonga в Венеции будет 24-го мая и "снизу" нас не ограничивает (в этом году была 8-го июня), 

  -Заранее дни рождения отмечать не принято, "чтобы не сглазить", но Петру это уже не грозит, 

  -12-го июня будут Золотые Весла, на них будут заняты судьи и некоторые участники, участвовать 14-го июня в Петровском марафоне им тяжело, 

  -С 12-го до 14-го июня на Ладоге будут соревнования RedFox,

  -С 12-го до 14-го июня многие захотят уйти на 3 дня в поход, 

  -За неделю до марафона можно провести в Питере отличную тренировку (ниже), которая совпадет с празднованием дня рождения Санкт-Петербурга! 

  

  В том же письме просьба согласовать основные положения Устава Петровского марафона либо предложить свой вариант его юридической "легализации". Основные положения: 

  а) Избиратель - это тот, кто за последние 3 года хоть раз прошел Петровский марафон. 

  б) За соблюдением Устава следит Наблюдательный совет, который каждый год переизбирается на 1/4 состава. Кроме того, в нем есть постоянные представители Администрации, Орешка и Петропавловки, они имеют право вето.

  в) Непосредственно организацией Петровского марафона занимается Оргкомитет во главе с председателем, который каждый год избирается из числа участников, хоть раз успешно прошедших марафон за последние два года (потому как Петр в работе и в боях лично участвовал). Половину голосов на выборах дают Избиратели, вторую половину - члены Наблюдательного совета.

  

  Что скажет Администрация, пока не известно, надо подождать. Поскольку Петровский марафон выходит на международный уровень (официальная заявка от Федерации гребли Украины уже получена), решать вопрос "юридической легализации" неизбежно придется, и сделать это без Администрации города невозможно.
  

  Возможность подождать есть, поскольку заявка на Петровский марафон-2015 уже подана. 

  

  

  3) Уже два года Николай Коробовский перед Петровским марафоном в гребном клубе Знамя проводит для желающих тренировки по технике гребли на байдарке. Но наработать выносливость за 1-2 тренировки невозможно. Надо  начинать уже сейчас. Завершить цикл тренировок планируется минимарафоном по Карповке-Неве-Ждановке: 

  [image: ]

  Дата этого марафона как раз совпадет с празднованием Дня Санкт-Петербурга!
  

  Тренировки планируется проводить в гребном клубе Знамя дважды в неделю, позже возможен переход на трехразовые тренировки. 

  Гребной клуб Знамя сейчас входит в структуру ШВСМ - школы высшего спортивного мастерства, организацию систематических тренировок нужно согласовывать с дирекцией. Но раньше, чем согласовывать, надо знать: а есть ли желающие тренироваться?

  Если Вы готовы всерьез, под руководством классного тренера, заняться собственной спортивной формой - пишите! В гостевушке, или в Контакте, можно создать "тему". 
  

  С вопросами можно звонить и тренеру 8 921 9817473
   (телефон рабочий) 

  

 Анатолий Варзанов

 






15 октября 2014     
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.


 
Киев, 3-5октября, Русановское кольцо - 2014. Полный отчет о поездке здесь


.

Анатолий Варзанов

  





12 октября 2014     
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6 октября 2014     

 В Киеве прошло Русановское кольцо. Общее впечатление от поездки - лучше самых оптимистических ожиданий. Подробный отчет - чуть позже, пока  совсем коротко: 

  

  Пятница, 3 октября. Страж на украинской границе был суров, пройти не показывая приглашение - не получилось, борода и почти 59-летний возраст впечатление не производили. Но вытащенное приглашение федерации гребли Украины и наличие обратного билета помогли, и я был пропущен.

 
 Александр (организатор Русановского кольца) встретил на микроавтобусе, куда могла бы поместиться небольшая команда, поселил в бревенчатом коттедже на территории клуба Фрегат, который и проводит Русановское кольцо. Акватория клуба удивляет: и как это в ней мирно уживаются приличные катера, спортивные лодки, шлюпки и водные велосипеды? И как это "всю эту шантропу" еще не выгнали ради удобства "уважаемых судовладельцев"? Но ведь уживаются!

 [image: ]

 Потом Александр занялся подготовкой соревнований, я отправился в Киево-Печерскую Лавру... о Лавре в полной версии отчета, но никаких проблем с русским языком в городе не возникало. Вообще на улицах больше слышна русская речь, звуковая информация в метро и магазинах - на украинском, плакаты и объявления - тоже на украинском. Кроме запрещающих - они часто на русском, но "курение убивает" на пачках сигарет - тоже на мове.

 За три дня не слышал на улицах мата. Проезд в метро - две гривны, это около 7 рублей. У нас метро 28 рублей, мат - постоянно, но гордиться этим отчего-то не хочется.

  Вечером для завтрашнего старта  предложили морской каяк.
 Спортивной байдаркой я не занимался, (академка и туристская байдарка - это  другое), но решил попробовать. Чуда не случилось, на третьем круге по акватории клуба перевернулся, и для прохождения дистанции было выделено более устойчивое канадское каноэ  производства киевского мастера Владимира Редина (кстати, их Германия покупает): 

 [image: ]

 Переодевшись после купания, отправился в город. Купил, в числе прочего, Российского сыра - и куда бандеровцы смотрят?

 [image: ] 

 Прилавка с товарами "проклятых оккупантов" не обнаружил. Возвращался около 23-х часов, темно, станция метро "Гидропарк" - на острове, парк этот местами переходит почти что в дикий лес. Сразу несколько заведений возле метро проводят дискотеки, музыка, народ веселится

 [image: ]

 И при этом нет "разлитого в воздухе" ощущения криминала, опасности. Нет запаха алкоголя, пьяных воплей, мата, люди не боятся в одиночку  ходить по темным аллеям, да и тексты песен... Ну они же есть, и они добрые! Например,  для ощущения атмосферы, слушайте:

 
 
 Следующий "музыкальный подарок" от ведущей можете услышать здесь же, через год. Спросил у неё, хорошо ли будет, если питерцы через год приедут командой, она пригласила!!

 

 Суббота, 4 октября. Из-за сложности на границе многие участники, кто добирался на своих машинах, не поехали. Некоторые команды просили уложиться в один день, второй оставить на культурную программу. Возможность была, организаторы так и сделали. Байдарки и каное стартовали в одном заезде (фото Алексея Гавриша):

 [image: ]

 

 А это финиш драконов:

 [image: ]

 Разница между местами на 5-ти километрах порой составляла сантиметры!

 И награждение победителей: 

 [image: ]

 

 Воскресенье, 5 октября. Обсуждение совместных планов с Петровским марафоном-2015, украинцы твердо намерены приехать серьезной командой! 

 Потом отправился поснимать "открытый тренажерный зал" на соседнем острове, Александр его еще в пятницу показал: 

 [image: ]


 [image: ]

 

 [image: ]

 

 Сделаны они по сути из металлолома, потому дешевы, потому общедоступны, потому их много - наверное, под сотню. А дальше включаются социальные механизмы: одному заниматься скучно, а компания - захватывает! И это не детские изрушки, на них на самом деле можно "накачаться", фигуры занимающихся это доказывают. Здесь всегда кто-то есть, здесь люди находят общение, друзей, и все это в обстановке свободы. Правда, при этом не набиваются карманы "предпринимателей", но оказывается, это не обязательно!

 

 И общий краткий вывод из краткого отчета: 

 Украинцы - замечательные люди, с ними надо дружить, воевать нам с ними - это бред! 

 

 Штатам - да, им война нужна. Они себя прокормить не могут, живут за счет печати долларов, эта пирамида начала сыпаться.  У Штатов самая сильная армия, в мирное время толку от нее мало, зато в условиях войны это - главный козырь. В войну у кого армия сильнее - у того и валюта стабильнее, потому им война, или полувойна (лучше чужими руками) нужна объективно.


 А нам с Украиной  война не нужна, нам можно и нужно дружить и договариваться. Вон Порошенко пообещал вернуть себе Крым экономическим путем. А пусть пробует! Это на пользу и Крыму, и Украине, и России! В Конституции СССР было прописано: хочет республика выйти из Союза - проводится референдум, и через 5 лет еще один. Если через 5 лет желание выйти пропало - выход отменяется. Может, и здесь пойти по такому пути? 

 

 Это, конечно, вопрос политиков, но политики должны быть исполнителями, мы - заказчики, а заказчик всегда прав! 

 

 Анатолий Варзанов

  (Подробный отчет следует)

  

  




25 сентября 2014     
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    Концерт проводит наш Город Мастеров, вход свободный, приходите!

  

 

 А школа итальянского языка Via Roma, не дождавшись от гребцов взаимности, подружилась с бегунами-марафонцами из клуба I LOVE RUNNING . 23-го сентября у них начался 7-недельный цикл подготовки к полумарафону, который пройдет 9-го ноября вокруг озера Гарда (Италия). В эти же 7 недель бегуны будут изучать итальянский язык и итальянскую кухню! Интересный и эмоциональный рассказ Ани Шагинян о клубе I LOVE RUNNING можно послушать здесь.

 

       24-го мая 2015-го года в Венеции (Италия) состоится 30-километровый гребной марафон Vogalonga. Школа ViaRoma дружить с нами не отказывается, и отличный тренер по гребле есть. Если хотите поучаствовать в подготовке - пишите в Контакте или здесь, в гостевушке. Будут желающие - будет и группа!
  


  Николай Коробовский (тренер, что помогает желающим готовиться к Петровскому марафону) еще на 73-километровую гонку в Дании обращает наше внимание

  








9 сентября 2014     

 
  Только что пришло новое письмо из Киева, со словами

  "Русановское кольцо  Киев 3 - 5 октября! Одесса уже бежит!" и с картинкой:

 [image: ] 

  
 
  Один из вариантов добраться до Киева и вернуться: 

  [image: ]  
 
  или

  [image: ]

 или масса других вариантов 


 Для поездки в Киев виза не требуется, на всякий случай для пограничников оргкомитет после предварительной регистрации на сайте прислал вот такое приглашение: 

 [image: ] 

 

 Подробности и регистрация на сайте Русановского кольца: 

 [image: ]

 

 И в дополнение - пара календарей от гребцов Украины: 

 [image: ]
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 Обсуждение поездки - на страничке http://vk.com/topic-2231105_30405664 в Контакте 

 

 А день рождения Орешка... там все прошло хорошо. Русские воины мужественно бились со шведами, говорят - им  самые юные туристы помогали, и совместными усилиями атака была отбита. 

 

 
 
 Студия сценического фехтования "Силуэт" давала мастер-классы фехтования,

 "Город Мастеров" провел концерт бардов и поэтов,

 были силовые жонглеры, 

  мастер-класс по изготовлению куколок из лоскутков, 

  художники писали портреты желающих,
 

 народные умельцы продавали свои изделия... 

 Лучше об этом почитать, например, на страничке Юлии Рудольфовны, туда и свои фотографии можно выложить, и чужие посмотреть.

 Кстати, и украинские казаки там замечены были:

 [image: ] 

 

 Анатолий Варзанов
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 Ушли в печать "Катера и яхты" со статьей о Петровском марафоне - 2014

 [image: ] 

 


 [image: ]


 Готовился материал долго - писали и сокращали тексты, добавляли и выбрасывали фотографии, по ходу дела из одной статьи получилось три - и в общем, на мой взгляд, получилось неплохо (спасибо Ольге Рогозиной).

  Прошу извинить не упомянутых авторов фотографий: перед отправкой сформированного материала в печать не успели разыскать все имена. На выбор  снимков влиял не только их сюжет, но его качество снимка: тут требования у журнала высокие. По этой причине выпал снимок лучшего экипажа - и в классе двоек с жестким корпусом, и в абсолютном зачете. Пытаясь исправить дело, поместим его здесь. Михаил Вейсман и Сергей Лептуга, лодка "Аделаида": 

  [image: ]

  

  Журнал поступит в продажу в начале сентября 2014г. Отметим выпавший из статьи аспект: на будущий год спортивная группа должна быть только одной из групп. Превращение Петровского марафона в мероприятие "только для гонщиков" не планируется - напротив, планируется сделать акцент на культурной программе марафона! 

  

 Анатолий Варзанов 
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 Сегодня отмечает день рождения участник ПМ-2011 Александр Норко. В апреле он отправился на велосипеде из Питера к Тихому океану, сейчас на Сахалине

 [image: ]

 На страничке в Контакте http://vk.com/id102484504 можно почитать  путевые заметки, поздравить Александра, а при желании и финансово поддержать велопоход. 

 








17 августа 2014     

 

 16 августа
 
 Опять получено письмо от Александра Баканычева, из Киева,  одна строчка :

 

 http://canoeicf.com.ua/index.php?option=com_content&view=article&id=45&Itemid=36⟨=ru/

 

 Напоминают, т.е. нас там реально ждут и хотят видеть

  (обсуждение на http://vk.com/topic-2231105_30405664)

 

 

9 августа
 
 Письмо из Киева: на юго-востоке Украины погиб Игорь Присяжнюк, гребец, многократный чемпион Украины по гребле на каноэ. Служил   в погранвойсках по призыву, призван как спортсмен.

 

 

 1 августа
 
 На наш запрос, не будет ли проблем на границе, от Александра Баканычева получен ответ:

 

 "Я дам Вам официальное приглашение и пофамильный вызов!

Проблем на границе не будет!"

 


 
 15 июля

В ответ на наш запрос - будет ли в Киеве "Русановское кольцо", уместно ли там наше появление, получен ответ от Александра Баканычева, главного организатора:



" http://canoeicf.com.ua/index.php?option=com_content&view=article&id=45&Itemid=36⟨=ru/

 



Анатолий!

Мы ждем Вас на Русановском кольце!

Да есть произвольные заезды!

Ваш приезд подчеркнет что мы братья!!!

Да, класс "Произвольного судна" - у нас самый массовый!

Я жду Вас и очень надеюсь на Ваш приезд.

В 2015 году на Петровский марафон мы приедем! Думаем война закончится!

В Киеве спокойно!

Если нужно будет судно, я для Вас что нибудь придумаю!

Александр"



Открыто обсуждение в Контакте (http://vk.com/topic-2231105_30405664 )
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 Господа, есть возможность совершить небольшой спортивный подвиг!

На 12-13 июля планируется поход до Орешка и обратно на 14-весельных гребных лодках Сулкава: 

 [image: ]

 

 [image: ]

 

 Старт в 4 часа утра в субботу, 12-го июня, от гребного клуба Морского университета (Ольгина ул,8) 

 Стартуют две лодки. 

  На первой пойдет команда "профессионалов", они постараются дойти до Орешка и вернуться за один день. 

 На второй лодке - "простые смертные", они идут с ночевкой в Орешке (или на берегу возле него), и вот на этой второй лодке  есть ещё свободные места. 

 

 Опыт академической гребли будет Вашим преимуществом, но это не обязательно: лодка устойчивая, а за оставшееся время основам академической гребли можно обучиться. 

 

 Руководитель перехода - Виктор Николаевич Туляков (т.8 921 3828420)

 [image: ]

Контрольный сбор участников в воскресенье, 6-го июля, в 11 часов в гребном клубе Морского университета (Ольгина улица, 8). Если захотите прийти - лучше сначала позвонить или написать руководителю, чтобы знакомство шло быстрее.



Подобные походы Туляков проводит уже 20-й год, но раньше  всегда ходили на академических лодках. Сейчас впервые попробуем пройти на лодках Сулкава - они более тяжелые, но и более устойчивые, волны не боятся, могут идти без сопровождения.



Получится ли задуманное - пока не знает никто. Вы можете быть первыми! 



Если захотите сопроводить нас на своем катере (командир нашего "Робинзона" сейчас в командировке) - Ваша помощь лишней тоже не будет, только сначала договоритесь с Туляковым



Анатолий Варзанов
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 Некоторые ссылки на видео-, фотоальбомы и рассказы участников, размещенные в интернете:


 http://vk.com/videos-2231105 - здесь 18 видеозаписей от участников Петровского марафона, 


 http://vk.com/album-2231105_197130201 - фотоальбом "Марафон 2014" в Контакте, более 500 фото разных авторов 

 http://vk.com/album-2231105_20709632 - "Основной альбом" к Контакте, фото разных авторов за несколько лет 

 http://sea-kayak.ru/reports/?idnews=340 - рассказ Федора Садовского, Тритон 

 http://www.td-sigma.ru/gallery/details/1048 - ссылка от Александра Горского

 http://vk.com/album864279_197285035 - снимки Виталия Шутова 

 http://www.nn.ru/community/tourism/tourism/petrovskiy_grebnoy_marafon.html - рассказ и фото от Ивана Андреева из Нижнего Новгорода 

 https://vk.com/zagrancev?w=note256335_11803640 - Рассказ со снимками от Михаила Загранцева (последняя дошедшая лодка) 

 http://connect.garmin.com/activity/521869866 - запись трека самой быстрой лодки (Сергей Лептуга и Михаил Вейсман) 

 http://www.movescount.com/ru/moves/move33820297 - запись трека от серфера Евгения Резонтова 

 http://vk.com/album244038_175404897 - от Ивана Зорина (и прошлогодний марафон здесь же) 

 На Гугле от Анатолия Чайки фотоальбом , и видео там немного, и сам он в тельняшке и в капитанке! 
 

 http://www.td-sigma.ru/blog и http://instagram.com/tdsigma - фото от Кирилла Воронцова 

 

 http://vk.com/album-60345530_196931230 - фотоальбом от музея в Усть-Ижоре (видео от них - в начале списка) 

 

  



 По медалям:

  -Все прошлые годы медали у нас получали все участники марафона, дошедшие до финиша.

  -В этом году "прокололись":   люди надеялись (хотя явно обещано не было), медалей было мало,  вручали только лучшим по времени, многие осерчали. Идет работа, чтобы впредь такого не случалось.

  -А в этом году, кто хочет получить медаль - придется доплатить. В нашей группе в Контакте ( http://vk.com/club2231105 ) в форме открытого голосования идет регистрация желающих доплатить и получить медаль. Там же и подробности рассказаны.

    За первые 12 дней желающих набралось 42 человека. При тираже 150 медалей завод просит по 620 рублей за медаль,

	 чем меньше партия - тем выше цена каждой медали.

	  Если Вам нужна медаль - зайдите на http://vk.com/club2231105 , проголосуйте!

	   Студентам, пенсионерам, многодетным, безработным - скидки за счет спонсоров. 

  

 И в заключение общий (ну, почти общий) снимок на старте, в высоком разрешении (автор Кирилл Воронцов) 

 [image: ]
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От кого:	Oleksandr Bakanychev <xxxxxxxxxx@xxxxxxx> 

Кому:	Анатолий Варзанов <varzanov@mail.ru>

Сегодня, 19:09

Я получил известие что погиб мой друг в Донецке.

Извините что мы уехали не стартовав.

Я надеялся 2 дня что это ошибка.

Извините я не могу писать...

Я напишу позже.










20 июня 2014     

 
Технические результаты марафона.  Замечания,уточнения и дополнения шлите на marafon@piterart.ru



	 Результаты 7-го международного Петровского Гребного    Марафона  

	t 14°C-21°C 
	ветер С-СЗ до 8 м/с. 
	р.Нева 

	14.06.2014г. 



Одиночки  неразборные

	Абс 
	Ст. Номер 
	Экипаж 
	Время 
	Класс 
	Место 
	Лодка 

	3 
	256 
	Чубаров В. 
	5:45:26 
	1 
	Победитель 
	каякер 

      Nelo C-Trek 

	5 
	257 
	Скориков А. 
	5:52:23 
	1 
	2-й призёр 
	каякер 

	8 
	17 
	Петров Дм. 
	6:03:13 
	1 
	3-й призёр 
	Sea Cruiser 

	9 
	255 
	Николаев Ф. 
	6:10:27 
	1 
	4 
	Prijon Kodiak 

	11 
	78 
	Гайнулин А. 
	6:17:52 
	1 
	5 
	Sea Cruiser 

	13 
	254 
	Рябчун И. 
	6:42:25 
	1 
	6 
	Necky Looksha 

	14 
	250 
	Дергачёв 
	6:44:13 
	1 
	7 
	Sea Cruiser 

	32 
	208 
	Коловертных Р. 
	8:04:30 
	1 
	8 
	Каяк 

	38 
	24 
	Иванов В 
	8:17:30 
	1 
	9 
	? 

	42 
	76 
	Холодик А. 
	8:27:37 
	1 
	10 
	каяк 

	62 
	22 
	Евграфов К. 
	9:12:54 
	1 
	11 
	seaton 






Одиночки разборные

	Абс 
	Ст. Номер 
	Экипаж 
	Время 
	Класс 
	Место 
	Лодка 

	7 
	52 
	Садовский Ф.
 
      [image: ] 
	6:00:48 
	4 
	Победитель 
	тритон навигатор 1 

	37 
	253 
	Потёмкин М. 
	8:14:52 
	4 
	2-й призёр 
	Вектор 1 

	47 
	116 
	Шишов А. 
	8:35:10 
	4 
	3-й призёр 
	Ладога 1 

	50 
	44 
	Белоусов М. 
	8:46:28 
	4 
	4 
	Вуокса 2 (один) 

	67 
	15 
	Савкин О 
	9:26:38 
	4 
	5 
	Варзуга 

	71 
	229 
	Воеводин Р. 
	9:33:47 
	4 
	6 
	Вектор 1 






Двойки неразборные

	Абс 
	Ст. Номер 
	Экипаж 
	Время 
	Класс 
	Место 
	Лодка 

	1 
	70 
	Лептуга С., Вейсман М. 
	5:17:35 
	2 
	Победитель 
	Аделаида 

	4 
	33 
	Сенин А., Мохряков М.
	5:51:28 
	2 
	2-й призёр 
	Каяк 2 





Двойки разборные


	Абс 
	Ст. Номер 
	Экипаж 
	Время 
	Класс 
	Место 
	Лодка 

	6 
	176 
	Диасамидзе    Алексей,

          Шорин Максим

          [image: ]
	5:53:06 
	5 
	Победитель 
	Ладога 2 

	10 
	203 
	Зеленков    А., Болотов К. 
	6:11:53 
	5 
	2-й призёр 
	Б2 разб 

	12 
	199 
	Шелёхин А.,    Смутин В. 
	6:28:18 
	5 
	3-й призёр 
	Ладога 2 

	15 
	146 
	Бурмейстерс    Я., Белянкина Н. 
	6:46:58 
	5 
	4 
	RZ 2 

	16 
	7 
	Сергеев Ю.,    Тарасова Т. 
	6:49:51 
	5 
	5 
	Ладога 

	17 
	194 
	Соколов А.,    Иголкин С. 
	6:52:45 
	5 
	6 
	Байдарка 2 

	18 
	6 
	Максименко    Дм., ?? 
	7:02:40 
	5 
	7 
	Нева 2 

	19 
	55 
	Андреев И.,    Андреева О. 
	7:03:10 
	5 
	8 
	Нерис 2 

	23 
	225 
	Радченко    А.,?? 
	7:23:51 
	5 
	9 
	Вьюн 2 

	24 
	258 
	Кислинский    С.,?? 
	7:30:28 
	5 
	10 
	Вуокса 2 

	25 
	147 
	Таращук П.,    Горбунова 
	7:37:15 
	5 
	11 
	RZ 2 

	26 
	205 
	Ширяев А.,    Бахтина А. 
	7:38:02 
	5 
	12 
	Таймень 2 

	28 
	?? 
	?? 
	7:44:31 
	5 
	13 
	2 

	31 
	158 
	Воронов М.,    Воронова И. 
	8:04:30 
	5 
	14 
	Варзуга 3    (двое) 

	34 
	68 
	Тихомиров    А., Тихомиров Н. 
	8:10:47 
	5 
	15 
	Таймень 2 

	36 
	215 
	Малинин А.,    Соколов 
	8:13:14 
	5 
	16 
	Таймень 2 

	39 
	201 
	Холодик Д.,    Баданин А. 
	8:20:42 
	5 
	17 
	Нерис 2 

	40 
	151 
	Сидоров И.,    Сидорова Н. 
	8:23:45 
	5 
	18 
	Викинг

	41 
	11 
	Быков В.,    Быкова О. 
	8:25:01 
	5 
	19 
	Вуокса 3    (двое) 

	51 
	9 
	Горский А.,    Горская О. 
	8:48:02 
	5 
	20 
	Двойка    разб. 

	52 
	102 
	Головенков    А., Максимович В. 
	8:49:10 
	5 
	21, МЕДАЛЬ 
	Байдарка    разб. 

	53 
	14 
	Зорин И.,    Смирнов А. 
	8:50:00 
	5 
	22 
	Варзуга 2 

	55 
	131 
	Гладков Г.,    Кимеклис А. 
	8:52:43 
	5 
	23 
	Таймень 2 

	56 
	127 
	Шеянов А.,    Шмакова Е. 
	8:53:58 
	5 
	24 
	Таймень 2 

	58 
	141 
	Макаров В.,    Солодовникова А. 
	8:56:02 
	5 
	25 
	Таймень 2 

	63 
	157 
	Антипов Г.,    Локтев 
	9:18:53 
	5 
	26 
	Ладога 2 

	64 
	104 
	Никитин М.,    Коротеев М. 
	9:22:41 
	5 
	27 
	б2 

	65 
	84 
	Логинов А.,    Фокина Л. 
	9:24:22 
	5 
	28 
	Таймень 2 

	66 
	без ном. 
	??? 
	9:25:02 
	5 
	29 
	 

	68 
	4 
	Сайкин Е.,    Пеплов С. 
	9:29:07 
	5 
	30 
	Таймень 

	70 
	2 
	Речкин Н.,    Речкина Т. 
	9:31:15 
	5 
	31 
	Шуя 2 

	72 
	66 пираты
	Смирнов И., Воловик Я. 
	9:37:20 
	5 
	32 
	Варзуга-2 

	73 
	216 
	Курочкин    Д., Баранов 
	9:40:47 
	5 
	33 
	Ладога 2 

	75 
	209 
	Удальцов    Д., Данилова П. 
	9:42:14 
	5 
	34 
	Таймень 2 

	76 
	221 
	Брагин К. 
	9:42:33 
	5 
	35 
	Ладога 2 

	77 
	270 
	Тагирджанов    А. 51 
	9:46:15 
	5 
	36 
	разб 2 

	78 
	79 
	Седов К.,    Сергеев И. 
	9:48:28 
	5 
	37 
	Таймень-2

	79 
	177 
	Говорушенко    А., Николаенко О. 
	9:51:23 
	5 
	38 
	Шуя 2 

	81 
	168 
	Неверов В.,    Берцева 
	10:04:27 
	5 
	39 
	Таймень 2 

	82 
	29 
	Козырь    И., Володин Дм. 
	10:11:11 
	5 
	40 
	Салют 3    (двое) 

	90 
	53 
	Кремень В.,    Кремень Н. 
	10:29:29 
	5 
	41 
	Нева 3    (двое) 

	93 
	179 
	Смирнов Е.,    Патрикеева 
	10:44:13 
	5 
	42 
	Таймень2 

	94 
	71 
	Серебряков    А., Фомина А. 
	10:45:07 
	5 
	43 
	Варзуга 2 

	95 
	125 
	Коронов И.,    Гружевская А. 
	10:49:22 
	5 
	44 
	Варзуга 3    (двое) 

	96 
	148 
	Медведев    К., Башмачников Д. 
	10:51:10 
	5 
	45 
	Таймень 2 

	97 
	183 
	Фолькерт    Н., Загранцев М. 
	11:46:00 
	5 
	46 
	Странница 2 

	 	 	 	 	 	 	 
	
	170
	С.Архипов, Дм.Николаев
	Финиш 19.10
	
	С их слов 
	Sea








Тройки разборные

	
      Абс 

    
	
      Ст. Номер 

    
	
      Экипаж 

    
	
      Время 

    
	
      Класс 

    
	
      Место 

    
	
      Лодка 

    

	
      21 

    
	
      109 

    
	
      Беляев О., Беляев И., Дмитриев М. 

    
	
      7:20:01 

    
	
      6 

    
	
      Победитель 

    
	
      Нева 3  

    

	
      22 

    
	
      160 

    
	
      Смородин А., Снопок, Семёнова 

    
	
      7:20:31 

    
	
      6 

    
	
      2-й призёр 

    
	
      Варзуга 3 

    

	
      27 

    
	
      154 

    
	
      Блюдов В.,Сотсков В., Сдобников А. 

    
	
      7:39:00 

    
	
      6 

    
	
      3-й призёр 

    
	
      Варзуга 3 

    

	
      30 

    
	
      37 

    
	
      Тюсиков П., Тюсиков О, Погорелов Д.

    
	
      8:02:10 

    
	
      6 

    
	
      4 

    
	
      Таймень 3 

    

	
      35 

    
	
      81 

    
	
      Калашников Н., Борисов А., ?? 

    
	
      8:13:04 

    
	
      6 

    
	
      5 

    
	
      Варзуга 3 

    

	
      44 

    
	
      58 

    
	
      Бобков В., Смирнов В., Ваулин А. 

    
	
      8:31:41 

    
	
      6 

    
	
      6 

    
	
      Таймень 3 

    

	
      45 

    
	
      132 

    
	
      Чайка Анатолий, Костюкевич Александр 

    
	
      8:33:24 

    
	
      6 

    
	
      7 

    
	
      Вуокса 3 

    

	
      46 

    
	
      128 

    
	
      Усков Р., ??, ?? 

    
	
      8:33:26 

    
	
      6 

    
	
      8 

    
	  

	
      49 

    
	
      120 

    
	
      Антипин С., Антипин И., Антипина Н. 

    
	
      8:44:34 

    
	
      6 

    
	
      9 

    
	
      Таймень 3 

    

	
      54 

    
	
      117 

    
	
      Тютин К., Лехто Э., Тютина А.  

    
	
      8:51:13 

    
	
      6 

    
	
      10 

    
	
      Нева 3 

    

	
      69 

    
	
      108 

    
	
      Кормилицын С.В.,
 
        Кормилицына Е.Г
 
        Кормилицын Т.С.  

    
	
      9:31:10 

    
	
      6 

    
	
      11 

    
	
      Вуокса 

    

	
      83 

    
	
      185 

    
	
      Голышев Е., Симачёва Т., Максименко А. 

    
	
      10:11:50 

    
	
      6 

    
	
      12 

    
	
      Нева 3 

    

	
      86 

    
	
      162 

    
	
      Юмартов Дм., Юмартова Н., Грицай А.  

    
	
      10:23:15 

    
	
      6 

    
	
      13 

    
	
      Хатанга 3 

    







Надувные суда

	
      Абс 

    
	
      Ст. Номер 

    
	
      Экипаж 

    
	
      Время 

    
	
      Класс 

    
	
      Место 

    
	
      Лодка 

    

	
      48 

    
	
      180 

    
	
      Скворцов Дм.

        [image: ] 

    
	
      8:39:01 

    
	
      7 

    
	
      Победитель 

    
	
      Лагуна 400 

    

	
      60 

    
	
      49 

    
	
      Бакустин И., Бакустина М. 

    
	
      9:04:58 

    
	
      7 

    
	
      2-й призёр 

    
	
      Хатанга 2

    

	
      61 

    
	
      57 

    
	
      Павлов А., Михалкин Е. 

    
	
      9:10:11 

    
	
      7 

    
	
      3-й призёр 

    
	
      Викинг 

    

	
      74 

    
	
      252 

    
	
      Чарский А., Цейслер Анастасия 

    
	
      9:40:55 

    
	
      7 

    
	
      4 

    
	
      Одиссей 2 

    

	
      80 

    
	
      21 

    
	
      Климова С., Большакова Евг.

    
	
      10:02:45 

    
	
      7 

    
	
      5 

    
	
      Хатанга 3 (двое) 

    

	
      85 

    
	
      114 

    
	
      Курченков М., Москвин Дм. 

    
	
      10:12:10 

    
	
      7 

    
	
      6 

    
	
      Хатанга 3 (двое) 

    

	
      89 

    
	
      42 

    
	
      Опарина О., Лисакова А. 

    
	
      10:29:05 

    
	
      7 

    
	
      7 

    
	
      Хатанга 3 (двое) 

    







Шлюпки

	
      Абс 

    
	
      Ст. Номер 

    
	
      Экипаж 

    
	
      Время 

    
	
      Класс 

    
	
      Место 

    
	
      Лодка 

    

	
      29 

    
	
      172 

    
	
      Поликарпов А., Климов И., Колесник, Лапин

    
	
      8:01:32 

    
	
      8 

    
	
      Победитель 

    
	
      Шлюпка 4 (пелла) 

    

	
      33 

    
	
      174 

    
	
      Рощин С., Муравьёва Ю.,Кушниренко Н.,Федотов С. 

    
	
      8:08:20 

    
	
      8 

    
	
      2-й призёр 

    
	
      Шлюпка 4 (пелла) 

    

	
      43 

    
	
      43 

    
	
      Вавилов С., Савостин Дм. 

    
	
      8:27:56 

    
	
      8 

    
	
      3-й призёр 

    
	
      Шлюпка 2 

    

	
      57 

    
	
      182 

    
	
      Мирохин В. 

    
	
      8:55:10 

    
	
      8 

    
	
      4 

    
	
      Шлюпка 1 

    







Доски

	
      Абс 

    
	
      Ст. Номер 

    
	
      Экипаж 

    
	
      Время 

    
	
      Класс 

    
	
      Место 

    
	
      Лодка 

    

	
      87 

    
	
      265 

    
	
      Фукумага Т. 

    
	
      10:24:08 

    
	
      Serf

    
	
      Победитель 

    
	
      Serf

    

	
      88 

    
	
      262 

    
	
      Садиев А. 

    
	
      10:26:23 

    
	
      Serf

    
	
      2-й призёр 

    
	
      Serf

    

	
      91 

    
	
      263 

    
	
      Черненко И. 

    
	
      10:39:38 

    
	
      Serf

    
	
      3-й призёр 

    
	
      Serf

    

	
      92 

    
	
      264 

    
	
      Резонтов Е. 

    
	
      10:39:38 

    
	
      Serf

    
	
      3-й призёр 

    
	
      Serf

    







РАФТы

	
      Абс 

    
	
      Ст. Номер 

    
	
      Экипаж 

    
	
      Время 

    
	
      Класс 

    
	
      Место 

    
	
      Лодка 

    

	
      2 

    
	
      267 

    
	
       Горбач Д.,Тайлаков С.,

        Коротчин Р., Хонахбеева И.,

      Рябев Е., Гибенко И. 

        (старт от Усть-Ижоры) 

    
	
      3:52:20 

    
	
      рафт 

    
	
      1 

    
	
      Рафт 

    

	
      20 

    
	
      268 

    
	
      Осипнко В.,Витвицкий А.,

        Степанов М., Зинкевич И.

        (старт от Усть-Ижоры) 

    
	
      5:33:30 

    
	
      рафт 

    
	
      2 

    
	
      Рафт 

    





Вне категорий

	Абс 
	Ст. Номер 
	Экипаж 
	Время 
	Класс 
	Место 
	Лодка 

	59 
	88 
	Морозов Е.А., Периков А., Калимуллин А., Чеканов С., Чеканов Е.,    Краморенко А. 
	9:02:01 
	9 
	1 
	ял 4-весельный

	84 
	63 
	Харитонов Дм. 
	10:12:01 
	9 
	2 
	Надувной катамаран 





Финиш закрыт в 23.20 , всего дошли 98 лодок, не дошли 17. 






17 июня 2014     


[image: ] [image: ]

 
 С 2010-го года мы используем эти рисунки Петра Маргариты Колобовой. Сегодня Маргарита защитила в Академии художеств дипломную картину (мозаика для станции метро):

 [image: ] [image: ] [image: ] [image: ]


 Глядя на эту и другие работы - диву даешься, что такое сегодня вообще возможно: 

 [image: ] [image: ] [image: ] [image: ]

 

 В такой стране хочется жить!  Защиты дипломов продолжатся до 20-го июня, потом будет выставка дипломных работ.

  Представьте: выпускники Академии - это всяко не худшие, даже не средние художники Питера, дипломная работа - это не просто одна из картин художника, над этой картиной год работают, от нее многое зависит. И когда таких картин - три зала... Приходите на выставку! 

 

 

 p.s. Исправленные протоколы марафона, с лодками, появятся в Новостях завтра.
 










17 июня 2014     

 
Технические результаты марафона. Типы лодок добавим, составы команд уточним в ближайшее время. Замечания,уточнения и дополнения шлите на marafon@piterart.ru






Одиночки  неразборные




	 Абс 
	Ст. Номер 
	Экипаж 
	Время 
	Класс 
	Место 

	3 
	256 
	Чубаров В. 
	5:45:26 
	1 
	Победитель 

	5 
	257 
	Скориков А. 
	5:52:23 
	1 
	2-й призёр 

	8 
	17 
	Петров Дм. 
	6:03:13 
	1 
	3-й призёр 

	9 
	255 
	Николаев Ф. 
	6:10:27 
	1 
	4 

	11 
	78 
	Гайнулин А. 
	6:17:52 
	1 
	5 

	13 
	254 
	Рябчун И. 
	6:42:25 
	1 
	6 

	14 
	250 
	Дергачёв 
	6:44:13 
	1 
	7 

	32 
	208 
	Коловертных Р. 
	8:04:30 
	1 
	8 

	38 
	24 
	Иванов В 
	8:17:30 
	1 
	9 

	42 
	76 
	Холодик А. 
	8:27:37 
	1 
	10 

	62 
	22 
	Евграфов К. 
	9:12:54 
	1 
	11 



Одиночки разборные

	

      Абс 	Ст. Номер 
	Экипаж 
	Время 
	Класс 
	Место 

	7 
	52 
	Садовский Ф. 
	6:00:48 
	4 
	Победитель 

	24 
	258 
	Кислинский С.  
	7:30:28 
	4 
	2-й призёр 

	37 
	253 
	Потёмкин М. 
	8:14:52 
	4 
	3-й призёр 

	47 
	116 
	Шишов А. 
	8:35:10 
	4 
	4 

	50 
	44 
	Белоусов М. 
	8:46:28 
	4 
	5 

	67 
	15 
	Савкин О 
	9:26:38 
	4 
	6 

	71 
	229 
	Воеводин Р. 
	9:33:47 
	4 
	7 



Двойки неразборные

	 Абс 
	Ст. Номер 
	Экипаж 
	Время 
	Класс 
	Место 

	1 
	70 
	Лептуга С., ?? 
	5:17:35 
	2 
	Победитель 

	4 
	33 
	Сенин А., Мохряков М. 
	5:51:28 
	2 
	2-й призёр 



Двойки разборные

	 Абс 
	Ст. Номер 
	Экипаж 
	Время 
	Класс 
	Место 

	6 
	176 
	Диасамидзе А. 
	5:53:06 
	5 
	Победитель 

	10 
	203 
	Зеленков А., Болотов А. 
	6:11:53 
	5 
	2-й призёр 

	12 
	199 
	Шелёхин А., Смутин В. 
	6:28:18 
	5 
	3-й призёр 

	15 
	146 
	Бурмейстерс Я. 
	6:46:58 
	5 
	4 

	16 
	7 
	Сергеев Ю., Тарасова Т. 
	6:49:51 
	5 
	5 

	17 
	194 
	Соколов А., Иголкин С. 
	6:52:45 
	5 
	6 

	18 
	6 
	Максименко Дм. 
	7:02:40 
	5 
	7 

	19 
	55 
	Андреев И., Андреева О. 
	7:03:10 
	5 
	8 

	23 
	225 
	Радченко А. 
	7:23:51 
	5 
	9 

	25 
	147 
	Таращук П., Горбунова 
	7:37:15 
	5 
	10 

	26 
	205 
	Ширяев А., Бахтина А. 
	7:38:02 
	5 
	11 

	28 
	?? 
	??, ?? 
	7:44:31 
	5 
	12 

	31 
	158 
	Воронов М., Воронова И. 
	8:04:30 
	5 
	13 

	34 
	68 
	Тихомиров А., Тихомиров Н. 
	8:10:47 
	5 
	14 

	36 
	215 
	Малинин А., Соколов 
	8:13:14 
	5 
	15 

	39 
	201 
	Холодик Дм., Баданин А. 
	8:20:42 
	5 
	16 

	40 
	151 
	Сидоров И., Сидорова Н. 
	8:23:45 
	5 
	17 

	41 
	11 
	Быков В., Быкова О. 
	8:25:01 
	5 
	18 

	51 
	9 
	Горский А., Горская О. 
	8:48:02 
	5 
	19 

	52 
	102 
	Головенков А. 
	8:49:10 
	5 
	20 

	53 
	14 
	Зорин И., Смирнов А. 
	8:50:00 
	5 
	21 

	55 
	131 
	Гладков Г., Кимеклис А. 
	8:52:43 
	5 
	22 

	56 
	127 
	Шеянов А., Шмакова Е. 
	8:53:58 
	5 
	23 

	58 
	141 
	Макаров В., Солодовникова А. 
	8:56:02 
	5 
	24 

	63 
	157 
	Антипов Г., Локтев 
	9:18:53 
	5 
	25 

	64 
	104 
	Никитин М., Коротеев М. 
	9:22:41 
	5 
	26 

	65 
	84 
	Логинов А., Фокина Л. 
	9:24:22 
	5 
	27 



Тройки разборные

	 Абс 
	Ст. Номер 
	Экипаж 
	Время 
	Класс 
	Место 

	21 
	109 
	Беляев О., Беляев И., ?? 
	7:20:01 
	6 
	Победитель 

	22 
	160 
	Смородин А., Снопок,    Семёнова 
	7:20:31 
	6 
	2-й призёр 

	27 
	154 
	Блюдов В.,Сотсков В.,    Сдобников А. 
	7:39:00 
	6 
	3-й призёр 

	30 
	37 
	Тюсиков П., ??, ?? 
	8:02:10 
	6 
	4 

	35 
	81 
	Калашников Н., Борисов А.,    ?? 
	8:13:04 
	6 
	5 

	44 
	58 
	Бобков В., Смирнов В.,    Ваулин А. 
	8:31:41 
	6 
	6 

	45 
	132 
	Чайка А., ??, ?? 
	8:33:24 
	6 
	7 

	46 
	128! 
	Усков Р., ??, ?? 
	8:33:26 
	6 
	8 

	49 
	120 
	Антипин С., Антипин И.,    Антипина Н. 
	8:44:34 
	6 
	9 

	54 
	117 
	Тютин К., Лехто Э.,  
	8:51:13 
	6 
	10 

	69 
	108 
	Кормилицын С., ??, ?? 
	9:31:10 
	6 
	11 

	83 
	185 
	Голышев Е., Симачёва Т.,    Максименко А. 
	10:11:50 
	6 
	12 

	86 
	162 
	Юмартов Дм., Юмартова Н.,    Жиривская Г. 
	10:03:15 
	6 
	13 



Надувные суда

	 Абс 
	Ст. Номер 
	Экипаж 
	Время 
	Класс 
	Место 

	48 
	180 
	Скворцов Дм., ??, ?? 
	8:39:01 
	7 
	Победитель 

	60 
	49 
	Бакустин И., Бакустина М. 
	9:04:58 
	7 
	2-й призёр 

	61 
	57 
	Павлов А., Михалкин Е. 
	9:10:11 
	7 
	3-й призёр 

	74 
	252 
	Чарский А.,?? 
	9:40:55 
	7 
	4 

	80 
	21 
	Климова С.,?? 
	10:02:45 
	7 
	5 

	85 
	114 
	Курченков М. 
	10:12:10 
	7 
	6 

	89 
	42 
	Опарина О., Лисакова А. 
	10:29:05 
	7 
	7 



Шлюпки

	 Абс 
	Ст. Номер 
	Экипаж 
	Время 
	Класс 
	Место 

	29 
	172 
	Поликарпов А., Климов И.,    Колесник ?, Лапин? 
	8:01:32 
	8 
	Победитель 

	33 
	174 
	Рощин С., Муравьёва    Ю.,Кушниренко Н.,Федотов С. 
	8:08:20 
	8 
	2-й призёр 

	43 
	43 
	Вавилов С., Савостин Дм. 
	8:27:56 
	8 
	3-й призёр 

	57 
	182 
	Мирохин В. 
	8:55:10 
	8 
	4 



Доски

	

      Абс 	Ст. Номер 
	Экипаж 
	Время 
	Класс 
	Место 

	87 
	265 
	Фукумага Т. 
	10:24:08 
	Д 
	Победитель 

	88 
	262 
	Садиев А. 
	10:26:23 
	Д 
	2-й призёр 

	91 
	263 
	Черненко И. 
	10:39:38 
	Д 
	3-й призёр 

	92 
	264 
	Резонтов Е. 
	10:39:38 
	Д 
	3-й призёр 



РАФТы

	 Абс 
	Ст. Номер 
	Экипаж 
	Время 
	Класс 
	Место 

	2 
	267 
	Горбач+5 (старт от    Усть-Ижоры) 
	3:52:20 
	рафт 
	1 

	20 
	268 
	Осипенко+3 (старт от    Усть-Ижоры) 
	5:33:30 
	рафт 
	2 



Финиш закрыт в 23.20 , всего дошли 97 лодок, не дошли 18. 


  По установившейся традиции имена недошедших не называем.

  Единственно - среди них Анатолий Варзанов, его все равно никуда не спрячешь... Ну, катамаран не успел доделать, вместо тройки (как в 2011-м) была единичка, а "парусит"-то как тройка. 

 Тренироваться было некогда. От Орешка отошел около 12-ти часов, все бумаги - в сумках на носу, тоже парусят. Выбился из всех графиков, а возле Охты труба каркаса сломалась, пришлось сняться... 
 
 Что же, Петр тоже бывал бит, что не помешало ему подниматься, учиться и стать Великим!
 Жалко, значок не заработал.
 
 Выходит, в спорте, как и в науке: царских путей нет. Надо идти на Знамя, к Николаю Коробовскому, и тренироватьося! 

  

 А.В.








16 июня 2014     

 
 Петровский марафон-2014 прошел успешно.

 [image: ]

 

 Погоду обещали хорошую: сначала попутный ветер, а от вечернего северного - казалось, можно будет под берегом укдыться 
 
 [image: ]

 
 
 Если  смотреть дневник погоды на том же Gismeteo, так погода 14-го  вообще была благостная: 

 [image: ]
 
 
  
 
   На деле вечером был сильный ветер, дул он прямо в лицо, к вечеру стихать не хотел, минимум 8 команд сошли с дистанции, точнее  разберемся по финишному протоколу.
 
 
    И все же, из отзывав участников в Интернете: 

 
 
Ольга Евгеньевна: Всем спасибо за совместно проведенное время!!!Увидела много новых судов и интересных людей!!!Маршрут был интересен и тяжел. После чая с печенками в Усть- Ижоре вообще не было сил, но потом они откуда-то взялись!!!Было супер интересно и классно, несмотря на ветер. До встречи в следующем году!!))))))
 

 

 Юлия Богданова: Идея - потрясающая!!! Мы в подобном мероприятии участвовали впервые. Преодолеть такую дистанцию, да еще и при "нелетных" погодных условиях - серьезное испытание. Всем большое СПАСИБО!!! Особая благодарность - принимающей стороне в Ижоре. Очень доброжелательные и приветливые люди. 

 

 Анна Лисакова Настоящее приключение-преодоление! Всем спасибо!! встретили много новых интересных людей.)) Ветер подпортил изрядно..
 

 

 Сергей Кормилицын:
 

 ...Да, и еще раз спасибо. Приключение получилось знатное. )
 

 

 Выше, в гостевушке:

 Офигеть! прошли! нельзя так.... с встречным ветром и валами по полметра...
Столько не живут(зачёркнуто) не ходят за один присест и таким вмордувиндом.

Казнить нельзя помиловать(зачеркнуто)
Идти ещё раз нельзя пропустить
 

В догонку к предыдущему сообщению...
Зело велико лепное меропиятие! Огромное спасибо организаторам сего действа! 



Ну, а первый оверкиль случился прямо на старте: 

[image: ]

...........
 

Впервые Марафон был официально согласован: в бумаге сказано не "вы, ребята, молодцы", а
 "Комитет по культуре согласовывает...": 

 [image: ]

 Как следствие - нам звонит ГИМС и обещает выслать катер сопровождения, нам звонит МВД и в случае чего обещает поддержку...

  Конечно, чудес не бывает. Нам нужно не катер, а отлаженную команду сопровождения, за два дня такую не создашь. И сделать это может только ГИМС, только ей обязаны подчиняться все катера на Неве, а именно они  были порой главной угрозой. 

 

 Впервые перед марафоном в Орешке прошел фестиваль бардовской песни: 

 [image: ]

 

 В ночь перед марафоном Орешек превратился в палаточный городок: 

 [image: ] [image: ] [image: ] [image: ]

 

 Впервые в Усть-Ижоре нас встречал Меньшиков (все правильно - его владения!), в музее Невской битвы желающих поили чаем с пирогами, "Тритон" печати ставил и воду раздавал: 

 [image: ] [image: ] [image: ]

 

 Впервые в Петровском марафоне участвовали SUP-серферы, и они дошли до финиша! 

 [image: ] [image: ]

 

 Впервые в Петропавловской крепости стоял шатер Императора,а кроме Петра нас встречали судья и артисты Города мастеров: 

 [image: ] [image: ] [image: ] [image: ]

 

 Судейские протоколы будут в ближайшее время.


  И вот учитывая, что идем теперь на время (кто хочет, конечно), что погода всякая случается - напомним, что гребной клуб Знамя, тренер Николай Коробовский предлагали желающим начать подготовку к очередному марафону с сентября месяца. Время подумать пока есть!

 

 Замечания по марафону тоже есть, их много, но о них поговорим в другой раз...

 

 





12 июня 2014     

 Вчера получены значки: 

    [image: ]



Напечатаны наклейки на лодки (и куда захотите), водостойкие:
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Готов Путевой лист - теперь это не лист, а целая книжка:
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Ждем вас, дорогие участники!


С медалями тоже разобрались: 



-Гички в этот раз не придут, готовятся ехать во Францию, 

-От зам.Главкома ВМФ получено письмо: в этом году  ялов от них не  будет, "...Спортивным комитетом Военно-Морского Флота на ближайшем заседании будет рассмотрен вопрос о включении данного мероприятия в планирующие документы на 2015-й год." 



Значит, медалей для награждения за 1-е, 2-е и третье место в каждом классе точно хватит! 



Потом - спонсоры, которым медали твердо обещаны в

 https://boomstarter.ru/projects/56445/petrovskiy_grebnoy_marafon_14062014g - их трое, они к тому же гости издалека, из Ярославля.


На всех памятных медалей не хватит: их  50, а заявились на сей момент 214 участников.

 Большинство желающих получат медали в сентябре, после допечатки тиража, придется скинуться, за счет  спонсорских денег студентам-пенсионерам-многодетным-безработным сделаем скидку.

  Город Мастеров подтвердил, что с удовольствием устроит по этому поводу в ДК Ильича бардовский концерт. Петра позовем, он и вручит медали.

 А сейчас остатки медалей вручим иногородним,  в порядке их регистрации: едва ли они в сентябре смогут снова специально приехать.





10 июня 2014     

 [image: ]











9 июня 2014     

 С днем рождения Петра Первого!!!
 
  

    









7 июня 2014     

 
 Вчера у нас появился Культурный спонсор! Эта очаровательная дама - администратор музея Невской битвы в Усть-Ижоре:

 [image: ] [image: ] [image: ]

 

 Разглядывая здесь кожаный панцирь местного жителя, впервые чуть ощутил: это мне сейчас нужно его надеть и идти защищать свою землю. Обычно в музеях "руками не трогать", а здесь - и потрогать, и надеть (детям на экскурсии), и меч в руки взять можно! 

 [image: ] [image: ] [image: ] [image: ]

 

 Еще здесь диарама Невской битвы, куча интересных штуковин, мастерская кукол и одежды и театр при них: 

 [image: ] [image: ] [image: ]

 

 А главное - здесь нам рады! Обещают  напоить чаем из самовара, экскурсию провести (для тех, у кого силы будут), желающим - свою печать в путевой лист поставят: 

 [image: ] [image: ] [image: ]

 Это нисколько не отменяет печати "Тритона", которому будет "принадлежать" КП в Усть-Ижоре: кто торопится - прямо у воды получил печать Тритона и пошел дальше, кто отдохнуть в Усть-Ижоре хочет - можно в музей заглянуть. Да и Тритону такая поддержка на месте только в радость, и Музею сподручнее с лодками общаться, имея Тритон в друзьях! 

 

Подробнее о музее можно узнать на www.bez-granic.info и в Контакте www.vk.com.club60345530 , зовут администратора Елена Александровна Дмитриева 




  КП "Усть-Ижора", скорее всего, будет располагаться на берегу возле музея:

  [image: ]


  Но если Администрация Усть-Ижоры захочет, чтобы он располагался на Гранитной набережной возле храма: 

  [image: ]

  Ну, тогда пойдем навстречу Администрации. В любом случае там будет символика Тритона, и о месте сообщим заранее. 


  Еще в Усть-Ижоре, на площади перед храмом, появился ларек со вкусными пирожками:

  [image: ]

   За пару дней до марафона можно сделать персональный заказ по телефону 8 904 6028479 (Татьяна) 

  

  А Александра Васильевна Торопова, на которой четыре года держался КП "Усть-Ижора", с благодарностью передала этот большой труд в руки своих молодых друзей! 

  

p.s. Понимаю, что формулировка "Культурный спонсор" - несколько "скользкая", затрагивающая честь всех остальных спонсоров, но лучше придумать не могу. Посоветуйте! 
  

  Анатолий Варзанов








6 июня 2014     

 
 Команда Украины обещает приехать! Идти собираются вот на таких лодках:

 [image: ]

 

 Руководитель команды Александр Баканычев, судья международной категории 

 [image: ]

 

 Очень вероятно, что на одном из КП Вы  получите в путевой лист его автограф! 

 

  Еще на байдарке-"тройке" дама из Финляндии заявилась. 

    

   Из Усть-Ижоры два РАФТа и один SUP-серфер идти собираются. На первый случай им разрешили, если хорошо пройдут - на будущий год  пусть гребут из Орешка, вместе со всеми! 

	 

 Из  новостей оргкомитета. Заказаны значки Петровского марафона:

 [image: ] 

 

 Медали Феодоровский завод сделал, роскошные, 50 штук, сейчас идеальные ленточки подбирают. Для награждения и спонсоров хватит. Вопрос о допечатке медалей обговорим после марафона: сейчас все равно не успеть, а тогда будет яснее - и сколько денег осталось, и насколько сильно люди медали получить хотят, и готовы ли доплатить за это. 

 






3 июня 2014     

 
 Уточнены условия уплаты стартовых взносов, они стали чуть меньше, чем было обещано , подробнее на http://marafon.piterart.ru/registration2014.php







2 июня 2014      (очень рекомендуется прочесть!)

 Можно сказать, вчера начала рождаться спортивная группа Петровского марафона.

 Вчера гребной клуб Знамя отмечал свое 125-летие,праздник прошел отлично! Конечно, прежде всего это был праздник профессионалов: их награждали, они гонялись, они в основном и на трибунанах были: 

 [image: ] [image: ]
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 Главным судьей соревнований был Сергей Юрьевич Суворов (на снимке слева), он же будет и Главным судьей Петровского марафона: 

 [image: ]

 

 Справа от него - Дмитрий Петров, участник Петровского марафона, в прошлом году после марафона организовал переход на лодках от Кронштадта до Знамени. "Помощником главного судьи" он будет, или "вторым судьей",  или "судьей на трассе" - увидим, это их вопрос. 


 Втроем обсуждали, как делить лодки участников Петровского марафона на классы. Базовые принципы:

  - в классе должно быть не менее 5-ти лодок,

  - эти лодки должны быть близки по скоростным параметрам, 

 +"абсолютный" класс: идите на чем хотите (без мотора и парусов),  пришли первыми - вы чемпионы! 

 

 Пока у нас получается 8 классов: 

 1) Одиночки с жестким корпусом, +каркасно-надувные "Ладога" и "Вектор" 

 2) Каркасные и каркасно-надувные одиночки (кроме "Ладоги" и "Вектора") 

 3) Надувные одиночки

 

 4) Двойки с жестким корпусом, +каркасно-надувные "Ладога" и "Вектор" 

5) Каркасные и каркасно-надувные двойки (кроме "Ладоги" и "Вектора") 

6) Надувные двойки 



 7) Тройки (трехместные лодки), любые 

 

 8) "Абсолютный" класс: любые лодки (без мотора и парусов), любое число гребцов, пришли первые - вы чемпионы! 

 

 Если есть замечания и предложения - пишите, пока изменения возможны. 

 

 Победителям в классах, кроме значков и грамот, будут вручаться роскошные памятные медали Феодоровского завода, в среду они должны быть получены.

  Желающие бороться за медали и грамоты должны 14-го июня прибыть на старт пораньше, в Орешке будет штабная палатка, рядом флаг гребного клуба Знамя, к 9-ти утра регистрация спортивной группы должна быть закончена. Возможно уточнение деления лодок на классы - судьям надо на это время. 

  Если Вы при регистрации не поставили галочку "хочу идти на время" - это не важно, Вы можете передумать. А вот что важно: нужно озаботиться, закрепить на лодке и на одежде стартовые номера. 

  Делается это примерно так (снимок с Осеннего марафона): 

  [image: ]

 На спине у 1-го номера (а в байдарке - на спине спасжилета у кормового гребца и  на груди у носового) булавками закреплен файлик, в нем - лист бумаги, на котором крупно, фломастером или на принтере, напечатан стартовый номер. Стартовый номер - из списка регистрации на этом сайте (www.marafon.piterart.ru), если в лодке несколько гребцов с разными номерами - используется только номер капитана.

  Тот же номер, как видим, указан на флюгарке на носу лодки. Изготовлением флюгарок можно не заниматься, лист бумаги  с номером вложить в файлик и закрепить скотчем слева-спереди на носу лодки.


   Номер нужен прежде всего, когда судья встречает Вас на стрелке Петропавловской крепости и засекает Ваше время. В этот момент он должен четко видеть, чье время он измеряет. Возможности ждать, когда гребец покажет спину, кого-то о чем-то спрашивать у него нет! 

 

 Тем, кто не сможет изготовить стартовые номера, судьи постараются помочь, но лучше, если Вы сделаете это сами.

 Схемы стартовой и финишной зоны, а также рекомендации по прохождению Ивановских порогов будут в путевых листах. 

 

 Еще вчера на Знамени обсуждали прошедшие тренировки с тренером Николаем Коробовским: 

 [image: ]

 Тренировки прошли успешно, но за пару тренировок не переведешь организм в то состояние, которое позволит с пользой и радостью идти 68-километровый марафон. Для этого нужно месяца 4 занятий, а можно и с сентября начать тренироваться.

  Николай готов уделить этому свое время, поверьте - это редкая удача, это случай из тех, которыми не разбрасываются! Понадобится разрешение руководства Знамени и ШВСМ, но раньше, чем за ними идти, стоит набрать группу желающих заниматься. Мы к этому разговору еще вернемся после марафона! 

 

Анатолий Варзанов 

 






31 мая 2014     

 
 Одна из участниц Петровского марафона,  работающая начальником отдела в страховой фирме http://www.ergorussia.ru/ , предложила нам застраховать у них участников Петровского марафона. Если страховая сумма 100 000 рублей (за смерть и серьезную травму) и страховать всех "скопом", то платить нужно 155 рублей за взрослого и 250 рублей за ребенка.

  Реально участникам платить ничего не придется: на сегодня после уплаты налогов у нас около 30 000 рублей стартовых взносов и около 80 000 рублей спонсорской помощи, этих денег хватит. Но иметь ли дело с этой фирмой, или кто другую посоветует, или поторговаться? У кого есть опыт? Пишите! 

  

  

  Список тех, кто хочет идти Петровский марафон на время, за 5 дней пополнился. Обновленная версия:
  

 


    1          Максименко             Дмитрий           разборный            байдарка                   2

    2             Сергеев                Юрий           разборный            байдарка                   2

    3             Горский           Александр           разборный            байдарка                   2

    4             Горская               Ольга           разборный            байдарка                   2

    5               Быков             Виталий           Разборный            байдарка                   2

    6           Белянский           Александр            надувной              шлюпка                   4

    7              Петров             Дмитрий             жёсткий            байдарка                   1

    8                 Гоц            Владимир           разборный            байдарка                   3

    9             Климова               Софья            надувной            байдарка  2, Хатанга-Сп

   10             Анчерис               Жанна           разборный            байдарка                   3

   11             Терещук             Николай           разборный            байдарка                   2

   12               Сенин             Алексей             жесткий            байдарка          двое, каяк

   13             Щурихин            Владимир           Каркасная            байдарка                   2

   14             Соколов             Аркадий           разборный            байдарка                   3

   15              Ручкин              Максим           разборный            байдарка         2, байдарка

   16             Опарина               Ольга            надувной            байдарка         2, байдарка

   17            Лисакова                Анна           разборный            байдарка  2-местная байдарка

   18             Вавилов              Сергей              Дерево              Шлюпка2 "фофан", двухпарна

   19            Белоусов              Михаил            байдарка

   20           Садовский               Фёдор           разборная            байдарка                   1

   21             Смирнов             Алексей

   22            Михалкин             Евгений            надувной            байдарка          2 человека

   23             Лептуга              Сергей             Жесткий            Байдарка 2 байдарка Аделаида

   24          Большакова             Евгения             жесткий            байдарка         2, байдарка

   25             Холодик              Андрей             Жесткий            Байдарка                   1

   26            Кузнецов             Алексей             жесткий              шлюпка           10, гичка

   27            Гайнулин             Алексей    п/э морской каяк            Байдарка                   1

   28          Калашников             Николай           Разборный            Байдарка                Трое

   29             Борисов             Алексей           Разборный            Байдарка                Трое

   30             Москвин              Сергей           Разборный            Байдарка                Трое

   31             Вейсман              Михаил   стеклопластиковый            байдарка                   1

   32            Воронцов            Владимир           разборный            байдарка                   3

   33              Беляев           Александр              жеский            байдарка                   1

   34           Курченков              Максим           разборный            байдарка                   2

   35               Шишов             Алексей                 к-н               байд.            Ладога-1

   Повторим: за строчкой "Александр Белянский шлюпка 4" на самом деле стоит 5-местный надувной катамаран с веслами от Пеллы и с экипажем из 5-ти человек, за строкой "Сергей Вавилов дерево фофан двухпарка" (москвич, кстати) тоже не он один стоит,  Виталий Быков в 2-местной лодке  
    с Ольгой Быковой пойдет, хоть и нет ее в этом списке (потому как  флажок не отметила, когда заявлялась), Алексей Кузнецов 10-весельную гичку представляет.

	 Так что вместо небольшой "спортивной группы", которая может отдельно собраться и решить свои задачи, видим: примерно половина участников хочет идти на время. А поглядев на такой расклад, и другая половина может изменить позицию. Так что возможность идти с зачетом времени нужно на старте предложить каждому! А уж кто не захочет - тот имеет полное право номер не навешивать и в гонке не участвовать!


  Вопросы деления лодок на классы попробуем начать обсуждать завтра на Знамени. Завтра старейший в городе гребной клуб Знамя отмечает свое 125-летие, такое бывает не часто! Спортсмены будут гоняться и вспоминать свои победы, а "простые смертные" вполне могут обсудить вопросы Петровского марафона. Приходите! Прессе-релиз завтрашнего праздника на Знамени прилагается:

  ------------------

  

  1 июня 2014 года в гребном клубе «Знамя» пройдет ставшая традиционной «III Регата Юрия Тюкалова».
Учрежденная три года назад в ознаменование 60-летия первой Олимпийской победы на Олимпийских Играх в Хельсинки, регата прочно заняла свое место в календаре спортивных событий Санкт-Петербурга.

В этом году Регата проводится в честь 125-летия «Санкт-Петербургского гребного общества», поднявшего свой флаг 14 мая 1889 года на Петровском острове Санкт-Петербурга, на реке Малая Невка. Он стал девятым, на то время, гребным клубом в России. Ещё пять раз, за всю свою многолетнюю историю, клуб менял своё название, и уже 75 лет, с 1939 года – он стал называться – «Красное Знамя» (по имени, существовавшего в то время, ДСО «Красное Знамя», а затем, спустя ещё почти двадцать лет – просто гребной клуб «Знамя».)

 В этом году общественным советом клуба было принято решение возродить историческое название, и 1 июня 2014 года будет вновь поднято знамя «Санкт-Петербургского гребного общества» на историческом здании клуба, построенного в 1908 году.

Программа соревнований составлена из заездов на призы выдающихся воспитанников клуба «Знамя». 

1.	Большой Приз Юрия Тюкалова – в честь двукратного олимпийского чемпиона Юрия Сергеевича Тюкалова.

2.	Кубок олимпийских чемпионов Голованова-Борейко – в честь заслуженных мастеров спорта Олега Голованова и Валентина Борейко.

3.	Кубок трехкратной олимпийской чемпионки Людмилы Пинаевой – в честь З.М.С. СССР, 3-х кратной олимпийской чемпионки, 9-х чемпионки мира, 11-х чемпионки Европы Людмилы Пинаевой (Хведосюк)

4.	Кубок четверки без рулевого Юрия Бачурова -  в честь «четверки инженеров» Ю.Бачурова, В. Морковкина, А.Тарабрина, И.Ахремчика, обладателей Кубка Стюардов 1961 и 1962гг., бронзовых призеров Олимпийских игр в Риме

5.	Кубок 5-х чемпионки Европы Галины Вечерковской – в честь пятикратной чемпионки Европы, многократной чемпионки СССР Галины Вечерковской.

6.	Кубок чемпионок Европы Ермолаевой-Кондрашиной – в честь двукратных чемпионок Европы Галины Ермолаевой и Елизаветы Кондрашиной

7.	Кубок Микхеля Куузика – первого гребца из России, выступавшего на международных соревнованиях, ставшего 2-кратным чемпионом Голландии в 1909-1910 г.г., а заодно выиграв три чемпионата России и три Первенства клуба 1909-1912 годов.

8.	Приз «Будущность» - для юных спортсменов в одиночках

9.	Кубок гребного клуба «Знамя» имени Веры и Михаила Савримович – в честь заслуженного СССР В. Савримович, подготовившей Олимпийского чемпиона Юрия Тюкалова и з.м.с. СССР М-Савримович, 19-х чемпиона СССР в восьмерке.



В торжественной церемонии открытия соревнований примут участие Губернатор Санкт-Петербурга Г.С. Полтавченко, Председатель комитета по спорту Ю. Авдеев, первый Олимпийский чемпион Ю.С. Тюкалов. 

Соревнования состоятся 1 июня 2014 года по адресу р. М. Невка, гребной клуб «Знамя», ул. Вязовая д.4. Начало соревнований с 13 часов.

Вход свободный.




 




26 мая 2014     

 
 Утром звонил Денис Владимирович Блинов, зам. руководителя Волго-Балта. Сказал, что проведение Петровского марафона разрешат, просил учочнить число участников и список катеров группы сопровождения. Договорились, что эту информацию сообщим за неделю до старта.


 Еще один человек,  не из Питера, на своей моторной лодке заявился в группу сопровождения, и даже стартовый взнос уплатил! И это прекрасно.

 Как раз вчера разговор о координации действий группы сопровождения начали,
 подробности чуть позже.

 

 А пока о тех, кто хочет идти на время. Таковых на данный момент около половины от заявившихся:

  1   Максименко     Дмитрий           разборный            байдарка                   2

  2      Сергеев        Юрий           разборный            байдарка                   2

  3      Горский   Александр           разборный            байдарка                   2

  4      Горская       Ольга           разборный            байдарка                   2

  5        Быков     Виталий           Разборный            байдарка          2 байдарка

  6    Белянский   Александр            надувной              шлюпка                   4

  7       Петров     Дмитрий             жёсткий            байдарка                  1,

  8          Гоц    Владимир           разборный            байдарка                   3

  9      Климова       Софья            надувной            байдарка2 гребца, Хатанга-Сп

 10      Анчерис       Жанна           разборный            байдарка                   3

 11      Терещук     Николай           разборный            байдарка                   2

 12        Сенин     Алексей             жесткий            байдарка          двое, каяк

 13      Щурихин    Владимир  Каркасная байдарка            байдарка                   2

 14      Соколов     Аркадий           разборный            байдарка                   3

 15       Ручкин      Максим           разборный            байдарка         2, байдарка

 16      Опарина       Ольга            надувной            байдарка         2, байдарка

 17     Лисакова        Анна           разборный            байдарка  2-местная байдарка

 18      Вавилов      Сергей              Дерево              Шлюпка2 "фофан", двухпарна

 19     Белоусов      Михаил            байдарка

 20    Садовский       Фёдор           разборная            байдарка                   1

 21      Смирнов     Алексей

   За строчкой "Александр Белянский шлюпка 4" на самом деле стоит 5-местный надувной катамаран с веслами от Пеллы и с экипажем из 5-ти человек,

   За строкой "Сергей Вавилов дерево фофан двухпарка" (москвич, кстати) тоже, наверное, не он один стоит. И Виталий Быков в 2-местной лодке наверняка пойдет 
    с Ольгой Быковой, хоть и нет ее в этом списке (потому как  флажок не отметила, когда заявлялась).Так что число желающих идти на время на самом деле больше.

  С профессиональным судейством тоже все получается, и добровольные катера сопровождения тут очень кстати! 

  А уж как эти лодки на классы делить... смотрите, советуйте!

  

 




22 мая 2014     

 Вот такое письмо получено  21-го мая:

 

" Анатолий,здравствуйте! Я, Архипов Антон, 34 года,родился в Ленинграде и   живу в нашем любимом городе.Пару недель назад узнал о проекте и   загорелся!
 Дистанцию пойду на вёслах.

 По существу: понимаю, что не   лишними были бы сопровождающие катера (лодки) на моторах. Предлагаю свою   лодку самостоятельной постройки, 4600*1800 борт 1000, с номерами и   судовым, двиг 40лс, капитаном будет друг с правами, в качестве судна   поддержки. Бензин,расходы - за мой счёт.

Для координации действий и   определения функций, наверно целесообразно связать меня с моим тёзкой -   Владимиром......., у компьютера редко, я столяр и   работаю руками.

Кстати, участие самостроя, на мой взгляд, весьма   перспективное и Петру угодное дело!"

  

  Антон, спасибо за письмо и предложение.

   Что самострой - Петру угодное дело, абсолютно согласен!
 Телефон Владимира Архипова вышлю.
 
   Еще Мневцы катер сопровождения обещают,
 
   И Леонид Беляев, генерал, начальник нашего Главного управления МЧС, обещает принять участие в рамках возложенных на ГИМС полномочий (его письма на сайте, где "организаторы и согласования"), 

  И Евгений Морозов, Главный специалист по аварийно-спасательным работам Морской спасательной службы, в прошлом году на яле Петровский марафон прошел.

  Прямо спасательная служба Петровского марафона получается! 
  

 




20 мая 2014     

 
 По просьбе участников на главной странице появилась кнопочка "Копилка2014", где отображается ход поступления ваших денег на Boomstarter. Отображается вручную, потому не сразу, но отображается. Если "Копилку2014" не видно, нажмите F5 







18 мая 2014     

 
 17-го мая зарегистрировалась и сдала стартовые взносы команда Александра Белянского (5 человек), идти они собираются вот на этом катамаране: 

 [image: ]

 Вчера же его команда на Лахтинском разливе поучаствовала в испытаниях длинных весел для надувных лодок: 

 [image: ]

 А потом Александр и одна из  подопечных (и следом автор этих строк) еще и купаться полезли! - это для тех, кто считает, что вода через месяц будет слишком холодной: 

 [image: ]

 По итогам совета с Александром решили Правила Петровского марафона чуть доработать: может быть участникам марафона менее  16-ти лет! Но должен быть подтвержденный опыт водных походов, и каждый такой случай должен быть заранее и индивидуально согласован с оргкомитетом. 
 

    Потому как таких вот гвардейцев грешно до марафона не допускать! 

	 А прошлогодние случаи, когда папа с мамой гребут, ребенок спит в байдарке, а на финише медаль получает - это не дело, но гвардейцы из-за этого страдать не должны. 

 

 Похоже, что и программа мастер-классов в Орешке 13-го июня пополнится. Утром Александр в Александровском парке мастер-класс по узлам проводил:

 [image: ]

 Готов и в Орешке про узлы рассказать, и едва ли  администрация Орешка будут против 

 

 







15 мая 2014     

 
 В 2 часа "утра" началась регистрация участников Петровского марафона-2014 и прием стартовых взносов. Добро пожаловать! 







11 мая  2013 

 
9-го мая в Орешке прошел концерт, посвященный Дню Победы. Провел концерт Город Мастеров. По итогам сделали видео, для себя делали - не для рекламы, потом решили все же выложить здесь: 


  
  
  
  
  
  




 Задуман концерт был 12-го апреля, когда Мастера выбирали площадку для июньского фестиваля авторской песни, и когда увидели разрушенный фашистами храм, вспомнили о дне Победы.

 Была у поездки еще одна цель: посмотреть, как до Орешка добираются (на острове все же), познакомиться с сотрудниками, попробовать работать с их аппаратурой, звук послушать. Все прошло успешно, Фестивалю - быть! 

  А на берегу в этот день шла реконструкция сражения, провело ее военно-историческое общество "Эпоха", клуб истории фортификации "КИФ".  Мы увидели только зрителей, входящих на покидаемый нами катер, полевую кухню да эвакуаторщиков с завидной добычей: 

  [image: ]

  

 
  
  [image: ]

  

  [image: ]
 
  На будущий год концерт и сражение можно разнести по времени,  пока был пробный концерт, и для первого раза все прошло отлично!

  Видеосъемка и монтаж Андрея Фанина и Лидии Рахмановой
  


  








8 мая  2014     

 
 Регистрация на марафон начнется в понедельник, 12-го мая, проект https://boomstarter.ru/projects/56445/22430?token=014f7774 
  прошел модерацию и разрешен к запуску, надо наш сайт подготовить.

 

 А завтра, 9-го мая, Город Мастеров проводит в Орешке концерт военной песни, посвяшенный дню Победы. Подробности в их группе http://vk.com/event70832582

 Завтра от   Питера до Орешка лучше добираться 575-м автобусом от метро ул.Дыбенко   до кольца в Шлиссельбурге, потом пройти метров 400 до пристани и 5 минут   катером. Карта ниже.

 (Электричкой до Петрокрепости добираться дольше и   дороже, и ходит она реже, но если едете со своей байдаркой, то лучше на   электричке: там пляж лучше и догрести легче.)

 [image: ] 

 

Анатолий Варзанов (прошу извинить за позднюю информацию по концерту, все это только что и впервые организовалось, ориентировано на обычных туристов, идея провести этот концерт появилась у Мастеров при подготовке к фестивалю бардовской песни, который пройдет 13-го июня, перед Петровским марафоном)





29 апреля  2014     

 
 26-го апреля, в субботу, в Питере прошел Весенний марафон

 [image: ] [image: ]

 Участвовали десятки академических четверок, учебные и скифы, возраст - от совсем юных до совсем ветеранов. Фотографии можно посмотреть у Александра Серебрякова http://vk.com/alan58, если вопросы есть - задавайте ему.

  Для нас важно: удалось переговорить с судьями Леонидом Павловичем Тимофеевым и Романом Павловичем Захаровым (фото справа) и с Сергеем Суворовым по поводу создания спортивной группы и судейства на Петровском марафоне. Похоже, что такая группа будет создана!

  

Анатолий Варзанов 







25 апреля  2014     

 
 На Петровский марафон едет команда из Киева!

  Невзирая на все сложности и попытки посеять вражду между нашими народами.

 Из переписки с Александром Баканычевым, руководителем команды:


 "...3) Пока информацию о вашем приезде  рассматриваю как "для служебного   пользования", на сайт помещать не планирую, чтобы ненароком не натравить   на вас каких-нибудь националистов. Это правильно? Или наоборот, о вашем визите можно писать, предварительно согласуя с Вами? 
 Что посоветуете по этому поводу?..." (Анатолий Варзанов) 

 

"...Наш приезд рекламируй и ставь на сайт.

Иначе мы привратимся в каких-то животных.

Американские гады толкают брата на брата.

Планируем приезд группы 9 человек.

Мы хотим 2 ночи в Орешке и 2 ночи в Питере.

Может, в Орешке есть частный дом , куда могут пустить?

В Питере ночевки в клубе,это будет супер!..." (Александр Баканычев) 



 Александр приезжал в Питер в начале февраля, встречались на Знамени с гребцами и тренерами Питера, говорил о возможностях развития Петровского марафона и киевского марафона "Русановское кольцо". 

 [image: ]

Подробности в Новостях за 2-е февраля.
Кстати, в октябре в Киеве пройдет гребной марафон "Русановское кольцо", нас приглашали ("Новости" за 2-е февраля). Для участников Петровского марафона  установлена скидка 50% со стартового взноса.

Это предложение остается в силе! 

 






19 апреля 2014     

 
 19 апреля
 
 Сегодня участник Петровского марафона-2011 Александр Норко отправился на велосипеде к Тихому океану:
 

 [image: ] [image: ] [image: ]

 Провожает Лариса Норко, верная жена и подруга. Планируемое время поездки - более полугода, за ходом можно следить на  странице в Контакте http://vk.com/alexander.norko и в группе «Жизнь – это Путь» https://vk.com/club35028742

 

 
 17 апреля

Наконец рожден и вчерне согласован оригинал-макет наклейки и значка Петровского марафона:

[image: ]

Нужно добавить на наклейки спонсоров, согласовать с  изготовитями, но это уже вопросы технические... Если есть замечания/предложения, или вы можете и хотите быть изготовителями - пишите! 



  12 апреля

  Проведена поездка в Орешек руководителей Города Мастеров Татьяны Непорады и Александра Брыкова:

  [image: ]  [image: ] [image: ]

  Цель поездки - на месте посмотреть,  можно ли, где и как провести в Орешке  13-го июня фестивать бардовской песни, чтобы можно было начать писать сценарий. Результат осмотра положительный, похоже что  фестиваль будет!

   Мало того, у Мастеров появилось желание 9-го мая провести в Орешке концерт военной песни,  сама панорама и атмосфера крепости  к этому подтолкнули. "Непарадный видеорепортаж" от Татьяны Непорады можно посмотреть по ссылке http://vk.com/video1138719_168303160

   

  12-го апреля навигация на Неве была  еще закрыта, катера в Орешек не ходили, лодку нужно было иметь свою. Лодку своего производства бесплатно дала фирма Братан  www.bratan-spb.ru 

  [image: ]

  (Кто не знает: была такая фирма Ротан, и было у нее два директора: знаток моторов Никита Коноплянцев и знаток баллонов Костя Голышев. Осенью 2013-го Никиты не стало, наследники... в общем, фирм стало две. Ту, где Костя Голышев, временно назвали Братан. Ничего нет в России более постоянного, чем временное)

  

  4-6 апреля

  Сформулировано общее предложение о сотрудничестве для фирм, предлагающих участникам Петровсмкого марафона прокат туристского снаряжения :

   Если Вы сохраняете для участников Петровского марафона обычные цены либо даете им скидку, информация о вашей фирме размещается на сайте марафона бесплатно.

    Если вы в связи с повышением спроса повышаете цены - то половину надбавки  отдаете оргкомитету на проведение марафона.


  6-го апреля получено письмо о готовности к сотрудничеству от Ильи Михайлова, руководителя фирмы http://www.outdooring.ru/ , предлагающей прокат туристского снаряжения:

  "...Для сплава могу предоставить в аренду около 12-15  байдарок. Есть и Свири, и Таймени, и надувные байдарки...", цены - на сайте 

  

  
  

  Анатолий Варзанов 










31 марта  2014     

 
 На недельной давности запрос (см.Новости ниже) получен ответ от мини-отеля в Шлиссельбурге, недалеко от пристани:

 [image: ] 

 
 Всегда рады  гостям нашего мини-отеля,  скидку гарантируем. Просим    бронировать номера заранее по т. 8-8136274533 или 8-9219643311 

  
 элект. почта star-club@mail.ru. сайт временно не работает, но фото номеров можно посмотреть-www.star-club.ru

 

 --  С уважением Лилия Степановна.

 star club







27 марта  2014     

 
 25 марта.
 
 В Петропавловской крепости  состоялась встреча Татьяны Непорады и Анатолия Варзанова с Юлией Рудольфовной Дьяковой и руководителем Орешка Олегом Владимировичем Полухиным.

  Тема – очередной Петровский марафон и участие в нем Города Мастеров: бардовский фестиваль в Орешке, «художественное оформление» финиша и вообще согласование мероприятия и его сценарий.

   Встреча прошла хорошо, но это – лишь первая встреча, основная работа впереди.
 
  Потом Татьяна Непорада, руководитель Города Мастеров и сценарист мероприятия, осмотрела территорию, где все это предстоит воплощать.
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 Пока остановились на прошлогодней плошадке, сразу по нескольким причинам: и видно ее участникам от Троицкого моста, а зрителям - и с мостов, и с набережной, и лодки на траве собирать лучше, чем на пляже, и сценарию площадка соответствует, и в прошлом году здесь был финиш.

  В ближайшее время нужно еще до Орешка добраться...
 
 

 
 23 марта

Проведен осмотр косы между Ладогой и Ладожским каналом в районе Шлиссельбурга, на предмет возможности ночевки здесь перед марафоном. На острове места для всех желающих может не хватить, а здесь - близко и никаких разрешений не надо.
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Конечно, не карельские дюны с сосновым лесом, но переночевать можно.


А вот заманчивый дальний лес вблизи оказался весьма средним березняком, к тому же отделенным от Ладоги широкой полосой камыша и кустарника:
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 Промерзший с зимы грунт позволил в сапогах побродить по этому участку, летом этого может  не получиться.  
Если идти сюда не по Ладоге, а по каналу, и смириться с подъемом лодок на крутой склон канала,

то подойти можно к самому лесу.


Но все равно - удовольствие не сильно большое...




И для "эстетов": в Шлиссельбурге, недалеко от пристани, стоят рядом  две гостиницы:

[image: ] [image: ]


 В той, что поменьше, несколько лет назад останавливался Сергей Колышев из Жуковского. Вроде, не ругался. Девушки на ресепшене обещали передать наши бумаги хозяевам - мол, прочитают,напишут, возможно - участникам марафона скидку дадут. Пока не написали... 

 

 20 марта.

У нас появился казначей. Эта должность предложена Степану Черняеву, и он дал согласие.  Степан -многократный участник Петровского марафона. Имеет свою фирму, и банковский счет соответственно. Пока мы юридически не «легализовались», возможность воспользоваться счетом может пригодиться.
 У Степана есть опыт финансового учета в общественном движении за раздельному сбор мусора в нашем городе. А что периодически «бодаемся» мы с ним на политические и прочие темы и потому отношения чуть напряженные – в данном случае это общему делу на пользу!




Анатолий Варзанов 

 





4 марта  2014     

 
 Вчера в КДЦ Московского района (Московский 152, бывший ДК Ильича) прошла встреча "Города Мастеров"

 [image: ] 

 
 Говорили об участии Мастеров в культурной программе Петровского марафона. В Орешке провести фестиваль можно, но туда сложнее добраться. В Петропавловку проще добраться, но сложнее договориться. Кроме того, после марафона обычно участникам не до песен. Пока оставили для обсуждения оба варианта. 

 Говорили об организации группы "Гитара по кругу":  помочь желающим научиться играть на гитаре и создать на марафоне группу, где раскрывшиеся таланты будут востребованы. Вопрос пока "подвис", возможно - не насовсем. Появятся желающие учиться (не бесплатно) - дело может сдвинуться!

 

  И главная тема встречи - подготовка к Вечеру романса, который Мастера проведут 8-го марта в Малом зале КДЦ Московского района. Кому будет посвящен вечер, вы уже догадались, Мастера приглашают всех, вход свободный, начало в 18 часов! 

 
 
 А потом по кругу шла гитара, звучали стихи, закончилась встреча в 11-м часу вечера...

  [image: ] Например: поет Виктор Ракитин 

 







2 марта 2014     

 

 В последнем номере журнала "Катера и яхты" (www.katera.ru, март-апрель 2014г.) вышла большая статья о Петровском марафоне. По этому поводу состоялась переписка с Алексеем Даняевым, ответственным секретарем журнала

 

Варзанов - Даняеву:

Алексей, здравствуйте!

Вчера получил письмо, одна дама восхищалась статьей о Петровском марафоне в журнале "Катера и яхты".

Ответил ей, что я тут почти не при чем, это все Алексей Даняев, я им только отчет о марафоне отправил.

Все же, раз такая статья появилась - интересно бы посмотреть, и не только мне, наверное.
Нам сколько-нибудь экземпляров журнала не  причитается?
Исключительно для награждения самых красиво описанных участников, от имени редакции журнала "Катера и яхты" :))

С уважением 

Анатолий Варзанов
 


Даняев-Варзанову:

Здравствуйте, Анатолий!

Спасибо за доброе слово. Текст делал даже не я - редактор Ольга Рогозина.

Вам полагается авторский номер, но можно переговорить с Андреем Великановым, чтобы пришлось по номеру на официального победителя.

 С наилучшими пожеланиями,

Алексей Даняев



  

23 февраля  2014     



 
 20-го февраля из Администрации Санкт-Петербурга получен ответ, завершающийся словами:
.........
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 Как видим, марафон однозначно поддержан властью Санкт-Петербурга.

 Это не значит, что "власть должна сделать нам марафон", делать должны мы сами, но власть - одобряет! 

 

 22-го февраля состоялась первая встреча-знакомство с Мариной Васильевной Кежаевой,  директором ШВСМ и победительницей многих чемпионатов по гребле. Её школе сейчас подчиняется в том числе и гребной клуб Знамя, где в прошлом году прошла тренировка  участников Петровского марафона.

  Так что есть надежда, что для тех участниеков Петровского марафона, кто еще и погоняться захочет, силами профессионалов удастся создать  "правильные" условия!

 

  Господа! Через пару недель начнем регистрацию участников Петровского марафона-2014.

   Если  хотите создать свою  группу и набрать в нее участников -  не тяните, напишите о своем проекте: кто вы, кого хотите видеть участниками проекта, чем им предлагаете заняться на марафоне (а также до- и после него), кто будет руководителем,  контактные данные и т.д...

    Информацию о Вашем проекте можно будет вставить в регистрационную форму, кто захочет поучаствовать - смогут "галочкой" сообщить об этом при регистрации. После начала регистрации никаких изменений и дополнений в регистрационную форму вноситься не будет!

  




5 февраля  2014     

 
 Вчера получено письмо от Евгения Садовского, участника Петровского марафона - 2008, оно стоит общего внимания: 

   "К счастью или к сожалению, но  исключительно благодаря Вашему напору 
приятный "междусобойчик" вырос в Общественное Мероприятие...  организаторы не 
успевают за развитием событий, тут нужен менеджмент: стартовая группа, 
судейский состав, операторы и координаторы на катерах, ответственные лица на
КП и Финише, и самое главное - введение "Духа" соревнований, с  разбитием и
награждением по классам лодок (и если все участники получают просто именные
грамоты, то лидеры и призёры категорий должны сражаться за достойные призы,
которыми потом будут гордиться, пусть это и увеличит стартовый взнос.)"...

 [image: ] [image: ]

 
 "Если гонка будет конкурентной, я попробую привезти  комментатора (известное имя-А.В.) 

для отработки финишного створа (это мой одногрупник по РГАФК), только тогда 

будет нужен звук на финишной зоне"...

"...стартовали почти последние, приехали в лидерах. Тут считаем, что "засудили" нас, потому как в  смешанном экипаже пришли раньше всех, просто "...мы люди неместные.." не знал  нас никто))))"...

     Евгений, за то, что "засудили" - прошу извинить, не нарочно. Чтобы знали вас с Юлей - помещаю фотографии. А вот по главным пунктам... Все это развивается прежде всего не благодаря "моему напору", а потому, что имя и личность Петра объединяет людей! Это здесь главное, все остальное - вторично. Желание посоревноваться - очень уважаемое, создание хорошей "спортивной группы" для тех, кто хочет гоняться - дело очень важное и сложное,  реально справиться с этим могут только профессионалы. На них и надеемся! Потому и идем через Администрацию города, что основные гребные клубы города ей подчиняются. Вот и Знамя перестал быть профсоюзным и вошел в ШВСМ.

Но главными людьми на марафоне, мне кажется, должны быть все же "обычные люди", которые приехали отметить день рождения Петра Великого! И спасибо за предложенную помощь, постараемся воспользоваться. Уже пользуюсь, разместив Ваше письмо! 



  Анатолий Варзанов 





5 февраля  2014     

 
 4-го февраля в Петропавловской крепости планировалось  совещание по планам на 2014 год, на которое и нас пригласили. Совещание было перенесено "на потом", а сейчас получилась рабочая встреча Юлии Рудольфовны Дьяковой, Татьяны Непорады (руководитель "Города Мастеров") и Анатолия Варзанова:

 [image: ] 

 
 Выражено общее желание провести в Орешке  перед марафоном фестиваль авторской песни и готовность Города Мастеров этот фестиваль организовать.

 Обсуждали сценарий марафона (благодаря Татьяне Непораде он, наконец, появился). "Скороходам" из спортивной группы будет предложено доставить Петру Алексеевичу срочное послание.   Кроме того, на марафоне утвердилась совершенно безобразная традиция: люди едут поздравить своего Императора с днем рождения, и без подарков! С этим должно быть покончено. Все подарки будут передаваться в казну, под надежную охрану Светлейшего, князя Александра Даниловича Меньшикова... дальше пока не скажем, но зло будет наказано!

 Насчет даты марафона прозвучала просьба: не лезть "поперед батьки в пекло", не заявлять, что дата уже назначена, пока руководство не примет соответствующего решения.


   Анатолий Варзанов






5 февраля  2014     

 
 2-го февраля в гребном клубе Знамя состоялась встреча со специально приехавшим из Киева Александром Баканычевым, председателем Украинской федерации гребли на лодках Дракон, с международным опытом организации соревнований 

 (http://canoeicf.com/icf/Aboutoursport/Dragon-Boat/More-on-Dragon-Boat/Dragon-Boat-Committee.html):

 [image: ] 

 
 С нашей стороны были Владимир Архипов, пятеро профессиональных гребцов и тренеров (или стремящихся к тому) и Анатолий Варзанов 

 Владимир и Александр мгновенно поняли друг друга и стали убеждать нас, что бюджет марафона должен быть весомым, дать его могут спонсоры, им это должно быть интересно, поэтому марафон должен быть зрелищным, соответственно его и  организовывать надо. Гребцы должны финишировать плотной группой, а не растягиваться по Неве на много километров. Рекламу надо разместить на лодках (на флажках, например) и на одежде. Да и размер стартового взноса надо бы увеличить, а то несолидно.

     С  стороны гребцов единой позиции, что марафон проводится прежде всего для участников и проходить  должен так, как   участникам удобно - этой позиции, к большому сожалению, не прозвучало.

    Александр сообщил, что уже принято решение: на марафоне "Русановское кольцо" в Киеве в октябре, где стартовый взнос 25 Евро (за эти деньги марафонец получает также футболку, шапочку и экскурсию) участники Петровского марафона могут платить только половину стартового взноса.
 

 

   Анатолий Варзанов







1 февраля 2014     

 

 Встреча состоялась вчера (31 января) в Комитете по культуре, провел ее зам.председателя комитета Александр Николаевич Воронко. С нашей стороны были Владимир Петрович Архипов, Татьяна Непорада и Анатолий Варзанов.

 Темой была "юридическая легализация" Петровского марафона, потому как стартуя и финишируя на территории Музея истории Санкт-Петербурга (Орешек - его филиал), независимыми от музея мы быть не можем. 
  Инициатива обсуждения вопроса  исходила от нас, это реакция на наше обращение к вице-губернатору. 

  

 К этой встрече наконец удалось вчерне написать Устав самоуправляемой организации, которая могла бы заняться проведением марафона ( http:/marafon.piterart.ru/pgmus2014_1.htm). Никто не ждал, что  этот проект здесь и сейчас согласуем или "утвердим",  он нужен, чтобы мы сами понимали, к чему стремимся. 

 

 Встреча прошла, как показалось, успешно. Первая реакция Александра Николаевича - дело хорошее, но один Комитет по культуре проводить такой марафон не имеет право. Нужно создать рабочую группу из представителей разных комитетов, через пару дней такое заключение для вице-губернатора будет написано, еще пару дней на обсуждение там, начиная с четверга звоните... (сказано, кому).

 

  Очень кстати пришелся написанный Татьяной Непорадой сценарий марафона. Нет сценария - нет и культурного мероприятия, а у нас он был! Там есть вопросы, есть что дорабатывать, но он есть.

  

  Сценарий пока на всеобщее обозрение не выкладываем, если кто в индивидуальном порядке хочет поучаствовать в работе - пишите.

   А по проекту Устава ко всем большая просьба, особенно к профессионалам: посмотрите проект и выскажите замечания! Ясно, что ни вице-губернатор, ни создаваемая рабочая группа сами проводить марафон не будут. Они могут проверить, разрешить, помочь, поддержать, а проводить марафон должны мы. Что стоит за этим "мы" - нужно думать!


Анатолий Варзанов 







26 января 2014     

 

 Товарищи! Во вторник или в среду (28 или 29 января) предстоит встреча в Администрации города на предмет юридической "легализации" марафона. Причин несколько: 

 

  Наш марафон стартует и финиширует на территории Музея истории Санкт-Петербурга (Орешек - его филиал), потому "независимым" от музея  он быть не может, а музей подчиняется городской Администрации.

  

   Вторая причина - марафон благодаря вашему участию становится массовым мероприятием, для надежного и безопасного его проведения нужно проводить его в контакте с городской администрацией. Тем более что и Петр был государственником. 

   

    И третья причина. Бюджет марафона становится значительным и дальше в виде "черного нала" существовать не может. Поступают предложения о сотрудничестве. Вот через неделю из Киева приезжает  представитель их федерации с предложениями. Наш "Город Мастеров" готов и   в проведении культурной программы марафона участвовать, и ярмарку организовать. Другие коммерческие предложения поступают, и чтобы с этими предложениями работать, нужно юридически "легализоваться".

    

	Если у Вас есть свое мнение, или предложения, в какой юридической форме должен существовать Марафон, какие пункты нужно обязательно включить в основополагающие документы - пишите! В гостевую книгу на сайте, на стене в Контакте, письмом на marafon@piterart.ru

	 По составу нашей делегации тоже пишите: кого  и почему в нее стоило бы включить, какую позицию этот человек хочет и может отстаивать. Предварительно состав намечен, но его можно дополнить! 

	 Наши выборы председателя оргкомитета опять отодвигаются - ну что поделать, сначала надо разобраться, председателя чего мы выбирать будем...

 Анатолий Варзанов 







7 января 2014

 
 Друзья, всех с Новым Годом и Рождеством Христовым!

Счастья вам!

Давно хотелось, чтобы Петровский марафон обрел смысл и сценарий

Давно хотелось, чтобы у марафона была культурная программа, чтобы в нем участвовали художники и музыканты, поэты и ремесленники.
И вот, кажется, получается. Намечается дружба с Городом Мастеров, где все они собираются!

11-го января Город Мастеров проводит Фестиваль. Приглашают всех желающих. Место – КДЦ Московского района (Московский 152, бывший ДК Ильича)

Время: начало в 12 часов, окончание в 20 часов

Ваше участие нужно не только Вам, и Мастерам нужны зрители!

Подробности на http://vk.com/event59064722
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28 декабря 2013     
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25 декабря 2013     

 
 Итоговый отчет о марафоне-2013 написан, со всеми согласован и лежит в Интернете!

 Если есть замечания - пишите, исправим. 
 И фотографии ваши ждем, подробности - в отчете 













  На главную страницу 

